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A propos de mon ami Joseph: Une introduction 

 

Il est étrange de penser qu'il y a quelques années à peine, Joseph et moi ne nous étions pas 

encore rencontrés... 

Correction. Cet observateur attentif de l’humanité, ce scientifique spirituel, ce 

communicateur au nom de millions d'âmes éclairées et désincarnées (Il y a tant de termes 

appropriés que je pourrais utiliser pour le décrire) m’avait rencontré, d’une certaine manière, mais 

je n’avais pas fait consciemment sa connaissance à ce moment-là. 

Je vais vous expliquer. 

Mon travail public en tant que medium spirituel remonte au milieu des années quatre-vingt, 

lorsque j’ai commencé à donner des messages de clairvoyances à des particuliers et à des 

groupes. Assez rapidement, je suis devenu une source de communication spirituelle très 

demandée, avec des réservations de deux à trois mois à l’avance pour des lectures personnelles. 

Je voyageais dans tout le pays pour donner des démonstrations et des conférences sur divers 

sujets spirituels. J'aurais dû être heureux. J’avais tourné le dos à une carrière lucrative pour le 

faire et je considérais ce que je faisais comme étant absolument, la seule chose que je devais 

faire de ma vie et qui était bien plus importante que l’argent. Les gens battaient littéralement le 

pavé devant ma porte...alors pourquoi diable me sentais-je si peu épanoui? 

Les messages délivrés par mon intermédiaire, bien que nombreux et variés, précis et 

détaillés, n’ont pas changé la face du monde. Il est vrai qu’ils ont réconforté les personnes 

auxquelles ils s’adressaient, et qu’il n’y avait guère de doute dans leur esprit, en raison de la 

quantité d’informations données qui ne pouvaient être connues que d’elles-mêmes, qu’elles 

recevaient effectivement des communications de leur proches et de leurs amis “de l’autre côté”, 

mais ils m’ont laissé, personnellement, avec l’envie d’accomplir beaucoup plus en tant que 

travailleur spirituel que ce que les circonstances me permettaient d’accomplir à ce moment-là. 

Voyez-vous, dès le début de mon développement médiumnique, j’ai voulu comprendre non 

seulement comment le don de médiumnité “fonctionnait”, mais aussi pourquoi il existait, 

comment ce monde était réellement constitué d’un point de vue spirituel, comment les “mondes” 

ou “sphères” spirituels fonctionnaient, pourquoi les choses sont-elles telles qu’elles sont sur 
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Terre et ce qui nous attend au-delà de cette vie physique... et de partager ces connaissances 

avec ceux qui cherchaient de telles connaissances. 

Joseph a apporté des réponses à toutes ces questions. La façon dont j’ai commencé à 

travailler avec cet esprit sage et ancien d’un niveau supérieur ( qui était lié à moi dans les coulisses 

depuis ma naissance, attendant ce moment du temps physique où nous pourrions nous 

connecter et remettre en question ensemble certaines vues personnelles et mondiales) et la 

façon dont j’ai ensuite progressé de la livraison clairvoyante à la communication en transe, avec 

Joseph prenant complètement en charge mes facultés, est décrite dans l’introduction de son 

premier livre Révélation. Je n’ai donc pas l’intention de refaire ici ce que j’ai déjà fait. Il me suffit 

de dire que le type de communication spirituelle qui passait par moi a changé de façon 

dramatique dès que Joseph et moi nous sommes consciemment reliés l’un à l'autre, et qu’en 

l’espace de quelques années, il m’a transmis une quantité extraordinaire d’informations. Celles-

ci ont été rassemblées d’abord sous forme de Révélation, un livre qui, à ma grande satisfaction, 

explique réellement qui et ce que nous sommes vraiment, pourquoi nous sommes ici et ce dont 

nous sommes capables spirituellement ; et ensuite sous forme d’Illumination, un manuel d’auto-

assistance spirituel qui permet à ses lecteurs d’appliquer des principes qui, lorsqu'ils sont exercés 

religieusement (sans jeu de mots), fonctionne réellement pour changer lentement ce monde 

complétement fou et infernal dans lequel nous vivons actuellement, en ce paradis harmonieux 

dont nous rêvons mais que nous n’avons jamais semblés être capables d’atteindre. 

Le troisième livre de Joseph, celui que vous commencez en ce moment, répond à la “grande 

question” - la question unique, la plus effrayante, la plus énorme qui nous unit tous, en ce sens 

qu’a un moment ou à un autre de notre vie, chacun d’entre nous doit simplement se la poser: 

“ Qu’est-ce qui va suivre, le cas échéant?” 

C’est donc toujours une joie pour moi de lire une transcription de Joseph (les paroles de 

Joseph sont enregistrées par les trois autres membres de notre “Bande de Lumière”, comme 

nous a nommé Joseph, nous quatre qui sommes assis régulièrement pour recevoir ses 

communications) et de découvrir que, pendant la période où j’ai été volontairement “pris en 

charge ”et “hors combat”, une quantité phénoménale d’informations vitales a été transmise. 

C’est donc avec un plaisir tout particulier que j’ai lu les transcriptions de ce livre. Dire que 

Joseph avait une fois de plus “livré la marchandise ”serait un euphémisme. Voici un livre qui, à sa 

manière caractéristique et sans arrière-pensée, aborde le sujet de la vie après la mort de manière 

éclairante et détaillée, en posant et en répondant aux questions que nous nous posons tous à ce 

sujet ; en répondant à des questions que nous n’avions jamais pensé poser et démontre qu’il est 
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possible d'éviter toute idée préconçue sur ce qui nous attend – vous attend – un fois que le 

corps physique a été abandonné. 

Oubliez les nuages et les harpes, évidemment. Oubliez aussi le paradis et l’enfer. Oubliez les 

conceptions traditionnelles de punition et de récompense. Oubliez certaines hypothèses 

occultes qui citent avec désinvolture un nombre fini de “niveaux d’existence” au-delà de la vie 

physique et l’atteinte d’un nombre précis de cieux, ces croyances confinant et restreignant la 

réalité de l’au-delà par le besoin humain de tout faire entrer proprement dans cette boîte mentale 

férocement calculatrice mais rarement compréhensive qu’est l’esprit physique. Au lieu de cela, 

voici un livre qui dit les choses telles qu’elles sont, de l’extérieur de cette boîte, avec le cœur et 

d’un point de vue spirituel élevé. Voici un livre écrit par quelqu'un qui a personnellement 

parcouru et observé les différents paysages “au-delà du voile” ; un livre imprégné d’informations 

spirituelles qui s’appliquent à notre vie dans ce monde, aujourd’hui comme dans le prochain, et 

qui transmet ces informations d’une manière succincte et contemporaine. Il n’y a jamais eu de 

“ceci” ou “cela”, d’airs ou de prétentions à travers les mots de Joseph...Et je ne m’attendrais pas 

à ce qu’il en soit ainsi de la part d’un esprit qui a l’intention de se référer à la vie du vingt-et-

unième siècle. Joseph ne se préoccupe pas de lui-même et de ses vies antérieures, mais de vous 

et de votre vie actuelle. 

Ce livre a été présenté exactement comme Joseph l’a fait, et là où il hésite parfois, cherchant 

parfois les mots justes pour illustrer des concepts complexes, ses tentatives pour transformer 

l’invisible en visible et compréhensible ont été inclus dans le texte. J'ai l’impression que cela le 

rend plus humain d’une certaine manière...ceci, plus bien sûr, son sens de l’humour et son amour 

évident et illimité pour l’humanité, qui transparaissent à travers chaque chapitre. 

En outre, et bien qu’il s’agisse d’un livre très complet sur le sujet, nous découvrons 

invariablement, au fur et à mesure qu’il éclaire des domaines qui étaient auparavant considérés 

comme des mystères spirituels insondables, que Joseph a encore plus à nous dire ( sur la vie, 

l’univers et ...oui...tout est un vaste sujet après tout) et vous noterez donc, à l’occasion, dans le 

texte qu’il fait référence à des sujets que nous n’avons pas encore reçu de lui et qui, si Dieu le 

veut, seront abordés dans de futures communications...Peut être même dans un livre 

complémentaire à celui-ci. 

Joseph invite toujours à poser des questions après chaque discours qu’il prononce dans 

notre petit cercle et celles-ci ont également été incluses, car les réponses détaillées qu’il apporte 

constituent une mine d’informations d’une importance vitale pour le chercheur spirituel. 
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Il est temps pour moi de tirer ma révérence, comme je le fais lorsque Joseph s’installe 

temporairement dans mon esprit et dans mon corps, - et il est temps pour vous d’être 

littéralement transportés dans un autre monde... ou dans d’autres mondes, comme je devrais 

plutôt le dire. 

Si votre voyage à travers ce livre vous a changé d’une manière ou d’une autre et que vous 

souhaitez en savoir plus sur les Communications de Joseph, pourquoi ne pas entrer en contact 

avec nous? Vous pouvez nous contacter sur notre site internet: 

www.thejosephcommunications.co.uk 

  

                                                                                                                    Michael G. Reccia 

                                                                                                                      Mars 2011 

 

  

www.thejosephcommunications.co.uk
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Terminologie: “Le Champ”, “la Chute” - une 

brève explication 

 

Si vous ne connaissez pas encore les Communications de Joseph et que vous n’avez pas lu 

Révélation Le message de Joseph et Illumination: La vision de Joseph, les deux premiers livres 

de cette série, permettez-moi de qualifier les termes “Champ” et “Chute”, auxquels Joseph se 

réfère à plusieurs reprises dans ce livre. 

Le Champ 

Lorsqu’il parle du “Champ” Joseph décrit le champ d'énergie de la pensée qui nous entoure 

et dans lequel nous vivons en tant qu’esprits sur Terre. A chaque seconde de notre vie, nous 

projetons dans ce champ d'énergie nos pensées et nos croyances quant à la nature de la 

réalité. En réalité, c’est nous qui créons et entretenons ce Champ, mais nous l’avons perdu de 

vue. Parce que nous l’avons oublié, ce qui est en soi une conséquence de la “Chute” (voir ci-

dessous), le Champ ne fonctionne pas comme il était censé le faire à l’origine. Il était censé 

nous servir, mais à l’heure actuelle, c’est nous qui le servons. Il présente, et cherche à 

perpétuer en nous, une charge et une perspective négative, et, à cause de cela et de sa 

déconnection avec la Lumière Divine, il se maintient et nous maintient grâce à une quantité 

d'énergie finie et décroissante. Le Champ, dans son état actuel, et donc nous aussi, en tant 

qu’êtres humains qui y vivent, ne peut plus durer longtemps. Joseph nous exhorte à re-

énergiser le Champ avec de la Lumière Divine. Il s’agit de transformer le Champ et d’en 

reprendre le contrôle pour l’amélioration et la continuation de l’humanité et de la planète. 

La Chute 

...est un terme que Joseph applique à une décision et une action complexe prises par les 

âmes humaines il y a des millions d’années et qui ont entrainé un changement cataclysmique 

de vibration qui a plongé la Terre dans une obscurité dont nous et la planète souffrons encore 

et dont nous ressentons les effets. Ce changement de vibration nous a séparé, en pensée 

consciente, de notre héritage divin et a donné naissance au monde et à la société négative, 

violente et avide de pouvoir dans lesquels nous vivons actuellement. La Chute est un vaste et 

fascinant sujet, et un livre est en préparation qui décrit exactement ce qui s’est passé au 

moment où cet évènement a eu lieu et les conséquences qui ont suivi. 
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Chapitre 1. Le Dernier 

Chapitre 

 

Joseph: Le titre du premier chapitre, au 

début de ce troisième livre, est “Le Dernier 

Chapitre”, parce qu’en commençant ce livre, 

je dois traiter de ce qui arrive à l’âme 

humaine avant qu’elle ne soit libérée dans 

les vibrations supérieures. 

La plupart des gens sur Terre ne 

réalisent pas que la vie est un arc, qu’il y a 

une poussée de vibration qui accompagne la 

naissance de l’être physique, et que cette 

poussée de vibration s’étend vers l’extérieur 

et grandit, et devient plus forte jusqu’à la 

moitié de la vie. A mi-parcours de cette vie, 

cette vibration commence alors à se replier 

sur elle-même et cette tendance, ce chemin, 

est intégré dans la vibration. Ainsi, dès la 

naissance sur Terre en tant qu’être 

physique, l’âme s’approche de la mort. 

Vous vous attendez à ce que je parle de 

la mort avant de parler de la vie après la 

mort, n’est-ce pas? Je ne peux pas 

simplement commencer ce livre en vous 

disant ce qui vient ensuite ; je dois vous 

raconter ce qui se passe avant la mort, à 

mesure que vous vous en approchez, afin 

que vous puissiez apprécier ce qui se passe 

après la mort physique. 

Votre vibration (votre vibration 

physique – pas la vibration de votre âme) a 

intégré une échelle de temps conçue pour 

vous ramener à votre point de départ. Elle 

enveloppe l’âme au moment de la naissance 

physique. La vibration s’étend de l’âme en 

force et ensuite, du point à mi-chemin, il y a 

une attraction et un relâchement, petit à 

petit, des liens qui ont attaché l’âme pour un 

temps très court au plan terrestre. Et ces 

liens sont assez complexes – vous parlez 

d’une “libération bienheureuse” lorsque 

quelqu’un est enlevé à cette vie et libéré de 

la douleur, de la souffrance ou d’une vie 

triste et misérable, votre vibration – vous, le 

lecteur - est intégrée automatiquement 

comme une “libération bienheureuse ”des 

liens de la Terre. La Terre est un endroit très 

magnétique, très attirant, comme je l’ai 

expliqué dans les autres livres {réf à 

Révélation et Illumination]. La Terre vous 

attire – elle attire le physique, elle attire le 

mental – et si vous restiez ici dans cette 

vibration, dans son état actuel, plus 

longtemps qu’une vie normale et qu’un 

nombre normal d’années, vous pourriez 

vous immerger de plus en plus 

profondément dans cette vibration, au point 

qu’il faudrait beaucoup de temps et d’efforts 

de la part des autres dans les mondes 

spirituels pour vous élever jusqu’à un point 

où vous pourriez être libéré de la vibration 

de la Terre. C’est pourquoi, intégré à votre 

vibration en tant qu’être physique (parce 

que vous êtes également un être physique... 
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êtes liés à un être physique) est une “sortie” 

et une “date de sortie”. 

Dans le cours normal des choses, il y a 

une “date de sortie” pour quitter cette 

vibration terrestre et cette date est connue. 

Parfois, vous allez voir des diseurs de bonne 

aventure et des mediums parce que vous 

voulez connaître l’avenir, mais votre avenir, 

en ce qui concerne votre retour dans votre 

foyer céleste, est assuré, connu, calculé (si 

vous voulez une analogie) écrite à la craie sur 

un grand tableau, il est prédestiné...et vous 

ne pouvez rien y faire. 

Cependant, vous pouvez faire beaucoup 

sur le comment vous vivez votre vie, et c’est 

pourquoi j’ai dicté les deux premiers livres. 

Ici, je dois vous amener à vous confronter au 

fait que vous allez quitter ce royaume 

physique. En vieillissant et en atteignant le 

point médian, la vibration du corps physique 

commence à changer. Le corps physique 

rejette la Terre, et non l’inverse. Le corps 

physique est soumis à un changement de 

vibration qui, peu à peu, l’éloigne du monde 

physique. Des changements ont lieu au 

niveau spirituel plus qu’à tout autre niveau, 

car votre âme (la personne, l’être, la 

conscience que vous êtes réellement) 

commence à se libérer, petit à petit du corps 

physique. Il est amusant d’entendre les gens 

dire, “Il me reste encore dix ans” ou “Il me 

reste encore vingt ans ”ou “Il me reste 

encore trente ans”. C'est peut-être vrai, mais 

pendant ce temps, l’âme s’extrait 

progressivement de l’existence physique et, 

petit à petit, les énergies de l’âme qui 

alimentent le corps physique sont coupées. 

C’est la même chose pour un arbre: un arbre 

en automne et en hiver coupe l’alimentation 

en énergie de ses feuilles et ses feuilles 

tombent. Mais l’arbre n’est pas les feuilles ; 

l’arbre produit à nouveau des feuilles et c’est 

une analogie que j’aimerais vous donner... A 

partir de votre point médian dans l'énergie 

physique, vous – en tant qu’âme - 

commencez à couper les énergies qui 

alimentent votre corps physique et mental, 

parce qu’au niveau de l’âme, vous savez que 

vous devez revenir. Si les gens n’étaient pas 

si préoccupés par le physique et les 

distractions de ce niveau, ils 

commenceraient aussi à recevoir 

intuitivement des avertissements de l’âme: 

“Mettez de l’ordre dans votre maison, réglez 

les choses qui doivent l’être, libérez-vous de 

celles qui doivent l’être, car le temps 

approche où vous devez rentrer chez vous.” 

Ainsi, peu à peu, le corps physique est 

privé des énergies qui le maintiennent par 

l’intermédiaire du centre Divin de l’âme. Ce 

n’est pas quelque chose qui se passe au 

niveau de la conscience terrestre ; cela vient 

de l’âme comme un mécanisme et c’est une 

réaction automatique. C’est la raison pour 

laquelle le corps vieillit, c’est pourquoi le 

corps se retire de l’illusion et, n’étant plus 

nourri par l’âme, il commence à se flétrir et à 

se décomposer et à être entraîner par 

l’illusion. Il y a deux opérations en cours ; 
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premièrement, le corps se flétrit parce qu’il 

n’a pas assez d'énergie pour maintenir son 

illusion ou sa projection et, deuxièmement, 

une fois que vous avez retiré les énergies de 

l’âme, le corps réagit de plus en plus au 

niveau physique et au niveau de l’illusion. 

L’illusion tire alors sur le corps et, comme 

l’illusion où le “Champ” de la Terre est 

chargé négativement, cette charge négative 

a un effet sur le corps et celui-ci se dégrade 

de plus en plus jusqu’à ce qu’il atteigne un 

point de non-retour. 

Il arrive un moment où l’attraction 

exercée sur le corps physique par le plan 

terrestre et le manque de nourriture pour le 

corps physique par l’intermédiaire de l’âme 

font que le corps cesse de fonctionner. A ce 

moment-là, les choses se passent très vite – 

quelque chose qui a duré des années se 

termine soudainement, s’achève 

soudainement, et l’âme est libérée. Le corps 

est déserté et l’âme est projetée 

instantanément vers la vibration qui lui 

convient pour l’apprécier consciemment et 

harmonieusement. L'âme, en d’autres 

termes, se rend à l’endroit qui lui a été 

préparé par ses efforts au cours de son 

récent séjour sur le plan terrestre ainsi que 

l’aboutissement des efforts déployés au 

cours des vies précédentes et des 

expériences vécues jusqu’à présent. 

Il existe un cordon dont il est souvent 

question dans les livres spirituels et les 

discussions spirituelles, qui relie l’âme (qui 

est aussi une enveloppe, bien sûr, pour la 

conscience qui est représentée en tant 

qu’individu) au corps physique. Ce cordon 

permet à l’âme - pendant le temps où le 

corps physique est sur Terre – d'être 

totalement intégré au corps physique ou, 

pendant le sommeil, la méditation en transe 

ou d’autres changements de vibration de 

l’esprit, d’exister à distance du corps 

physique tout en restant connectée à lui. 

Lorsque le cordon est relié au corps 

physique, l'énergie circule de l’âme et l’âme 

est capable d’animer le corps physique. 

Au point de non-retour, il y a une 

rupture de ce cordon et, dès que le cordon 

est rompu, il se retire ; la projection 

d'énergie ou le cône d'énergie 

électromagnétique que représente le 

cordon est réabsorbé dans la coquille qu’est 

l’âme et le corps subit une mort. L’âme ne 

meurt pas, mais le corps meurt parce que le 

corps a une intelligence qui a été alimentée 

par les impulsions électromagnétiques de 

l’âme par le cordon. Le corps fonctionne, 

dans une certaine mesure, de manière 

autonome et indépendamment de l’âme, 

mais il a besoin de la connexion de l’âme 

avec lui pour exister. Le corps possède une 

intelligence distincte qui est programmée 

pour fonctionner à un certain niveau de 

santé et à un certain niveau d’instinct. Vous 

n’avez pas, par exemple, à dire à vos pieds 

de marcher ou à votre tête de tourner ou à 

vos yeux de se concentrer ; il s’agit d’une 

intelligence distincte – distincte de vous 
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mais connectée à vous et adaptée 

individuellement à vous par le biais des 

énergies qui émanent de votre âme pour 

animer le corps. 

Lorsque l’âme rompt son lien avec le 

corps physique, l’intelligence du corps 

physique meurt véritablement en tant 

qu’individualisation de l'énergie. L'énergie 

qui se trouve à l’intérieur du corps physique 

migre vers un réservoir d’énergie dans lequel 

d’autres corps peuvent être puisés. Cette 

réserve d'énergie a une conscience distincte 

de la conscience de l’âme. Ce que je veux 

dire, c’est qu’il existe un réservoir d'énergie 

à partir duquel le physique est créé, qui est 

distinct de l'énergie Divine à partir de 

laquelle l’âme humaine est créée, et 

l’intelligence du corps physique migre vers 

ce réservoir. Ce réservoir en lui-même est 

également une énergie Divine (ne me 

comprenez pas mal) mais ce n’est pas 

l'énergie Divine qui est l’individualisation 

que vous reconnaissez comme l’âme 

individuelle. 

Une fois que l'énergie du corps 

physique a migré vers ce réservoir, le corps 

manque de cohérence parce qu’il n’est plus 

qu’une construction dans l’illusion sans 

aucune identité individuelle, et l’attraction 

magnétique de l’illusion décompose ce corps 

en une soupe de conscience que nous avons 

appelé le “Champ” dans les autres livres. Le 

corps retourne au Champ. Les anciens le 

savaient – les anciens savaient que le corps 

physique avait une conscience distincte de 

l’âme, pas une identité mais un programme 

conscient et intelligent qui dirige le corps 

physique. C’est pourquoi, une fois la mort 

physique survenue, le corps physique était 

complétement détruit et remis en terre – 

généralement par le feu – afin d’être 

absolument certain que la conscience à 

l’intérieur du corps physique avait migré vers 

le Champ et ne pouvait pas être reliée au 

corps. 

Je dois expliquer ici que l’âme, lors de la 

mort physique, n’abandonnera parfois pas le 

corps – en particulier si l’âme croit qu’elle est 

le corps – et l’âme essaie de réanimer le 

corps à l’occasion en disant: “Pourquoi suis-

je ici alors que je peux ouvrir les yeux mais 

que je ne peux pas voir à travers mes yeux 

physiques? Pourquoi ne puis-je pas lever les 

mains ou bouger les pieds?” Les anciens 

savaient qu’en détruisant le corps et 

permettant à l'énergie du corps physique de 

retourner à la réserve d'énergie qui alimente 

l’individualisation au niveau physique, ils 

libéraient l’âme. 

Les âmes, comme vous le savez, se 

bloquent, et elles se bloquent parce qu’elles 

ne sont pas prêtes à reconnaître qu’il y a 

quelque chose au-delà de la mort physique: 

elles se bloquent parce qu’elles ont oublié 

qu’elles sont Lumière et qu’elles sont des 

êtres spirituels. A la mort du corps, dans de 

nombreux cas, l’âme ne peut pas reconnaître 

et accepter la séparation du corps de 
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l’enveloppe de l’âme et tente 

désespérément de réanimer le corps 

physique pendant un certain temps. De 

nombreuses âmes habitent en fait le corps 

physique jusqu’à ce que celui-ci disparaisse, 

jusqu’à ce que la force de l’illusion qui tire 

sur le corps physique l’emporte sur le 

souvenir que l’âme a du corps physique. 

Parfois les corps se décomposent à un 

rythme différent ; parfois les corps sont 

préservés. Parfois, un corps, des années 

après avoir été enterré, peut être comme 

neuf, et cela dépend de la force de l’âme qui 

souhaite conserver ce corps physique. 

Il y a beaucoup, beaucoup d'âmes qui 

habitent la zone de leur corps physique aussi 

longtemps que possible parce qu’elles ne 

peuvent pas reconnaître autre chose. Mais il 

arrive un moment pour chaque âme où son 

effet sur le Champ physique est (si vous me 

permettez l’expression) un fantôme de son 

passé et, à ce moment-là le corps physique 

renonce à l’attraction de l’illusion ; 

l’intelligence du corps physique est 

entièrement absorbée dans le bassin 

d’individualisation lié à la matière physique 

et l’âme est laissée à elle-même, se 

demandant ce qu’elle doit faire ensuite. 

Cela ne s’applique pas, bien sûr, à un 

grand nombre d'âmes...mais il y a un grand 

nombre d'âmes qui ne quitteront pas cet 

endroit, et il y a un grand nombre d'âmes, 

aussi, qui partent en s’attendant à des 

choses spécifiques: en s’attendant à la mort 

du corps physique, par exemple, à voir leur 

Sauveur;  à être dans un type spécifique de 

Ciel ; à être accueilli par des saints ou des 

hommes et des femmes saints ; à être dans 

un endroit qui est une récompense pour 

leurs efforts passés sur la Terre. 

Si seulement les choses étaient aussi 

simples! 

Donc, ce premier discours, ce premier 

chapitre, concerne le Dernier Chapitre ; il 

s’agit pour vous, lecteurs de ce livre, de la 

nécessité de reconnaitre que vous n’êtes 

pas permanents sur le plan physique et qu’il 

n’y a jamais eu d'âmes permanentes à ce 

niveau. 

Vous êtes en voyage. Si vous partiez en 

vacances, vous vous attendriez, n’est-ce pas, 

à apprécier le voyage et d’anticiper les jours 

à venir? Ensuite, il y aura un moment 

intermédiaire dans vos vacances où il y aura 

autant de jours derrière vous que de jours 

devant vous, et à partir de là, vous diriez: “Il 

ne me reste que x jours, quatre jours, trois 

jours, deux jours” Puis vous rassembleriez 

vos biens et vous retourneriez chez vous. 

Les vacances étant terminées. Le voyage 

serait terminé...c’est ce qui arrive à l’âme. 

L’âme n’est pas partie en vacances, mais en 

voyage, et elle est entrée dans le monde 

physique. Mais le monde physique étant un 

état impermanent, l’âme doit faire demi-tour 

et revenir à son point de départ – en 

emportant avec elle ses expériences. 
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Vous allez mourir... 

...mais c’est une chose joyeuse, c’est une 

chose excitante, c’est un autre voyage. Je 

n’ouvre pas ce livre pour vous rendre triste 

ou malheureux. Je souhaite vous faire 

prendre conscience du fait que vous ne 

serez plus ici pour très longtemps (Quel que 

soit votre âge, vous le lecteur lisant ces 

mots) et qu’un voyage bien plus 

passionnant, infini, vous attend. En vous 

faisant prendre conscience de votre propre 

mortalité (de la mortalité de votre corps 

physique), vous serez plus intéressé par ce 

qui vient ensuite... parce que l’âme doit 

toujours avoir un “futur prochain”. L’âme se 

dirige toujours vers une nouvelle 

expérience, vers une nouvelle intégration 

d’elle-même avec les niveaux d'énergie. 

Le niveau d'énergie que vous laissez 

lorsque votre âme se sépare de votre corps 

physique est faible, restrictif, limité en 

termes de vision, de compréhension et 

d’expérience. Tant d'âmes s’accrochent à 

cette expérience et y reviennent. Dans ce 

livre, j’espère vous montrer qu’il y a 

beaucoup plus à venir pour vous que vous 

ne le pourrez jamais expérimenter sur le plan 

terrestre. J’espère aussi changer votre 

attitude envers la mort – non pas pour que 

vous vous en réjouissiez (vous êtes censé 

être ici, vous êtes conçu pour être ici 

pendant un certain temps) mais pour que 

vous n’en ayez pas peur et pour que vous 

ayez la possibilité, d’examiner et de 

considérer, de ne pas revenir ici. 

Beaucoup de vos cultures parlent de 

réincarnation. La réincarnation existe, mais 

c’est vous qui en êtes l’instigateur et vous en 

êtes l’instigateur parce que vous estimez 

que vous n’avez pas terminé votre travail sur 

le plan terrestre ou parce que vous estimez 

que les expériences que le plan terrestre a à 

vous offrir valent la peine d’être vécues à 

nouveau. Vous êtes attirés par tant de 

choses: vous êtes attiré par le monde 

physique, le sexe, la nourriture, la douleur. 

Comment peut-on être attiré par la douleur? 

Parce que la douleur devient familière et 

parce que, lorsque la douleur cesse, on est 

soulagé et on a le sentiment d’avoir accompli 

quelque chose (et je ne parle pas seulement 

de la douleur physique ; on se soumet aussi 

à la douleur mentale, à la douleur spirituelle 

et à la douleur émotionnelle). Et vous direz: 

“ Joseph, c’est absurde, je ne pourrais jamais 

retomber dans la douleur, et pourtant vous 

le faites encore et encore, vous vous y 

habituez. Ne dites-vous pas mieux vaut le 

diable que l’on connaît? Vous vous y 

habituez et vous vous aveuglez aux 

possibilités, aux réalités, à l’illumination et à 

l’évolution des prochaines étapes de votre 

voyage infini en tant que partie de Dieu. 

Donc ceci est “le dernier chapitre”. 

Votre vie et ce livre commence avec votre 

mort physique et j’ai l’intention d’expliquer, 

de manière scientifique et aussi précise que 
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possible, ce qui vous arrive à la mort 

physique et de vous expliquer pourquoi il est 

préférable pour vous et pour vos frères et 

sœurs divins que vous décidiez d’aller de 

l’avant lorsque vous quittez cet endroit. 

Joseph [parlant à David et à Jane]: ce 

livre est beaucoup plus complexe que ceux 

qui l’ont précédé et il y a beaucoup de 

concepts qui devront être tissé ensemble 

par mes mots au cours des prochains mois. 

Vous devrez l’aborder d’une manière plus 

fluide que vous ne l’avez fait avec les livres 

précédents qui se partageaient plus 

facilement en chapitres. Je reviendrai sur les 

thèmes tout au long des prochains mois afin 

de les développer et de faire en sorte que 

chaque chose soit à sa place. Je dois rester 

calme lorsque j’apporte ces informations, car 

elles m’enthousiasment. Il y a tant de choses 

à dire et il n’y a qu’un petit faisceau de 

communication le long duquel je peux 

diriger mes mots. 

Vous devez agir en tant que contrôleurs 

du livre qui prend forme et vous devez me 

poser des questions – et vous devez vous 

rappeler que je ne présente qu’une 

dimension d’un concept multidimensionnel 

et que je veux présenter un concept aussi 

complet que possible à vos lecteurs. Je 

commencerai donc aujourd’hui en vous 

demandant de me poser des questions si 

vous avez besoin d’approfondir quelque 

chose dans ce qui a été dit dans 

l’introduction de ce livre. 

Jane: Je suis consternée de penser que 

les gens restent parfois avec leur corps 

après leur mort et essaient de les réanimer 

pendant un certain temps et je me demandai 

juste pourquoi ils ne remarquent pas que 

leur corps est sous terre, dans une tombe, 

en train de pourrir. Que voient-ils? 

Joseph: Ils se voient eux-mêmes. Ils 

s’identifient complétement au corps et ils 

sont tellement imprégné et enfermé dans 

l’idée que le monde physique est tout ce 

qu’il y a qu’ils excluent (pour un temps) la 

possibilité qu’il y ait plus pour eux que 

l’identification avec le corps physique. Vous 

devez comprendre qu’il y a des milliers, des 

millions d'âmes qui se regardent dans le 

miroir et disent: “C’est moi” et qu’il y a toute 

une vie de renforcement de cette idée: 

“C’est moi! Peu importe ce qui se passe en 

moi, c’est moi. Je suis cette île de chair et 

rien d’autre”, et parce que Dieu accorde à 

l’âme tout ce qu’elle désire, ce désir et cette 

croyance sont solidifiés. Elles sont 

enfermées dans une idée de ce qui est le 

moi, et donc, quand elles ne sont 

soudainement plus cette image de ce qui est 

le moi, elles ne peuvent pas s’en 

accommoder. Elles sont tellement 

identifiées à leur image physique qu’elles 

tentent de réanimer cette image physique 

même si, du point de vue d’une autre âme, 

elles se tiennent à côté de leur corps et ont 

l’air identique à ce corps, mais en bien 

meilleure santé. Voyez-vous cela? 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

16 

 

Jane: Je me demandais juste s’elles 

essayaient de réanimer le corps qui se 

trouve dans une tombe? 

Joseph: Elles sont dans une sorte d’état 

de rêve (Michael en a l’expérience en 

travaillant avec des âmes qui se sont 

perdues pendant quelques temps), Il ne 

s’agit donc pas d’une conscience telle que 

vous l’entendez aujourd’hui du point de vue 

de votre corps terrestre. C’est, si vous 

voulez, un “rêve éveillé” ; c’est une 

perception embrouillée ; c’est un sentiment 

de soi projeté sur quelque chose dont elles 

savent qu’il ne répondra plus. Donc, si votre 

question est: sont-elles conscientes que leur 

corps se dégrade et sont-elles conscientes 

d’être sous terre – pas en tant que telles 

parce qu’elles ne sont pas là en fait, mais 

elles font le lien avec le physique dans un 

état de rêve (tout comme Michael entre en 

transe). On pourrait appeler cela “transe 

terrestre” - un retour à cette perception 

d’elles-mêmes en laquelle elles croient. 

Vous vivez malheureusement une 

époque de célébrité, une époque où l’on 

accorde tant d’importance au corps 

physique... Le corps physique doit être 

préservé à tout prix – surtout pour les 

femmes. Vous avez donc des âmes qui 

passent en ayant cru pendant la plus grande 

partie de leur vie physique que le corps 

physique doit être préservé à tout prix, de 

sorte que leur instinct et leur volonté les 

obligent pendant un certain temps (jusqu'à 

ce qu'elles réalisent autre chose) à adhérer à 

cela et à continuer à attendre que le corps 

physique soit préservé à tout prix. Elles sont 

donc liées au corps physique jusqu’à ce que 

nous puissions les convaincre qu’il y a plus à 

faire et une plus grande perspective devant 

elles. Elles sont dans une stupeur (comme le 

sont beaucoup d'âmes désincarnées qui 

sont liées au plan terrestre pour un temps) 

parce qu’elles ne peuvent pas exister dans 

un monde physique et qu’elles n’ont pas 

encore appris à exister sur une vibration 

supérieure. Elles sont “entre les deux”. C’est 

un crépuscule, c’est un rêve – comme tout 

est un rêve – mais elles sont plus 

conscientes de cet état de rêve que l’esprit 

qui est dans un corps terrestre ou l’esprit qui 

est passé dans l’une des sphères 

supérieures. Est-ce que cela a un sens? 

Jane: Oui. 

David: Lorsque nous passons par une 

mort physique et que l’âme se retire, vous 

dites que parfois l’âme oublie qu’elle est un 

être de Lumière. Plutôt que de rester sur le 

plan physique, je suppose qu’elle peut en fait 

descendre encore plus bas dans les échelles 

vibratoires. Est-ce le cas? 

Joseph: C’est un très bon point et c’est 

le sujet de plusieurs paragraphes. Vous 

voyez qu’il y a tant de choses à dire! En fait, 

j’aborderai ce sujet la prochaine fois, en 

traitant les effets de l’Astral Inferieur sur 

l’âme et les effets de ce plan sur l’âme au 
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moment où elle est séparée à la mort 

physique. 

Nous parlons ici d’un livre très vaste et 

Joan, le mentor de Michael, a indiqué qu’il 

serait difficile d’achever le troisième livre. Il 

n’y aura aucune difficulté, mais il faut être 

très précis et j’essaie de suivre une séquence 

logique d’événements. Nous avons donc, 

tout d’abord, le choc et la prise de 

conscience qu’il faut apporter aux gens, 

qu’ils vont quitter ce plan, qu’ils vont 

rencontrer le point de la mort physique. 

C’est inévitable. Je souhaite ensuite 

expliquer ce qui se passe ensuite et c’est là 

que cette attraction via le plan astral et aussi 

via le plan terrestre (car de nombreuses 

âmes errent sur le plan terrestre pendant un 

certain temps, après avoir quittés leur corps 

physique) doit être examiné au microscope. 

Je le ferais la prochaine fois. Je parlerai de 

l'attraction de l’astral inferieur, et nous 

devons également parler des vibrations 

supérieures, des désirs supérieurs de chaque 

âme et du fait que les désirs de l’âme, au 

moment de la mort, déterminent ce qui lui 

arrive ensuite et attirent des vibrations 

similaires qui peuvent être soit d’une 

vibration supérieure, soit d’une vibration 

inférieure à celle du plan terrestre. 

En construisant ce livre, nous devons 

travailler ensemble bien plus que nous ne 

l’avons fait pour les deux premiers livres et 

avoir une interaction pour placer chaque 

chose dans sa position correcte afin de 

présenter un argument au peuple de la Terre 

sur ce qui se passe après la mort et ce qui se 

passe ensuite et les options qui s’offrent à 

eux au fur et à mesures qu’ils progressent. 

Cela répond-il à votre question? J’invite 

vos questions parce qu'elles me rappellent 

des choses et déclenchent d’autres 

domaines du texte que j’ai préparé dans mon 

aura pour les délivrer au bon moment. 

Comme vous le savez, nous progressons 

aussi nous-mêmes, et ce livre me rend 

nerveux en raison du poids de la vérité et 

des faits que l’on m’a confié. J’ai les faits en 

main (tels que je les connais) mais je dois 

ensuite vous les transmettre et vous devez 

les construire dans le bon ordre. Joan s’est 

trompée en disant que ce serait plus difficile 

– je dirai que cela prendra plus de temps en 

raison de sa nature. Entre-temps, pour 

maintenir l’intérêt du public et le faire 

grandir, je donnerai d’autres conférences et 

discours que vous pourrez leur distribuer 

[référence aux démonstrations publiques de 

transe], mais ce livre est le plus précis jusqu’à 

présent et c’est une entreprise de grande 

envergure. 

Si seulement nous avions plus de temps 

à passer ensemble (et nous travaillons pour 

que cela se produise), mais nous devons 

travailler dans les limites du plan terrestre. 

Je pourrais vous parler longuement 

pendant des heures de mon point de vue, 

mais nous épuiserions Michael. Nous 
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sommes conscients des pressions exercées 

sur sa vie et, en raison de ses capacités 

médiumniques et de son statut, il fait l’objet 

d’attaques constantes de toutes parts pour 

tenter d’empêcher la diffusion de ces 

informations. Il s’agit donc d’une 

communication qui est difficile dans des 

circonstances ordinaires et qui est rendue 

encore plus difficile par les forces que vous 

venez de mentionner et qui cherchent à 

annuler et à dissiper cette information. 

Y a-t-il autre chose David? 

David: Non, pas pour le moment, merci. 

Jane: Ma question concerne l’arc 

d'énergie de la naissance à la mort et je me 

demandais si cet arc existait avant la Chute? 

Joseph: L’arc était toujours là, mais il 

était d’une nature différente. Si vous partez 

– et j’utilise l’analogie des vacances et du 

voyage – si vous partez en voyage et que 

vous ne vous perdez pas dans la jungle et ne 

perdez pas la mémoire, alors vous savez que 

vous êtes en voyage et que vous reviendrez 

un jour à la maison. Le fait est que vous 

prenez ce voyage volontairement pour les 

bonnes raisons, et il y avait beaucoup 

d’anticipation avant la Chute dans 

l’individualisation Divine, les enfants de 

Dieu, qui (comme vous qui partez pour des 

vacances luxueuses et coûteuses) savaient 

qu’ils allaient entrer dans le monde 

physique, qu’ils faisaient partie d’un lieu qui 

avait été préparé, que ce lieu offrait de 

nombreuses possibilités pour profiter de la 

conscience Divine, et qu’ils pouvaient faire 

l’expérience les uns des autres et de leur 

Dieu d’une nouvelle manière en passant par 

ce plan physique. Mais parce qu’il s’agit d’un 

plan physique (parce que, en fin de compte, 

il est et a toujours été une construction), il 

ne peut pas être permanent. On ne peut pas 

y être en permanence, et c’est la une partie 

du problème que posent les actions de la 

Chute, en ce sens que les âmes veulent en 

faire leur foyer permanent alors que ce n’est 

qu’un "port d’escale”. 

Donc, oui, pour répondre à votre 

question, il y a toujours eu un arc. L’arc 

emmenait les âmes dans le monde physique, 

dans le paradis qu’était ce niveau, ce Champ, 

mais les extrayait ensuite de ce monde 

physique pour les ramener dans les 

vibrations supérieures où elles pouvaient 

faire des choix concernant la prochaine 

étape de leur voyage – car l’âme doit 

toujours bouger, changer, évoluer et 

accepter de nouvelles expériences. C’était 

beaucoup plus facile avant la Chute, lorsque 

vous étiez des êtres angéliques 

naturellement. Vous êtes des êtres 

angéliques aujourd’hui, mais vous étiez des 

êtres angéliques de nature à l’époque et ne 

veniez pas ici les yeux bandés, mais en 

sachant très bien qu’il s’agissait d’une 

expérience – rien de plus – d'une 

expérience, d’une opportunité.  
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Et vous devez vous rappeler que vous 

avez des groupes d'âmes, vous avez des 

familles, vous avez l’amour qui vous attend 

sur les vibrations supérieures, les plans 

supérieurs. Par conséquent, en tant 

qu'âmes, vous ne choisiriez pas de vous 

séparer en permanence de cet amour, de ces 

associations, de la joie d’être avec les 

personnes avec lesquelles vous êtes 

intégrés et qui avancent (comme vous 

avancez) en harmonie avec vous. Il a donc 

toujours été décidé – décidé – par vous-

mêmes et par Dieu que cette expérience 

physique n’était pas permanente et que 

votre visite ne le serait pas non plus. C'est 

ce qui a été décidé! Ainsi, à cet égard, la mort 

était un “retour”, elle était connue pour être 

un retour et elle a été demandée par vous-

mêmes en tant qu'âmes: ”J’irai, je ferais 

l’expérience du monde physique de ce plan, 

je profiterai de ses nombreuses 

opportunités, mais ensuite je retournerai 

chez moi parce que c’est ce que je souhaite”. 

Cette volonté de retourner chez soi, de 

profiter d’abord de ce niveau d’expérience 

où il a été créé à l’origine... [interruption de 

la communication]. 

Michael: Désolé. Reviens Joseph. 

Joseph: Je suis désolé, nous approchons 

de la fin de la communication, mais je voulais 

exprimer qu’il y avait eu un temps avant cela 

où les âmes venaient volontairement ici et 

rentraient volontairement chez elles. Ainsi, 

l’arc dans le monde physique, l’arc de la 

vibration, a été construit dans le corps 

physique à dessein – non pas comme une 

punition, non pas comme les gens le voient 

aujourd’hui: en croyant qu’ils viennent ici et 

qu’ils doivent inévitablement faire face à la 

mort, alors peu importe ce dans quoi ils 

mettent leur énergie, cela n’a pas 

d’importance parce qu’un jour ils mourront. 

Ce n’est pas ainsi que les choses se sont 

passées – et ce n’est pas ainsi qu’elles se 

passent! C’est simplement que les gens ont 

oublié. Ils ont les yeux bandés. Ils viennent 

ici sans le moindre souvenir de leur foyer 

spirituel, sans le moindre souvenir du but de 

leur visite, et ils sont donc de plus en plus 

attirés par le niveau du monde physique 

parce que pour eux, avec leur manque de 

mémoire spirituelle, c’est tout ce qu’il y a. 

Alors bien sûr ils le veulent ; ils le veulent en 

tant que plaisir et en tant que douleur, parce 

que c’est tout ce qu’ils connaissent et qu’ils 

ont peur de tout ce qui est autre.  

Ce que nous essayons de faire, c’est de 

réveiller cette mémoire spirituelle afin que 

les générations futures naissent avec cette 

mémoire spirituelle en place parce qu’elle a 

été placée là au cours de leur voyage 

précédent, de sorte que, lorsqu’elles se 

réincarnent, elles sont déjà prédisposées à 

accepter qu’elles doivent aller de l’avant. 

Cela peut prendre quelques générations, 

mais il faut nourrir l’âme maintenant pour 

qu’elle revienne avec au moins une partie de 

ces connaissances pour enlever le bandeau 

des yeux. Voyez-vous ce que je veux dire? 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

20 

 

Jane: Oui. On peut supposer qu’avant la 

Chute, ils ne vieillissaient pas pendant la 

seconde moitié de l’arc parce que le Champ 

n’était pas négatif à ce moment-là? 

Joseph: Le corps physique, à cette 

époque, était éliminé et absorbé à un niveau 

plus élevé dans l’illusion, qui fonctionnait à 

un niveau plus élevé, de sort que la 

décomposition à laquelle vous assistez 

actuellement quand l’arc revient à son point 

de départ n’était pas de ce genre – c'était 

une dispersion plutôt qu’une décomposition. 

Les corps que les âmes avaient avant la 

Chute étaient beaucoup plus robustes que 

les corps que vous avez maintenant et 

étaient des objets d’intention vibratoire 

élevée plutôt que certaines des perversions 

qui sont intégrées dans ces corps 

maintenant. Les corps physiques se 

dispersaient dans la Lumière de l’illusion 

plutôt que d’être attirés par les profondeurs 

de l’illusion comme ils le sont aujourd’hui, 

résonnant au même niveau que les 

profondeurs de l’illusion. Votre monde est 

fait de tant de corruption et de 

décomposition et, une fois que l’âme a quitté 

le corps physique aujourd’hui, le corps 

physique est en proie à la corruption et à la 

décomposition, de sorte qu’il est absorbé à 

nouveau dans la corruption et la 

décomposition du Champ, alors que dans les 

temps anciens, avant la Chute, le corps 

physique était ramené dans la Lumière du 

champ. Il ne s’agissait pas d’une 

dégénérescence, mais d’une réorganisation 

de la matière physique dans la Lumière, d’où 

l’on pouvait tirer davantage de matière 

physique. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui. 

Joseph: Y a-t-il quelque chose que l’un 

ou l’autre d’entre vous souhaite demander 

avant de conclure la réunion d’aujourd’hui? 

David: L’arc de vie d’un individu a une 

date de départ prédéterminée, mais est-ce 

toujours le cas lors d’une mort violente, d’un 

avortement ou d’un suicide, ou est-ce que 

l’âme s’est retirée de l'arc de vie à un 

moment donné? 

Joseph: C’est une excellente question 

qui est liée à tout le concept de 

prédestination et de choix, et à la mesure 

dans laquelle une âme est autorisée à 

exercer une influence sur le moment 

prédestiné où elle doit quitter le monde 

physique. Je vous communiquerai 

ultérieurement des informations sur le 

suicide, car le suicide est l’un de ces sujets 

qui fascinent les chercheurs spirituels. Vous 

avez parmi vous, dans votre propre groupe, 

l’un de vos guides qui s’est suicidé 

[référence à Silver Star] et je vais cette fois-

là l’amener pour parler de ses propres 

souvenirs de l’acte et de ce qui lui est arrivé 

par la suite. 

En ce qui concerne les vies qui sont 

apparemment écourtées, il s’agit souvent du 

point qui a été prédestiné ou organisé par 

les Seigneur du Karma pour cette âme. Ce 
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n’est que du point de vue terrestre qu’elle 

semble courte ou inappropriée parce que les 

personnes qui entourent cette âme 

s’attendent à ce qu’elle existe sur Terre 

pendant une durée raisonnable, et se 

sentent donc privées ou trompées lorsque 

cette âme passe dans le monde spirituel, ce 

qui est considéré, d’un point de vue terrestre 

comme un stade précoce de son existence 

physique. 

Dans le cas des avortements, il faut tenir 

compte des implications karmiques qui 

entourent les parents et les médecins, de 

sorte qu’il y a un mélange entre ces âmes et 

l’âme qui s’est incarnée momentanément et 

s’est ensuite retirée dans les niveaux 

spirituels. Il y a toujours un but à la venue de 

cette âme ; il n’y a jamais d’incarnation d’une 

âme au niveau physique qui n’ait pas de but 

– et ce but est toujours de faire progresser 

l’évolution et l’illumination des âmes. Ainsi, 

une âme peut entrer dans le corps d’un bébé 

pour avoir des ramifications sur la mère, le 

père, les médecins et les grands-parents 

potentiels. 

L’âme peut également avoir besoin de 

visiter cette Terre de façon temporaire dans 

un but spécifique qui lui est propre ; de 

plonger dans le niveau du monde physique 

pour une raison liée à l’évolution de cette 

âme particulière. Il se peut qu’elle n’ait 

besoin de toucher le plan terrestre que 

brièvement ou qu’elle soit attirée 

momentanément dans l’existence terrestre 

pour s’occuper de quelque chose que nous 

avons abordé dans les communications 

antérieures [référence à une question posée 

lors d’une démonstration de transe 

publique] parce qu’une partie de cette âme 

sent qu’elle a besoin de revenir pour régler 

quelque chose et mettre un terme à une 

situation. Cette âme peut être très élevée 

sur le plan spirituel, mais il y a toujours une 

partie d’elle qui désire, tire et essaie de 

revenir sur le plan terrestre. L’âme peut 

donc toucher ce royaume de manière fugace 

pendant quelques mois d’existence. Elle n’y 

réside pas du tout, mais elle y est attirée en 

partie pour pouvoir se libérer de cet aspect 

d’elle-même qui l’attire - peut-être pour la 

dernière fois – afin de pouvoir être libérée 

dans les royaumes spirituels sans jamais 

avoir besoin de s’incarner à nouveau sur le 

plan terrestre.  

Chaque vie a un but et un effet: il y a un 

but pour la vie et il y a un effet sur les autres. 

Dans la grande machine de l’illumination rien 

n’est gaspillé, tout est comme il se doit et 

chaque occasion est utilisée pour donner au 

plus grand nombre d'âmes possible 

l’opportunité de grandir grâce à 

l’observation, grâce à l’expérience et grâce à 

l’édification. 

C’est un vaste sujet, je sais, mais j’espère 

que cela répond en partie à la question. 

Comme je l’ai dit, nous reviendront sur le 

suicide parce que c’est quelque chose que 

les gens ont besoin de comprendre et que 
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nous devons définitivement nous pencher 

sur la question pour dire: “Voici les 

conséquences, voici les non-conséquences ; 

ceci est un mythe ; ceci n’est pas un mythe” 

et pour faire le tri afin que les gens sachent 

clairement ce qui se passe dans les cas de 

suicide. 

Votre dernière question, s’il vous plait! 

Jane: C’est juste une question sur la 

conscience séparée du corps, mais je pense 

que c’est probablement un sujet trop vaste, 

alors peut-être que cela devrait attendre 

pour un autre jour... 

Joseph: Le corps physique est soumis à 

un contrôle général. Si vous considérez le 

corps physique comme une machine, alors 

cette machine doit savoir comment 

fonctionner, - sinon vous passeriez tous vos 

moments d’éveil à faire fonctionner la 

machine et vous ne profiteriez pas de 

l’expérience. Le corps physique est donc 

adapté à l’âme et lié à l’âme, mais il doit avoir 

un certain degré de sensibilité ou 

d’intelligence, sinon votre expérience 

physique serait intolérable ; vous devriez 

contrôler, en tant qu’âme, chaque aspect 

des fonctions et des besoins de votre corps, 

microseconde par microseconde. 

Le corps a donc une intelligence, et une 

partie de cet arc vibratoire est intégrée au 

corps, de sorte que les cellules savent quand 

et comment se régénérer, puis réagissent au 

retrait progressif de l'énergie du corps 

physique par l’âme et commencent à 

s’éteindre d’elles-mêmes. Si vous deviez 

faire cela, vous n’auriez aucune expérience 

ici, si ce n’est l’entretien et le 

fonctionnement du corps physique. 

Lorsque je parle de l’intelligence du 

corps physique, je ne veux pas dire que le 

corps physique a une personnalité, mais je 

veux dire que le corps physique a un but et 

une intention. Et cette intention est de vous 

protéger ; cette intention est de vous ancrer 

dans son champ afin que vous puissiez faire 

l’expérience d’un seul point de vue (plutôt 

que de plusieurs), et il a une intelligence qui 

lui permet de réagir aux souhaits de l’âme. 

Vous, l’âme, êtes à l’intérieur de la 

personnalité et vous projetez la 

personnalité, alors ne pensez pas que le 

corps physique a une personnalité – ce n’est 

pas le cas. Oui, il a une intelligence, mais 

c’est une intelligence “communautaire” qui 

provient du “champ” qui a été créé, que vous 

pouvez comparer à une usine (bien qu’il 

s’agisse d’une très mauvaise analogie) 

...C’est le “quartier général” à partir duquel 

les âmes peuvent commander un corps 

physique. Cette centrale gère le corps 

physique, lui donne son intelligence et, 

lorsque l’âme est séparée du corps physique, 

cette intelligence retourne au quartier 

général pour être transformée en un 

nouveau corps physique brillant et 

étincelant! Vous voyez ce que je veux dire? 

Jane: Oui, c’est incroyable! 
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Joseph: Toute cette expérience, les 

enfants, est extraordinaire! La vie est 

étonnante, et c’est ce que nous voulons 

transmettre aux gens – le pur 

émerveillement et la joie de vie – et je 

communique avec vous pour redonner de la 

joie aux gens, parce q ue c’est dans la joie 

que nous pouvons les atteindre ; c’est dans 

la joie qu’ils peuvent élever la vibration du 

champ physique ; et c’est dans la joie que 

nous pouvons leur rappeler qui ils sont... et 

les faire sortir d’ici! 

Je vous demande maintenant de rester 

silencieux pendant un moment, le temps que 

j’essaie de m’extraire des processus mentaux 

de Michael. 
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Chapitre 2. Les 

Courants de l’Âme - 

et le Monde Astral 

 

Joseph: Michael me résiste parce qu’il 

trouve que la phrase que je lui ai donné est 

illogique, mais le titre du deuxième chapitre 

est “Les courants de l’âme” et c’est avec un 

certain amusement que j’ai donné ce titre à 

Michael parce qu’il est exigé de lui une foi 

absolue dans le fait que ce qui va arriver va 

avoir un certain sens. Joseph ne viendrait 

pas ici sans vous apporter quelque chose de 

significatif!  

Dans le premier chapitre, nous avons 

abordé ce qu’il advient de l’âme et du corps 

après la mort physique. Il existe une 

expression: “on ne peut pas l’emporter avec 

soi”. Mais ceci est complétement faux, car 

vous prenez tellement de choses avec vous! 

L'âme existe dans un flux d'énergie qui 

contient l’histoire de cette âme (dans une 

large mesure l’histoire de la vie qui vient 

d’être vécue mais aussi, dans une moindre 

mesure, l’histoire des vies que cette âme a 

vécues dans ses incarnations depuis sa 

première individualisation à partir de Dieu et 

son enceinte dans la matière physique). 

L’âme ne peut s’empêcher d’emporter avec 

elle dans le prochain royaume et la 

prochaine phase de son existence ce flux 

d'énergie ; ce “livre d’histoire”, si l’on veut ; 

cette scène de théâtre de la vie que l’âme 

vient de vivre. Ce courant d'énergie ou 

“courant de l’âme” représente une 

présentation graphique de – tout - ce que 

l’âme a fait au cours de sa récente 

incarnation... 

...Tout! 

Sur Terre, vous pensez que vos pensées 

sont secrètes, que vos actions sont secrètes, 

mais tout est enregistré par cette bande, ce 

sillage, ce cours d'énergie, depuis le moment 

où vous vous incarnez jusqu’au moment où 

vous passez dans le monde des esprits. 

Chaque action, chaque action du corps, 

chaque action de l’esprit et, bien sûr, la plus 

importante, chaque action de 

l’esprit...chaque décision et chaque pensée 

est contenue dans ce champ d'énergie. 

Considérez cela, chaque pensée que vous 

avez jamais eue, de la pensée qui vous dit 

“mon pied dort” à la pensée qui vous dit “je 

déteste cette personne” à la pensée qui dit 

“je vais me venger de cette personne” à la 

pensée qui dit” je t’aime” à la pensée qui dit 

“j’ai mal et j’en ai assez”...chaque pensée est 

enregistrée. Chaque vision que vous avez 

eue, chaque visage que vous avez regardé, 

chaque chose que vous avez touchée, 

chaque chose que vous avez ressentie est 

contenue dans cet enregistrement. Nous 

discuterons plus tard des conséquences de 

cette bande d'énergie, mais pour l’instant, je 

veux que vous sachiez qu’elle existe et que, 

lorsque vous arriverez à votre prochaine 

destination, cette bande d'énergie a une 
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qualité vibratoire qui vous relie à des 

vibrations de qualité similaire. 

C’est une chose capitale que vous devez 

comprendre: la bande d'énergie qui entoure 

votre âme au moment de la mort physique 

attire vers vous – et vous attire vers – 

d'autres bandes d'énergie similaires. Il ne 

s'agit pas d’un jugement, mais d’une 

attraction magnétique. Si, dans l’ensemble, 

vos pensées ont été édifiantes, spirituelles, 

éclairées, généreuses, alors la qualité de 

votre bande d'énergie ou courant de l’âme 

est la Lumière, et c’est (en termes 

métaphysiques) quelque chose qui 

s’envolera, qui vous élèvera et vous serez 

destiné, via cette bande d'énergie, à vous 

relier à des bandes d'énergie similaires à un 

niveau plus élevé. 

Si vos pensées ont été banales, si elles 

ont été des pensées de simple existence ou 

vous n’avez pas eu de point de vue 

particulier sur la vie (mais que c’est quelque 

chose que vous traversez et auquel vous 

n’avez jamais pensé), si vous n’êtes ni positif 

ni négatif dans votre approche, alors cet 

équilibre de pensée vous connectera 

automatiquement à un champ d'énergie 

contenant des âmes dont le courant 

vibratoire est similaire au vôtre. 

Voici une pensée qui donne à réfléchir 

et à laquelle je veux que vous ouvriez les 

yeux – pour que vous considériez 

complètement les ramifications de ce que je 

dis: si vos pensées et vos actions pendant 

que vous étiez sur Terre ont été sombres (et 

par sombre, je ne parle pas nécessairement 

de dépression – je veux dire sombre envers 

les autres); si vous avez observé les autres 

d’un point de vue violent, ou d’un point de 

vue égoïste, ou d’un point de vue corrompu, 

ou dépravé, si vous avez désiré la chair d’une 

manière indicible, si vous avez désiré 

contrôler les gens, si vous avez désiré la 

violence; si vous avez voulu manipuler les 

gens de façon importante pour les plier à 

votre volonté, alors toutes ces choses sont 

contenues dans le programme historique de 

votre vie, ce courant de votre âme, cette 

poussée d'énergie, cherchera  des signatures 

similaires et s’y connectera...et vous vous 

retrouverez avec des gens qui vous 

ressemblent. 

Combien cela est-il effrayant: de vous 

retrouver avec des gens qui vous 

ressemblent! 

Et lorsque vous vous retrouvez avec ces 

personnes, si vous avez été une personne 

spirituelle, vous vous réjouirez et serez 

extrêmement heureux. Si vous avez été une 

personne neutre, vous constaterez que 

votre vie, initialement, du côté spirituel de la 

vie continue de la même façon. Si vous avez 

eu des pensées et des intentions basses, les 

gens qui vous entourent vous 

ressembleront. Si vous cherchez la 

perversion et la violence, n’est-il pas vrai que 

vous voulez faire cela à d’autres personnes 

mais que vous n’aimeriez pas que l’on vous 
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le fasse? Mais par la loi de l’attraction, vous 

vous retrouverez avec des personnes aussi 

violentes, aussi dépravées, aussi colériques 

et aussi manipulatrices que vous. 

Il ne s’agit pas du jugement de Dieu, je 

m’empresse d’ajouter qu’il s’agit d’un 

mécanisme. L’objectif initial de l’éclatement 

du courant d'énergie de l’âme était de 

permettre à cette âme (une fois qu’elle est 

rentrée chez elle en pleine conscience de ce 

qu’elle était) de rejouer ses actions pendant 

qu’elle était incarnée dans un corps 

physique et de prendre des décisions 

concernant sa propre perception de soi et 

de ce qu’elle voulait faire ensuite, sur la base 

de ce qu’elle venait de faire pendant qu’elle 

était dans le monde physique. Il ne s’agit pas 

d’un jugement, mais d’une aide à la 

progression spirituelle qui a été obscurcie 

par les actions de l’humanité - non pas de 

notre humanité, mais de l’humanité d’il y a 

plusieurs millénaires. 

Mon préambule sur les courants de 

l’âme vous conduit dans l’un des endroits 

souvent mentionnés dans les livres 

spirituels, dans les églises, dans les cercles et 

les réunions de ceux qui prétendent 

connaître les royaumes spirituels ; il vous 

conduit à la porte du royaume astral. Dans 

un prochain chapitre, nous verrons 

comment les âmes sont recueillies, mais 

aujourd’hui je voulais vous amener au niveau 

astral. 

L’Astral Inférieur 

On parle beaucoup, avec désinvolture 

de l’astral ou de l’”Astral Inferieur ”ou “Astral 

Bas” comme vous l’appelez - “Je suis affecté 

par des âmes de l’Astral Bas” ou mes 

pensées sont envahies par des pensées de 

l’Astral Bas. Les âmes se rassemblent en 

groupes de vibrations similaires et, dans le 

cas de l’Astral Inferieur, vous pouvez 

appliquer l’image du fantôme de Marley, 

traînant derrière lui les lourdes chaînes et les 

coffres de sa vie passée, à la qualité 

vibratoire du courant d'énergie de l’âme, en 

ce sens que le courant d’énergie (en raison 

de la perception de la vie par l’âme et de sa 

réaction à la vie lorsqu'elle était dans un 

corps physique) l’a alourdie. L’âme est 

entourée de ses propres mésaventures, et 

ces mésaventures sont traînées comme une 

chaîne autour de son cou, dans un royaume 

composé de vibrations similaires. C’est un 

champ (comme tout est un champ) de 

réalité, mais c’est un champ de basse réalité, 

et dans ce champ de basse réalité sont 

contenues les âmes de ceux qui ne se sont 

pas efforcés d’élever leurs vibrations au-

dessus de la base au cours de leur(s) 

incarnation(s). 

Il n’y a pas de place à un niveau 

supérieur, par exemple, pour un(e) 

meurtrier(e)qui aime la violence qu’il(elle) a 

commise – il ne s’agit pas d’un jugement 

mais d’une constatation. Il n’y a pas de place 

parce que la vibration de cette personne est 

trop basse pour exister dans un royaume 

plus léger et moins dense à ce stade (et une 
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autre chose que nous aborderons est la 

réaction aux âmes et comment les âmes sont 

aidées à sortir de leurs poches vibratoires 

mais, pour l’instant, je veux vous emmener 

dans un voyage à travers le Bas Astral). 

La qualité de la lumière dans l’Astral Bas 

est très médiocre parce que les atomes 

spirituels ne vibrent pas à un taux suffisant 

pour montrer cette pureté de lumière, cette 

luminescence qui existe sur les niveaux 

supérieurs, parce que les atomes sont 

recouverts de la lourdeur de la pensée de la 

région dans laquelle ils existent, de sorte que 

l’Astral Bas est de gris à noir, parce que 

l’Astral Bas se segmente en couches comme 

le font les autres niveaux spirituels. 

Le concept de l’Astral Bas comporte 

donc un certain nombre de niveaux. Au 

niveau le plus bas, on pourrait dire que les 

âmes existent dans une soupe de noirceur 

où il y a si peu de lumière, qu’elles ne 

peuvent rien voir. Ensuite, il y a différents 

niveaux ou degré au-dessus de cela ou, par 

exemple, les âmes d’un niveau ne sont pas 

aussi violentes que celles qui se trouvent en 

dessous d’elles, et elles peuvent voir et il y a 

une grisaille autour d’elles. Elles vivent dans 

des conditions très appauvries, ou dans des 

projections très appauvries de la réalité ; 

vous les décrieriez comme des “bidonvilles”, 

et parce que leur processus créatif ou leur 

capacité à penser plus haut n’a pas été 

stimulé, de sorte que tout ce qu’elles sont 

capables de créer autour d’elles est la 

dépravation à laquelle elles sont habituées 

(dépravation dans le sens de manque) et 

donc les maisons et les habitations sont 

pauvres. Plus l’on avance dans l’Astral bas, 

moins il n’y a d’espace personnel entre les 

âmes, car l’attraction quasi physique de leurs 

courants d'âmes les lie les unes aux autres. 

La charge magnétique est si forte, la 

violence attirant la violence et la dépravation 

attirant la dépravation, qu’elles sont collées 

les unes aux autres comme de la colle. 

Bien sûr, cet ensemble de conditions 

n’est pas permanent et pour chaque âme de 

l’Astral Bas, il y a un salut. Point final! ...Pas 

l’”espoir” du salut, mais le salut (éventuel ou 

actuel, dans la prochaine heure ou dans le 

prochain millénaire, mais il y a un salut) et je 

parlerai de la façon dont ce salut se produit 

et des mécanismes qui permettent qu’il se 

produise dans les parties ultérieures de ce 

livre. 

L’Astral Bas, dit-on à juste titre, a un 

effet sur le monde physique, sur le champ 

terrestre. Il le fait parce que sa charge ou sa 

signature vibratoire est très semblable à la 

signature vibratoire de la Terre en ce 

moment. Les deux ne sont qu’à un cheveu 

l’un de l’autre et votre vibration dominante 

sur Terre – qui est celle de la violence, de la 

cupidité et de la dépravation – crée (parce 

que vous êtes des âmes maintenant avec ce 

courant de l’âme autour de vous qui 

recueille, minute par minute, un 

enregistrement de ce que vous avez fait) 
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une résonnance qui est très similaire aux 

courants des âmes qui existent dans l’Astral 

Bas. Par attraction magnétique, l’un attire 

l’autre et l’on pourrait dire que les âmes de 

l’Astral Bas sont attirées par la Terre, mais 

l’on pourrait également dire que les âmes de 

la Terre sont attirées par l’attraction de 

l’Astral Bas. 

Une grande partie de la violence que 

vous rencontrez actuellement sur Terre est 

stimulée, renforcée et amplifiée par la 

violence qui existe dans l’Astral Bas. La 

solution est très simple. La solution est 

d’élever vos vibrations, et c'est bien sûr la 

raison pour laquelle nous revenons vers 

vous pour vous montrer comment sortir de 

ce cycle de pensées inferieures et de 

vibrations basses. 

Faut-il prier pour les âmes qui existent 

dans l’Astral Inferieur? Vous le pouvez, bien 

sûr, mais ce faisant, vous ne les aidez guère 

car votre Lumière ne pénètre pas la densité 

de ces niveaux d’existence - parce que ces 

niveaux d’existence s’accrochent à leur 

qualité vibratoire. Ils ne veulent pas changer, 

et toute la lumière du monde diffusée dans 

l’Astral Bas ne suffira pas à élever ces âmes. 

Les âmes doivent vouloir s’élever elles-

mêmes, doivent vouloir changer, doivent 

vouloir changer leur fréquence magnétique-

attractive...mais nous y reviendrons plus 

tard. 

Vous avez des peintures qui 

représentent l’Enfer dans vos églises. Vous 

avez des discours sur l’Enfer dans vos livres 

saints. Vous avez des prédicateurs qui vous 

disent que vous irez en Enfer si vous faites 

ceci ou cela, ou si vous pensez ceci ou cela 

(...vous seriez surpris du nombre de 

prédicateurs dans l’Astra Inferieur), mais ce 

que je veux vous dire, c’est que ces images 

de l’Enfer sont l’écho d’une mémoire de 

race. Vous savez en vous-mêmes (parce que 

vous savez tout) que vous avez le pouvoir de 

créer votre environnement lorsque vous 

quittez le plan terrestre. Vous avez en vous 

un indicateur ou une boussole qui vous dit 

au niveau vibratoire si vos actions sont 

élévatrices ou lourdes. Vous savez en vous, 

en lisant ce livre, que la violence engendre la 

violence, la colère engendre la colère, et que 

vous, si vous choisissez ces choses, vous 

vous placez pour un temps dans une 

position basse et mal nourrie par rapport aux 

vibrations supérieures qui émanent de la 

Divinité. 

Je souhaite dissiper le mystère qui 

entoure l’Astral inferieur. Comme toutes les 

élévations de l’esprit - tous les mondes 

spirituels, toutes les existences spirituelles – 

ce n’est qu’une construction temporaire, 

mais c’est une construction qui est visitée et 

habitée par ceux qui ont choisi au cours de 

leur vie de s’allier toujours avec la base, le 

matériel et le physique. La leçon est donc 

claire: si vous voulez vous élever, considérez 

attentivement ce que vous faites et 

comment vous vivez – pas pour moi, pas 

pour Joseph... mais pour vous-mêmes. 
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Il est difficile pour nous de considérer 

que les âmes souffrent ainsi. Il est encore 

plus difficile (comme nous l’apprendrons 

dans les prochains chapitres) d’élever ces 

âmes. Nous ne souhaitons pas qu’une seule 

âme soit dans un état misérable mais, grâce 

au libre arbitre, vous êtes autorisés à faire 

vos propres choix. Peut-être qu’en lisant 

ceci, vous ne croyez pas en Dieu ou en une 

vie après la mort, mais je vous demanderais, 

d’essayer au moins d’élever vos vibrations 

parce que – que vous croyiez en moi ou non, 

que vous croyez au scenario que j’ai décrit 

ou pas – cela existe. 

Cela existe! 

Pour revenir (avec réticence) à l’Astral 

Inferieur, c’est un endroit très violent dans 

sa forme la plus basse, et c’est un endroit 

violent d’une horreur sans fin. Si quelqu’un 

vous prend la vie sur le plan terrestre, c’est 

un acte unique, mais si quelqu’un vous prend 

la vie dans l’Astral inferieur, c’est un acte qui 

se perpétue et se répète parce qu’il ne peut 

pas vous tuer et que vous ne pouvez pas le 

tuer, mais la violence est là et l’essence de 

l’acte est là pour être utilisée de façon 

répétée. Les âmes non éclairées des niveaux 

les plus bas cherchent à se faire du mal, mais 

le mal qu’elles se font est comme un 

cauchemar sans fin parce qu’il n’implique pas 

le monde physique et pourtant il 

continue...encore et encore...encore et 

encore. 

Il y a une leçon à en tirer et vous 

pourriez penser que c’est un état terrible 

dans lequel Dieu laisse les âmes, mais Dieu 

permet toujours aux âmes de choisir pour 

elles-mêmes et, même au niveau le plus 

sombre, il arrive un jour où une âme dans 

l’Astral inferieur se dit: “Assez! Tout ce que 

j’ai à faire pour arrêter cela, c’est de 

l’arrêter”. C’est si simple: “Tout ce que j’ai à 

faire pour arrêter cela – c'est de l’arrêter, 

c’est de retirer de cette vibration mon désir 

d’en faire partie et ma vibration s’élève” - et 

alors nous pouvons intervenir et les aider. 

Je dois également dire que même si les 

âmes dans l’Astral inferieur restent (en ce 

qui concerne le temps terrestre) pendant 

une grande partie du temps terrestre, ce 

n’est qu’un clin d’œil dans le schéma et 

l’évolution de l’Univers. Ainsi, ces âmes, une 

fois qu’elles ont été élevées dans une 

vibration supérieure, ne considère l’Astral 

inferieur que comme un rêve dont elles se 

souviennent à moitié et qui disparait ensuite 

dans la belle lumière du jour, parce que le 

courant de l’âme ou cet élan d'énergie 

autour de l’âme change au fur et à mesure 

que l’âme progresse dans la compréhension 

et l’appréciation de la transmission de 

l’amour Divin. 

Ainsi, le courant de l’âme, que l’âme 

emporte avec elle lors de la mort physique 

n’est pas enfermée dans une certaine 

vibration pour toujours, mais continue 

d’évoluer et de changer afin d’apporter à 
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l’âme de nouvelles expériences. Vous voyez, 

l’âme, dans son essence, est immuable, et 

l’expérience doit donc changer autour d’elle 

pour l’éclairer. L’illumination n’est pas un 

voyage, c’est une prise de conscience. 

L’illumination est la prise de conscience que 

l’âme a oublié ce qu’elle a toujours su et ce 

qu’elle représente. L’âme ne change donc 

pas, mais sa perception change, et sa 

perception change en se rapportant à 

l'énergie qui l’entoure, en faisant des 

expériences à partir de ce champ d’énergie 

personnel et d’élever ce champ d'énergie 

grâce à l’illumination personnelle. 

[S’adressant à David et Jane] J’ai dit que 

ce livre serait une vaste entreprise et c’est le 

cas. Il y a tant d’aspect que nous devons 

aborder... mais nous y parviendront et nous 

mettrons tout dans l’ordre. J'espère que ce 

qui a été dit aujourd’hui vous a aussi diverti, 

car ces informations sont aussi pour vous, 

pour que vous les gardiez près de votre 

cœur et que vous puissiez dire: “Maintenant 

je comprends, même si d’autre ne 

comprennent pas, maintenant je 

comprends”. 

J’invite à poser des questions 

maintenant, si vous voulez profiter de la 

courte période dont nous disposons avant 

que le plan terrestre n’empiète à un point tel 

que nous ne puissions plus continuer... 

David: Comment devons-nous 

organiser les questions? Devrions-nous 

poser des questions sur le premier chapitre 

aujourd’hui et ensuite, lorsque vous 

présenterez le troisième chapitre, poser des 

questions sur le deuxième chapitre? Est-ce 

une bonne idée? 

Joseph: Ce qui va se passer avec vos 

questions, est qu’elles vont stimuler en moi 

un aspect que je n’avais pas envisagé jusqu’à 

présent et les réponses aux questions 

doivent être considérées comme des 

insertions dans les chapitres ou comme des 

points de repère pour rassembler 

l’ensemble. De nombreux sujets sur lesquels 

vous me posez des questions seront traités 

plus en profondeur dans d’autres chapitres, 

mais vous me donnerez, ainsi qu’à vous-

mêmes, des signets de sorte que vous 

disposerez finalement d’un certain nombre 

de chapitres que nous aurons traité 

ensemble, mais aussi  d’un certain nombre 

de questions et de réponses qui pourront 

être insérées aux endroits appropriés dans 

ces chapitres – peut-être à la fin de ceux-ci 

pour clore un sujet...ou certaines de mes 

réponses pourront être insérées dans le 

cadre de ces chapitres pour les développer. 

Il est bon de commencer par une 

question sur les questions! Y a-t-il des 

questions proprement dites? Nous les 

limiterons à trois. 

Jane: Est-ce que les gens dans l’Astral 

Inferieur savent où ils sont – savent-ils qu’ils 

sont allés dans l’Astral inferieur? 
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Joseph: La perception dans l’Astral 

Inferieur est assez trouble parce qu’elle est 

conduite par les désirs les plus bas. Si la 

perception était une voiture, l’âme dans 

l’Astral Inferieur conduirait depuis la 

banquette arrière. Les aspects spirituels de 

l’âme sont enveloppés de la lourdeur dont 

j’ai parlé à propos des atomes spirituels. 

Cette lourdeur entoure l’âme et les âmes 

dans l’Astral Bas au niveau le plus bas sont 

conscientes, comme dans un rêve obscur, de 

leur présence dans ce lieu sombre. Au fur et 

à mesure qu’elles s’élèvent vers des niveaux 

d’existence astrale plus élevés, leur 

environnement devient plus réaliste pour 

elles – ou plutôt, leur perception devient 

plus fine jusqu’à ce qu’arrive le moment de 

leur réveil dans la Lumière. 

Dieu n’est pas cruel et c’est à dessein 

que les effets de l’Astral Inferieur sont 

présentés à l’âme sous la forme d’un rêve, 

parce qu’il y aurait trop de chose à gérer 

pour l’âme s’il y avait une réalité accrue à ce 

niveau. L’âme est donc consciente de 

manière obscure, mais de plus en plus 

consciente au fur et à mesure qu’elle sort 

des niveaux obscurs, et cette obscurité est 

due au courant d'énergie qui l’entoure. Leur 

champ personnel est obscur, trouble, 

brumeux, mais ensuite cette vibration 

change – et elle doit changer, elle doit 

changer pour chaque âme – et elles 

deviennent conscientes de réalités plus 

nettes et plus clairement définies. 

Jane: Dans l’Astral Inferieur, est-ce qu’ils 

se lient d’amitié et s’entraident - peut-être 

dans les niveaux supérieurs? 

Joseph: Au niveau le plus bas, 

l’expression qui vient à l’esprit est chacun 

pour soi, parce que c’est la pensée 

d’isolation qui les a placés là en premier lieu. 

Vous utilise le mot “amitié” - je parlerai 

plutôt d’”attirance”. Vous parlez d’un 

“repaire de voleurs”, ce qui signifie que 

quelqu’un qui a manipulé les gens d’une 

manière très basse est liée, à un niveau 

atomique, par l’intermédiaire du courant de 

son âme, à d’autres personnes qui sont 

comme elle. C'est une chose stupéfiante 

pour les âmes, car c’est comme se regarder 

dans un miroir. Rappelez-vous que les âmes, 

au plus profond de leur être, savent que ce 

qu’elles font est préjudiciable à leur 

existence et à celles des autres âmes. Elles 

le font aux gens, mais elles ne s’attendent 

pas à ce que cela leur soit renvoyés par tous 

ceux qu’elles voient. Mais c’est aussi une 

bonne chose car, en se voyant refléter, il 

arrive un moment où elles se rendent 

compte de la façon dont elles se sont 

comportées, dont elles ont agi, et où elles 

veulent changer. 

Le terme “amitié” n’est donc peut-être 

pas le bon. Il faut plutôt parler d’”attraction” 

et ils se retrouveront avec d’autres. 

Rappelez-vous qu’ils ne sont pas encore à un 

niveau où ils font preuve de beaucoup de 

compassion ou d’amour pour les autres, ou 
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de considération pour les autres. Ils doivent 

grandir dans ce sens et, comme toujours, 

Dieu utilise les circonstances pour leur 

enseigner en leur permettant de se voir dans 

les autres ; en leur permettant de se voir et 

de dire: ”Ce n’est pas ce que je veux être” et 

ensuite en leur permettant d’aller de l’avant 

en changeant leurs pensées profondes et de 

s’élever au-dessus de l’obscurité. 

Ils ne sont jamais seuls mais, encore une 

fois, c’est quelque chose que nous 

approfondirons plus tard et qui constituera 

une section assez importante de ce livre. 

N’oubliez pas que nous venons à peine de 

commencer et que j’ai traité l’Astral Inferieur 

avant d’aborder l’”arrivée”. Je suggère que 

l’arrivée soit mon prochain chapitre, qui 

traite de ce qui attend une âme à sa mort et 

de la manière dont la transition s’effectue 

entre le moment de la mort et de la manière 

sur le plan physique et la vibration à laquelle 

cette âme a gagné le droit d’exister - qu’il 

s’agisse du niveau astral le plus bas ou l’un 

des plans spirituels les plus élevés. 

Donc, à moins que je ne change d’avis...il 

est très difficile, voyez-vous, d’être linéaire 

avec vous. Il est très difficile de me relier à 

vous, à certain moment de votre perception 

du temps parce que, pour moi, le livre est 

déjà là et je m’inspire de certains de ses 

aspects que j’espère vous présenter dans un 

lapse de temps qui a du sens pour vous. Mais 

je dois aussi me relier à vous à des moments 

de votre vie qui, pour vous, semblent faire 

suite à la dernière fois que nous nous 

sommes parlé. Mais vous êtes assis ici à 

plusieurs reprises en même temps, et je dois 

donc me rappeler où en est votre perception 

de la communication qui se déroule en 

permanence entre vous et moi jusqu’à la fin 

de ce livre. Il est plus facile de vous parler de 

ces choses à mesure que Michael devient 

plus à l’aise (et plus utile pour nous) avec la 

notion de transe. Parce que je peux vous 

transmettre plus d’images de mon royaume 

que je ne pouvais le faire auparavant, 

lorsque vous avez commencé le premier 

livre. L'inconvénient, c’est que vous 

fonctionnez davantage selon mes termes de 

communication que selon les vôtres, et je 

dois m’en souvenir pour que tout s’inscrive 

dans le bon ordre pour vous. Cela donne à 

réfléchir. 

Je vous invite à poser une dernière 

question. Je pourrais parler toute la journée 

et je serais heureux de le faire, mais je ne 

pense pas que Michael apprécierait cela ou 

il ne serait pas lui-même pendant plusieurs 

jours. Cependant, le corridor de disponibilité 

s’élargit comme vous pouvez le voir et (avec 

ce que je viens de vous dire) il y aura des 

moments dans le futur où nous siègerons 

beaucoup plus longtemps qu’actuellement 

et je peux les voir parce qu’ils se déroulent 

tous simultanément pour moi –mais pas 

pour vous. Mais pour aujourd’hui et à ce 

stade, si j’ai bien calculé, ce qui est le cas (je 

ne fais que plaisanter avec vous) je vous 

invite à poser une dernière question. 
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David: Il semble que la plupart de gens 

n’envisagent même pas la mort – 

probablement parce qu’ils la craignent, je 

suppose. Serait-il possible, à un moment 

donné dans ce livre, de leur donner une 

méditation pour se préparer à la mort? 

Joseph: Ce qui est ironique, c’est qu’ils 

se préparent quotidiennement à la mort – ils 

ne sont tout simplement pas conscient de ce 

qu’ils mettent dans l’équation. 

Le problème avec une méditation sur la 

mort, c’est qu’il est possible que vous libériez 

certaines de ces âmes de leurs liens 

physiques. Lorsque je communique avec 

vous [référence à David et Jane] vous 

disposez de connaissances que vous avez 

acquises au cours de votre vie, ce qui signifie 

que vous n’êtes pas choqués lorsque je vous 

dis quelque chose, car vos âmes se 

souviennent de plus en plus et que ce que je 

dis résonne vraiment en vous. Nous devons 

d’abord préparer les gens par l’écrit et je 

préfère donc les choquer “à distance” plutôt 

que d’atteindre leur âme (je veux dire à un 

niveau dynamique, pas à un niveau de 

connaissance) parce que c’est une chose 

dangereuse à faire avec eux qui ne sont pas 

capables, dans de nombreux cas, de méditer 

à un niveau léger. 

A la fin de ce livre, le lecteur doit avoir 

acquis suffisamment de connaissances pour 

pouvoir travailler sur son intuition pendant 

qu’il lit le livre. Nous avons dit dans le 

premier livre qu’il avait pour but de choquer, 

mais celui-ci choquera sur un niveau plus 

profond. Certains de concepts dont nous 

parlerons sont effrayants et devraient être 

connu du public ; d’autres sont édifiants et 

emmènent les âmes dans des lieux qui 

dépassent la description physique en termes 

de beauté, d’amour et d’extase. Nous 

devons être prudents, mais ce livre donnera 

aux gens (s’il plait à Dieu) une meilleure base 

sur le sujet de la mort et de la vie après la 

mort que ce qui a été donné auparavant 

dans de nombreux livres. L’objectif est de 

fournir un manuel, si vous voulez (et c’est 

amusant): “La mort de A à Z et ce qui se 

passe ensuite”. Il s’agit d’un manuel qu’ils 

peuvent consulter et qui les préparera, peut-

être pas tant à la vie suivante qu’à celle-ci, 

ce qui correspond à ce que vous dites David. 

David: Oui, c’est juste le défilé d’histoire 

personnelles qu’ils peuvent étiqueter 

derrière eux, et qu’ils n’examinent même 

pas, dans de nombreux cas, pendant qu’ils 

sont incarnés. 

Joseph: C’est le but de notre 

communication: les rendre conscients 

(rendre conscients ceux qui sont prêts) et 

laisser cette communication derrière nous 

pour qu’il y ait toujours une disponibilité au 

niveau de la conscience de l’âme qui est 

prête pour cette information. Nous ne 

pouvons pas placer ce livre devant une âme 

qui n’est pas prête, comme je l’ai déjà dit 

aujourd’hui que nous ne pouvons pas 

influencer les âmes des niveaux les plus bas 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

34 

 

de l’astral (en fait, à n’importe quel niveau de 

l’astral) si elles ne sont pas prêtes à être 

influencées et prêtes à être guéries. La 

vérité que contient ce livre rebutera 

toujours les esprits et les cœurs de ceux qui 

ne sont pas prêts pour elle, mais parlera aux 

cœurs et aux esprits de ceux qui sont prêts 

pour elle et, ce faisant, par une action 

capillaire, attirera le niveau suivant d'âmes. 

C’est tout ce que nous pouvons espérer 

faire, mais il y a beaucoup, beaucoup d'âmes 

qui sont prêtes à recevoir les informations 

que nous leur transmettons. Beaucoup, 

beaucoup d'âmes - des millions d'âmes! La 

Terre n’est pas le Champ d’ignorance qu’elle 

semble être en ce moment. Certains 

tournent le dos à la violence, à la haine, à la 

manipulation et au matérialisme, mais ils 

n’ont pas de nourriture pour leurs âmes. Ils 

savent qu’ils ont besoin de quelque chose de 

plus, mais ils ne savent pas ce que c’est, ni 

d’où cela vient. Nous fournissons de la 

nourriture à ces âmes. Nous ne pouvons pas 

atteindre les niveaux les plus bas mais nous 

pouvons atteindre celles qui sont prêtes et, 

en les élevant, nous élevons les âmes en 

dessous d’elles et elles deviennent prêtes à 

leur tour, c’est pourquoi il est si important 

que l’information que nous apportons soit 

perpétuée et nous travaillons à la perpétuer. 

J'ai fait de mon mieux pour que la 

journée de Michael soit passée à moitié 

éveillée et à moitié endormie. Je vais 

maintenant me retirer de son aura, bien que 

cela devienne très confortable de vous 

parler de cette manière, mais je ne pense pas 

qu’il me remercierait d’avoir suggéré que 

j’habite son corps pour des périodes de plus 

en plus longues... et je ne le ferais pas. 
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Chapitre 3. Transition 

à Travers la Zone 

Tampon vers le Point 

d’Arrivée 

 

Joseph: [s’adressant aux personnes 

présentes dans le cercle]. Je viens tout 

d’abord en riant et dans la bonne humeur 

pour élever les vibrations ce matin, car au 

cours de la semaine vous avez eu des 

moments qui ont tirés vos vibrations vers le 

bas, et il est nécessaire de les élever. Mais 

aussi le message que j’apporte est un 

message de légèreté. Il peut sembler parfois 

très compliqué, mais le message essentiel 

est qu’il y a un moyen, une Lumière et un 

moyen de changer les choses – à la fois 

intérieurement en tant qu’individus et 

extérieurement dans le Champ dont vous 

faites partie au cours de votre vie sur Terre. 

Alors, soyons optimistes en commençant la 

séance d’aujourd’hui! 

Nous vous avons hissé sur un plateau, 

spirituellement. Vous êtes enfermés dans 

une bulle de vibration que nous avons 

tendue autour de vous et qui élève votre 

vitesse d’existence pendant un petit 

moment. Je vous préviens donc d’avance 

que cet après-midi, vous pourriez vous 

sentir somnolents ou désorientés, mais ce 

sera parce que nous devons 

(malheureusement) vous ramener à la 

vibration à laquelle vous êtes habitués à 

l’heure actuelle. Nous ne pouvons pas 

interférer et vous amener de notre côté, 

mais nous aimerions beaucoup le faire. Ce 

serait merveilleux si nous pouvions extraire 

chaque âme et les amener à notre côté et 

leur permettre de vivre dans l’atmosphère 

supérieure, le champ supérieur, et ressentir 

une grande joie...mais nous n’en avons pas 

le droit. Vous devez terminer votre vie sur 

Terre ; vous devez atteindre la fin de 

l’aventure qui se déroule pour vous en ce 

moment, tout comme nous devons atteindre 

la fin de notre aventure avant de pouvoir 

passer à des domaines et à des réalités 

encore plus rares. 

Mais nous avons d’autres choses à dire 

; nous devons nous concentrer sur le 

troisième chapitre du troisième livre – et je 

hausse un sourcil (et Michael est également 

conscient de la présence du Gentleman 

Persan) parce que nous disons très 

clairement qu’il s’agit du troisième 

chapitre...mais nous espérons que c’est le 

cas, que je n’ai rien oublié et que la suite se 

déroulera dans l’ordre prévu.[Le Gentleman 

Persan est le nom que nous donnons à un 

autre guide du groupe d’âme de Joseph qui 

communique parfois avec nous.] Après avoir 

parlé de la mort, de l’Astral Inferieur et de la 

façon dont les gens sont bloqués à cause de 

leur propre perception de la mort et de la 

vie, nous devons parler du processus qui 

permet d’accéder à l’un des niveaux 

supérieurs... 
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Personne n’est laissé seul dans la mort. 

Il y a toujours quelqu’un qui vient les 

chercher et qui sait à l’avance parce que des 

informations lui ont été données d’une 

autorité supérieure (je ne parle pas du centre 

Divin, mais d’esprits plus élevés qu’eux et 

plus impliqués dans les affaires de la vie, de 

la mort et du Karma). Ils reçoivent des 

informations d’une autorité supérieure qui 

leur dit: “Cette personne est sur le point de 

mourir – Aimeriez-vous aller à sa 

rencontre”? Ceci est important: voulez-vous 

la rencontrer parce qu’il y a toujours la 

possibilité (même avec des êtres chers) de 

dire: “Non, je préfère que quelqu’un d’autre 

aille à sa rencontre” - c’est toujours le libre 

arbitre. Nous ne commandons jamais. Nous 

ne pouvons pas commander. Ils reçoivent 

donc un message à l’avance et savent qu’ils 

seront recueillis à un certain moment et 

qu’ils seront transportés dans une zone ou 

une vibration intermédiaire, parce qu’une 

âme qui vient de mourir physiquement ne 

peut pas élever sa vibration instantanément 

(il y aurait un trop grand choc qui 

entraînerait de la confusion, et la dernière 

chose que nous voulons faire est d’imprimer 

de nouvelles images sur un esprit qui est 

déjà confus parce qu’il n’est pas 

mentalement prêt pour la transition), il y a 

donc une étape intermédiaire. Ce qui arrive 

à l’âme, dépend de sa perception de la vie, 

de sorte que parfois un parent appellera une 

âme et apparaîtra à cette âme au moment de 

la mort. 

Je voudrais faire disparaitre cette peur 

de moment de la mort, parce qu’au niveau 

physique, vous voyez des gens qui semblent 

souffrir puis donner leur dernier soupir ; 

vous pouvez voir des gens qui souffrent 

beaucoup avant de passer de l’autre côté, 

d’un point de vue physique, il semble que 

cette personne ait connu une fin 

douloureuse. En réalité, c’est le contraire qui 

est vrai, car la libération de l’esprit est une 

affaire paisible et c’est seulement le corps 

que vous regardez qui semble être dans une 

telle agitation, une telle douleur et un tel 

traumatisme. Il y a un moment où l’on 

s’éloigne du corps physique et c’est aussi 

simple que de prendre la prochaine 

respiration pour l’esprit qui passe...un 

moment ils peuvent être dans un lit, ils 

souffrent, ils sont confus... et l’instant 

d’après, ils sont en paix. L’instant d’après, ils 

sont toujours bien vivants (en fait, encore 

plus), mais la paix règne. Ils peuvent à 

nouveau respirer. Ils ne souffrent plus. Ils 

sont sans le stress du corps physique et la 

mort a eu lieu. C’est aussi simple que cela! 

Ce n’est pas l’occasion ou l’événement 

auquel beaucoup de gens s’attendent. 

Votre mort, lecteur, ne sera pas 

l’expérience effrayante que votre culture 

vous fait croire – quel que soit la manière 

dont vous mourrez. Si vous passez dans la 

douleur, à la suite d’un accident ou d’une 

maladie, il y aura un moment de douleur sur 

le plan physique, puis soudain vous en serez 

libéré ; soudain vous vous tiendrez à 
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nouveau debout ; soudain vous pourrez à 

nouveau respirer ; soudain vous serez à 

nouveau détendu, soudainement vous vous 

sentirez mieux que vous ne l'avez fait depuis 

longtemps, très longtemps...mais je 

m’éloigne du sujet. 

Si vous êtes suffisamment conscient 

spirituellement pour accepter qu’il y ait une 

vie après la mort physique, alors 

normalement quelqu’un que vous avez 

connu (un parent proche, un ami proche ou 

peut être quelqu’un que vous considérez 

comme un frère ou une sœur au niveau 

spirituel mais que vous n’avez jamais 

rencontré sur Terre mais que vous 

reconnaîtrez au moment de la mort) vous 

attendra. C'est ce qui vous arrive si vous 

êtes conscient du processus des choses, si 

vous êtes prêts à accepter que votre famille 

vous attende, si vous êtes prêt à accepter 

que vos amis soient encore en vie. 

Pour de nombreuses personnes, 

cependant, il existe un besoin intrinsèque au 

sein de l’âme de poursuivre un voyage ou 

d’aller quelque part, et pour ces personnes, 

des illusions sont créées pour leur faire 

franchir la barrière vibratoire qui fait tampon 

d’un côté avec la Terre et de l’autre avec les 

niveaux supérieurs de conscience. Un 

“voyage” doit être mis en place ; une illusion 

doit être créée et ainsi (et j’en ai parlé dans 

une communication précédente) les gens 

obtiennent ce à quoi ils quoi ils s’attendent. 

Ils sortiront, par exemple, de leur corps 

physique et ce retrouveront devant un 

bateau, un avion, un train, un wagon ou tout 

autre chose parmi les nombreux véhicules 

qui les attendent, et ils se retrouveront avec 

d’autres personnes qui sont passées de 

l’autre côté et qui ont fait la transition à ce 

moment-là. 

Il y aura, à la tête de ce véhicule, un ou 

plusieurs organisateurs venant de niveau de 

conscience plus élevés, et ces personnes 

donneront des instructions à ceux qui 

viennent de passer dans les royaumes 

spirituels pour qu’ils montent dans le 

véhicule et qu’ils restent calmes. Votre 

culture privilégie les figures d’autorité ; dans 

les moments de panique, il y a ceux qui 

disent: “Restez calmes!”  Et il y a dans votre 

conscience physique la volonté d’obéir à ces 

personnes et de dire: “Eh bien oui, cette 

personne sait de quoi elle parle”. Ainsi, dans 

le cas des âmes qui viennent de passer de 

l’autre côté, il est souvent nécessaire de leur 

dire que tout va bien, leur dire qu’elles 

doivent aller ici, faire ceci, faire cela, penser 

à ceci ou cela...afin de les éloigner du monde 

physique qu’elles viennent juste de quitter. 

Ce rassemblement d'âmes nouvellement 

passées occupe leur esprit suffisamment 

longtemps pour les éloigner de l’attraction 

qui peut encore exercer leur corps physique, 

c’est donc un écran de fumée ; c’est une 

occupation de l’esprit qui leur donne 

quelque chose à faire. 
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Il est également important qu’ils se 

déplacent à travers la zone tampon – la zone 

qui existe entre la Terre et le premier des 

royaumes spirituels. Ils se retrouveront donc 

sur un bateau ou dans un avion avec des 

personnes qui se trouvent dans la même 

situation difficile (telle qu’ils la perçoivent) et 

le véhicule se déplacera alors à travers un 

paysage. Ce paysage peut être un ciel, un 

désert, une rivière ou un océan – mais ils ont 

l’impression de se déplacer quelque part à 

bord d’un véhicule organisé par des 

personnes dont ils savent instinctivement 

qu’elles savent mieux qu’eux en raison de la 

Lumière qu’elles dégagent de leurs auras: 

“Voilà des gens qui ont de l’autorité et qui 

savent ce qu’ils font. Je suis dans un paysage 

étrange, dans un endroit étrange. Je ne sais 

pas ce qui se passe, mais je vais les suivre.” 

Le véhicule se déplace ensuite à travers 

ce paysage (qui, je dois le souligner, est une 

illusion, comme tout le reste) et semble 

atteindre une destination. Cette destination 

est parfois un aéroport, ou un rivage, ou une 

gare, ou un autre terminus et, lorsque le 

véhicule atteint cette destination, les esprits 

supérieurs indiquent aux gens qu’ils doivent 

débarquer. 

Nous reviendrons à la zone tampon, car 

les âmes se dirigent manifestement vers 

cette zone ou cet état intermédiaire tout le 

temps par centaines – parfois par milliers – 

et beaucoup de ces âmes croient encore 

qu’elles sont la limitation de la chair: elles 

parlent une certaine langue, elles respectent 

une certaine culture et il est donc organisé 

pour que l’âme soit rencontrée par des 

personnes qui semblent parler la même 

langue, qui semble comprendre la même 

culture et faire partie de cette culture, afin 

qu'elle se sente à l’aise ou aussi à l’aise 

qu’elle puisse l’être après avoir fait la 

transition. 

La zone située entre le plan terrestre et 

la première “sphère” (je suppose que je 

devrai l’appeler ainsi) est un “tampon” à plus 

d’un titre. Elle a un effet calmant sur les 

âmes après leur passage ; elle a un effet 

anesthésiant sur elles en ce qui concerne la 

vie qu’elles viennent de vivre ; elle a pour 

effet d’éliminer beaucoup de choses que les 

âmes auront extériorisées avant leur 

passage. Si ce n’était pas le cas, la Terre 

inciterait davantage à poursuive les épisodes 

de la vie de l’âme au moment où elle 

effectue la transition. En d’autres termes, 

l’âme se préoccuperait encore du paiement 

de la maison, des problèmes de mariage ou 

de gagner suffisamment d’argent, car elle a 

été immergée dans toutes ces choses 

pendant toute sa vie et, oui, elle devra faire 

face aux ramifications des principaux drames 

et des principales facettes karmiques qui se 

sont déroulées dans sa vie et autour d’elles 

lors de la transition, mais pas à ce moment-

là. 

Nous devons éloigner l’âme du plan 

terrestre et c’est une autre raison pour 
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laquelle il semble y avoir un voyage, mais 

l’effet de la zone intermédiaire, du tampon 

ou de la zone des limbes est une atténuation 

de l’externalisation de la circonstance qui ne 

concerne que le Champ physique. Ainsi, 

lorsque l’âme effectue son prétendu voyage 

et qu’elle se rend sur ce rivage lointain, ou à 

l’aéroport, ou quel que soit le terminus, les 

effets du plan terrestre sont atténués et 

relâchés, de sorte que, lorsqu’elle est assise 

dans le véhicule de son choix (bateau, avion, 

train ou autre) elle devient consciente de 

son héritage spirituel et oublie davantage sa 

vie terrestre pendant un certain temps. 

La zone tampon a également un effet 

filtrant sur les entités qui peuvent entourer 

l’âme au moment de la transition. Comme 

vous le savez, il existe des degrés d’entités 

sensibles qui ne sont liées qu’au plan 

terrestre et aux plans de l’astral inferieur. 

Ces entités ont pu se nourri de l’âme et lui 

soutirer de l'énergie au moment de sa 

transition. Elles peuvent aussi avoir 

influencé l’âme pendant son séjour sur 

Terre, en essayant de créer des situations 

mentales qui lui permettront de tirer plus de 

puissance, donc évidemment, ces entités 

sont encore attachées à l’âme au moment de 

la transition. Parfois, l’âme sera tellement 

attachée à ces entités qu’elle sera 

persuadée, au moment de la mort, de rester 

avec elles pendant un certain temps, mais 

l’intention est toujours d’éloigner l’âme de 

ces choses et de l’amener vers une vibration 

plus élevée. Au fur et à mesure du voyage et 

de l’augmentation progressive de la 

vibration dans la zone tampon, ces entités 

(comme les parasites, les tiques ou les 

acariens) ne peuvent plus s’accrocher à une 

vibration plus rapide que celle qu’elles 

présentent et que celles dans laquelle elles 

ont été créées et sont maintenues, et elles 

s’éloignent donc de l’âme. Ce n’est pas 

quelque chose que l’on peut habituellement 

voir (sauf par des yeux expérimentés et sauf 

dans les cas extrêmes ou une personne est 

envahie par de tels êtres) ; il ne serait pas 

prudent pour les âmes qui ont fait la 

transition de voir qu’elles ont certaines 

formes de pensées attachées à elles, de 

sorte que ce nettoyage a lieu de manière 

invisible en ce qui les concerne. 

Cela ne s’applique pas à ceux qui ont 

une conscience spirituelle. Pour ceux qui ont 

une conscience spirituelle, leur ami, un 

membre de leur famille ou quelqu’un de leur 

groupe d'âmes se présente et dit: “Venez par 

ici” et l’âme est suffisamment éclairée pour 

se débarrasser de ses propres entités (s’il y 

en a) et pour dire: “Bien sûr que je vais venir. 

Dieu merci je rentre à la maison!”Cette 

transition est donc plus rapide que celle de 

la majorité des gens, qui doivent 

progressivement élever leurs vibrations et 

se purifier des effets du plan terrestre à 

mesure qu’ils se dirigent vers la première 

sphère spirituelle. 

En outre, nous devons souvent faire 

face à des traumatismes parce que, bien que 
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le moment de la mort dont j’ai parlé soit 

paisible, les gens n’y croient pas toujours. 

Leur faculté physique et mentale est 

tellement liée au plan terrestre et accepte 

complètement ce qui leur est arrivé au 

moment de la mort qu’ils continuent le “jeu”. 

Ils continent à se sentir blessés – même s’ils 

sont entiers, même s’ils peuvent respirer 

facilement, même s’ils peuvent être à l’aise 

pendant le temps qu’il faut pour changer une 

pensée – ils croient aux circonstances qui les 

entouraient avant la mort et sont donc 

choqués. Ils croient, par exemple, s’ils sont 

morts dans un incendie, qu’ils sont toujours 

en feu ; ils croient que s’ils sont morts d’un 

cancer ou d’une maladie en phase terminale, 

que cette maladie continue. Il y a ceux qui 

ne libère pas instantanément la douleur (tout 

comme il y a ceux qui n’acceptent pas 

instantanément qu’elles sont passées de 

l’autre coté) et nous devons donc faire face 

à la douleur. Certaines âmes crient, d’autres 

sont en état de panique, et pour ces âmes 

nous envoyons des spécialistes qui les 

calment et les font monter dans le véhicule 

afin qu’elles puissent être transportées à 

travers la zone. Dans certains cas, nous 

devons les plonger dans une sorte de 

sommeil – si nous ne pouvons pas les 

raisonner et si nous ne pouvons pas 

accélérer leur taux vibratoire au point 

qu’elles réalisent soudain qu’elles vont bien 

– nous devons les plonger dans une sorte 

d’inconscience. C’est un bonheur – ce n’est 

pas comme l’inconscience que vous avez la 

nuit, ou vous pouvez faire des rêves troublés 

(ou même de beaux rêves), mais vous êtes 

conscient d’être toujours attachés au plan 

terrestre. C’est un bonheur et elles doivent 

être endormies jusqu’à ce qu’elles puissent 

s’éveiller dans un état de conscience plus 

élevée. 

Il y a donc de nombreuses 

considérations à prendre en compte pour 

amener une âme au point de départ de son 

voyage spirituel. C’est une opération 

complexe et diversifiée et vous pouvez 

comprendre pourquoi tant d'âmes doivent 

être impliquées pour accomplir ce 

processus, qui se déroule en permanence 

(tout comme l’inverse de ce processus – des 

personnes s’incarnent en même temps, mais 

c’est un domaine que j’aborderai à un autre 

moment: nous nous concentrons sur le 

passage loin de la Terre en ce moment). Il y 

a donc celles qui traversent facilement, 

celles qui ont besoin d’être guidées et celles 

qui doivent être endormies pendant un 

certain temps pour pouvoir traverser. 

Et que se passe –t-il à l’autre bout de la 

zone tampon? 

Ce qui se trouve à l’autre extrémité de 

la zone tampon, c’est la ségrégation – non 

pas la ségrégation imposée aux âmes par 

quelqu’un des mondes spirituels ou par Dieu 

– mais la ségrégation imposée à l’âme par 

ses actions pendant qu’elle est dans un 

corps terrestre et par ses croyances pendant 

qu’elle est dans un corps terrestre. 
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Il y a donc un point de collecte et un 

point de livraison (ces deux éléments étant 

une illusion, mais tout est une illusion, tout 

est une construction) et nous devons suivre 

une certaine séquence d’événements afin 

d’apaiser, de réconforter et de diriger la 

majorité (malheureusement) des âmes. Il y a 

un point de collecte, il y a un processus de 

nettoyage à travers les effets de la zone 

tampon et ensuite il y a une livraison, il y a 

une destination – mais ce n’est qu’une 

destination initiale. Pour beaucoup, ce sera 

un rivage, pour beaucoup ce sera un 

aéroport, pour beaucoup ce sera une gare 

ou une station de bus ou la rive opposée 

d’une rivière, et là, elles constateront 

qu’elles débarquent du véhicule qui est venu 

les chercher. 

La suite fera l’objet du prochain chapitre 

– en supposant que, dans ma vieille tête, je 

parvienne à mettre les choses en séquence 

linéaire. Il y a tellement de choses à mettre 

dans ce volume et elles doivent se dérouler 

dans un ordre logique parce que j’emmène 

les lecteurs en voyage, d’un point où ils ne 

connaissent pas la mort à un point où ils la 

connaissent, où ils vont et à quoi s’attendre 

en termes relatifs – parce que ce à quoi 

s’attendre est adapté aux besoins et aux 

attentes de chaque âme individuelle. 

À ce stade, y a-t-il quelque chose que 

vous souhaiteriez demander concernant ce 

qui a été dit aujourd’hui ou ce qui a été dit 

dans les chapitres précédents? 

David: Joseph, aimeriez-vous faire un 

commentaire sur les secouristes qui sont 

incarnés sur Terre et qui aident à cette 

transition – est-ce parce qu’ils sont d’une 

vibration similaire à celle de l’âme qui est sur 

le point de passer qu’ils peuvent aider à la 

guider dans cette zone tampon? 

Joseph: Faites-vous référence aux âmes 

incarnées ou aux esprits qui viennent 

faciliter la transition du côté spirituel de la 

vie? 

David: Les âmes incarnées – comme 

Michael et moi-même, qui avons participé à 

des opérations de sauvetage la nuit, pendant 

notre sommeil. 

Joseph: Pour répondre à votre question, 

nous devons entrer dans les zones 

individuelles que les âmes placent autour 

d’elles (pas la zone plus grande ou de groupe 

dont j’ai parlé aujourd’hui) parce que de 

nombreuses âmes se piègent elles-mêmes 

dans certaines circonstances dont nous 

avons parlé: l’attente que la vie continue 

comme elle est même après la mort 

physique; ou il y a des âmes qui se trouvent 

liées à des événements traumatiques à tel 

point que ces événements se répètent 

autour d’elles; ou il y a des âmes qui ne 

méritent pas (méritent n’est pas le mot juste) 

- n’ont pas besoin d’aller dans l’Astral 

Inferieur mais se piègent dans un Astral 

Inferieur individuel ou dans un plan astral de 

leur choix pour un certain temps. Vous 

devez vous rappeler que chacun d’entre 
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vous est un Dieu, que chacun de vous fait 

partie de Dieu et que chacun de vous est 

(dans une mesure plus ou moins grande, 

selon votre expérience) capable de créer 

autour de lui sa propre réalité. Il y a donc ces 

âmes qui, continuent à créer une réalité à tel 

point que les âmes supérieures ne peuvent 

pas les atteindre parce qu’elles utilisent une 

énergie similaire à celle inhérente au Champ 

sur Terre pour prolonger leur expérience de 

la vie physique. 

Dans de telles circonstances, on estime 

que quelqu’un qui se trouve sur la Terre est 

mieux à même d’atteindre ces âmes que 

quelqu’un d’une vibration plus élevée. Il est 

très difficile pour les âmes de vibrations plus 

élevées de pénétrer dans ces réalités 

individuelles, se faire voir et interagir avec 

les âmes qui ont créé ces bulles de réalité 

individuelle continue. Quelqu'un qui se 

trouve dans un corps terrestre peut 

pénétrer plus facilement (en particulier à 

l’état de sommeil) dans l’une de ces bulles, 

parce que la vibration du champ dans lequel 

il se trouve et la vibration de la bulle dans 

laquelle l’âme piégée s’est placée sont très 

similaires. L’âme piégée peut donc voir cette 

personne entrer dans son rêve, dans sa 

réalité et lui parler, et les êtres supérieurs et 

les âmes plus éclairées peuvent alors 

transmettre des informations à l’âme 

secouriste (qui est toujours incarnée sur 

Terre) pour persuader l’âme qui s’est 

enfermée dans la bulle de réalité individuelle 

continue – de laisser tomber ses barrières et 

d’abandonner la continuité de l’illusion dans 

laquelle elle s’est enfermée. Ensuite, lorsque 

la barrière est tombée, l’âme est reçue dans 

la zone tampon et le processus qui se 

produit pour la plupart des âmes peut se 

produire pour elle. 

C’est une question de vibration, et une 

âme qui est encore dans un corps physique 

peut plus facilement atteindre une âme qui 

a peut-être fait la transition mais qui est 

encore dans une bulle de réalité dont la 

vibration est proche de celle du Champ 

physique. Comprenez-vous cela?  

David: Oh oui. J’ai pensé que cela 

pourrait intéresser les lecteurs. 

Joseph: J’espère (en riant) que tout 

intéressera les lecteurs! 

Je ne dois pas trop me disperser, mais 

nous pouvons dire que les livre sont des 

véhicules de sauvetage ou “sauvetage 

d'âmes” parce qu’ils préparent les gens aux 

transitions – à la fois à l’heure de la mort et 

au quotidien. C’est la raison d’être de ces 

livres: donner ces informations d’une 

manière qui n’est pas moralisante et qui est 

intéressante pour amener les gens à laisser 

tomber ces barrières afin que notre travail 

soit plus facile au moment de la transition, 

mais aussi plus facile pendant leur vie sur 

Terre en ce sens que, en tant que guides, 

nous pouvons les atteindre plus facilement 

par leur intuition et effectuer le changement 

qui doit se produire dans le Champ 
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physique. Le Champ physique est un piège 

– un piège à tant de niveaux: au niveau 

émotionnel, au niveau matériel...même au 

niveau spirituel, car beaucoup de vos 

religions sont des pièges spirituels 

(“spirituel” n’est pas le bon mot – elles 

prétendent être spirituelles mais sont des 

pièges). Elles enferment les gens dans des 

bulles de réalité perçue qui n’ont rien à voir 

avec la grande réalité. Nous devons faire 

tomber ces barrières et nous espérons que 

les livres y parviendront. 

Qui aimerait poser une question? 

Jane: Si nous créons nos propres réalités 

individuelles, dans le cas d’un fanatique 

religieux (et il y a eu de nombreux exemples 

au cours de l’histoire) qui a persécuté des 

gens et commis de terribles atrocités parce 

qu’il croyait que c’était dans l’intérêt de 

l’humanité. Si une personne est convaincue 

que Dieu lui a donné raison et qu’elle sera 

récompensée au paradis, qu’est-ce qui 

l’empêche de vivre dans un “paradis” de sa 

propre création et d’y être parfaitement 

heureuse lorsqu’elle aura passé de l’autre 

côté? 

Joseph: Beaucoup le font, mais 

seulement pour un certain temps, parce que 

les couches de conscience qui compose 

cette âme, il y a le point Dieu, et le point 

Dieu finira toujours par se manifester. Cela 

peut prendre beaucoup de temps, cela peut 

prendre des milliers d’années, mais 

finalement la conscience (vous l’appelez 

conscience, mais c’est en fait la conscience 

divine) doit se manifester. Dans un monde 

idéal (et nous travaillons à un monde idéal), 

c’est quelque chose qui appartient à chaque 

âme. Dans un monde idéal, vous n’auriez pas 

besoin de guides ; dans un monde idéal vous 

n’auriez pas besoin des conseils des autres, 

mais vous n’en êtes pas encore là et nous 

devons donc envoyer des gens pour 

suggérer et dire: ” J’ai trouvé cette voie et 

vous pouvez aussi le faire.” 

Je comprends ce que vous dites et cela 

développe ce que je disais à propos des 

pièges. L’un des plus grands pièges est de 

dire: “Je suis au Paradis et j’ai ma 

récompense”, mais même cette vision du 

Paradis et de la récompense devient 

ennuyeuse parce qu’il n’y a rien d’autre ; il 

n’y a rien en dehors de cette vision limitée 

de ce que sera le Paradis ou la récompense. 

Il n’y a pas l’influence d’une autre âme qui 

dira: ” Oui, je suis d’accord avec vous, vous 

êtes au Paradis” Comment est-ce possible? 

En dehors de cette bulle, il y a des âmes qui 

disent: “Pour l’amour du ciel, revenez à la 

raison parce que nous avons besoin que 

vous alliez de l’avant!” Ainsi, le “ciel” le plus 

doux et la récompense la plus douce (tels 

qu’ils sont créés par une âme individuelle) 

doivent finir par s’estomper et, comme une 

âme vit dans sa propre réalité, si cette réalité 

est basée sur les molécules inferieures du 

Champ terrestre, il doit arriver un moment 

où cette énergie s’épuise et où l’âme se 

retrouve dans les limbes dont j’ai parlé. A ce 
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moment-là, elle peut soit décider de se 

retirer en elle-même, soit écouter les âmes 

qui viennent lui parler et essayer de la faire 

avancer. 

Nous parlerons des réalités au fur et à 

mesure que nous progressons dans les 

sphères, mais nous parlons aujourd’hui de 

ces réalités temporaires que les âmes 

placent autour d’elles, et des extensions de 

ces “réalités”. (Vous comprenez maintenant 

pourquoi ce livre sera si complexe et si 

volumineux parce que ce sont des racines 

qui ont toutes besoins d’être examinées). 

Donc, oui, il y a des gens qui pensent qu’ils 

sont dans la félicité. Ils créent également des 

visions de grandes âmes autour d’eux qu’ils 

s’imaginent réelles, mais ces âmes sont 

créées à partir de la psyché ou des 

perceptions de l’âme qui s’est placée dans 

un paradis temporaire ; elles n’existent pas 

vraiment, mais elles ont une sensibilité 

pendant un certain temps parce que l’âme 

leur a donné la permission d’avoir une 

sensibilité – mais elle finira par se rendre 

compte de sa pensée erronée. Une telle 

pensée comporte une échelle de temps, que 

ce soit une année ou un millier d’années (pas 

un million d’années - c’est trop long), et un 

taux de décomposition, et même dans l’âme 

la plus enracinée, il y a le besoin (pas la 

volonté, mais le besoin) de retourner à Dieu. 

Tout ce que l’âme met autour d’elle (à tort 

ou à raison) est une expression de ce besoin 

de retourner à Dieu et ce besoin doit 

finalement devenir plus fort que l’exigence 

d’être dans une illusion de Paradis et à ce 

moment-là, nous pouvons y entrer. 

N’oubliez pas non plus que l’âme attend des 

choses du Paradis: elle attend la félicité, le 

confort et l’épanouissement, et aucune 

construction d’un paradis imaginaire ne peut 

maintenir les niveaux de confort et d’attente 

dont l’âme a besoin au niveau Divin. Le 

“Paradis” commence donc à se fragmenter 

et à se désagréger jusqu’à ce que l’âme se 

rende compte qu’elle s’est en fait placée 

dans une pièce de théâtre, dans un film, dans 

une illusion. A ce moment-là nous pouvons 

entrer et il y a du travail à faire pour 

rééduquer cette âme, pour la libérer 

(toujours avec amour) des limites dans 

lesquelles elle s’est placée... et pour la faire 

avancer. 

Ai-je répondu à votre question? 

Jane: Mais si cette âme doit passer par 

l’Astral Inferieur pour progresser, ne serait-

elle pas réticente à le faire? 

Joseph: Je ne comprends pas. 

Jane: S’il s’agit d’une personne qui a été 

très cruelle et qui a maltraité des gens (elle 

aurait donc dû naturellement aller dans 

l’Astral Inferieur si elle n’avait pas créé un 

paradis individuel temporaire pendant un 

certain temps), lorsque l’illusion de ce faux 

paradis est brisée, ai-je raison de supposer 

qu’elle doit d’abord passer par l’Astral 

inferieur? 
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Joseph: Nous parlons de résonances 

vibratoires. L’âme attirera toujours à elle plus 

de la même chose et l’âme devra toujours 

élever sa vibration par l’expérience avant de 

pouvoir connaitre, si vous voulez, le 

véritable Paradis – bien que le véritable 

paradis soit un point mouvant. Intégré dans 

chaque âme (et cela peut sembler un mot 

étrange à utiliser) est l’”insatisfaction” - 

insatisfaction à l’égard du physique, 

insatisfaction à l’égard des concepts, 

insatisfaction à l’égard des croyances 

religieuses, car ce n’est qu’en devenant 

insatisfait d’un ensemble de circonstances 

qu’il peut passer à autre chose. 

A chaque étape de la progression de 

l’âme, il y a de l’aide et des conseils pour faire 

avancer l’âme. Si vous poser la question 

suivante: est-ce qu’une âme va briser sa 

vision du paradis pour découvrir qu’elle se 

trouve peut-être dans un endroit beaucoup 

plus sombre? La réponse est “oui” parce qu’il 

y a des conséquences aux actions et des 

conséquences que l’âme s’est imposée à 

elle-même (personne d’autre ne les a 

imposées à cette âme). Alors, oui, parfois le 

paradis s’effondre pour révéler (en termes 

physiques) un enfer, mais cela aussi est 

temporaire et il y a de l’aide à ce moment-là 

pour faire avancer l’âme. Mais cette 

réalisation qu’elle n’est pas au paradis doit 

inévitablement venir, sinon cette âme est 

bloquée et ne peut pas progresser ; elle ne 

peut pas retourner sur la Terre par la volonté 

; elle ne peut pas aller de l’avant par la 

volonté. Elle s’est placée dans l’ombre et il 

doit y avoir un processus de décomposition 

de cette réalité perçue, puis un processus 

d’acclimatation de l’âme à l’endroit où elle se 

trouve réellement, et enfin un processus 

d’éducation de l’âme afin qu’elle puisse 

progresser. Vous comprenez? 

Jane: Oui, merci. 
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Chapitre 4. 

Destinations et 

Sphère Intermédiaire 

de Purification 

 

Joseph: Le titre de ce chapitre est 

“destination” et concerne ce qui se passe 

lorsqu’une âme atteint son point 

d’embarquement du côté spirituel de la vie. 

Il se peut que cent âmes atteignent ce 

point en même temps (et ceci est une petite 

généralisation...il se peut que mille âmes ou 

dix mille âmes atteignent cette destination 

en même temps), mais sur les cent âmes que 

nous examinons, il n’y en a pas deux qui 

peuvent avoir la même destination 

spirituelle parce que le point de départ d’une 

âme dépend du taux vibratoire de cette âme. 

Le taux vibratoire est la clé de l’existence à 

tous les niveaux, car vous ne pouvez exister 

qu’avec un véhicule spirituel dans la sphère 

qui vibre au même rythme que votre âme. 

Vous êtes donc placé instantanément 

lorsque vous arrivez dans le monde des 

esprits, lorsque vous avez été séparé... 

...Permettez-moi de revenir en 

arrière...Je ne parviens pas encore à établir 

le lien dont j’ai besoin avec Michael... 

Oui... 

Je voudrais parler de la ségrégation et 

du fait qu’une âme ne peut coexister qu’avec 

une zone de la réalité qui correspond à son 

taux vibratoire, et le taux vibratoire de 

chaque âme est déterminé par l’expérience 

de cette âme et par son niveau d’évolution 

spirituelle. Cela remet en question vos vues 

traditionnelles du “bien” et du “mal”, mais 

nous devons supprimer ces termes et dire 

“expérience” ou “manque d’expérience” et 

“évolution” ou “manque d’évolution”. 

A ce moment nous devons vous 

ramener sur Terre avec choc et vous dire: ce 

que vous faites sur Terre détermine où vous 

irez d’abord à votre arrivée dans les sphères 

spirituelles, parce que votre taux vibratoire 

en tant qu’âme est affecté par les choix que 

vous faites lorsque vous êtes dans un corps 

physique; il est affecté par les pensées que 

vous nourrissez lorsque vous êtes dans un 

véhicule physique; par vos intentions 

lorsque vous êtes dans un véhicule 

physique, et les expériences qui vous sont 

apportées par votre karma et la façon dont 

vous abordez ces expériences modifient 

votre taux vibratoire et déterminent votre 

destination à l’arrivée dans les royaumes 

spirituels. 

Nous avons abordé l’Astral Inferieur, 

mais il existe d’autres destinations pour les 

âmes qui ne sont pas prêtes pour les sphères 

supérieures. Si l’on y réfléchit logiquement, 

il y aura des âmes qui se seront placées dans 

l’Astral Inferieur par leurs choix, mais aussi 

des âmes qui n’ont pas gagné le droit 

d’exister dans l’une des sphères plus 
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éthérées mais qui, en même temps, ne sont 

pas placées dans les circonstances 

désastreuses de l’Astral inferieur. Il y a donc 

beaucoup d'âmes qui se trouvent dans une 

sorte d’entre-deux, et cet entre-deux peut 

être un mélange de leurs propres pensées et 

d’un sens de la réalité qui est donné à ce lieu 

par le nombre d'âmes qui l’habitent. En 

d’autres termes, il ne s’agit pas de ce qui est 

en haut et de ce qui est en bas, mais de ce 

qui est en bas et de ce qui est en haut. C’est 

un reflet de votre Champ physique – le 

Champ dont j’ai parlé dans le premier livre 

existe sous une forme plus éthérique à un 

niveau de conscience plus élevé. 

Ainsi, les âmes façonnent leur 

expérience initiale des royaumes spirituels 

par un mélange de ce qu’elles croient être 

vraies et de ce que toutes les autres 

personnes existantes à ce niveau de 

vibration croient être vraies. On se retrouve 

donc avec un “puzzle” de sphère très 

décousu. Vous avez, par exemple, des gens 

qui ont été limités par la religion et qui 

créent pour eux-mêmes, dans cette sphère, 

de grands édifices – des églises, des 

cathédrales et des places où les gens 

peuvent adorer, et pourtant ces choses sont 

étrangement insatisfaisantes pour les âmes 

qui les ont créées. Vous aurez une zone où 

il y a des églises, où il y a des prêtres, des 

saints qui parcourent les rues, des images de 

Jésus...et pourtant toutes ces choses sont 

des constructions ; elles sont une 

combinaison de formes de pensées et de 

projections des âmes vivant dans cette 

sphère. 

Il y a des quartiers où les habitations 

sont assez pauvres (et, oui, ces âmes 

choisissent pour un temps de vivre dans des 

maisons), et les maisons sont un mélange de 

projections du Champ et de croyances des 

âmes individuelles qui y vivent. Les âmes qui 

ont cru qu’elles manquaient de tout sur 

Terre, qui ont cru qu’elles ne pourraient 

jamais rien accomplir, qui ont toujours cru 

qu’elles allaient échouer, emportent avec 

elles dans les royaumes spirituels ces 

croyances et, pendant un certain temps, 

elles se retrouvent à vivre dans des endroits 

qui reflètent ces croyances: la maison n’est 

pas grandiose, elle nécessite des réparations 

de temps en temps, le jardin est en désordre, 

la ligne d’horizon est grise –parce que ce 

sont les attentes des âmes qui vivent dans 

ces quartiers. 

Ainsi, vous pouvez trouver dans vos 

termes (parce que je ne peux pas expliquer 

quelque chose d’aussi complexe 

complétement en termes physiques) la zone 

où les âmes fanatiquement religieuses ont 

construit leurs églises et leurs lieux de culte 

liés, comme une pièce de puzzle, à une zone 

où les gens vivent dans des logements 

insalubres. 

Ensuite, il y a des zones où les gens 

s’affrontent. Pas comme dans l’Astral 

Inferieur...mais il y a des gens qui vivent 

ensemble et qui ne sont pas à l’aise les uns 
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avec les autres. Le problème est que ces 

personnes sont très semblables et, parce 

qu’elles sont semblables, elles s’enferment 

dans une zone d’existence où elles se 

regardent (sans reconnaitre le soi dans 

l’autre) et s’en prenne à l’autre. Vous avez 

donc des zones où de petits orages éclatent, 

où l’atmosphère change en fonction des 

pensées des personnes vivant dans cette 

zone particulière. Il y a de la discorde qui se 

manifeste par les choses qu’elles se disent et 

les choses qu’elles pensent l’une de l’autre, 

mais il y a aussi de la discorde dans 

l’atmosphère. Il y a des tempêtes, de 

l’électricité statique entre les gens et, ce qui 

est pire, parce qu’elles sont dans un monde 

spirituel, elles peuvent voir, entendre, sentir 

les pensées des autres – donc toute 

animosité d’une âme envers une autre est 

dans l’air autour d’elle et peut être lue, 

ressentie, vue...ce qui aggrave encore la 

situation. 

Vous pourriez dire: “Joseph, n’est-ce pas 

ce qui se passe dans l’Astral Inferieur?” et 

c’est vrai, mais cette sphère dont je parle 

n’est pas aussi sévère que l’Astral Inferieur. 

C’est une destination pour les âmes qui 

n’ont pas encore éliminé de leur système 

l’animosité qu’elles ressentaient pour les 

autres, le mépris des autres, l’amertume 

envers les autres, la suspicion envers les 

autres qu’elles éprouvaient lorsqu'elles 

étaient sur Terre, mais ne les a pas tout à fait 

placées dans les ténèbres de l’Astral 

Inferieur par leurs actions pendant leurs vies 

sur Terre. 

Vous avez une autre sphère ou “région 

de vie” où les gens n’accomplissent rien. Il y 

a ici des âmes qui n’ont rien accompli 

pendant leur séjour sur Terre. Ces âmes ne 

veulent pas travailler, ne veulent pas 

s’améliorer, ne veulent pas aller vers les 

autres – elles veulent rester au lit. Ainsi, 

littéralement, vous avez des zones où les 

gens entretiennent cette illusion de ne rien 

vouloir faire et se placent dans des 

environnements où ils se retrouvent, par 

exemple, dans une chambre avec un lit et ils 

y restent... Ils auront, s’ils le souhaitent, une 

télévision (car la télévision est une 

construction de leur esprit) et ils resteront 

dans cette pièce aussi longtemps qu’ils le 

souhaiteront sans progresser. S'ils 

franchissent la porte, ils trouveront d’autres 

personnes dans cette sphère qui, elles aussi, 

ne souhaitent pas progresser et 

maintiendront ce niveau de non-activité 

aussi longtemps qu’elles s’y sentiront à l’aise. 

Il existe des centaines et des milliers de 

scenarios dans lesquels les âmes se 

regroupent avec des intentions similaires ou 

l’absence d’intentions lorsqu’elles quittent le 

plan terrestre. 

Ce que nous n’avons pas abordé dans 

cette équation, c’est le fait que ces pensées 

– ces pensées de fanatisme religieux, ou de 

ne rien vouloir faire de l’existence, ou 

d’animosité envers les autres – peuvent 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

49 

 

également exister chez les âmes qui sont 

plus élevées spirituellement. Si une âme est 

plus élevée spirituellement et qu’elle voit en 

elle-même les domaines où elle s’est 

trompée ou s’est accrochée à quelque chose 

dont elle n’a plus besoin, alors cette âme 

peut se placer dans un autre domaine de 

cette sphère où le travail peut être fait 

volontairement, où une âme peut dire: “Je 

peux voir au-delà de cela ; je veux aller de 

l’avant”. J’ai intégré la Lumière dans mon 

âme et dans mon être au cours de ma vie sur 

Terre. Cependant, il y a des domaines que je 

souhaite laisser tomber, que je souhaite 

abandonner. Peut-être ai-je été grossier 

avec les gens à grande échelle, ou peut-être 

ai-je permis à ma religion de colorer mes 

croyances spirituelles, ou peut-être n’ai-je 

pas été aussi assidu que j’aurai dû l’être avec 

les talents qui m’ont été donnés, je vois 

maintenant ces aspects de moi-même, et je 

vois que, pour résider dans une sphère plus 

élevée, j’ai besoin de laisser tomber 

certaines de ces croyances.” 

Ces âmes se retrouvent donc dans un 

endroit très agréable, un endroit qui 

ressemblerait peut-être à un campus 

universitaire sur Terre, avec des bâtiments 

agréables et la possibilité d’aller écouter des 

conférences, car c’est ce que font ces âmes. 

Pour se débarrasser de certains aspects de 

leur personnalité terrestre dont elles n’ont 

plus besoin ou qu’elles ne désirent plus, elles 

peuvent s’asseoir et écouter des experts des 

sphères supérieures, qui leur suggèrent 

comment se défaire des aspects de leur 

personnalité dont elles n’ont plus besoin. 

Dans cette sphère d’influence et de 

scenarios divers, on trouve aussi une sphère 

que les âmes peuvent visiter pour apprendre 

à se débarrasser des peaux de la 

personnalité dont elles n’ont plus besoin, 

afin d'atteindre cette vibration supérieure 

dont elles sont déjà conscientes et de passer 

à un niveau d’existence plus éthérique. 

Maintenant, dans tout cela, en abordant 

cette Sphère de Purification, je n’ai pas 

mentionné les familles... Bien sûr, toute âme, 

sauf dans quelques circonstances extrêmes, 

souhaite retrouver les membres de sa famille 

(famille du point de vue de la personnalité 

terrestre) lorsqu’elle retourne dans les 

royaumes spirituels. Ainsi, entremêlée à 

l’expérience d’une âme qui se retrouve dans 

l’un de ces royaumes (le royaume du 

fanatique religieux, le royaume de la 

personne qui ne veut relever aucun défi, 

celui de la personne qui n’a pas encore 

trouvé comment aborder les gens 

correctement, etc.) est entrecoupée de 

période où cette âme est réunie avec les 

membre de sa famille, selon le souhait de 

l’âme de le faire et selon le souhait des 

membres de la famille de le faire car, si un 

membre de la famille ne souhaite pas être 

réuni avec une âme qui a quitté la Terre 

récemment, il n’y a aucune chance que ces 

vibrations se rejoignent. 
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La simple volonté est essentielle pour 

réunir les membres d’une famille, et vous 

devez également vous rappeler que ces 

membres de la famille voyagent chacun à 

des rythmes différents dans les sphères et, 

en outre, que ces membres de la famille (qui 

ont été) opèrent maintenant du point de vue 

d’autres identités spirituelles plus éthérées 

et que le costume qu’ils portaient pendant la 

vie où ils se sont présentés aux âmes qui 

peuvent souhaiter les voir n’est qu’une 

partie de ce qu’ils sont maintenant. 

Dans cette complexité, il doit y avoir un 

moment et une sphère où les âmes qui ont 

récemment quitté la Terre rencontrent les 

membres de leur famille qui étaient de 

même apparence qu’auparavant et, parce 

que tout ce qui arrive à une âme (que ce soit 

sur Terre ou dans les sphères supérieures) 

se produit à travers la vibration de l’amour 

Divin, il est permis à ces différentes âmes de 

se réunir et de se retrouver dans l’amour. 

Cela se produit à certains moments et les 

âmes qui ont quittés la Terre récemment 

sont assurées de pouvoir visiter et revoir les 

membres de leur famille à certains moments 

au cours de leur progression vers les sphères 

supérieures. Encore un fois, c’est complexe 

parce que, par exemple, pour une personne 

qui est fanatiquement religieuse, les pensées 

qui créent l’illusion de cette sphère peuvent 

être si fortes qu’elles excluent les membres 

de la famille. Il n’est pas toujours acquis que 

les âmes se réunissent avec les membres de 

leur famille, mais il est acquis qu’elles y sont 

autorisées si les deux âmes concernées sont 

d’accord. 

Il y a donc du réconfort pour les âmes 

de ces sphères lorsqu'elles éliminent de leur 

système (et c’est l’intention) les aspects de la 

personnalité physique qui les empêchent de 

progresser vers des sphères plus élevées. 

Si vous considérez ce que j’ai dit, nous 

parlons de degré de conscience. 

Il y a le degré de conscience des âmes 

qui réalisent qu’elles sont plus grandes que 

la personnalité terrestre et qu’elles doivent 

se débarrasser de certains aspects de cette 

personnalité avant de pouvoir aller de 

l’avant - elles en sont conscientes et elles 

existent dans cette sphère. 

Il y a aussi d’autres groupes d'âmes qui 

peuvent ne pas en être conscientes, mais le 

but de la sphère n’est pas de les 

emprisonner mais de les éclairer et, en les 

plaçant (en réalité elles se sont placées elles-

mêmes) avec des âmes similaires, de les 

immerger dans des circonstances qui leur 

révèleront éventuellement qu’elles ont 

besoin de s’éloigner de ces circonstances. 

Finalement (que ce soit dans un an ou dans 

un millier d’années) les âmes du fanatisme 

religieux se rendent compte qu’elles ne vont 

nulle part. Elles s’en rendent compte 

également parce qu’elles reçoivent la visite 

d'âmes d’autres sphères qui essaient de leur 

insuffler un sentiment d’enthousiasme pour 

le voyage à venir et qui essaient de leur dire: 
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“Ce chemin semble bon pour vous pour 

l’instant... mais demain, ce ne sera plus le 

cas. Essayez de vous ouvrir et de voir les 

choses différemment.”  

Il y a les âmes qui se trouvent dans la 

partie de la sphère où elles sont 

antagonistes les unes envers les autres, et le 

but de cette zone de création est de 

finalement dire à ces âmes, à travers le cœur, 

à travers l’âme: “Ce n’est pas une façon 

d’agir, j’en ai assez de m’en prendre à 

quelqu’un d’autre. Je suis fatigué de m’en 

prendre à moi-même. Quelle est la 

prochaine étape?” 

Il y a la sphère où les gens se retrouvent 

à vivre dans un environnement assez 

pauvre, où, éventuellement, ces âmes se 

disent: “Comment sortir d’ici?” 

...Et dans chaque cas, il y a de l’aide. 

Dans chaque cas, au moment où l’âme se 

détourne de l’illusion dans laquelle elle s’est 

propulsée au moment de la mort physique, 

quelqu’un apparait avec des informations, 

de l’amour, avec une illustration de ce qui se 

passe ensuite...et aide l’âme à sortir de cette 

sphère intermédiaire. 

La clé pour sortir de cette sphère initiale 

est le travail: travail sur soi, travail sur l’image 

de l’âme - travail, réalisation et alignement 

sur des vibrations plus élevées dans tous les 

cas. Ainsi l’âme qui est dans une église en 

train de prier pendant mille ans se 

demandera un jour: “Qu’y a-t-il en dehors de 

cette église? À qui est-ce que je prie? 

Pourquoi n’ai-je pas de réponse d’en haut?” 

et à ce moment-là, elle se trouvera prête à 

passer à l’étape suivante de son voyage et à 

sortir de cette sphère. Il en va de même pour 

d’autres domaines de la sphère, les gens 

réalisent peu à peu qu’il y a plus que cela. 

En considérant cette sphère, vous ne 

devez pas penser que Dieu est dur ou qu’il 

porte un jugement. Dieu n’a pas placé les 

âmes dans cette sphère particulière ; elles se 

sont placées elles-mêmes dans cette sphère 

parce qu’il y a certains aspects de leur vie qui 

ont besoin d’être élevés, certains aspects de 

leur personnalité qui ont besoin d’être 

travaillés, et donc elles se sont empêchées 

d’aller plus hauts jusqu’à ce qu’elles aient 

travaillé sur ces aspects de leur personnalité. 

L’analogie avec les portes Nacrées est 

bonne, car les portes Nacrées ne s’ouvrent 

que lorsque l’atmosphère qui règne à 

l’intérieur des portes Nacrées correspond à 

l’atmosphère de l’âme qui s’approche de ces 

portes. 

Il y a un autre aspect que nous devons 

aborder plus tard et qui concerne la 

mémoire de l’âme. Les âmes dont j’ai parlé 

ce matin sont des âmes qui n’ont pas un 

accès immédiat à leur mémoire d’âme - pas 

en totalité. Certaines d’entre-elles peuvent y 

accéder partiellement, comme les âmes qui 

souhaitent aller de l’avant mais qui se 

rendent compte qu’elles ont quelque chose 

à régler et qui, par conséquent, visitent les 
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domaines d’apprentissage qui leur 

permettent de régler ces choses. Les âmes 

dont nous avons parlé aujourd’hui se 

rendent dans cette sphère particulière parce 

qu’elles sont devenues si enchevêtrées dans 

la personnalité terrestre (soit par la vie 

qu’elles viennent de vivre, soit par une 

combinaison de cette vie et de nombreuses 

autres vies passées dans l’histoire de leur 

âme qu’elles ne peuvent pas accéder 

instantanément à leur côté spirituel. En 

d’autres termes, elles croient toujours 

qu’elles sont “Jean Dupont". Elles croient 

qu’elles sont Jean Dupont qui est décédé et 

se trouve dans une nouvelle situation mais, 

pendant ce temps, dans le costume de Jean 

Dupont, il y a une plus grande personnalité 

qui dit: “Me voici”. Mais cette plus grande 

personnalité  ne peut pas être entendue à ce 

stade du développement de l’âme parce qu’il 

y a trop de matérialisme – pas le 

matérialisme dans le sens d’une maison, 

d’une voiture ou de biens physiques, mais le 

matérialisme en ce sens qu’il y a un résidu de 

la Terre, comme une expérience de cette vie 

terrestre à laquelle elles ont adhéré, dans 

laquelle elles se sont enfermées à un tel 

point qu’il faut une certain nombre de jours 

ou d’années pour désintégrer ces vibrations 

et révéler la véritable personnalité qui s’y 

trouve. 

Malheureusement, la sphère que je 

décris aujourd’hui s’applique à un grand 

nombre d'âmes lors de leur passage, et elle 

s’applique à un grand nombre d'âmes pour 

les raisons que j’ai exposées dans les livres 

jusqu’à présent – le désir de retourner sur 

Terre, l’attraction de la Terre pour quelque 

raison que ce soit, et une résistance à 

abandonner les choses de la Terre lors du 

passage physique dans les royaumes 

spirituels. La sphère que j’ai décrite 

aujourd’hui, avec ces nombreux domaines, 

est une sphère que nous espérons éliminer ; 

et nous espérons finalement éliminer cette 

sphère en faisant prendre conscience aux 

gens de leur héritage spirituel pendant qu’ils 

sont sur Terre et dans un livre qui décrit ce 

qui vous arrive ensuite. Je devrai parfois me 

référer à ce qui vous arrive maintenant parce 

que je vous le dis, à vous le lecteur, que vous 

avez accès à votre mémoire d’âme 

maintenant, si vous le voulez. Je ne parle pas 

ici de la tendance à croire que vous avez été 

de grandes personnes dans le passé et à 

dire: “J’étais un roi...J’étais une reine...J’étais 

ceci...J’étais cela”. Ce n’est pas la nature des 

mémoires de l’âme dont je parle. 

La mémoire de l’âme dépasse la ou les 

personnalités individuelles que vous avez 

habitées pour grandir. En regardant au-delà 

de cette Terre, en méditant régulièrement et 

en lâchant prise (comme moi et d’autres 

communicateurs l’avons dit), vous 

découvrez que vous pouvez accéder à ce 

que vous êtes – non pas votre âme, mais 

vous, vous exprimant à travers votre âme. 

Les souvenirs dont je parle sont des 

souvenirs de connexion avec Dieu – pas des 

souvenirs de qui vous êtes en tant que Jean 
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Dupont ou un Indien d’Amérique du Nord, 

mais des souvenirs de votre connexion avec 

Dieu à travers vos existences antérieures 

dans les royaumes spirituels. Lorsque vous 

commencez à ouvrir vos mémoires d’âme, 

votre perspective de la vie terrestre change 

de sorte que vous abordez le matérialisme, 

vous abordez les autres, vous abordez votre 

vie quotidienne, vos familles d’une manière 

différente et vous vous préparez (de 

l’intérieur et en vous connectant 

quotidiennement à cette connaissance 

intérieure) à ce qui vous attend une fois que 

vous aurez quitté cet endroit. Si vous vous 

connectez à vos mémoires d’âme, vous 

éviterez (dans la plupart des cas) cette 

sphère intermédiaire qui vous obligerait à 

travailler certains aspects de votre 

personnalité terrestre. 

Il s’agit d’une méthode express pour se 

projeter dans les royaumes spirituels! 

Les hommes et les femmes sur Terre ont 

un grand besoin de se connecter à leurs 

mémoires d'âmes et ils ne savent pas 

comment le faire. Cela va au-delà des 

messages de clairvoyance, de la vente 

d’objets de parure, de l’incantation de sorts, 

de l’hyperbole de nombreuses soi-disant 

communications canalisées. C’est votre 

essence qui détient les souvenirs de ce que 

vous êtes, d’où vous venez et de ce que 

vous souhaitez devenir. 

Je peux vous proposer des médiations 

qui vous permettront de vous connecter à 

votre vrai moi et j’ai l’intention de le faire 

dans le cadre d’une future communication, 

mais je dois vous ramener ”sur Terre” pour 

vous dire que ce que vous faites maintenant 

– aujourd'hui – affecte l’endroit où vous 

allez et, si vous êtes une âme qui cherche à 

progresser et à revenir  dans la félicité de la 

conscience divine (et quelle âme ne l’est 

pas?), alors il serait bon que vous vous 

connectiez pendant votre vie terrestre à 

votre vrai moi et que vous contourniez la 

plupart des périodes de purification que les 

âmes doivent traverser lorsqu'elles quittent  

cet endroit en raison de la façon dont elles 

ont pensé, agi et projeté pendant qu’elles 

étaient sur Terre. 

Comme je l’ai dit, ce livre est un vaste 

sujet qui pourrait même déborder sur deux 

livres – je ne sais pas encore ; cela dépend 

de la manière dont vous le présentez et de 

la quantité d’informations que vous 

souhaitez y mettre. À ce stade, puis-je vous 

inviter à poser des questions sur ce que j’ai 

dit aujourd’hui afin de clarifier tout aspect 

qui pourrait vous troubler ou sur lequel vous 

souhaiteriez avoir des éclaircissements? 

Jane: Puis-je poser une question sur le 

taux vibratoire qui détermine le lieu de 

ségrégation – le taux vibratoire d’une 

personne est-il constant tout au long de sa 

vie ou fluctue-t-il? Disons, 

hypothétiquement, que vous avez une 

bonne personne et qu’au cours du dernier 

mois de sa vie, elle est devenue vraiment 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

54 

 

grincheuse et désagréable avec les gens... 

est-ce que son taux vibratoire aurait 

“baissé”?  

Joseph [riant]: C’est formidable 

d’apporter de l’humour dans nos réunions et 

il y a toujours ce sentiment d’urgence qui 

m’empêche parfois d’apprécier l’humour que 

nous pouvons partager. 

Le taux vibratoire d’une âme change 

d’un instant à l’autre, mais dans tous les cas, 

sauf les plus extrêmes, il se raffine d’un 

instant à l’autre. Je dois également préciser 

qu’il n’y a pas de bien ni de mal – il n’y a que 

des expériences qui entraînent une stase ou 

un manque de progrès et des expériences 

qui entraînent un progrès. Mais même cette 

explication est trop simple, car les 

expériences qui produisent des personnes 

que l’on qualifierait de “mauvaises” - ces 

expériences valent la peine d’être vécues, 

s’agissant d’une vision plus large et d’une 

image plus vaste de l’âme, car elles 

conduisent elles aussi à la progression de 

l’âme. 

Ce sont de traits terrestres et, comme la 

projection physique de l’âme commence à 

perdre sa cohésion à mesure que l’âme se 

rapproche du moment où elle passera dans 

les royaumes spirituels, le Champ terrestre 

se fait de plus en plus pressant. Il est plus 

difficile pour les personnes âgées de résister 

aux vibrations du Champ. Pensez-y! Michael 

lui-même a déclaré que de nombreuses 

personnes âgées le surprennent parce 

qu’elles semblent avoir si peu appris. Cela ne 

devrait pas le surprendre parce que ce qui se 

passe, c’est que lorsque l’âme souhaite 

retourner dans les royaumes spirituels, le 

véhicule physique s’affaiblit et il est plus 

difficile pour le véhicule et l’esprit physique 

(à moins d’avoir une âme très forte) de 

repousser les vibrations dominantes du 

Champ. Par conséquent, les agressions du 

Champ, les bouleversements du Champ (et 

rappelez-vous que le Champ est 

principalement négatif) s’accumulent. Il est 

donc naturel pour cette âme d’être parfois 

contrariée, d’être parfois en colère et d’avoir 

parfois peu de patience avec les autres. Mais 

cela ne ralentit pas le taux vibratoire de l’âme 

qu’elle a gagné au cours de sa vie sur Terre, 

cela signifie simplement que cette âme a 

besoin d’aller dans la contemplation, la 

méditation et dans les circonstances 

pacifiques du côté spirituel et (pour faire une 

analogie) prendre une douche de Lumière. 

Nous n’avons pas encore abordé la 

révision de la vie d’une âme, qui constitue un 

autre chapitre et doit s’inscrire dans le 

puzzle du livre que nous sommes en train 

d’élaborer, mais la réponse est la suivante: 

ne regardez pas les choses périphériques – 

regarder le cœur de la personne et voyez la 

Lumière qui brille en elle et sachez que c’est 

cette Lumière que l’âme emportera avec elle 

dans les royaumes supérieurs et non la 

mesquinerie dont nous souffrons tous par 

moments. Cela répond-il à votre question? 
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Jane: Oui. 

Joseph: Y a-t-il une autre question? 

David: Certaines de ces âmes qui se 

trouvent dans cette sphère particulière 

sont-elles réellement conscientes qu’elles 

sont dans cette sphère et que Dieu existe, 

ou la considèrent-elles simplement comme 

une continuation du plan terrestre? 

Joseph: C’est un bon point et c’est un 

point qui se divise en plusieurs facettes. Les 

pensées et les projections de la Terre sont si 

dominantes que, pendant un certain temps, 

certaines âmes de cette sphère savent 

qu’elles sont ailleurs sur un autre niveau 

mais effacent leur être ailleurs à un niveau 

conscient. Elles font donc en sorte que cela 

continue, même si les circonstances autour 

d’elles - les choses qu’elles voient, les choses 

qu’elles sentent et leurs capacités en tant 

qu’âme en dehors du véhicule physique – 

leur montrent que quelque chose s’est 

passé. Pendant un certain temps, elles 

refusent de l’accepter au niveau conscient. 

Vous avez aussi des âmes qui, après être 

décédées dans un lit d’hôpital, se retrouvent 

encore dans un lit d’hôpital, car l’un des 

domaines de cette sphère concerne la 

maladie et la croyance en la maladie. La 

croyance en la maladie est également un 

obstacle à l’évolution spirituelle pour 

certaines âmes parce qu’elles ont investi du 

temps, de l'énergie et de la croyance dans 

leur maladie. Tout comme les croyances 

religieuses ou l’incapacité à vouloir 

progresser peuvent retenir les âmes, la 

croyance et l’investissement dans les 

vibrations de la maladie peuvent également 

les retenir. Tant d'âmes se retrouvent 

toujours malades, pour ainsi dire, parce 

qu’elles sont réconfortées au plus profond 

d’elles-mêmes par ce qui leur est familier, et 

elles s’accrochent donc à la maladie comme 

à quelque chose sur lequel elles peuvent 

compter. Cela semble si triste, n’est-ce pas? 

C’est pourtant une vérité. Elles sont 

soignées par des esprits qui marchent parmi 

elles en tant que médecins et infirmières, 

jusqu’au moment où l’âme qui souffre s’est 

prouvée à elle-même qu’elle n’est plus 

malade. A ce moment-là, l’infirmière ou le 

médecin dira: “Maintenant, voici une autre 

forme de guérison pour vous. Maintenant je 

peux vous faire sortir d’ici et vous conduire 

vers un endroit meilleur. Maintenant, nous 

pouvons parler et faire de réels progrès.” 

Mais dans chaque aspect de cette 

sphère, il y a de l’aide pour ces âmes et il y a 

ceux qui marchent parmi elles, qui sont des 

esprits élevés, qui s’assurent qu’un minimum 

de mal, dans leur façon de penser ou de voir 

leur environnement, leur arrive (absolument 

aucun mal ne peut leur arriver physiquement 

bien sûr). Très souvent, ces personnes ne 

sont pas reconnues jusqu’au moment où 

l’âme peut s’élever et se dire: “Je dois sortir 

de ces circonstances”. 
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Je peux résumer en disant que toutes 

les âmes arrivent à un point où elles disent: 

“J’ai besoin de sortir d’ici”. Ce qu’elles disent 

en réalité, c’est: “J’ai besoin de sortir d’ici” 

[pointant à l’intérieur] parce que le ici est à 

l’intérieur d’eux-mêmes (comme l’ici pour 

vous est en vous. Il semble être très réel et 

se trouve autour de vous, mais en réalité il 

est ici). Donc, lorsqu’ils disent: “J’ai besoin de 

sortir d’ici”, nous leur donnons les moyens 

de le faire. 

Pour répondre à votre question, oui, il y 

a des âmes qui sentent qu’il s’agit d’une 

continuation, mais il y a aussi des âmes qui 

savent qu’elles sont allées quelque part mais 

qui se retirent dans des aspects du plan 

terrestre avec lesquels elles sont à l’aise, 

pour qu’elles puissent (à leur avis) survivre et 

faire face au changement de leur situation. 

Est-ce que cela a un sens? 

David: Oui, merci. 

Joseph: Une autre question! 

Mark: Joseph, j’ai été ravi d’entendre 

parler de vos méditations pour aider les gens 

à se préparer à se connecter à l‘essence de 

ce qu’ils sont en tant qu’âme, parce que 

beaucoup de gens (moi y compris), n’étant 

pas en mesure d’accéder à ce type de 

connaissance actuellement, l’abordent en 

essayant de laisser tomber et de relâcher ce 

que nous croyons ne pas être. En d’autres 

termes, nous réalisons qui nous ne sommes 

pas, mais il est plus difficile de réaliser qui 

nous sommes. Est-ce que cela fonctionne 

d’une certaine manière pour créer l’espace 

nécessaire à la véritable essence du soi en 

lâchant les choses que nous ne sommes pas? 

Joseph: Il ne devrait pas y avoir de lutte 

pour renoncer à ce que vous n’êtes pas. 

Malheureusement, votre vision de ce que 

vous n’êtes pas et de ce que vous êtes est 

tellement influencée par la religion. 

Beaucoup de vos religions vous disent que 

c’est ainsi qu’il faut agir ou qu’il ne faut pas 

agir, et votre vision conventionnelle de la 

façon dont vous devriez agir et ne pas agir 

n’a rien à voir (ou peu à voir) avec le 

comment vous devriez agir ou ne pas agir en 

tant qu’esprit. 

Vous avez des outils que vous pouvez 

utiliser pendant votre vie terrestre: vous 

avez le rayon positif – l'énergie positive – et 

vous avez le rayon négatif – l'énergie 

négative. Vous les maitrisez, mais on vous 

dit, en tant qu'âmes, que vous êtes l’un ou 

l’autre, que vous devez éteindre l’un et 

embrasser l’autre, et en faisant cela...en 

essayant de faire cela (parce qu’en vérité 

vous ne pouvez pas le faire), vous vous 

causer des problèmes. 

Le moyen d’éliminer les aspects de 

vous-mêmes que vous considérez comme 

des obstacles à votre évolution spirituelle 

est de les aimer. Vous ne pouvez pas 

changer en essayant d’expulser un aspect de 

vous-même ; vous ne pouvez pas enlever 

une partie de votre âme avec une paire de 
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ciseaux et la libérer de vous-même en disant: 

“Cela ne fait plus partie de moi”. C’est 

impossible et c’est là que les âmes se 

trompent en essayant d’évoluer. Ce qu’il 

faut faire, c’est se regarder et dire: ” Il y a des 

aspects positifs en moi, mais je ne suis pas 

les aspects positifs: il y a des aspects négatifs 

en moi, mais je ne suis pas les aspects 

négatifs. Ces choses sont mes outils, mes 

opportunités de croissance, et lorsque je me 

regarde et que je souhaite changer, je ne 

dois pas aliéner cet aspect de moi-même et 

perpétuer cet aspect de moi-même que 

j’aimerai changer en l’abhorrant. Au lieu de 

cela, je dois me dire que cet aspect doit 

changer ; il fait partie de moi et je l’accepte. 

En méditant et dans mes moments de calme, 

je baigne les aspects de moi-même que je 

souhaite transmuter dans l’amour. En vous 

considérant comme une âme entière, 

comprenant le positif et le négatif à votre 

disposition, vous parvenez à un point de paix 

et de compréhension. 

En contemplant vos aspects négatifs (ou 

soi-disant négatifs) de cette manière, en les 

embrassant dans l’amour et la Lumière, 

plutôt que d’essayer de les expulser ou de 

les craindre ou d’essayer de dresser un mur 

entre vous et ces aspects de vous-même qui 

semble causer tant de problèmes, vous 

commencer à comprendre à quoi sert 

l’aspect négatif de vous-même. Grâce à lui, 

vous comprenez un aspect de l’évolution ; 

vous commencez à comprendre pourquoi 

vous agissez de cette manière, et en 

comprenant cela, vous apprenez à agir 

différemment. Mais ce changement doit 

venir de l’acceptation de ce que vous êtes, 

et “accepter ce que vous êtes” ne signifie pas 

que vous répétez une action ou une pensée 

que vous estimez mauvaise pour vous-

même, mais cela veut dire que quand cette 

pensée ou cette action vous apparait, vous 

ne la craignez pas. Vous la prenez en vous-

même, la baigniez dans la Lumière de votre 

âme qui est reliée à la Lumière Divine et, ce 

faisant vous commencer à vous 

comprendre. 

Vous voyez que la religion fait tant de 

dégâts en essayant de séparer ce qu’elle 

considère comme bon de ce qu’elle 

considère comme mauvais. On ne peut pas 

se séparer, on ne peut pas se déchirer. 

N’est-ce pas Jésus qui a dit qu’une maison 

divisée ne peut pas tenir debout? C'est ce 

qu’il voulait dire – vous devez embrasser 

votre perception totale ; vous devez 

embrasser tous les aspects de vous-même 

et ne pas les craindre. En ne les craignant 

pas, les aspects de vous-même qui doivent 

disparaître pour que vous puissiez 

progresser disparaîtront, car lorsqu’ils sont 

baignés de Lumière, ils n’ont aucun pouvoir 

– sauf le pouvoir du bien, sauf le pouvoir de 

Dieu, sauf le pouvoir de faire du bien...à vous 

et aux âmes qui vous entourent. Cela a-t-il 

un sens? 
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Mark: Donc, si j’adopte le concept de 

m’aimer complètement, cela aiderait-il le 

processus? 

Joseph: Oui, c’est exactement ce que je 

dis et rappelez-vous que le “vous-même” 

dont nous parlons n’est pas le vous-même 

qui a besoin de manger, qui pense qu’il a 

besoin d’une certaine somme d’argent, qui a 

besoin de chaleur, d’une maison, de 

compagnie – le vous-même dont je parle est 

le vrai moi. En vous aimant, vous 

n’agrandissez pas votre ego, vous vous 

nourrissez de Lumière, et c’est ce dont 

toutes les âmes de la Terre ont besoin – 

d'être nourri par la Lumière. Au lieu de cela, 

ils se nourrissent les uns des autres, ils se 

nourrissent du Champ et vous avez la 

situation actuelle de violence, de négativité, 

de maladie et de malaise. 

Les jours devraient être radieux, les 

âmes devraient jouir de leur vie sur Terre. Il 

devrait y avoir un enrichissement, une 

connaissance de Dieu, une connaissance de 

l’amour et une connaissance du fait que 

chaque âme est en voyage et que ce voyage 

ne lui apportera aucun mal, qu’il n’y a pas lieu 

de s’inquiéter, qu’il n’y a pas lieu d’être 

abattu et que tout est à sa place. Les âmes 

n’ont pas accès à ce type de journées parce 

qu’elles ne comprennent pas comment 

devenir entière ou reconnaître leur 

intégralité (bien sûr, elles sont entières, mais 

la société terrestre cherche à enlever des 

morceaux de l’âme, ce qui ne peux pas se 

produire). L’âme doit se reconnaître comme 

étant complète et examiner ses aspects dans 

un champ d’amour, et alors les aspects que 

l’âme doit abandonner fondent. Voyez-vous 

cela? 

Mark: Oui, c’est très utile. 

Joseph: Cela a-t-il répondu à votre 

question? 

Mark: Très clairement, merci. 

Joseph: Y a-t-il une autre question? 

David: Dans la sphère dont nous 

parlons, y a-t-il des âmes qui passent 

beaucoup de temps à essayer de corriger 

leur vie antérieure parce qu’elles se rendent 

compte qu’elles ont manqué un tournant 

qu’elles auraient dû prendre? En d’autres 

termes, essaient–elles de revivre leur vie 

d’une manière qu’elles considèrent comme 

la façon dont elles auraient dû la vivre, plutôt 

que comme la façon dont elles l’ont vécue? 

Joseph: Chaque âme a la capacité de 

projeter et de créer, et dans la sphère, il y a 

des domaines où une âme a une telle 

volonté de modifier ce qui s'est passé qu’elle 

peut créer (devant et autour d’elle) des 

personnes qui ne sont pas vraiment là et des 

circonstances qu’elle revisite. Cela se 

rattache à ce dont nous parlerons plus tard, 

qui est un chapitre en soi que nous 

appellerons “La révision de vie”, mais, oui, il 

y a certaines âmes qui, par le biais de 

bouleversements et de regrets, se placent 

dans des zones de la sphère où elles revivent 
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certaines expériences. Cette question se 

pose plus clairement dans le chapitre 

consacre à la révision de la vie et je 

l’aborderai donc, si vous le permettez, à ce 

moment-là. 

David: Merci. 

Joseph: J’ai beaucoup utilisé le corps du 

pauvre Michael ce matin, mais je le fais avec 

son accord. S’il ne voulait pas que je le fasse, 

je ne pourrais pas le faire, mais je dois partir 

et retourner à mon rêve, à ma sphère 

d’influence et je me réjouis – avec une 

bénédiction pour vous tous – de vous parler 

à nouveau très bientôt. 
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Chapitre 5. La Sphère 

de Guérison 

 

Joseph: C’est avec joie que nous 

ouvrons cette réunion aujourd’hui et la joie 

sera l’un des thèmes que je souhaite 

aborder. Nous apportons la joie tout d’abord 

parce que la joie disperse les attentions et 

les problèmes du monde physique. L’un des 

problèmes que nous rencontrons avec les 

esprits qui font la transition et qui n’ont pas 

de conscience spirituelle, qui n’ont pas 

redécouvert leur nature, est qu’ils sont très, 

très tristes et las du monde. Il y a un terme: 

“lassitude du monde” - cela décrit l’attitude 

de beaucoup, beaucoup d'âmes lorsqu’elles 

font la transition et arrivent sur les “rivages 

spirituels”, pour ainsi dire. Il n’y a aucune 

raison pour qu’elles soient abattues, il n’y a 

aucune raison pour qu’elles soient fatiguées 

du monde mais, encore une fois, elles sont 

tellement habituées à fonctionner d’une 

certaine manière que cela devient une 

seconde nature pour elles et il faut du temps 

et une grande et douce persuasion, dans de 

nombreux cas, pour soulager la souffrance 

mentale de beaucoup, beaucoup d'âmes. 

C’est pourquoi il existe des “stations” 

dans lesquelles les âmes peuvent être 

guéries, traitées et préparées à la vie et à 

l’existence qui les attend. Pour beaucoup 

d'âmes, il suffit de faire la transition dans une 

série d’événements qui leur donnent 

l’impression de partir en voyage. Au début 

de ce voyage ils sont las du monde et usés 

par les soucis et, à la fin du voyage (parce 

qu’ils ont été “traités”, c’est à dire approchés 

par des esprits qui peuvent les rassurer et 

leur donner un aperçu de leur propre 

mémoire), lorsqu’ils atteignent leur point 

d’embarquement du côté spirituel de la vie, 

ils sont suffisamment rétablis pour être en 

mesure d’aller de l’avant. 

Il y a en a beaucoup pour qui ce n’est 

pas le cas. Par exemple, il y a les esprits qui 

ont subi des traumatismes, les esprits qui ont 

été assassinés (pas dans tous les cas, mais 

beaucoup), les esprits qui sont mort par le 

feu, par une explosion, par une grande 

douleur ou par la lente érosion du corps 

physique due à la maladie, de sorte que leur 

état d’esprit, lorsqu’ils effectuent leur 

transition, est une continuation de la 

douleur, de la souffrance ou du manque 

d'énergie qu’ils ont connus jusqu’à ce point 

de transition ou juste avant celui-ci. 

Que faisons-nous donc de ces esprits? 

Nous entrons dans leur conscience et 

les touchons à un niveau très superficiel et 

léger pour leur parler. Nous mêlons nos 

vibrations aux leurs afin d’atteindre un 

niveau de conscience où ils sont conscients 

et nous les informons qu’ils vont quelque 

part pour être guéris. Nous pouvons leur 

donner l’image d’un hôpital: nous pouvons 

leur donner l’image d’un centre de 

convalescence ; nous pouvons leur donner 
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l’image d’une pièce tranquille près d’un 

ruisseau et d’arbres ou d’un beau paysage 

qui leur appartient, où ils peuvent être 

tranquilles, où ils peuvent réaliser à leur 

rythme qu’il n’y a maintenant rien à craindre, 

qu’ils vont parfaitement bien et qu’ils 

peuvent participer et faire partie d’une 

communauté spirituelle nouvelle et 

énergisée. 

La première étape consiste, pour les 

spécialistes qui nous assistent, à atteindre, à 

travers les couches de conscience physique 

qui causent le traumatisme et à travers la 

douleur que cette conscience éprouve, la 

conscience spirituelle à l’intérieur et à briser 

cette douleur pour dire: “Nous t’emmenons 

quelque part où tu seras et pourras être 

guéri”. Par ce contact, nous rassurons l’esprit 

en lui disant qu’il se sentira effectivement 

mieux et que sa souffrance n’est pas une 

chose éternelle qui continuera encore et 

encore, comme beaucoup d’entre eux le 

croient – en particulier ceux qui souffrent de 

maladies en phase terminale et qui sont 

habitués à la douleur et à ce que leur énergie 

s’épuise jour après jour au fur et mesure 

qu’ils s’affaiblissent. 

Ensuite, nous “transportons” ou 

déplaçons notre conscience vers un lieu de 

guérison les esprits que nous souhaitons 

guérir (bien que le terme guérir” soit mal 

choisi, car ils n’ont rien). Nous cherchons à 

les relier à leur conscience spirituelle et à les 

débarrasser de la pollution du plan terrestre 

en termes mentaux. Nous nous réunissons 

donc autour d’eux et, en pensée, nous les 

transportons, ainsi que nous-mêmes, vers 

l’un des points où les esprits peuvent être 

guéris de cette manière. 

Dans l’essence divine (comme dans tous 

les autres lieux), il s’agit d’un lieu d'énergie 

lumineuse mais, comme nous avons besoin 

d’un cadre de référence (tant pour les esprits 

qui sont guéris que pour nous-mêmes), ces 

lieux ressemblent très souvent à des 

institutions auxquelles les esprits ont été 

habitués sur Terre. Par exemple, nous avons 

des hôpitaux, mais ces hôpitaux ne sont pas 

des lieux sombres et souvent sinistres que 

vous avez sur Terre. Nos hôpitaux sont 

parfois ouverts. Si nous avons besoin d’une 

autre aile, d’une autre chambre ou d’un 

autre lit, nous y pensons à partir de la 

matrice d'énergie qui nous entoure... et 

soudain, ils sont là. Nos hôpitaux sont 

agréables parce qu’il n’y a pas d’opérations 

chirurgicales effrayantes ; on ne se demande 

pas si un patient va vivre ou mourir ; on 

n’administre pas de médicaments 

synthétiques nocifs (ou même n’importe 

quel médicaments) qui ont des effets 

secondaires néfastes ; l’atmosphère n’est 

pas perturbée. Nos hôpitaux sont situés 

dans des paysages de notre choix: nous 

pouvons avoir des arbres, des vallées, des 

rivières et des océans et, très souvent, 

lorsque les patients s’habituent à leurs 

capacités spirituelles, ils peuvent choisir le 

paysage sur lequel ils souhaitent poser leur 
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regard. Quel plaisir pour quelqu’un en 

convalescence de choisir le paysage, de dire: 

“Ce matin, j’aurai un paysage alpin ; cet 

après-midi j’aurai un paysage océanique et 

c’est mon choix – je crée cela et je suis 

autorisé à le faire.” 

Nous avons donc des hôpitaux et des 

esprits qui y travaillent, qui utilisent une 

partie de leur temps d’existence pour 

nourrir, réconforter et encourager les âmes 

qui ont besoin d’être libérées des conditions 

du plan terrestre. Nous avons des salles 

agréables où les gens peuvent venir nous 

parler sans pression. Nous ne leur disons 

pas: “Vous avez une heure à partir de 

maintenant et vous devez me raconter votre 

vie et ce qui vous préoccupe”. Lorsque ces 

patients sentent qu’ils ont envie de parler – 

s'ils sentent qu’ils veulent parler – la 

chambre apparait autour d’eux, nous nous 

asseyons sur une chaise et eux sur une autre 

chaise, et nous écoutons... et nous les 

aimons. 

Bien sûr, nous sommes souvent 

confrontés à la colère parce que les esprits 

quittent le plan terrestre avec amertume. 

Parfois, ils sont en colère parce qu’ils sont 

morts, parfois ils sont en colère à cause de 

leur vie et ont besoin de quelqu'un à blâmer 

; parfois ils sont en colère parce qu’ils 

pensent que c’est notre faute s’ils souffrent 

encore. Quand ils sont prêts à communiquer 

(même si cette communication n’est que de 

la colère) nous les amenons dans une pièce 

et nous nous asseyons en face d’eux, et ils 

apprennent une leçon extrêmement 

importante sur l’existence dans le royaume 

spirituel: Ils ne peuvent faire de mal à 

personne. Ils ne peuvent pas nous frapper ; 

ils peuvent crier et se défouler, mais en 

raison de la vibration dans laquelle ils se 

trouvent placés, les vibrations qu’ils 

exsudent ne peuvent pas nuire, ne peuvent 

pas affecter l’atmosphère (et je suppose que 

l’on pourrait dire) sont diffusées et 

canalisées hors d’eux, sont éloignées d’eux - 

et la bonté de Dieu transforme ces pensées 

coléreuses. 

Leur colère existe aussi longtemps qu’ils 

le souhaitent. S’ils souhaitent être en colère 

pendant un jour, c’est très bien ; s’ils 

souhaitent être en colère pendant mille ans, 

c’est également très bien, mais leur colère 

finit par leur apprendre (parce qu’elle ne 

peut être dirigée contre personne ou contre 

aucune situation) qu’ils doivent penser 

différemment pour se sentir mieux. Le jour 

où ils se débarrassent de cette colère, il se 

produit un changement magnifique et subtil 

dans les lumières qui les entourent, dans leur 

aura ou leur champ d'énergie, qui nous 

signale, ainsi qu’à eux qu’un changement 

s’est produit et qu’ils sont prêts à écouter 

nos conseils, peut-être ; prêts à devenir 

calmes et prêts à avancer en conscience et 

reconnaître les mondes dont ils font 

maintenant partie. 
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Dans d’autres services (bien que les 

services à notre niveau n’existent que 

lorsque les gens souhaitent se regrouper – 

sinon, les âmes ont droit à l’intimité 

lorsqu'elles le souhaitent), on trouve des 

victimes de traumatisme qui sont allongées 

dans des lits et refusent de bouger. Elles ont 

l’impression d'être dans le coma ; il se peut 

qu’elles soient décédées alors qu’elles 

étaient dans le coma ou qu’elles aient été 

dans une situation sur Terre où la maladie les 

a paralysées, les privant de mouvement, et 

elles continuent avec cette croyance. Ces 

esprits sont donc à l’intérieur d’eux-mêmes 

et très souvent, il y a un dialogue qui se 

déroule à l’intérieur d’eux-mêmes, se 

disputant dans et hors de la conscience 

spirituelle. Au moment où ils décident de 

regarder à l’extérieur, nous pouvons les 

aider. Dans les moments où ils se parlent à 

eux-mêmes et existent dans leurs mondes 

intérieurs de douleur, nous ne pouvons rien 

faire d’autre que de les entourer d’amour et 

de Lumière jusqu’à ce que leur vibration 

commence à s’élever. 

Il existe d’autres structures spéciales 

pour les enfants qui meurent en tant 

qu’enfants. Les enfants qui y arrivent se 

partagent en deux catégories: ceux qui se 

rendent compte (bien qu’ils aient encore l’air 

d’être des enfants) qu’ils sont plus grands 

que leur apparence physique, et il y a ceux 

qui meurent étant enfants et qui se 

considèrent encore enfants. Comme toutes 

les autres manifestations visuelles sur nos 

niveaux de conscience, cette apparence est 

une illusion et les enfants ont besoin d’être 

accélérés en termes de maturité spirituelle 

jusqu'au point où ils se souviennent de leur 

existence individuelle au-delà du cadre de 

l’enfance qu’ils ont apporté avec eux du 

monde physique. 

Il y a donc une guérison, qui doit avoir 

lieu avec les enfants aussi et, bien sûr, on 

leur permet d’avoir accès aux membres de 

leur famille qui sont décédés avant eux, mais 

ils sont ensuite amenés dans de beaux 

paysages innocents et dans une belle série 

d’installations innocentes où ils sont 

conseillés, petit à petit, par les esprits qui 

s’occupent d’eux. En étant éduqués de cette 

manière quant à leur identité spirituelle et en 

étant amenés à se souvenir, petit à petit, ils 

mûrissent visuellement et ils mûrissent en 

tant qu’expressions individualisées de la 

conscience de Dieu beaucoup plus 

rapidement que le font les enfants sur Terre. 

Ils sont entourés d’amour et on leur 

enseigne (même si ce n’est pas comme nous 

enseignons aux enfants sur Terre) - on les 

éduque de manière spirituelle jusqu’à qu’ils 

atteignent le point où ils se souviennent, et 

une fois qu’ils se souviennent, ils sont alors 

libres et prêts à poursuivre leur voyage dans 

les royaumes spirituels. 

Dans le cas des enfants qui arrivent et 

qui réalisent déjà, en partie, qu’ils sont des 

esprits mûrs, nous les entourons de 

membres de leurs groupes d'âmes et de 
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leurs conseillers et guides, qui sont des 

personnes qu’ils reconnaissent, et le 

changement de réhabilitation – de la forme 

physique et visuelle d’un enfant au 

rétablissement de la forme qui leur est 

familière et avec laquelle ils sont heureux, 

mais qu’ils ont abandonnée pendant un 

certain temps lorsqu’ils sont venus sur Terre 

– est beaucoup plus rapide. Ensuite, ils 

quittent l’établissement et vont vivre 

pendant un certain temps avec leur groupe 

d'âmes ou leurs familles d'âmes (nous y 

reviendrons dans des communications 

ultérieures). 

Il y a donc un niveau qui existe 

uniquement pour réhabiliter les âmes, et ce 

niveau est d’une vibration élevée par rapport 

aux vibrations du plan terrestre et aux 

vibrations des âmes qui entrent dans ce 

niveau, mais il ne fait pas partie des niveaux 

accélérés de vibrations dans lesquels les 

esprits peuvent demeurer une fois qu’ils ont 

laissé derrière eux les chaînes de la Terre. 

Comme tous les niveaux spirituels, il ne s’agit 

pas d’un niveau de jugement ou de 

condamnation, mais d’un niveau de progrès. 

Pour ceux qui y travaillent, c’est un niveau 

extrêmement exigeant parce qu’ils doivent à 

nouveau s’associer aux vibrations du plan 

terrestre pour essayer de rétablir la 

conscience spirituelle chez les âmes qui ont 

besoin de s’éloigner des conditions qu’elles 

ont amenées avec elles mentalement depuis 

la Terre. Ainsi, les esprits qui travaillent à ce 

niveau ne peuvent le faire que pendant des 

périodes relativement courtes avant de 

retourner à leur propre harmonie vibratoire 

et à leur propre sphère pour se re-énergiser 

et se débarrasser des vibrations qu’ils ont 

captées et absorbées, dans une certaine 

mesure, des âmes mêmes qu’ils essaient 

d’aider. 

Ces esprits sont des travailleurs très 

nobles pour la cause et c’est un travail 

dévoué et unique que beaucoup 

contemplent et disent “Ce n’est pas pour 

moi!”En outre, ces esprits doivent avoir la 

capacité d’atteindre l’esprit des âmes qui ont 

besoin d’aide et de s’harmoniser pendant un 

certain temps (ce qui est dangereux) avec les 

vibrations qu’ils tiennent pour vraies aussi 

longtemps qu’ils peuvent maintenir cette 

connexion, puis, à la fin de cette connexion, 

de quitter la conscience de cet esprit, 

comme ils s’en éloignent, en vue de quelque 

chose de meilleur. Ils entrent alors dans le 

champ vibratoire de l’âme qui souffre, ce qui 

signifie qu’ils s’identifient automatiquement 

aux vibrations de souffrance de cette âme. 

Puis ils se détachent très rapidement de 

cette connexion, laissant l’âme avec quelque 

chose de plus, avec une vibration 

légèrement plus élevée, avec quelque chose 

d’eux-mêmes et avec quelque chose de leur 

propre amour, de sorte que l’âme s’élève 

progressivement hors de sa vision de la 

douleur dans un état plus réceptif afin 

qu’elle puisse être amenée à la conscience 

spirituelle et qu’elle puisse se libérer des 

vibrations de la Terre qui l’accrochent. 
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Autour des esprits qui touchent 

réellement les champs auriques des esprits 

qui ont besoin d’être élevés, il y a des esprits 

qui placent constamment des énergies dans 

les installations, dans les paysages, dans les 

bâtiments et dans les âmes qui travaillent 

avec les âmes qui ont besoin d’être 

sensibilisées à leur nouvelle existence, afin 

de maintenir un niveau de vibration qui n’est 

pas pollué par les esprits masqués qui ont 

besoin de s’éveiller. 

C’est une grande opération, mais elle est 

très nécessaire car il y a un danger à ce que 

les âmes soient associées si fortement à la 

Terre. Si nous ne parvenons pas à élever 

suffisamment la conscience de l’esprit pour 

qu’il se débarrasse de ces vibrations – même 

les vibrations de douleur – l'attirent 

constamment, ces vibrations le 

reconnectent au plan terrestre et ces 

vibrations créent dans l’âme de ces esprits le 

besoin d’être constamment alimentés par 

des vibrations similaires. Si tout ce que nous 

pouvons faire est d’élever la conscience de 

certaines âmes à la conscience d’être dans 

une station intermédiaire, leur souhait au 

réveil n’est pas d’aller de l’avant...mais de 

retourner sur Terre. Telle est la force 

d’attraction du Champ et, par conséquence, 

vous comprenez la nécessité et l’importance 

vitale de cette sphère qui existe pour purifier 

les esprits de leur connexion avec la Terre 

sur un niveau émotionnel et à un niveau de 

douleur. Alors, oui, je dis bien que chez 

certaines âmes l’attraction de la Terre – 

même dans la douleur – est si forte qu’elles 

souhaitent revenir à ce niveau de 

conscience et à cet état de choses plutôt 

que d’aller de l’avant. Le plan physique de la 

Terre les attire, tire sur leur conscience et les 

convainc que c’est tout ce qu’il y a. 

Cela n’arrive qu’à un certain 

pourcentage des âmes que nous traitons 

mais, néanmoins, cela se produit et j’espère 

que cela illustre pourquoi les âmes 

reviennent sur Terre en si grand nombre. 

N’est-il pas vrai de dire qu’il y a parfois du 

réconfort dans la douleur parce que la 

douleur est celle à laquelle on est habitué? 

Vous ne désirez pas la douleur (pas à un 

niveau conscient) mais ce qui vous est 

familier et que certaines âmes ressentent: 

“Bien, je ressens cette douleur, mais peut-

être que là-bas, il y a une douleur plus 

grande, alors je vais m’en tenir à celle-ci". 

Ainsi, un certain pourcentage d'âmes qui 

reviennent sur le plan terrestre le font parce 

qu’elles sont incapables (ou que nous 

sommes incapables en leur nom) d’élever 

suffisamment leur vibration pour rompre ce 

lien traumatique avec le plan terrestre qui les 

attire. 

Il ne s’agit pas d’une chose automatique 

; elles ne sont pas ramenées à leur état 

d’inconscience ou inconscience au niveau 

spirituel. Ce qui se passe est 

qu’éventuellement elles atteignent et 

s’élèvent à un point où elles sont 

conscientes au sein de l’établissement ou de 
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la sphère de récupération, mais elles 

refusent alors d’aller de l’avant, en disant: “Je 

sais que cet endroit est magnifique, mais il y 

a quelque chose qui m’appelle et j’ai besoin 

de le revisiter”. Nous leur expliquons 

patiemment et avec amour que, si elles le 

faisaient, elles activeraient des vibrations 

similaires à celles que nous venons de 

supprimer pour elles et qu’elles auraient 

probablement une vie difficile. Néanmoins, 

l’attraction du plan terrestre est telle qu’elles 

finissent par dire: “Je comprends cela, mais 

j’aurais peut-être vingt ou trente ans pour 

faire à nouveau l’expérience de la Terre et 

certaines choses me manquent”. Séparées 

de cette douleur pendant un certain temps, 

elles oublient à quel point c’était douloureux 

et elles sont prêtes à échanger et à accepter 

la douleur qui peut survenir, disons, à la fin 

de leur vie, en échange d’années passées à 

nouveau sur le plan terrestre dans des 

conditions similaires à celles qu’elles ont 

quittées. 

Cela semble illogique, je sais ; cela 

semble être un mauvais choix – et ça l’est -

mais pas pour elles parce qu’elles sont, en 

fait confuses et polluées par le plan 

terrestre. Tout esprit (y compris moi-même) 

qui visite le plan terrestre pour enseigner à 

partir de niveaux supérieurs doit être purifié 

avant de pouvoir retourner à ces niveaux. 

Parfois, l’opération est rapide (dans notre 

cas, il s’agit simplement de passer dans une 

chambre d'énergie qui nous purifie de la 

pollution, et c’est un procédé rapide), mais 

pour les novices qui visitent le plan terrestre, 

cela prend parfois beaucoup plus de temps, 

car le plan terrestre est un endroit très 

séduisant pour ceux qui ont été enfermés 

dans la matière physique et nous travaillons 

dur pour libérer autant d'âmes que possible 

dans les royaumes spirituels et pour nous 

assurer qu’elles ne veulent pas y 

revenir...mais beaucoup le font. 

Donc...il y un domaine, une zone, une 

sphère (et sphère” est un mot approprié, car 

tout est circulaire dans sa nature, dans la 

réalité de Dieu) ou un département, si vous 

voulez (je cherche des mots qui auront un 

sens pour vos lecteurs) qui s’occupe 

uniquement de faire avancer les esprits, de 

les déconnecter du traumatisme qu’ils ont 

subi sur le plan terrestre et de les purifier au 

point qu’ils puissent commencer leur vie 

dans les sphères spirituelles et, espérons-le, 

ne pas revenir sur Terre. 

Il y a des zones dans cet établissement 

où, si vous le visitiez en ce moment–même, 

vous verriez des personnes en chaises 

roulantes dans un environnement agréable ; 

vous verriez des personnes avec des cannes 

marchant le long des chemins ; vous verriez 

dans certaines circonstances des personnes 

avec des masques à oxygène qui croient 

vraiment qu’elles en ont besoin (comme les 

gens croient qu’ils ont besoin de chaises 

roulantes et de cannes). Ces âmes sont des 

esprits que nous avons réussi à atteindre et 

à sensibiliser, mais la prise de conscience est 
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souvent progressive. Elles s’accrochent aux 

vestiges de leur maladie, de leur 

traumatisme ou de leur douleur et doivent 

suivre mentalement, selon leur règles (pas 

les nôtres, pas celles de Dieu), une série 

d’événements qui les font passer de l’état 

(tel qu’elles le voient) de malade à l’état (tel 

qu’elles le voient) de personne en bonne 

santé. 

Elles le font par étapes. Lorsqu'elles se 

réveillent pour la première fois, elles restent 

allongées dans leur lit pendant un certain 

temps et elles ont l’impression d’avoir eu un 

grand combat à l’intérieur et à l’extérieur 

d’elles-mêmes. Elles sentent qu’elles ont 

besoin de quelques jours ou quelques 

semaines pour récupérer et nous leur 

donnons l’illusion de ce à quoi elles sont 

habituées. Nous leur donnons à boire (qui 

est en fait de l'énergie imprégnée de 

Lumière et absorbée par l’esprit pour 

poursuivre ce processus de distanciation de 

la douleur du plan terrestre) et nous leur 

donnons de la nourriture dans certaines 

circonstances parce qu’elles s’attendent à 

manger. La nourriture n’est pas réelle (mais 

alors, la nourriture à votre niveau n’est pas 

“réelle”) - c’est simplement une illusion qui 

nous permet de donner de l'énergie, de la 

Lumière et de l’amour à ces esprits jusqu’à 

ce qu’ils se sentent mieux. Dans chaque 

esprit, il y a une séquence d’événements 

concernant la maladie: “Je ne peux pas 

instantanément être bien ; je ne peux pas 

instantanément me débarrasser de ma 

douleur...mon corps est en train de guérir” - 

alors qu’en fait, ils n’ont pas de corps. Le 

corps qui se manifeste autour d’eux est 

simplement une impression qu’ils placent 

dans le champ d'énergie dans lequel ils se 

trouvent en tant que point de 

reconnaissance pour eux-mêmes et pour les 

autres. 

Il y a aussi, et cela peut vous surprendre, 

des esprits qui marchent sur ces terres avec 

des bébés dans les bras, parce que des 

mères viennent dans cette sphère dans la 

douleur, soit qu’elles sont mortes en 

couches, soit qu’elles ont souffert de la perte 

d’un enfant pendant de nombreuses années 

avant de passer dans les royaumes spirituels, 

et qu’il y a en elles un conditionnement ou 

un besoin d’être réunies avec leurs bébés. 

Bien sûr, dans la plupart des cas, les enfants 

sont passés à l'âge adulte ou sont devenus 

les esprits élevés qu’ils sont réellement, mais 

leur amour est tel qu’ils se préparent à 

apparaître pendant un certain temps à leurs 

mères comme les bébés qu’ils étaient 

autrefois, afin de permettre à ces mères de 

guérir, de laisser partir la douleur et ensuite 

(une fois qu’elles ont laissé partir la douleur), 

elles peuvent voir leur progéniture comme 

soit un enfant, soit l’esprit élevé qu’il est 

réellement. 

Et, finalement, une partie de cette 

sphère est un espace où les non-

connaisseurs peuvent se retrouver (et par 

“non-connaisseurs”, je fais référence à ceux 
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qui ne croient ni en Dieu ou à la Création 

Divine). Ils se retrouvent toujours existants, 

bien sûr, et ils ne peuvent se déplacer ni 

dans un sens, ni dans l’autre...Ils ne peuvent 

pas retourner sur Terre parce qu’en ce qui 

les concerne, il n’y a plus de Terre – parce 

qu’ils sont “morts”, et ils ne peuvent pas aller 

de l’avant, parce qu’en ce qui les concerne il 

n’y a pas d’avenir - parce qu’ils sont “morts”. 

Ils sont placés dans une aile très 

sécurisée, et par “sécurisée” j’entends un 

endroit où les énergies sont d’une 

persistance particulière pour leur permettre 

de réaliser éventuellement qu’ils existent 

encore et qu’ils sont quelque part. Nous 

nous asseyons autour d’eux et, d’un point de 

vue visuel, ils sont placés dans des lits afin 

que nous puissions reconnaître leur forme, 

et nous essayons de les élever. Nous 

essayons de les entourer de vibrations qui 

leur démontrent qu’ils sont encore 

conscients, qu’ils sont encore mobiles, qu’ils 

ont encore une volonté et qu’ils existent 

encore. Cela peut être très difficile à faire 

car, au fil des années, ils ont conditionné leur 

esprit à dire: ”Il n’y a rien!  “Je ne serai rien!” 

Ils ne peuvent pas être rien, bien sûr, mais ils 

peuvent exister dans un état mental de rien 

jusqu’à ce qu’ils choisissent quelque chose 

d’autre. En fait, nous les sortons du vide. 

Nous leur disons: ” N’est-il pas temps pour 

vous de rejoindre la société?” et nous le 

faisons en les aimant et en leur envoyant des 

énergies jusqu’à ce qu’un jour (relativement 

parlant) ils ouvrent les yeux et disent: “Oh, 

alors j’existe encore...alors il y a quelque 

chose!” 

Des équipes travaillent ensuite avec eux 

pour les conseiller. Nous conseillons 

toujours chacun de ces esprits une fois qu’ils 

se sont débarrassés de leur traumatisme, car 

il ne suffit pas de s’en débarrasser. Il faut 

qu’ils se rendent compte qu’ils sont en 

chemin, qu’ils prennent conscience de 

l’endroit où ils se trouvent, de leur potentiel, 

de l’endroit où ils peuvent aller et des 

options qui s’offrent à eux. 

Nous devons bien sûr aussi travailler 

avec ceux qui souffrent mentalement, et 

c’est souvent plus difficile que de travailler 

avec ceux qui souffrent physiquement. Il est 

relativement simple de conseiller l’esprit en 

cas de douleur physique, mais la douleur 

mentale est difficile à déloger parce qu’elle 

est impliquée dans un processus mental, 

parce qu’elle fonctionne mentalement et 

que l’âme alimente les capacités mentales. 

Dans de telles circonstances, nous devons 

parler à l’âme de la personne et la toucher à 

nouveau ; nous devons devenir son ami ; 

nous devons nous harmoniser avec son 

problème exact et la sortir de ce problème 

par de très nombreuses conversations, par 

beaucoup de raisonnement, par beaucoup 

d’amour à son égard, par beaucoup de 

logique spirituelle et nous devons gentiment 

la persuader de laisser tomber ces barrières 

mentales qui lui causent tant de peines. Il 

s’agit d’un travail très exigeant, très difficile 
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et c’est ce qui se passe avec un certain 

pourcentage d'âmes qui passent par là. 

Quand je dis “nous”, je ne parle pas de 

moi (je suis engagé dans d’autres activités) 

mais je parle au nom de chaque esprit qui 

s’est élevé parce que nous ne faisons qu’un. 

Ainsi, lorsque je parle des médecins, des 

infirmières et du personnel des 

établissements que je viens de mentionner, 

une partie de moi est en eux et une partie 

d’eux est en moi, tout comme une partie de 

moi est en vous et une partie de vous est 

dans les autres. Il n’y a pas de séparation. Il 

n’y a que Nous. Il n’y que Moi. Il n’y qu’Un. 

Il n’y que Dieu. 

J’espère avoir expliqué suffisamment le 

fonctionnement de cette zone de vie 

spirituelle que nous avons abordé 

aujourd’hui, mais avant de vous quitter (et 

encore une fois il ne s’agit que d’une 

déclaration relative) ...avant que le 

pourcentage de ma conscience qui n’est pas 

vous (ou qui n’est pas lié à vous) retourne 

résider dans ma zone d’existence, j’aimerais 

vous inviter à me poser des questions. 

David: Joseph, quel effet le deuil a-t-il 

sur une âme – en la tirant vers le plan 

terrestre? Vous donnez l’exemple d’une 

mère qui a perdu son enfant – son chagrin 

doit avoir un effet sur l’âme de son enfant 

en le ramenant en arrière? De même nous 

célébrons chaque année les morts de la 

guerre et cela doit avoir un effet sur ceux qui 

sont morts sur le champ de bataille...et, 

récemment, une grande célébrité est 

décédée [référence à Michael Jackson] et 

des millions de personnes ont tourné leur 

attention vers lui et cela doit avoir un effet 

sur lui. Comment gérez-vous cela? 

Joseph: Il y a des insectes à ce niveau, 

et il y a aussi des lions et des tigres à ce 

niveau (qui sont aussi influencés par le 

Champ, mais c’est une autre histoire), et si 

vous étiez poursuivi par un lion, vous seriez 

traumatisé, contrairement à ce qui se 

passerait si vous étiez poursuivi par une 

mouche. 

L’endroit où vous vous trouvez dans les 

royaumes spirituels détermine si les pensées 

des gens sur Terre vous affectent comme un 

lion, une mouche ou un microbe parce que, 

à mesure que vous élevez votre âme, les 

choses de la Terre sont relativisées et leurs 

effets sur vous, lorsque les gens pensent à 

vous, lorsque vos proches pensent à vous et 

lorsque les gens vous tire en arrière, est 

relativisé par rapport à l’endroit où vous 

vous trouvez maintenant et par rapport aux 

vies terrestres que vous avez vécues. En 

d’autres termes, vous êtes bien plus à même 

à faire face aux signaux que vous ne le seriez 

si vous vous trouviez à l’un des niveaux 

inférieurs de la réalité spirituelle où 

l’attraction est ressentie plus comme une 

morsure de tigre que comme une piqure 

d’insecte. Le deuil est nécessaire. Il est juste 

de pleurer la perte de ceux que l’on aime, 

mais (comme vous le dites à juste titre) 
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perpétuer ce chagrin, le faire ressortir, le 

dépoussiérer et le faire défiler dans les rues 

est, encore une fois, malheureusement, un 

effet du Champ, car ne regardez-vous pas 

ceux qui sont tombés et ne dites-vous pas: 

“Ils sont morts si jeunes!” - sans voir qu’ils 

ont eu un certain nombre d’années pendant 

lesquelles ils ont pu s’influencer eux-mêmes 

et influencer les autres pour le bien? Le 

Champ aime les défilés! Le Champ aime 

régurgiter et revigorer le chagrin parce qu’il 

sert ses objectifs en rappelant aux gens leur 

mortalité (telle qu’ils la voient) et en 

suscitant chez eux des émotions négatives 

qui renforcent le Champ. On prétend, n’est-

ce pas, que ces défilés existent pour dire que 

nous ne devons pas oublier et que nous 

devons voir la guerre comme le mal qu’elle 

est, mais c’est une illusion du Champ, car ce 

qui se passe en réalité, c’est que le Champ 

tire parti de ce chagrin. Si vous ne vouliez 

vraiment pas la guerre, il n’y aurait pas de 

guerre! Il ne sert donc à rien de bêler, de 

taper sur des tambours, de brandir des 

bannières et de dire: “Comme c’est terrible, 

nous ne devons pas oublier”. Il ne faut pas 

oublier, mais il faut aussi changer l’avenir 

maintenant en travaillant et en disant: “Plus 

de guerre! Nous croyons en la paix, c’est 

pourquoi il n’y a plus de guerre”. Il faut se 

méfier du Champ, car le Champ travaille 

dans les coulisses pour se perpétuer à 

travers ces activités apparemment 

innocentes qui, à première vue, disent: 

“N’est-ce pas terrible!” ...mais en réalité 

disent: ” S’il vous plait, faites encore votre 

deuil afin que je puisse me nourrir de vos 

champs énergétiques et que je puisse vous 

gardez exactement où je vous veux”. 

Est-il normal d’avoir du chagrin? Oui, 

bien sûr, parce que vous êtes dans un corps 

physique et que la représentation physique 

des personnes qui sont parties vous 

manque, mais rappelez-vous que vous les 

rencontrez aussi la nuit, que vous n’êtes 

jamais séparé d’elles et que, dans la mémoire 

de votre âme et dans les moments où vous 

êtes hors de cette conscience, vous savez 

qu’elles vont parfaitement bien – en fait, 

elles vont mieux que vous. 

Les personnes qui vivent dans les 

sphères spirituelles sont-elles affectées par 

l’attraction de la Terre? Oui, elles le sont- en 

fonction de leur position sur l’échelle de 

l’évolution spirituelle, et pour certaines, c’est 

difficile. Pour certaines, c’est comme si elles 

étaient poursuivies par mille ou un million de 

lions. Mais rappelez-vous qu’au moment où 

elles reconnaissent que la personnalité 

terrestre n’est pas ce qu’elles sont vraiment, 

il leur est plus facile de se séparer de 

l’attraction de la personnalité terrestre 

plutôt que l’attraction de ce qui elles sont 

vraiment. 

Dans le cas d’une célébrité, disons pour 

les besoins de l’argumentation qu’elle passe 

immédiatement du côté spirituel de la vie, 

que la partie "célébrité” est mise de côté car 

l’esprit se souviens de qui il est (c’est à dire 
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une âme très élevée dans ce cas particulier 

et hypothétique) et cette âme passe à un 

niveau très élevé en réalisant que la partie 

“célébrité” n’était qu’un “costume” qu’elle 

portait. Maintenant, les habitants de la Terre 

qui sont en deuil et qui veulent que la 

célébrité leur revienne, veulent simplement 

récupérer un “costume” et ils dirigent leurs 

vibrations vers le “costume” (cette partie 

physique reconnaissable de la personnalité 

qui n’est plus portée par la célébrité) de 

sorte que la célébrité est libérée de cette 

attraction et que le “costume” se perpétue à 

un niveau inférieur de la réalité grâce à 

l’attraction des habitants de la Terre. 

Voyez-vous cela, parce que j’ai besoin 

de me détacher de Michael maintenant, car 

les énergies sont en train de retomber et je 

ne veux pas passer à la vitesse supérieure en 

cette occasion. 
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Chapitre 6. La Colère 

dans les Royaumes 

Spirituels 

 

Joseph: Je voudrais parler de la colère 

aujourd’hui et de la gestion et de la 

dissipation de la colère dans les royaumes 

spirituels, parce que de nombreuses âmes 

qui passent d’une vie à une vie plus grande 

portent avec elles beaucoup de 

ressentiment et de colère: une colère qui 

naît de la jalousie ou du sentiment de ne pas 

avoir accompli ce qu’elles pensaient devoir 

accomplir pendant leur séjour sur Terre; une 

colère qui est dirigée vers les autres, les 

considérant comme la source de ce qui a mal 

tourné dans la vie de l’âme avant sa mort. 

Beaucoup de différents aspects de la colère 

sont contenus dans de nombreuses âmes. 

La plupart des âmes n’ont pas eu de 

telles pensées au cours de leur vie pour les 

entraîner dans l’Astral Inferieur, mais elles 

ont néanmoins en elles une colère dont elles 

doivent se débarrasser. 

Là encore, il faut “classer” les âmes: il y 

a celles qui arrivent avec de la colère et qui 

réalisent instantanément (ou 

“instantanément” comme vous mesurez le 

temps) que cette colère ne leur est d’aucune 

utilité ; elles réalisent qu’elles sont la source 

de cette colère, et sont instantanément 

capables de s’en débarrasser – de la laisser 

se dissiper de leur âme – et par conséquent, 

d’aller à l’endroit correct dans la hiérarchie 

spirituelle, en fonction de la manière dont 

elles ont vécu le reste de leur vie et dont les 

molécules de leur corps spirituel se sont 

élevées en raison des défis de la vie et de la 

manière dont elles ont relevé ces défis. 

Il y a d’autres âmes qui ont besoin de 

migrer vers une sphère plus élevée, mais en 

sont empêchées initialement en raison de la 

colère qu’elles gardent en elles. Ces âmes ne 

se retrouvent pas dans l’Astral Inferieur, 

mais dans une zone intermédiaire, une non-

sphère ou “sphère entre les sphères”, qui est 

extrêmement agréable. C’est un endroit où 

il y a des maisons, des arbres, des parcs, des 

zones de loisirs et un ciel bleu, et 

(comparable à la vie qu’elles ont menée sur 

Terre) c’est un endroit charmant et raffiné. 

Elles se retrouvent peut-être dans une 

maison qui ressemble beaucoup à celle 

qu’elles avaient sur Terre, mais qui a été 

perfectionnée – elle n’a plus de défauts et 

ne nécessite plus de travaux. Elles se 

retrouvent dans une communauté avec 

d’autres maisons, d’autres personnes et 

d’autres races, et elles découvrent que si 

elles essaient de s’éloigner de la sphère et de 

s’échapper de la zone de la communauté, 

elles retournent au point de départ. C’est 

comme si elles prenaient une route pour 

s’apercevoir que cette route les ramène en 

fait à la communauté. 
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Il n’y a pas d’évasion à l’exception de 

l’évolution de l’esprit... et l’évolution de 

l’esprit dont elles ont besoin est la libération 

de la colère, la libération de l’agression et de 

la violence (bien que ce ne soit pas le degré 

de violence que l’on trouve dans l’Astral 

Inferieur). Elles sont conseillées par des 

esprits supérieurs qui travaillent parmi elles 

et sont toujours avec elles (non pas dans le 

sens personnel où ils sont toujours à côté 

d’elles, mais dans le sens où ils peuvent être 

sollicités à tout moment). Elles participent à 

la vie de la communauté, elles sont 

autorisées à vivre dans leur maison et à vivre 

(à toutes fins utiles) ce qui est une 

continuation de la vie qu’elles ont eu sur 

Terre. 

Cependant, comme elles n’ont pas 

exorcisé la colère de leur âme, il y aura 

inévitablement des moments où elles seront 

en colère – et pendant ces moments, cette 

colère se manifestera autour d’elles. Elle se 

manifeste comme une rougeur dans 

l’atmosphère ; elle se manifeste comme un 

ébrèchement dans l’atmosphère ; elle se 

manifeste comme des “pointes” de lames, 

des flèches et des éclats d'énergie qui 

consument leur environnement 

immédiat...et leur maison parfaite est 

soudain en ruine! Leur maison parfaite est 

détruite pas leur colère! Les meubles sont 

renversés, le toit s’effondre, les planchers 

s’effondrent, les arbres sont renversés et 

elles se retrouvent assises là, parmi les 

ruines. C’est alors qu’un conseiller leur 

explique qu’il s’agit de l’effet de leur colère 

sur leur environnement (en réalité, sur leur 

âme car cette colère contient leur âme et ne 

lui permet pas de s’épanouir). Lorsqu'elles se 

sont calmées (non pas grâce à l’action des 

esprits supérieurs qui les entourent, mais 

grâce à leurs propres actions), leur maison se 

réintègre, leurs meubles sont redressés, leur 

jardin est à nouveau parfait... elles ont à 

nouveau des toits, des planchers et une 

maison. 

Dans un autre exemple, il est inévitable 

qu’au sein de cette communauté, un esprit 

se mette en colère contre un autre. Lorsque 

cela se produit, la même énergie rouge et la 

même discorde éclatent, mais ils constatent 

qu’ils ne peuvent pas diriger leur colère 

contre un autre parce que, encore une fois, 

cela se retourne contre eux et ils se sentent 

oppressés. De leur point de vue, lorsqu’ils se 

mettent en colère contre l’autre ; ils ont 

l’impression que leur monde est désintégré. 

Ils ne se font pas mal en termes de douleur 

physique, mais ils se restreignent en 

enlevant l’essence ou la douceur de leur vie. 

Pendant la période où ils sont en colère 

contre l’autre, c’est comme si leur vie était 

privée de ses qualités les plus fines, de sa 

joie et de sa saveur. Ils se retrouvent isolés, 

comme si tout le monde autour d’eux avait 

été repoussé et qu’ils se trouvaient à 

l’intérieur d’une bande de restriction ou 

d'énergie serrée qu’ils ont créée. Les seules 

personnes qui peuvent atteindre cette 

bande d'énergie serrée au niveau de l’esprit 
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sont les aides, qui sont disséminés dans 

toute la communauté, et qui conseillent à 

l'âme en colère de se détendre et de se 

défaire de cette colère. Dès qu’elle le fait, 

cette bande restrictive disparaît et sa vie 

(cette très bonne vie dans une sphère qui est 

un endroit magnifique lorsqu’elle n’est pas 

agitée par la colère) lui est rendue. 

Ainsi, petit à petit, on leur enseigne et 

on leur montre les effets de leur colère et 

(un peu comme la route qui mène à 

l’extérieur pour ensuite faire demi-tour et 

revenir) tout ce qui se trouve dans cette 

sphère pour leur renvoyer toute action qui 

n’est pas aimante. Leur colère leur est 

toujours renvoyée afin qu’elle nuise à leur 

propre environnement, qu’elles se coupent 

des autres et qu’elles apprennent qu’elles ne 

peuvent faire de mal à personne d’autre 

qu’elles-mêmes. 

Eventuellement (parfois en peu de 

temps, parfois en beaucoup de temps), elles 

se rendent compte que la colère n’est pas 

une bonne idée, qu’elle n’est pas bonne pour 

l’évolution de leur âme. Vous seriez surpris 

du temps qu’il faut parfois à une âme pour 

s’en rendre compte et, lorsque sa maison est 

en ruine, lorsqu'elle s’est coupée des autres, 

commence par dire: ” Vous voyez - c’est 

pour cela que je suis en colère! Je suis en 

colère parce que tout est contre moi – 

l'environnement est contre moi et les gens 

autour de moi sont contre moi!” Elles 

continuent à projeter cela sur quelqu’un 

d’autre, ce qui, à son tour, ne fait 

qu’accroître la destruction et le 

bouleversement pour elles-mêmes...mais à 

un moment donné, elles brisent le cycle. A 

ce moment-là, elles sont prêtes à aller de 

l’avant et elles voient la sphère pour ce 

qu’elle est. C’est comme si elles regardaient 

un camp d’entraînement ou une école et 

qu’elles voyaient qu’elles n’ont plus besoin 

d’être dans cette maison ou dans cette 

communauté. Ces maisons et cette 

communauté ont une forme très proche de 

la Terre et elles n’ont plus besoin de cet 

aspect de la perception et sont prêtes à 

passer aux sphères supérieures. 

Une aide est également apportée à 

celles qui provoquent leur propre maladie 

par la colère et qui perpétuent cette maladie 

dans la croyance lorsqu’elles atteignent les 

royaumes spirituels. Je dois faire le lien avec 

un chapitre précédent sur les hôpitaux du 

côté spirituel de la vie [Référence au 

chapitre 5]et faire le lien avec ce chapitre sur 

le fait que nous devons d’abord gérer la 

perception qu’a une âme d’elle-même 

comme étant malade. Ensuite, une fois que 

l’âme s’est libérée de sa perception de la 

maladie comme étant une réalité, si cette 

âme est également en colère, elle doit se 

rendre dans la sphère que je viens de 

décrire. Là, elle peut travailler sur sa colère 

et voir comment celle-ci l’a affectée et a 

causé le déséquilibre dans son système 

physique, qui a résulté en maladie pendant 

qu’elle était sur Terre et sa croyance dans la 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

75 

 

maladie depuis qu’elle a quitté le plan 

terrestre.  

L'évolution des âmes peut être assez 

lente (comme le goutte à goutte de l’eau sur 

une pierre dans le cas de certaines âmes) 

pour leur permettre d’atteindre le stade où 

leurs vibrations sont en harmonie avec la 

sphère qui les entoure. 

La colère est un facteur majeur dans la 

psyché ou la composition de nombreuses 

âmes qui quittent le plan terrestre. Il s’agit 

d’une réaction de peur, d’une réaction au 

sentiment d’inadéquation, d’une réaction de 

responsabilité dans laquelle la colère est 

dirigée vers les autres, les objets et les 

situations pour éviter que l’âme (au niveau 

de l’âme) n’ait à assumer la responsabilité 

personnelle de sa propre évolution et de son 

bien-être. Les conseillers qui travaillent dans 

le domaine où les esprits essaient lentement 

de se débarrasser de la colère, et qui 

travaillent également dans nos hôpitaux, 

doivent agir très prudemment en éveillant 

les âmes à la réalité spirituelle intérieure de 

chaque âme qui est responsable de l’endroit 

où elle se trouve et de la perception qu’elle 

a de son environnement, car, s’ils ne font pas 

très attention, la colère de l’âme est dirigée 

vers eux qui essaient de l'aider et (parce 

qu’on ne peut faire de mal à personne dans 

les royaumes spirituels) cette colère est alors 

repoussée vers l’âme. C’est un cycle de 

colère. 

Nous pouvons conclure cet examen des 

problèmes que nous avons avec les âmes en 

colère en demandant aux âmes de la Terre 

d’examiner leurs colères. Nous comprenons 

parfaitement que vous êtes soumis à une 

pression extrême: vous êtes soumis à la 

pression du Champ, vous êtes soumis aux 

exigences de la société ; vous êtes (dans de 

nombreux cas) une personne en colère 

entourée de personnes en colère, mais vous 

devez comprendre que la colère vous retient 

à la fois dans le monde physique sur Terre et 

dans les royaumes spirituels. Vous devez 

comprendre la nature de la colère avant de 

venir ici, ce qui vous épargnera (et nous 

épargnera) tant de travail et tant de 

souffrance – vous permettant de vivre dans 

une sphère éclairée beaucoup plus 

rapidement. 

La colère est une réaction de peur ; la 

colère est une réponse à la responsabilité ; 

la colère est une réponse lorsque vous 

estimez que l’univers ne vous apporte pas ce 

qu’il devrait, mais la colère n’est pas le 

moyen d’obtenir ce dont vous avez besoin. 

La façon d’obtenir ce dont vous avez besoin 

est d’accepter que vous l’ayez déjà et que 

vous n’en avez pas besoin. 

Examinez vos colères en lisant ce livre 

s’il vous plait. D’où viennent-elles? Si elles 

proviennent d’autres personnes qui 

semblent vous perturber, ne les laissez pas 

vous perturber. Laissez tomber votre besoin 

de vous justifier et d’être accepté 
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équitablement par l’autre personne cela 

n’arrivera pas si elles sont en colère contre 

vous, parce que leur colère est un besoin de 

se justifier par vous. C’est comme un tapis 

roulant ; c’est un cercle dans un cercle ; c’est 

une situation qui ne pourra jamais s’arrêter 

tant que quelqu’un ne cessera pas d’être en 

colère. 

Cessez d’être en colère! 

Je vais essayer de répondre aux 

questions, bien que Michael et moi-même 

ayons dépensé beaucoup d'énergie - y a-t-il 

quelque chose, chers amis, que vous 

aimeriez demander? 

David: Joseph, en plus de la sphère qui 

traite de la colère, y a-t-il une autre sphère 

qui traite de la peur ou d’un autre aspect qui 

inhibe la progression spirituelle? 

Joseph: Vous seriez surpris David, de 

voir combien d’aspects de l’âme humaine qui 

vont mal peuvent être attribués à la colère, 

et une fois que la colère a disparu, la peur 

(dans la plupart des cas) disparaît également. 

Il s’agit d’une structure assez complexe 

car chaque zone (je ne devrais pas appeler la 

sphère de la colère une “sphère” - il s’agit en 

fait d’une zone à l’intérieur d’une sphère plus 

grande) est conçue pour aider à retirer de 

l’âme (avec la volonté de l’âme) un aspect de 

cette âme qui a besoin d’être raffiné et 

éliminé. Dans ces zones nous avons des 

spécialistes: nous avons des esprits qui 

conseillent, illustrent, recommandent et 

écoutent les différents aspects de la psyché 

humaine et qui s’occupent de la colère, de 

l’amertume, de la peur et du sentiment de 

perte. 

Si vous me permettez de faire une brève 

incursion pour parler de la perte: de 

nombreuses âmes sur Terre (parce qu’elles 

ne croient pas en une vie après la mort) 

croient que leurs proches qui les ont 

précédées sont partis pour toujours et que 

lorsqu’elles arrivent dans les royaumes 

spirituels, elles ne peuvent pas revoir leurs 

proches, même si ces personnes se tiennent 

juste à côté d’elles...et elles doivent être 

conseillées pour se défaire de cette 

croyance. 

La colère est une croyance et une 

perception ; la peur est une croyance et une 

perception ; la perte est une croyance et une 

perception et il y a beaucoup, beaucoup 

d'âmes qui ne se sont pas placées dans 

l’Astral Inferieur mais qui, néanmoins, ont 

des aspects de leur personnalité qu’elles 

doivent affiner avant de pouvoir passer à 

une sphère plus élevée. 

C’est un domaine malléable et il faut 

comprendre que l’esprit passe par un certain 

nombre d’expériences, et qu’à un moment 

donné, il peut se retrouver dans la 

communauté où il étudie la colère, mais à un 

autre moment, il peut se trouver face à une 

situation de peur, ou à un moment donné, il 

peut se retrouver face à une situation 

d’angoisse et se libéré de la peur, ou de 
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l’amertume. Tout cela peut avoir lieu alors 

qu’il se trouve dans une maison très 

semblable à celle où il vivait sur Terre, mais 

qui change en fonction des besoins de cette 

âme de se débarrasser de certains aspects 

de sa personnalité qu’elle a solidifiés, pour 

ainsi dire durant sa vie sur Terre. Donc une 

personne vivant dans cette région aura donc 

de nombreuses expériences dans sa maison 

et dans sa communauté, ainsi que de 

nombreuses expériences avec des 

personnes qui lui parlent, qui la conseillent 

et qui travaillent avec elle. 

Une fois que l’âme est passée à autre 

chose, cette situation (qui aurait pu sembler 

se dérouler sur un certain nombre de mois 

ou d’années) sera perçue comme un éclair 

ou un demi-souvenir. Elle semblera s’être 

déroulée extrêmement rapidement une fois 

que l’âme l’aura dépassée. 

On pourrait d’ailleurs, avec ce livre, en 

faire un volume impossible à ouvrir car trop 

épais – mais, oui, il y a d’autres “applications” 

dans lesquelles une âme doit entrer pour se 

débarrasser de certaines croyances. Et puis, 

bien sûr, il y a la férocité – ou pas – de ses 

croyances. Certaines âmes (comme je l’ai dit) 

se débarrassent instantanément de la colère 

et de la peur, tandis que d’autres âmes sont 

tellement ancrées dans ces croyances qu’il 

leur faut un long processus pour s’en 

débarrasser. Cette réponse est-elle 

suffisante David? 

David: Oui, merci. 

Tony: Puis-je demander quelque chose 

dans le même sens, Joseph, en tant que 

thérapeute travaillant avec des patients? S’il 

existe un domaine dans les royaumes 

spirituels où la colère est traitée, cela 

signifie-t-il que lorsque les âmes se 

réincarnent sur Terre, elles arrivent 

“nettoyées” de toute colère afin de 

commencer leur vie actuelle libérées de cet 

état négatif de colère? 

Joseph: Les âmes choisissent de revenir 

sur le plan terrestre et le Champ garde en 

lui-même certaines harmonies qui ont réagi 

avec l’âme pendant qu’elle était sur Terre. 

Comme nous l’avons dit dans d’autres 

communications, les âmes reviennent 

souvent parce qu’elles sentent qu’elles ont 

un travail inachevé ; elles sentent qu’elles 

doivent retourner à certaines situations qui 

sont si pressantes pour elles qu’elles sont 

aveugles à l’option de s’élever à travers les 

sphères spirituelles. 

Une fois qu’une âme se réincarne, elle a, 

au cours de sa vie, certaines prérogatives, 

certains objectifs, certains défis, et ces défis 

peuvent être – comme vous avez choisi de 

le faire – d'approcher les gens et de leur faire 

prendre conscience des choses dont nous 

parlons en ce moment. Cependant, une fois 

que l’âme est ramenée dans le monde 

physique, l’âme, puisant dans ses mémoires 

d’âme, active (dans une mesure plus ou 

moins grande selon sa conscience 

spirituelle) les vibrations dominantes de ses 
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existences antérieures qui l’ont poussée à 

revenir en premier lieu. 

Donc, chaque âme est propre, mais 

chaque âme est aussi souillée. Chaque âme 

est propre parce que, si vous la séparez du 

plan terrestre, c’est une âme belle, parfaite, 

évoluée...mais chaque âme est souillée parce 

que, lorsqu’elle se replonge dans le “bol de 

teinture”, une partie de la teinture la souille. 

En tant que thérapeute spirituel (et non 

pas les thérapeutes périphériques qui ne 

s’occupent que des problèmes de surface), 

vous êtes invité à utiliser votre perception 

spirituelle et à écouter les influences 

directrices qui vous aident et vous 

transmettent des informations, ainsi qu’à 

écouter votre propre perception afin de 

vous faire une idée de ce qui ne va vraiment 

pas chez la personne – et vous devez faire 

confiance à ces images. Cela n’a rien avoir 

avec le fait de les voir tels qu’elles étaient – 

il s’agit de savoir instinctivement où se 

situent leurs problèmes: “Cette personne a 

un problème à cause d’une relation dans le 

passé – pas dans cette vie. Cette personne 

a un problème à cause d’un acte violent qui 

lui est arrivé – pas dans cette vie mais dans 

une vie antérieure”. 

Ensuite, d’une manière, pour que la 

personne puisse comprendre (souvent sans 

dévoiler votre perception), vous devez relier 

cet incident à sa perception actuelle et 

l’effacer. En d’autres termes, vous devez lui 

dire: “Vous sentez-vous très en colère?” ou 

“Avez-vous l’impression que les gens ont été 

violents avec vous?” sans mentionner 

l’histoire de l’âme. Ensuite, une fois qu’ils ont 

compris ce que vous dites, vous pouvez les 

débarrasser de la connexion à la vibration, 

car c’est toujours la connexion, par la 

volonté, à la vibration qui est à l’origine du 

problème. Dans toute maladie et tout 

déséquilibre c’est la connexion, par la 

volonté, à une croyance en un déséquilibre 

qui est à l’origine de la maladie. Une fois que 

vous avez déconnecté ce fil, la maladie est 

guérie. Est-ce que cela a un sens, Tony? 

Tony: C’est incroyablement bien, merci. 

Joseph: J’aimerais pouvoir approfondir 

et j’essaierais de donner plus de détails à un 

moment où nous aurons plus d'énergie. 

L'âme est une chose belle et irréprochable 

mais, malheureusement, elle se place dans 

une illusion dans laquelle elle s’est déjà 

trouvée et des aspects de ce qui lui est arrivé 

auparavant se trouvent dans sa mémoire 

d’âme. Au moment où elle choisit de 

sélectionner cette mémoire d’âme, la 

connexion est établie avec une vibration 

similaire et vous avez une récurrence de ce 

qui est arrivé à cette âme dans le passé – 

bien que sous une autre forme, mais 

exactement la même chose, car l’âme attire 

toujours vers elle ce dont elle se souvient au 

niveau de l’âme et pas nécessairement au 

niveau conscient. Est-ce que cela a aussi un 

sens? 

Tony: Oui, absolument. Merci. 
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Jane: Joseph, pourrais-je demander ce 

qui déclenche la colère chez les gens dans 

cette sphère, parce qu’ici sur Terre, une 

grande partie de notre colère est due à 

l’irritation du Champ et des autres 

personnes, mais si vous étiez dans une 

situation charmante dans les royaumes 

spirituels avec une belle maison et des 

jardins, il n’y aurait rien pour déclencher la 

colère – ou est-ce à cause de leurs souvenirs 

du passé? 

Joseph: C’est une excellente question et 

nous devons la reposer car la colère à ce 

niveau et dans les niveaux de purification 

peut se résumer en deux mots ... 

...La Chute. 

Toute colère, toute violence, toute 

discorde, toute recherche de pouvoir vient 

de la Chute. L’état naturel de l’âme est la 

félicité et l’état naturel de l’âme est un état 

dans lequel la colère n’existe pas. La colère, 

la disharmonie et l’abrasion que vous voyez 

autour de vous (mais aussi dans cette zone 

de l’espace) sont causées par la Chute. 

L’énergie-volition appliquée à l'énergie 

détruit et construit – c'est sa nature. Mais la 

destruction ou la réintégration de matrice 

d'énergie ne devraient pas être violente et 

ne l’est pas en dehors de ce domaine (quoi 

qu’en disent vos scientifiques – ils ne 

comprennent pas pour l’instant). La 

destruction (qui est un mot terrible) est en 

fait la réintégration des schémas qui ne sont 

plus nécessaires dans Tout ce qui est. La 

destruction est aussi simple que cela. 

La destruction après la Chute est la 

destruction plus les vibrations agitées de la 

Chute qui donnent lieu à un processus 

violent, et la Chute a donné lieu à un 

manque d’harmonie entre les âmes et à la 

violence et à la colère entre les âmes... mais 

c’est un livre que nous allons écrire, n’est-ce 

pas? [Référence au livre sur la Chute]. 

Je dois m’éloigner de Michael. 

Je vous aime et j’aime la Terre et j’aime 

le temps que nous passons ensemble. 
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Chapitre 7. La Revue 

de la Vie 

 

Joseph: Le chapitre d’aujourd’hui est 

d’une importance vitale – il est d’une 

importance vitale du point de vue spirituel, 

et il est d’une importance vitale pour vous, 

lecteurs de ce livre, car le chapitre 

d’aujourd’hui traite de la contemplation. 

Il arrive un moment, après que l’âme 

s'est déplacée dans les sphères supérieures 

de l’existence, où elle a besoin de s’extraire 

de son environnement pour contempler son 

existence jusqu’à ce point – pour 

contempler ce qu’elle a accompli et où elle 

veut aller. Il y a un plan sur le côté spirituel 

de la vie où les âmes peuvent aller et, selon 

l’évolution de l’âme, pour certaines âmes 

c’est un processus d’intériorisation, tandis 

que d’autres âmes ont besoin d’être guidées 

et ont besoin d’extérioriser leur expérience 

de la vie jusqu’à ce point. 

Pour les âmes évoluées, il s’agit d’entrer 

dans une vibration de paix afin que leur vie 

physique puisse être réexaminée et vue à 

nouveau. Pour celles qui ne sont pas prêtes 

et qui n’ont pas acquis la capacité de 

regarder leur vie sans passion de l’intérieur, 

il est nécessaire que les esprits qui les 

entourent les guident dans le processus. 

Parfois, cela doit être fait avec beaucoup de 

douceur parce qu’il arrive qu’un esprit dise: 

“Je ne veux pas revoir ma vie, je ne veux rien 

savoir de ma vie passée” -surtout si cette vie 

a été traumatisante et particulièrement 

éprouvante d’une manière qu’ils ne veulent 

pas revoir. Nous devons donc leur dire très 

gentiment: “C’est très bien – à votre rythme. 

Nous reviendrons vers vous à une date 

ultérieure, lorsque vous nous direz que vous 

voulez contempler ce que vous avez fait”. 

Chaque âme a besoin de contempler sa 

vie et de comprendre ce qu’elle a accompli. 

Beaucoup d'âmes fonctionnent encore 

pendant un certain temps avec une vision 

humaine de leur vie passée et de leur vie 

actuelle dans une sphère spirituelle, et 

disent: “Dieu merci! Dieu merci 

(littéralement), j’ai échappé à cette vie et je 

n’ai aucune envie de la revoir, merci 

beaucoup!” Mais cela relève encore de 

l’esprit physique ; c’est un vestige du monde 

physique qui leur dit cela, et dans leur âme 

(non pas nous qui les forçons, mais à 

l’intérieur de leur âme), il y a un besoin et 

une obligation de voir ce qu’elles ont fait, où 

elles en sont et où elles vont. 

... Et lentement mais sûrement, alors 

que les âmes se détendent dans les sphères 

(les sphères agréables dans lesquelles elles 

se trouvent), une voix intérieure se fait 

entendre. On peut l’appeler “conscience” si 

vous voulez, parce que cette même voix 

intérieure opère sur Terre – et c’est la voix 

de l’âme, la voix à l’intérieur de l’âme, ou le 

Dieu intérieur qui leur parle et leur dit: “Pour 

que tu puisses revenir à Moi, tu dois voir à 
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quel point de ton voyage tu te trouves. Tu 

dois regarder la carte et voir les points qui te 

ramènent à ton point de départ, à ton 

origine, à ta sortie de Moi.” 

Cette voix naît donc en elles, et pour 

beaucoup d’entre elles, c’est comme si elles 

renouaient avec la voix de la conscience 

qu’elles avaient sur Terre et qu’elles avaient 

étouffée. Ces âmes sont de plus en plus 

troublées. Elles se trouvent dans le cadre le 

plus agréable qui soit, dans une endroit où 

elles ont l’impression de pouvoir vivre 

éternellement ( mais on ne le leur permet 

pas) et cette voix réapparaît – quelque chose 

dont elles pensaient s’être débarrassées, 

quelque chose qui les pousse à regarder leur 

vie et qui fait surgir dans leur esprit des 

visions de choses qu’elles veulent peut-être 

oublier, des visions de choses qu’elles 

pensaient ne pas devoir faire lorsqu’elles 

étaient sur Terre...et voilà qu’on leur 

présente à nouveau, dans un endroit où 

personne ne les juge. Et c’est ce qui est le 

plus effrayant, parce que nous ne les 

jugeons pas, les gens qui les entourent dans 

la sphère où elles existent ne les jugent 

pas...elles commencent à se juger elles-

mêmes (“juger” n’est pas le bon mot...) elles 

commencent à se stimuler et à se dire: “Bon, 

je dois voir ce que j’ai fait.” 

Nous pouvons bien sûr lire cela ; nous 

pouvons regarder les âmes qui arrivent au 

point où elles doivent se plonger dans la 

contemplation pour voir leur vie, parce que 

c’est visible sur elles comme une lumière, 

comme une vibration, et nous voyons 

quelque chose de la lumière terrestre dans 

cette vibration et quelque chose de leur âme 

dans cette vibration... En d’autres termes, si 

vous voyiez à travers nos yeux une âme 

prête pour la contemplation, vous verriez 

une vibration qui ne s’accorde pas avec son 

environnement et qui ne s’accorde pas avec 

elle. C’est difficile à expliquer parce qu’il faut 

le voir pour le comprendre et qu’on ne peut 

pas voir une telle chose avec ses sens 

terrestres. Il suffit de dire que nous savons 

quand une âme est prête et que nous 

sommes autour d’elle - sans la presser, sans 

l’amadouer, sans la cajoler, mais en 

attendant qu’elle dise: “Je n’en peux plus. 

Que dois-je faire?” 

A ce moment-là, nous leur parlons à 

nouveau comme nous l'avons fait dans le 

passé et nous leur disons: “Il est temps de 

contempler votre vie...si vous voulez avoir la 

paix, vous devez contempler votre vie. Peut-

être ne sont-elles pas prêtes à le faire et elles 

s’éloignent pendant un certain temps, mais 

lentement et sûrement la voix intérieure (qui 

est leur voix – la voix de Dieu) devient si 

bruyante, si écrasante, qu’elles ne peuvent 

plus profiter de leur environnement spirituel 

et sont obligées d’y remédier de l’intérieur. 

À ce moment-là (souvent en larmes, 

souvent terrifiées), elles disent: “S’il vous 

plaît, aidez-moi!” et à ce moment-là, il y a 

une aide de la sphère angélique et une aide 
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des guides de l’esprit qui souhaite faire 

quelque chose à propos de la clameur de 

cette voix intérieure. Nous les conduisons 

(bien que ce soit instantané) hors de la 

sphère dans laquelle elles existent, dans un 

monde de rêve (je sais que ce sont tous des 

mondes de rêve, mais il y a une différence 

de sensation). C’est comme si elles étaient 

entourées de molécules, d’atomes qui les 

calment et les éloignent de la vie terrestre 

qu’elles ont vécue et de leur vie actuelle 

dans l’une des sphères spirituelles ; c’est 

comme si elles entraient dans un état de 

rêve où rien n’est tout à fait réel et où elles 

se sentent un peu anesthésiées. 

Dans cet état de rêve, il y a une aide 

angélique parce qu’il doit y avoir une 

connexion avec la vibration la plus élevée et, 

si elles ne peuvent pas l’obtenir de 

l’intérieur, elle doit venir à ce stade de 

l’extérieur (jusqu’à ce que, par le biais 

d’incarnations et d’expériences successives, 

elles aient atteint le point où elles peuvent 

revoir leur vie de l’intérieur et n’ont pas 

besoin de ce pont angélique). Il y a donc une 

connexion angélique et une connexion de 

guide et elles sont emmenées quelque part 

qui a un sens pour elles. Il s’agit 

généralement d’un grand bâtiment imposant 

(“imposant” n’est pas le bon mot, car il est 

accueillant – ce n’est pas comme l’un de vos 

tribunaux sur Terre, par exemple. C’est un 

bâtiment qui a ...un sens d’occasion...c’est ce 

que je veux dire). Elles sont accompagnées 

par nous et par leur influence angélique dans 

ce bâtiment et là, elles sont conduites dans 

une chambre, et la perception de la chambre 

dépend de leur évolution en tant qu’âme: 

certaines la voient comme une simple pièce 

avec une table et des chaises et d’autres la 

voient comme l’Infini autour d’elles - cela 

dépend de la façon dont elles voient leur 

existence et de la façon dont elles se voient 

elles-mêmes. 

Et, avec beaucoup d’amour, nous – et 

une hiérarchie d’esprits qu’elles ne peuvent 

pas voir, et l’influence angélique qui est avec 

elles – accédons à l’enregistrement de la vie 

qu’elles viennent de vivre, tel qu’il est 

contenu dans leur âme et accessible avec 

permission dans le champ d’énergie que 

l’âme exsude; un enregistrement de tout ce 

que cette âme a fait depuis la minute de son 

individualisation (qui encore une fois est un 

mot erroné) ou de son expulsion de la 

Divinité jusqu’à aujourd’hui (nous parlerons 

de cela plus tard). Tout est contenu et tout 

est lisible: chaque battement de cœur, 

chaque pensée, chaque intention, chaque 

peur ; chaque rêve ; chaque douleur ; 

chaque sourire ; chaque acte de gentillesse. 

Tout! Non seulement cela, mais tout ce que 

cette âme a vécu en dehors de son champ 

est également contenu dans son âme: 

chaque vue, chaque plaque 

d’immatriculation, chaque fenêtre, chaque 

goutte de pluie...tout est là pour être vu et 

revu. Non pas comme vous regarderiez un 

téléviseur ou un film, mais (parce que la 

mémoire de l’âme contient chaque vue 
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holistique de ce qui est arrivé à cette âme) 

tout peut être revu avec les intentions, les 

émotions, les sentiments et les sensations 

d’origine. En d’autres termes, la vie qui était 

une illusion (mais si réelle en tant qu’illusion) 

est à nouveau disponible pour être vue dans 

toute sa plénitude. La seule différence entre 

l’âme qui la voit comme une illusion et la 

revoyant en tant qu’illusion, c’est que cette 

fois si, elle est consciente, tout en étant dans 

cette révision, qu’elle est aussi en dehors de 

cette révision. 

Le processus commence alors et l’âme 

peut avoir l’impression de revoir sa vie dans 

les moindres détails pendant quelques 

instants ou pendant des années – comme si 

elle revivait sa vie tout en la revoyant. À tout 

moment, si cela devient trop douloureux 

pour l’âme, nous pouvons arrêter (pour ainsi 

dire) l’”enregistrement”, retirer l’âme, la 

placer dans une sorte de paix et de sommeil 

ou lui parler et recommencer l’examen à 

partir de ce point. 

Alors que la vie se déroule autour de 

l’âme, cette fois-ci parce que l’âme est un 

observateur (tout comme nous sommes des 

observateurs lorsque nous travaillons avec 

vous-mêmes ou avec le plan terrestre), l’âme 

peut voir les effets spirituels de ce qu’elle a 

fait et des décisions qu’elle a prise, les effets 

sur elle-même en termes de couleur-

vibration, en termes de ce qu’elle a attiré et 

repoussé d’elle-même à cause des choix 

qu’elle a fait, mais aussi en termes de ce 

qu’elle a fait à d’autres personnes. 

Souvenez-vous, l’âme passe maintenant en 

revue sa propre vie (elle ne vit pas cette vie 

avec l’aveuglement d’être enfermée dans la 

matière physique), elle peut donc voir en 

tant qu’âme les voies qu’elle a créées pour 

les autres, et ces voies lui sont présentées 

avec plus de détails. Par exemple, si une âme 

a humilié quelqu’un, elle se souviendra dans 

sa mémoire d’âme avoir humilié cette 

personne mais, lorsqu'elle revoit et 

contemple sa vie, elle est également 

autorisée à voir les résultats de cette 

humiliation sur l’âme qu’elle a humiliée et sur 

les âmes que cette âme a touchées – que ce 

soit la sienne ou celle d’autrui - car ce que 

vous voyez physiquement n’est qu’une 

partie du schéma. Si vous contrariez 

quelqu’un, il y a des ramifications et des 

extensions de cette contrariété dans l’éther 

et dans la vie d’autres âmes et, parce que 

vous êtes l’instigateur de ce schéma, vous 

êtes connecté à l’ensemble du schéma – pas 

seulement au moment où vous humilié 

quelqu’un. Alors, maintenant, en regardant 

sa propre vie du point de vue d’un monde 

spirituel, l’âme est autorisée à voir l’histoire 

dans son intégrité. 

Similairement, si l’âme a fait du bien, a 

envoyé des messages positifs à quelqu’un 

ou a initié une voie positive, les effets de 

cette voie positive sont montrés dans leur 

intégrité. Peut-être n’a-t-elle dit qu’un mot 

ou deux à quelqu’un, mais ce mot est mis en 

œuvre pour que cette âme se sente 
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mieux...et que les âmes que cette âme 

touche se sentent mieux. 

Toutes ces voies sont montrées à l’âme 

au fur et à mesure que la révision de la vie 

se déroule, et vous pouvez dire: “Eh bien, 

cela semble être une procédure tellement 

compliquée et vaste”, Eh oui, de votre point 

de vue, cela l’est, mais c’est une procédure 

qui, du point de vue de l’âme, a un sens. Je 

peux vous dire que c’est logique ; les 

complexités sont prises en charge par ceux 

qui sont dans les coulisses et l’âme qui 

observe sa propre vie sent que le processus 

est tout à fait naturel, fluide et qu’il lui est 

utile et bénéfique. 

Vous pouvez imaginer que certaines 

vies sont très bouleversées: il y a beaucoup 

de colère, beaucoup de tristesse et 

beaucoup d’embarras parce que l’âme 

s’embarrasse elle-même par ses propres 

actions. Il n’y a pas tant d’embarras parce 

que nous les entourons (qui aidons 

également l’âme à voir sa vie), mais 

l’embarras d’avoir pu causer tant de 

bouleversements et tant de douleur, qu’elle 

est pu être si brutale, si aveugle, si froide. À 

certains moments, nous devons retirer l’âme 

de la révision de sa propre vie et 

l’administrer, la conseiller, lui parler des 

situations qu’elle voit et lui expliquer que ce 

qu’elle voit n’est pas une analyse critique de 

sa vie mais une analyse de sa vie pour lui 

permettre de décider la meilleure façon 

d’évoluer par la suite. Les triomphes et les 

écueils d’une vie sont là, après tout, pour 

permettre à une âme de progresser et 

d’évoluer. Nous devons donc, d’une certaine 

manière, encourager l’âme à être 

dépassionnée, à regarder sa vie comme si 

elle assistait à une pièce de théâtre et à 

rechercher les défauts et les réussites de 

cette pièce. 

Au fur et à mesure que la vie se déroule 

et s’achève, l’âme dispose d’un certain 

temps pour contempler sa vie, et nous 

ajoutons à nouveau des vibrations d’amour 

et de paix ainsi qu’une qualité presque 

anesthétique ou divorcée du reste de la 

Création pendant un certain temps à l’aura 

de cette âme, afin qu’elle puisse contempler 

ce qu’a été sa vie. A ce stade, les Seigneurs 

du Karma interviennent également (à un 

niveau intuitif avec les âmes qui ne sont pas 

en mesure de leur parler directement) pour 

montrer les implications de la vie, pour 

montrer les schémas de la vie et pour 

indiquer à cette âme si cette vie a été une 

vie d’élèvement, ou de stagnation, ou si des 

dommages inutiles ont été causé ou que 

l’âme ai subi des dommages qui ont 

empêché sa croissance spirituelle et sa 

compréhension. 

Il existe un plan de contemplation où 

l’âme n’a besoin de rien d’autre que de 

contempler. Elle n’a pas besoin d’être 

entourée, elle n’a pas besoin d’être 

réconfortée par des chaises, des lits, des 
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prairies et ce genre de choses – elle a besoin 

de contempler sa propre vie. 

Il arrive ensuite un moment où l’on peut 

observer la vibration de l’âme et voir ce 

qu’elle a absorbé tout ce qu’elle a pu voir de 

cette vie et, à ce moment-là, elle retourne à 

son point d’origine dans les royaumes 

spirituels, mais avec la connaissance de ce 

qu’elle a vu. La connaissance d’avoir vu cette 

vie et d’avoir vécu cette expérience est 

contractée de telle sorte qu’elle ressemble 

maintenant à un souvenir avec une 

conclusion en termes de ce qui doit être fait 

ensuite présenté à l’âme. L’âme sait donc 

qu’elle a vécu l’expérience de voir sa vie, 

mais la plus grande réalité est la conclusion 

de cette expérience au sein de l’âme. En 

d’autres termes, l’âme sait qu’elle a passé sa 

vie en revue, elle a des “résultats” entre les 

mains – elle a un rapport (comme un bulletin 

scolaire, mais c’est un rapport scolaire 

interne) et la révision de la vie est un 

souvenir lointain, mais le rapport occupe une 

place importante. 

Avant de passer à la suite, je dois parler 

des âmes qui n’ont pas besoin de passer par 

ce type de révision de vie. Ce sont des âmes, 

comme vous, qui ont atteint un certain 

degré de connaissance spirituelle et qui ont 

évolué jusqu’à un certain point [Joseph parle 

ici des quatre membres du cercle.] votre 

bilan de vie sera beaucoup plus condensé et 

vous pourrez choisir de le faire plus tôt que 

les âmes qui ont dû être poussées à le faire 

par leur propre conscience. Vous vous 

retirerez dans un champ de contemplation, 

et vos amis, vos proches et les membres de 

votre groupe d'âmes seront connectés à 

vous, et le bilan de votre vie se terminera 

assez rapidement parce que vous apportez 

la raison et la compréhension spirituelle au 

bilan de cette vie. Vous savez déjà de quoi il 

s’agit, vous savez déjà ce que vous 

recherchez et vous réalisez déjà que vous 

n’êtes pas la personne qui se trouve dans la 

vie que vous passez en revue (vous êtes 

l’âme qui a adopté le personnage pendant un 

certain temps afin d’évoluer, mais vous 

réalisez que vous n’êtes pas cette personne) 

Vous retrouvez votre connaissance et votre 

mémoire spirituelle et l’affaire est rapide. 

C’est facile et il n’y a pas lieu de s’inquiéter. 

Revenons maintenant aux âmes qui ont 

subi cette version prolongée de la révision 

de la vie. Elles ont un rapport et nous 

n’écrivons pas sur ce rapport: “Dois faire 

mieux! - nous écrivons sur ce rapport (ou 

Dieu, travaillant à travers nous, écrit le 

rapport): “Voici le moyen de revenir à Moi. 

Voici le moyen de revenir à Moi à travers 

certaines expériences dont vous avez besoin 

pour comprendre quelque chose à propos 

de l’amour.” 

Chaque bilan de vie se termine par cette 

simple terminologie dans les termes: Vous 

avez besoin de comprendre quelque chose 

de plus de l’amour Divin qui est déjà en 

vous. Si une âme a été violente, elle doit 
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comprendre davantage l’amour ; si une âme 

a été cruelle, elle doit comprendre 

davantage l’amour ; si une âme a été 

incapable de tendre la main aux autres, elle 

doit comprendre davantage l’amour. Qu’il 

s’agisse (selon vos termes) du plus grand 

criminel ou dictateur ou de la personne qui 

dit des choses blessantes, dans les deux cas, 

l’âme a besoin de mieux comprendre l’amour 

et c’est la seule conclusion d’un rapport de 

vie – mais c’est le degré qui change et ce 

sont les moyens de mieux comprendre 

l’amour qui sont infiniment différents. 

Il est donc suggéré à cette âme de rester 

dans la sphère où elle se trouve aussi 

longtemps qu’elle le souhaite. Mais, encore 

une fois, la voix intérieure – au fur et à 

mesure que la mémoire de la vie terrestre 

s’efface - cette voix intérieure dit à l’âme (et 

c’est la propre voix de l’âme et la propre voix 

de Dieu): “Il est temps de faire quelque 

chose!” Un désir ardent se fait jour, un désir 

ardent d’être plus proche de Dieu (non pas 

plus proche en distance, mais plus proche en 

sentiment et en essence Divine). Un désir 

ardent émerge lentement mais sûrement de 

cette âme. Elle peut l’étouffer pendant cent 

ans, mille ans ou un million d’années, mais 

tôt ou tard, elle doit avancer d’une manière 

ou d’une autre. Au moment où nous voyons 

que leur vibration est prête à faire le choix 

de passer à autre chose, de faire quelque 

chose de leur vie et d’évoluer davantage, 

nous sommes instantanément avec elles. 

Elles se retrouvent à nous parler et nous leur 

suggérons des façons d’évoluer, des façons 

dont leur expérience passée les a freinés et 

des domaines dans lesquels elles ont besoin 

de se développer. 

...Et la question clé à ce stade est la 

suivante: leur conseillons-nous de retourner 

sur Terre? Nous nous démarquons ici de 

nombreux livres que vous lirez, de 

nombreuses doctrines dont vous entendez 

parler et de nombreuses croyances 

auxquelles vous adhérez, car – non, nous ne 

le faisons pas. Que cela soit écrit en grand 

dans votre livre: 

NON, NOUS NE LE FAISONS PAS! 

À ce stade, nous prions pour qu’elles 

choisissent de poursuivre leur chemin dans 

les sphères spirituelles sans revenir sur 

Terre. 

Encore une fois, il faut comprendre que 

l’âme a son libre arbitre, et nous informons 

l’âme de toutes les conséquences de ces 

choix à ce stade – toutes les conséquences 

(avec un parti pris, bien sûr, pour que l’âme 

s’éloigne du monde physique) - mais l’âme a 

son libre arbitre. Beaucoup trop d'âmes, à 

cause des croyances qu’elles ont eues sur 

Terre et dont elles ne se sont pas encore 

débarrassées (y compris dans certains cas, la 

croyance en la réincarnation ou la croyance 

qu’elles doivent revenir), disent: “Je veux 

choisir le sentier rocailleux.” 

C’est incroyable! 
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Voici un chemin lisse: c’est une pente 

douce ; il vous élève ; vous pouvez interagir 

avec d’autres âmes pour exprimer l’amour 

plus facilement et pour éliminer ces zones 

de votre moi qui vous retiennent ; il passe 

par de belles prairies ; il monte doucement 

dans la montagne vers la lumière du soleil – 

vers la Lumière Divine. 

Il y a ici le chemin lourd, le chemin 

rocailleux, le chemin de la douleur physique, 

le chemin de l’angoisse mentale. 

Lequel choisissez-vous? 

...Et tant d'âmes disent: ” Je choisis le 

chemin rocailleux”, non pas parce qu’il est 

noble, mais parce qu’il est connu. 

Voyez-vous cela? Le doux chemin de la 

montagne est inconnu (ou, du moins 

inconnu de leur conscience – il est connu de 

leur conscience Divine, mais pas de leur 

conscience à l’heure actuelle) et, parce que 

le chemin rocailleux est connu et a ses 

attraits (rappelez-vous que nous traitons de 

la vie de beaucoup d'âmes, certaines d’entre 

elles sont presque prêtes à emprunter le bon 

chemin, mais beaucoup ne le sont pas), 

lorsque les âmes voient le bilan de leur vie, 

beaucoup d’entre elles sont tellement 

attirées par certaines des choses auxquelles 

elles étaient habituées et qui ne sont plus 

disponibles (parce qu’elles ne sont plus 

nécessaires sur les plans spirituels) qu’elles 

en veulent plus. 

Elles en veulent plus! 

Elles veulent à nouveau des objets 

physiques particuliers, elles veulent à 

nouveau des sensations physiques 

particulières, et en regardant leur vie, 

beaucoup d’entre elles ne comprennent pas 

que le bilan de leur vie leur montre des 

domaines où elles ont besoin de se 

développer et où elles ont besoin d’exprimer 

davantage leur amour. Au lieu de voir cela, 

elles ne voient que des affaires inachevées 

et les choses qu’elles aimeraient avoir 

accomplies. Parce qu’elles ont été 

enfermées dans un cycle matériel, elles 

considèrent que tout a un début et une fin 

et si, selon elles (pas selon Dieu, ni selon 

nous), elles ont quitté leur vies en laissant 

certaines choses inachevées, elles veulent y 

retourner pour les achever...malgré le fait 

que ces situations n’existent plus, malgré le 

fait que de nombreuses personnes qu’elles 

regardent dans ce bilan de vie sont 

également passées sur des plans spirituels et 

malgré le fait que nous leur répétons (avec 

amour) qu’il n’y a pas de début ni de fin au 

sens humain du terme – il n’y a qu’un flux de 

conscience et d’expérience, et que l’on ne 

peut pas tout mettre dans une boite, 

l’enfermer et dire: “ C’est terminé”. 

Beaucoup choisissent de revenir, et 

lorsqu'elles choisissent de revenir, lorsque la 

décision a été prise de manière définitive et 

absolue et que nous leur disons: “Etes-vous 

sûr? Et elles disent: “Oui”, elles commencent 

à reprendre alors des caractéristiques 

humaines. Elles disent: “Oui”, avec colère. 
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“Qui êtes-vous pour intervenir?” ...Elles 

retournent déjà vers le plan terrestre grâce 

à leur libre arbitre. 

Puis, à contrecœur, elles sont conduites 

dans une salle d’attente - une salle où la 

conscience de ce qu’elles sont devenues est 

masquée à nouveau, devient brouillée, 

devient brumeuse...et avec certains schémas 

programmés dans leur champ physique, elles 

sont ramenées dans l’incarnation physique. 

Vous devez vous rappeler que nous 

utilisons cette vie physique pour enseigner à 

l’âme plus de choses sur l’amour afin qu’elle 

puisse éventuellement sortir de la vie 

physique. La vie n’est pas gaspillée ; elle ne 

fait que prolonger le temps nécessaire pour 

que toutes les âmes quittent le monde 

physique qu’est la Terre, afin que la Terre 

puisse être renouvelée et restaurée à ce 

qu’elle était autrefois – un terrain de jeu 

pour les âmes. Je ne veux pas dire dans le 

sens d’un enfant ou d’un bambin, j’entends 

un terrain de jeu comme un terrain de réalité 

– un champ de réalité – où les âmes peuvent 

jouer pour en savoir plus sur elles-mêmes et 

pour réagir les unes avec les autres. 

Elles sont donc attirées vers l’arrière. 

Mais pour d’autres âmes, il y a une 

détermination à aller de l’avant, une 

ouverture des yeux en ce qui concerne la vie 

sur Terre, de sorte que l’âme sait finalement 

et totalement qu’elle ne veut pas revenir 

(sauf, peut-être pour aider) et qu’elle peut 

alors aller vers d’autres royaumes spirituels. 

Nous aborderons ces domaines spirituels 

ultérieurement. La mécanique de la façon 

dont les âmes sont attirées dans 

l’incarnation à nouveau, ne fait pas vraiment 

partie de ce livre, mais nous les aborderons 

dans un autre exposé, à un autre moment. 

 

Nous avons dépensé beaucoup 

d'énergie ce matin pour présenter ce qui est 

une procédure exacte et complexe. 

J’essaierai de répondre aux questions, mais 

il se peut que je doive faire revenir Michael 

pour ne pas lui nuire. Je ne peux pas le 

garantir, mais n’hésitez pas à poser les 

questions que vous souhaitez. 

Jane: Puis-je poser une question sur les 

entités et les grignoteurs d'énergie? Est-ce 

que l’on prend en compte dans le bilan de 

vie le fait que quelqu’un était plus de 

mauvaise humeur et se comportait mal 

parce qu’il avait des choses collés à lui qu’il 

ne connaissait pas? 

Joseph: Vous devez vous rappeler que, 

bien qu’une entité ou un grignoteur 

d'énergie (comme vous les avez 

correctement appelés) puisse changer 

l’humeur de quelqu’un, en fin de compte, il 

ne peut pas changer l’âme de quelqu’un. Il 

faut donc que l’âme soit capable de 

manifester ce genre de comportement pour 

qu’elle puisse réagir de cette manière. Vous 

ne pouvez pas, par exemple, prendre un 
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vaisseau rempli de Lumière Blanche et vous 

attendre à ce que cette Lumière Blanche 

exsude soudainement de la noirceur à 

l’intérieur d’elle-même. Ainsi, même si cela 

semble difficile à accepter, les grignoteurs et 

les entités sont capables de stimuler la partie 

de l’âme (ou la partie de l’être humain liée à 

l’âme) qui a des traits qui sont soit 

génétiques, soit liés à cette âme par des vies 

antérieures. Cela peut sembler dur, mais 

vous évoluez tous (chacun d’entre vous – 

comme moi) et les aspects de votre création 

dans la matière physique sont toujours là – 

non seulement les aspects de ce que vous 

semblez être dans cette vie, mais aussi les 

aspects de ce que vous avez été dans le 

passé. 

Ainsi, d’une certaine manière (et vous 

allez trouver cela étrange), les grignoteurs et 

les entités vous donnent l’occasion de dire: 

“Oui, j’ai été influencé de cette manière et je 

n’aime pas cet aspect de moi-même, et de 

grandir au-delà de cet aspect de votre moi. 

Je ne dis pas qu’ils sont des amis (ils ne le 

sont pas), mais je dis que si vous les traitez 

de cette manière, si vous dites: “Merci pour 

cette opportunité. Je me rends compte que 

j’ai été de mauvaise humeur (ou je me rends 

compte que j’ai été violent ; je me rends 

compte que j’ai été déprimé). Merci de 

m’avoir montré que j’avais encore cette 

tendance et maintenant vous m’avez donné 

un domaine sur lequel travailler et dont je 

dois m’éloigner”, la prochaine fois que vous 

serez attaqué par un tel parasite, le temps 

pendant lequel il vous influencera sera 

moindre, parce que vous direz: ”Je te 

reconnais! Tu ne vibre pas à la même 

vibration que moi et tu n’as donc aucun 

pouvoir sur moi”. Vous serez capable de 

vous divorcer des effets de ce parasite, qui 

devra alors vous abandonner parce qu’il 

n’obtient pas ce qu’il veut – c'est à dire la 

vibration perturbatrice dont il se nourrit. 

Vous avez parlé de “prise en compte”. 

C’est l’âme qui tient compte de sa vie, 

personne d’autre. Nous ne tenons compte 

de rien ; nous souhaitons simplement (en 

tant que partie du courant humain, du 

courant spirituel d'énergie qui retourne à 

Dieu) éduquer les âmes qui souhaitent être 

éduquées afin qu’elles puissent sortir de la 

boucle d’incarnation dans laquelle elles se 

sont placées. Il n’y a pas de comptabilité – 

sauf à l’intérieur, sauf pour l’âme 

individuelle. Comptabilité est un bon mot 

parce qu’elles additionnent ce qu’elles ont 

accompli spirituellement et ce à quoi elles se 

sont limitées spirituellement... et ensuite 

elles doivent faire des choix. 

Vous devez vous rappeler que même 

après avoir vu le bilan de vie, certaines âmes 

ne reconnaissent pas et n’acceptent pas que 

certaines des choses qu’elles voient soient 

dues à elles-mêmes, même si on leur a 

montré les conséquences de ces choses. 

N’est-ce pas épouvantable! Elles ne 

reconnaissent même pas que certaines des 

choses qu’elles voient autour d’elles se 
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déroulent à nouveau (avec toutes les vues et 

les sensations) font partie d’elles-mêmes et 

qu’elles sont responsables de leurs actes. 

Vous voyez? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Qui d’autre, s’il vous plait? 

David: Vous avez mentionné dans un 

chapitre précédent la zone du monde 

spirituel où les gens peuvent être assis sur 

un lit sans rien faire parce qu’ils n’ont rien 

fait de leur vie. Quand font-ils cette révision 

de vie? Restent-ils assis là jusqu’à ce que 

quelque chose se produise dans leur âme qui 

leur dise: “Je dois aller de l'avant” et à ce 

moment-là, vous pouvez les aider à faire ce 

bilan de vie? 

Joseph: C’est exactement ce qui se 

passe! 

Il y a une tromperie sur Terre. Dison que 

sur Terre, vous tuez quelqu’un et que vous 

effacez toutes vos empreintes digitales de la 

pièce ; ensuite vous quittez la ville en voiture 

et vous prenez un avion ; ensuite vous 

changez d’apparence grâce à la chirurgie 

plastique et vous vivez dans une maison 

complétement différente et vous parlez une 

autre langue, et personne ne le sait. Le 

problème, c’est que vous le savez. Au niveau 

conscient, cela ne vous dérange peut-être 

pas, mais au niveau du subconscient vous 

savez qu’il y a un problème et, parce que 

vous êtes une âme et que vous avez un 

dialogue avec votre subconscient, vous vous 

dites constamment que ce problème doit 

être abordé et résolu. Vous pouvez avoir le 

niveau conscient le plus arrogant et le plus 

insensible, mais votre âme va l’entailler - 

entailler, entailler, entailler – jusqu'à ce 

qu’un jour la voix commence à se faire 

entendre, commence à émerger, et vous 

pouvez vous mettre dans un lit dans le 

monde des esprits et regarder par la fenêtre, 

lire vos livres, boire votre bière (au sens 

figuré) et regarder la télévision que vous 

avez créée...mais il n’y a pas d’échappatoire. 

En fin de compte, lecteur, on ne peut 

échapper à soi-même et l’on sait ce que l’on 

a fait ; on sait si cela nous fait avancer ou 

reculer et cette connaissance fera surface. 

Je dis ceci à ceux qui ont le sentiment de 

“s’en être tiré” - vous ne vous en tirez pas du 

tout! Nous ne vous demandons pas de 

comptes, c’est vous qui vous demandez des 

comptes, et tôt ou tard (que vous restiez 

dans ce lit pendant un mois ou un million 

d’années), la voix se fera entendre et vous 

ne pourrez pas vivre avec vous-même tant 

que vous n’aurez pas fait quelque chose 

pour y remédier. 

Je pense que cela répond à votre 

question. 

David: Merci. 

Jane: Puis-je poser une question, 

Joseph, concernant le fait de ne pas vouloir 

que les gens reviennent sur Terre (et je me 

fais ici l’avocate du diable): compte tenu de 
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la probabilité que l’humanité détruise la 

Terre dans trois générations si nous ne 

changeons pas nos habitudes, si cette 

catastrophe se produisait – ne serait-ce pas 

une bonne chose du point de vue de 

l’évolution spirituelle parce que cela 

forcerait les gens à progresser dans les 

royaumes de l’esprit? 

Joseph: Suggérez-vous que les âmes 

reviennent pour accélérer l’apocalypse? 

Jane: Non, pas du tout. Je veux dire que 

si l’apocalypse se produisait, cela n’aurait-il 

pas l’avantage de ne plus offrir la possibilité 

de revenir sur Terre, de sorte que les gens 

devraient se débrouillés dans les royaumes 

spirituels? 

Joseph: Vous oubliez que les âmes qui 

sont impliquées dans la fin de la civilisation 

sont placées (par leur propre volonté, par les 

effets de la Chute et par cette mémoire) 

dans un “non-lieu” jusqu’à ce que la planète 

puisse les soutenir à nouveau et qu’elles 

s’incarnent dans la matière physique pour 

recommencer le processus d’évolution hors 

de cette matière physique à nouveau. Il en 

résulterait que ces âmes resteraient 

longtemps inaccessibles, jusqu’au moment 

où elles seraient capables de se réincarner à 

nouveau et où nous pourrions envoyer 

parmi elles des points de Lumière pour 

accélérer leur connaissance spirituelle et, 

cette fois-ci, espérons-le, pour les 

convaincre qu’il existe une meilleure voie 

que la société et la matrice du nouveau 

Champ qu’elles formeraient inévitablement. 

En raison des effets de la Chute, le champ 

qui se forme à la naissance d’une nouvelle 

civilisation est soumis aux mémoires des 

âmes qui se réincarnent. Le danger n’est pas 

seulement que la civilisation actuelle prenne 

fin...mais que la civilisation qui se formera 

par la suite répète les mêmes erreurs parce 

qu’elle puisera dans l'énergie qui vient de ce 

champ de stase plutôt que dans les 

royaumes spirituels supérieurs. 

Le monde est condamné à se répéter – 

à moins que nous ne changions de 

conscience! 

Nous sommes condamnés à nous 

répéter – individuellement et globalement, 

nationalement et internationalement! 

Cela s’est déjà produit plus souvent que 

ne le disent vos mythes. C’est pourquoi il y 

a une urgence dans notre travail – nous 

essayons de libérer les âmes. Nous essayons 

de rectifier les effets de l’”expérience” qui a 

mal tourné et qui a piégé les âmes dans un 

Champ négatif. L'équation semble simple (et, 

de notre point de vue, elle l’est), mais de 

votre point de vue, enfermé dans ce champ 

négatif, c’est une tâche presque impossible. 

Nous devons libérer les âmes, et non les 

renvoyer dans le Champ qui les emprisonne. 

Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, mais doivent-elles revenir 

dans un champ physique? Ne pourraient-

elles pas simplement progresser dans les 
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royaumes spirituels ou y a-t-il encore des 

gens dans les limbes qui ne sont pas sortis 

de l’obscurité de la Chute? Pourquoi 

doivent-elles passer par une existence 

physique? 

Joseph: Une fois que – et si – la 

civilisation s’extermine et prend fin, les âmes 

qui sont encore piégées dans la pensée de la 

Chute – et ces âmes qui ne sont pas 

suffisamment élevées pour échapper au 

cycle de l’existence sur et autour du plan 

terrestre – n'ont nulle part où aller. Elles 

sont dans une non-existence pour un temps, 

elles sont, en fait, endormies. Elles sont 

encore individualisées et elles existent 

encore, mais elles n’ont nulle part où aller. 

Elles n’acceptent pas l’existence des 

royaumes spirituels au-dessus de celui 

qu’elles viennent de quitter et donc nous ne 

pouvons pas (et nous n’en avons pas le droit) 

de les manipuler à cause du libre arbitre. 

Nous pouvons seulement leur permettre 

d'exister dans cet état de stase jusqu’à ce 

qu’une expression d’existence qui leur 

convienne soit préparée, jusqu’à ce que la 

Terre se soit reconstituée à un tel point 

qu'elle puisse à nouveau les soutenir (ou une 

autre planète si l’existence de la Terre arrive 

elle-même à un point de cataclysme à partir 

duquel elle ne peut pas se régénérer) elles 

sont alors attirées – parce qu’elles sont plus 

proches d’une existence physique que d’une 

existence spirituelle – vers le retour à 

l’existence physique. Ce retour 

s’accompagne également des effets de la 

Chute qui n’ont pas encore été reconnus et 

éliminés de leur système, de sorte qu’elles 

doivent passer par un processus...et la partie 

du processus que nous essayons d’éliminer 

est celle qui implique que la civilisation se 

détruise elle-même et doive revenir. Vous 

voyez? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Y a-t-il quelque chose de ta 

part, Mark? 

Mark: Oui. Y a-t-il des personnes ou des 

êtres influents sur Terre qui ont pour 

objectif d’empêcher les gens de s’élever 

dans les sphères spirituelles et de les 

influencer à se réincarner? 

Joseph: C’est une excellente question et 

c’est pourquoi nous craignons que tant 

d’êtres disent: “Je veux y retourner”, parce 

que c'est comme si l’âme se trouvait entre 

deux pôles. Il y a une attraction magnétique 

de la Terre et l’attraction magnétique de 

Dieu. L’âme se trouve entre ces deux pôles 

et, oui, il est dans l’intérêt du plan terrestre 

(tel qu’il existe actuellement) de garder ces 

âmes défavorisées et dépravées. 

La plupart des âmes qui se réincarnent 

ne sont pas de celles qui font beaucoup de 

mal aux autres, mais elles peuvent 

néanmoins être influencées par l’obscurité 

du Champ et se laisser aller aux illusions de 

la maladie, aux illusions de la possession, aux 

illusions du manque, de sorte qu’elles sont 

toujours en quête de pouvoir. Ces choses 
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peuvent ramener l’âme en arrière, mais 

n’oubliez pas que l’âme s’est portée 

volontaire pour retourner sur la plan 

terrestre – s'est portée volontaire pour 

retourner dans ce Champ, c’est donc ce 

qu’elle veut à ce moment-là. C’est pourquoi 

il y a un tel mouvement depuis les plans 

supérieurs: c’est pourquoi Dieu permet aux 

âmes d’être influencées par des guides et 

par l’intuition pour sortir de cette obscurité. 

Cela peut prendre de nombreuses vies pour 

les âmes qui sont violentes et qui souhaitent 

la violence, la cruauté et les aspects négatifs 

de la vie, pour arriver à un point où elles sont 

conscientes d’une vie d'âmes, tant elles sont 

imprégnées des effets du Champ. 

Le Champ doit changer! Nous 

travaillons à changer la Champ en changeant 

les âmes qui sont actuellement dans le 

Champ et qui y retournent afin qu’elles 

puissent emporter avec elles (en plus du 

désir de conclure des situations qu’elles 

estiment ne pas avoir réussi à conclure) 

quelque chose de la Lumière qui sortira au 

cours de leur vie. C’est un peu comme si l’on 

introduisait un virus dans un ordinateur pour 

qu’il affecte le “logiciel”, c’est à dire le 

Champ. Le virus que nous cherchons à 

introduire dans le Champ est un virus de 

Lumière, et nous ne cherchons pas à 

corrompre le Champ, nous cherchons à le 

nettoyer parce que le Champ est un logiciel 

négatif...mais un logiciel négatif qui est aussi 

sensible parce qu’il est alimenté par des 

millions d'âmes chaque jour. 

Il est dans l’intérêt du Champ qui tire 

l'énergie de ces âmes de se maintenir tel qu’il 

est – de se maintenir en tant que champ 

négatif et donc, oui, il puise dans ces âmes. 

Mais ce que nous essayons de faire pendant 

que les âmes qui ne sont pas spirituellement 

conscientes (dans une large mesure) et sont 

de retour ici avec nous, est de leur enseigner 

et d'apporter dans leur vie des 

connaissances qu’elles peuvent ramener 

avec elles et qui (combinées aux modèles de 

Karma qui sont tissés dans la bulle physique 

de cette âme) apporteront la Lumière – non 

seulement à cette âme pendant son 

incarnation, mais aussi la Lumière dans le 

Champ. 

Vous voyez la tâche que nous avons – 

que vous avez – quand vous avez des 

millions d'âmes influencées par la négativité 

du Champ et juste des points de Lumière ici 

et là. Mais ne craigniez rien, car pour chaque 

point de Lumière, il faut des milliers d'âmes 

pour atténuer cette Lumière. La Lumière est 

la seule réalité. La lumière est plus puissante 

que l’obscurité et c’est la Lumière que nous 

nous efforçons d’apporter aux âmes. 

Michael s’approche à nouveau et se 

mêle à ma communication. Je dois dire que 

ce chapitre n’est pas complet car nous 

devons aussi parler des âmes qui retournent 

volontairement travailler pour la Lumière, 

mais j’ajouterai cela à une date ultérieure, je 

ne souhaite pas profiter de Michael à ce 

point aujourd’hui pour qu’il soit complètent 
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épuisé – surtout quand nous avons une 

autre occasion de vous parler dans une 

semaine et que son énergie est requise pour 

cela [référence à une démonstration 

publique de transe]. 

Alors, que Dieu vous bénisse! Ma joie et 

mon amour les plus profonds à chacun 

d’entre vous et merci de continuer à vous 

battre pour la cause qui est, en fin de 

compte, la seule cause. 
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Chapitre 8. La Nature 

de l’Apparence dans 

les Royaumes 

Spirituels 

 

Joseph: Je voudrais parler ce matin de 

l’apparence, car l’une des questions 

brûlantes de votre lectorat doit être: 

comment les gens apparaissent-ils du côté 

spirituel de la vie? Ont-ils une apparence 

humaine? Ont-ils un corps? Ont-ils une 

conscience semblable à celle qu’ils ont sur 

Terre? Comment une personne reconnait-

elle une autre personne? 

Je dois vous dire qu’au départ, le point 

de reconnaissance d’un esprit à un autre est 

exactement le même que sur Terre. En 

d’autres termes, lorsque que vous passerez 

de ce monde-là à l’un des autres mondes, 

vous serez d’abord tel que vous êtes 

maintenant: vous aurez un corps avec des 

bras, des jambes, des mains et des pieds, et 

une tête avec des yeux, des oreilles, un nez, 

une bouche et des cheveux. Vous serez 

exactement comme vous êtes maintenant, 

mais vous devez comprendre que la 

projection de vous-même sur la Terre est 

simplement cela – une projection. Elle vous 

semble solide (parce que vous êtes entouré 

de matière dense), alors qu’en réalité, il n’en 

n’est rien – c'est une projection de votre 

âme. Ainsi, lorsque vous quitterez la vie 

terrestre pour réintégrer la vie sur les 

niveaux spirituels, vous aurez également un 

corps mais, comme ce corps est une 

projection, vous pourrez le modifier comme 

bon vous semble. Par exemple, si vous 

quittez ce monde sans dents ni cheveux et 

couverts de rides, vous pouvez rétablir une 

vision de vous-même à un moment plus 

jeune de votre vie terrestre, avant que ces 

choses ne vous soient arrivées. Il y a donc 

des avantages à être “mort” (je le dis avec 

beaucoup d’humour et en souriant car, bien 

sûr, vous n’êtes pas mort) et ces avantages, 

en ce qui concerne l’apparence, signifient 

que vous pouvez apparaître comme vous le 

souhaitez. 

En passant, je dois vous dire que vous 

apparaissez comme vous voulez apparaître 

sur Terre. Vous apparaissez comme 

l’expression de votre âme, de l'énergie de 

votre âme et votre réaction à la vie, à 

n’importe quel moment de votre vie. Il en va 

de même du côté spirituel, mais, libéré des 

soucis du plan terrestre, des matières 

lourdes, du stress, de l’inquiétude et de la 

peur, vous trouverez beaucoup plus facile 

de faire une projection consciente de votre 

âme dans l’atmosphère qui vous entoure. 

Vous vous demandez peut-être comment 

faire. Dois-je constamment surveiller mon 

apparence? Non! Surveillez-vous 

constamment votre apparence sur Terre? 

Vous apparaissez comme vous le souhaitez 

– une demande de votre âme d’avoir, par 

exemple, trente ans avec une chevelure et 
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une dentition complète et d’apparaître d’une 

certaine manière. Cette projection est 

ensuite acceptée par votre âme et projetée 

vers l’extérieur pour être un point de 

reconnaissance pour vous et un point de 

reconnaissance pour ceux qui vous 

entourent. 

Vous devez également comprendre que, 

parce que vous êtes dans un royaume 

spirituel lorsque vous avez quitté le plan 

terrestre, vous présentez certains autres 

aspects et impression de votre âme. Le plus 

important d’entre eux est la couleur, car 

vous projetez depuis votre âme les couleurs 

que vous avez placées dans vos chakras et 

dans votre champ aurique. Vous vous 

présenterez comme un être humain, mais 

vous aurez aussi la possibilité de montrer 

“vos vraies couleurs” (mais sans option du 

tout vis à vis de certains esprits supérieurs 

qui viendront vous rendre visite parce qu’ils 

peuvent voir vos vraies couleurs). Dans les 

mondes spirituels, vos sens sont développés 

et améliorés. Vous avez plus que juste la vue, 

l’ouïe, le goût, l’odorat et les sensations – 

vous avez un spectre visuel élargi vous avez 

un spectre auditif élargi ; vous avez un 

spectre élargi pour pouvoir sentir et 

ressentir. Une partie de ce spectre élargi 

(lorsque vous choisissez de le voir et de 

l’exposer) est la couleur que vous avez 

placée dans votre âme à travers la vie que 

vous avez vécue sur la Terre et à travers les 

vies avant celle-ci. 

Maintenant, pour ceux qui, dans les 

mondes spirituels, sont habitués à ces 

choses (et c’est une question d’instinct 

plutôt que d’appréciation consciente), vos 

couleurs disent tout sur vous – les couleurs 

que vous donnez montrent aux autres et à 

vous-même où vous vous situez sur l’échelle 

de l’évolution spirituelle. Les couleurs que 

vous donnez changent: les couleurs de fond 

restent les mêmes mais, parce que les 

couleurs que vous pouvez voir chez les 

autres et chez vous sont superposées, les 

couleurs de surface changent en fonction de 

votre attitude et de votre humeur, ce qui est 

étonnant, Mesdames et Messieurs, c’est que 

cela se passe actuellement sur Terre, mais 

que vous ne pouvez pas le voir. Si vous vous 

disputez avec quelqu'un sur Terre, vos 

couleurs deviennent discordantes, 

anguleuses, tranchantes et destructrices. Si 

vous êtes amoureux de quelqu’un sur Terre, 

vos couleurs se fondent avec lui, 

l’embrassent et se mêlent aux couleurs de 

ses chakras et de son champ aurique. Tout 

ce qui existe dans les royaumes spirituels 

existe aussi sur Terre – vous êtes 

simplement dans une appréciation dense, en 

ce moment, qui ne vous permet pas de le 

voir. 

Très rapidement, dans les royaumes 

spirituels inferieurs, vous apprenez que vous 

devez “garder et traiter” vos pensées – non 

pas pour les cacher ou les masquer, mais 

pour les travailler, car vos pensées sont 

instantanément affichées dans l’écran de 
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couleur que vous avez autour de vous. Vous 

ne pouvez pas approcher une personne 

d’une certaine manière et penser à elle d’une 

autre manière. Il n’y a pas de subterfuge – 

vous portez vos couleurs “sur votre manche” 

et ceux qui vous entourent reconnaissent ce 

que vous pensez, ce que vous avez pensé et 

ce que vous avez fait à cause de ces 

couleurs. 

Alors, est-ce que vous vous promenez 

tous comme des personnes aux couleurs 

vives, instillant une émeute de couleurs dans 

l’atmosphère? Eh bien, oui, à un certain 

niveau, vous le faites, mais vous pouvez 

aussi choisir de voir les gens simplement 

comme des êtres humains et d’éliminer cet 

aspect des couleurs si vous ne souhaitez pas 

les voir. On peut comparer cela à la 

possibilité, dans un corps terrestre, de voir 

ce qui est droit devant soi ou de se tourner 

pour voir ce qui est derrière soi – ce sont 

deux aspects de la même chose – c'est votre 

perception qui change grâce à votre choix. 

En plus des couleurs, vous avez aussi 

des sons autour de vous et c’est aussi un 

aspect de votre personnalité que vous et les 

autres pouvez choisir d’écouter. Votre âme 

est une vibration et (comme si vous 

frapperiez un diapason et le teniez contre 

votre oreille) le taux de votre vibration émet 

un son qui peut être apprécié par vous-

même et par les autres si vous le souhaitez. 

Je dis “apprécié” - cela dépend de votre 

progression spirituelle. Si vous êtes en 

harmonie avec les autres et si vous avez 

vécu une vie harmonieuse, l’essence de 

cette harmonie se trouve dans votre 

vibration et votre vibration peut sonner 

comme une belle harmonie. Cependant, s’il 

y a certains aspects de vous-même sur 

lesquels vous devez travailler, certains 

points de vue auxquels vous vous accrochez 

et qui devraient vraiment être abandonnés, 

ces attitudes, ces peurs, ces préjugés et ces 

aspects de vous-même fondés sur l’ego, 

créent des petites poches de discorde dans 

la symphonie de votre musique. Pour ceux 

qui savent écouter les harmonies de chaque 

âme, ces discordes peuvent être entendues 

et identifiées (en conjonction avec les 

couleurs qui se trouvent dans votre aura et 

qui émanent de vos chakras) pour donner 

une image complète de qui vous êtes, d’où 

vous venez et où vous devez aller. Encore 

une fois, avec cette harmonie et cet aspect 

du son, vous dégagerez comme une âme 

sans corps physique des indices sur l’histoire 

complète de qui vous êtes, où vous êtes allés 

et de ce que vous devez faire pour monter 

les marches vers des niveaux spirituels plus 

élevés. 

Lorsque vous êtes dans le monde des 

esprits, dans l’un des premiers royaumes (je 

ne veux pas dire “royaume inferieur”, car le 

terme “royaume inferieur” fait bien sur 

référence à L’Astral Inferieur dont nous 

avons parlé) et vous êtes sur le point 

d’entreprendre votre merveilleux voyage 

dans les royaumes supérieurs, vous verrez 
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vos guides, vos conseillers et vos anges 

visiter ces royaumes de temps en temps. 

Autour de ces esprits et émanant d’eux, 

vous verrez d’immense quantité de couleurs 

brillantes et vous entendrez de 

merveilleuses symphonies lorsque ces 

personnes vous rendront visite. Ce n’est pas 

parce qu’elles choisissent d’exhiber les 

aspects d’elles-mêmes qui se sont élevés au-

delà du point où vous vous trouvez – c'est 

parce que dans les royaumes où elles vivent 

(que nous approcherons et examinerons 

dans les chapitres suivants), elles ont 

l’habitude de se montrer de cette manière, 

sous forme de couleurs et de sons. Et 

pourquoi ne le feraient elles pas?  Elles se 

trouvent à un point plus élevé – plus éloigné 

–du physique, qu’une âme dans les niveaux 

initiaux. En effet, lorsqu'elles viennent en 

visite, elles doivent masquer une partie de 

leur vibration afin de ne pas perturber les 

spectateurs des niveaux initiaux et de ne pas 

créer de disharmonie avec le niveau 

vibratoire qu’elles visitent, en d’autres 

termes, elles doivent revenir, par le biais de 

leur évolution spirituelle à un point où leurs 

couleurs et leurs sons sont atténués dans 

une certaine mesure, afin de pouvoir opérer 

dans la sphère qu’elles souhaitent visiter. Ce 

que vous voyez au niveau initial, lorsque 

vous voyez ces grands êtres de couleurs, 

n’est qu’une pâle perception de leur 

véritable majesté et de leur véritable éclat. 

Parfois, vous serez également témoin 

d’esprits qui visitent ou traversent ces 

niveaux et qui semblent très difficile à voir. 

Vous les verrez comme un brouillage de 

l’environnement et vous saurez que 

quelqu’un est là, mais vous ne pourrez pas 

voir de grandes couleurs et entendre de 

grands sons émanant d’eux. Il y aura plutôt 

quelque chose que vous aurez du mal à saisir 

avec vos perceptions avancées. C’est parce 

que vous serez témoin d’esprits qui viennent 

de royaumes encore plus élevés et que leur 

expression d’être et de soi dans ces 

royaumes supérieurs est tellement supérieur 

à la vôtre à ce moment-là, qu’il est 

impossible, même avec vos sens améliorés, 

de les capter. Vous sentirez qu’il y a quelque 

chose, mais vos sens devront progresser au-

delà de ce point avant que vous ne puissiez 

vraiment voir ce qu’ils représentent et ce 

qu’ils ont accompli... et de la façon dont vos 

sens progresseront, sera grâce à votre 

évolution spirituelle (dont nous parlerons à 

nouveau dans les prochains chapitres). 

Au fur et à mesure que les esprits 

s’éloignent de la Terre et progressent dans 

les sphères ou niveaux spirituels, ils ont 

moins besoin de s’exprimer en tant qu’êtres 

humains. La forme humaine n’est qu’une 

coquille qui permettait à la conscience de 

pénétrer le niveau terrestre afin de se 

développer, et il est naturel et juste qu’au 

début, l’esprit humain qui a quitté le plan 

terrestre veuille s’identifier à lui-même sous 

la forme à laquelle il est habitué et avec 

laquelle il se sent à l’aise. Mais lorsque 

l’esprit humain progresse au-delà de ce 
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besoin, il peut choisir de s’exprimer 

simplement comme une vibration qui 

l’identifie, comme étant présent dans la 

sphère qu’il habite. Je sais qu’il est difficile 

pour vous de comprendre cela, mais ce que 

je veux dire, c’est que la forme humaine n’est 

absolument pas nécessaire au fur et à 

mesure que l’esprit progresse. 

L’esprit peut choisir de s’exprimer sous 

la forme d’une boule de couleur, parce que 

le cercle et la sphère sont, bien sûr, une 

réflexion de la nature de Dieu et, au fur et à 

mesure que l’esprit se rapproche de Dieu 

dans ses perceptions et ses capacités, n’est-

il pas naturel de vouloir être une expression 

de son Créateur? Vous dites que vous êtes 

à l’image de Dieu – et vous l'êtes, mais pas 

physiquement. Vous êtes à l’image de Dieu 

sur le plan vibratoire, conceptuel et 

perceptif: vous êtes à l’image de Dieu (si 

nous essayons de donner une image à Dieu, 

ce qui est difficile) est, bien sûr, le point dans 

le cercle. Beaucoup de ces esprits 

choisissent d’exprimer et d’imprimer sur leur 

environnement une image d’eux-mêmes qui 

est Lumière, qui est un cercle et qui est une 

couleur. Puis, parfois, ils revisitent leurs vies 

antérieures et leurs formes passées et sont 

parfaitement capables de passer de cette 

boule de couleur à l’image d’un homme ou 

d’une femme, vêtu(e) comme ils l’auraient 

été dans l’une de leurs incarnations passées, 

mais avec des vêtements faits de Lumière 

plutôt que de tissu. 

Vous devez comprendre qu’il y a aussi 

d’autres expressions de la vie que l’âme peut 

traverser et pourquoi devraient-elles être 

confiné à une forme humaine? Mais la 

plupart du temps, dans les sphères que nous 

examinons, vous verrez les gens comme des 

êtres humains, des boules de Lumière ou des 

consciences. Il y a un moment où l’esprit est 

une conscience et choisit de ne pas se 

manifester sous une forme matérielle ou 

physique (bien qu’il ne s’agisse que de 

concepts car nous traitons de domaines 

spirituels) et sera simplement là en tant que 

“présence”, parce que c’est l’essence de 

l’âme: exister en tant que présence. Parfois, 

ceux d’entre vous qui ont une conscience 

psychique ne sentent-ils pas leurs parentés 

du passé qui sont allés dans les royaumes 

spirituels et ne les sentent-ils pas comme 

une présence? Et en sentant cette présence, 

ne dites-vous pas:"J’ai l’impression que mon 

père est ici, ou que ma sœur est ici,” - parce 

que tout ce qu’ils sont, est contenu dans 

cette présence. Tout ce qu’ils sont! Eh oui, 

ils peuvent se tenir à côté de vous en tant 

qu’êtres spirituels que vous ne pouvez pas 

voir, mais leur expression vient de leur âme, 

et vous reconnaissez, d’âme à âme, qui ils 

sont par cette signature vibratoire que vous 

pouvez sentir même maintenant dans un 

corps physique. 

Qu’en est-il des vies antérieures? 

Qu’en est-il des vies antérieures? Si 

vous êtes capable de vous manifester dans 
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les premiers niveaux en tant que la personne 

que vous venez d’être, n’est-il pas 

également possible de vous manifester en 

tant que la personne que vous avez été 

avant cela? Oui, c’est possible, parce que ces 

empreintes de qui vous étiez sont dans la 

mémoire et l’expérience de votre âme. Il est 

donc possible, avec de l’entraînement et du 

temps, de vous manifester comme vous 

étiez...mais pas initialement (à moins que 

vous n’ayez une conscience spirituelle plus 

élevée qui se manifeste rapidement lorsque 

vous entrez dans les royaumes spirituels). 

Vous aurez accès à qui vous étiez une fois 

que vous aurez examiné ce que vous avez 

fait, en tant que qui vous venez d’être (vous 

devez vous référer au chapitre sur la revue 

de la vie). Une fois que la révision de la vie 

en cours vous a été rendu accessible, le but 

est atteint – vous êtes l’esprit qui est la 

somme de cette vie et de toutes les autres 

vies que vous avez vécues (plus, bien sûr, 

vous êtes l’essence de l’enfant de Dieu qui 

n’est aucune de ces vies), comprenant que 

ces vies n’ont été qu’un outil que vous avez 

utilisé afin d’apprendre, d’évoluer et de 

devenir plus semblable à Dieu. Ainsi, vous 

pouvez vous manifester comme vous étiez 

dans votre dernière incarnation et ensuite 

vous pouvez vous manifester comme vous 

étiez dans d’autres vies. Il est surprenant de 

constater que vous vous sentez plus à l’aise 

avec une forme d’expression de qui vous 

étiez dans une vie passée que lors de votre 

dernière incarnation. 

Cependant, il y a aussi l’élément de 

perception des autres personnes qui 

détermine votre apparence à tout moment. 

Par exemple, vous pouvez vous promener 

dans l’un des royaumes spirituels comme si 

vous étiez dans une vie antérieure, puis 

rencontrez par hasard quelqu’un qui vous a 

connu dans votre vie la plus récente sur 

Terre. Comme cette personne est un esprit 

doté d’une perception spirituelle, elle 

reconnaîtra votre vibration spirituelle et 

votre vibration d’âme, qui se manifesteront 

à elle sous la forme de ce que vous étiez 

dans votre vie la plus récente – à moins, bien 

sûr,[riant] que vous n’ayez connu cette 

personne dans l’une de ses vies antérieures 

et qu’elle puisse alors vous voir soit sous la 

forme de ce que vous étiez dans votre vie la 

plus récente, soit sous la forme de ce que 

vous étiez dans l’une des vies antérieures où 

vous et cette personne étiez ensemble...et il 

en va de même pour la façon dont vous la 

percevez. Vous voyez à quel point 

l’apparence est une chose complexe et 

merveilleuse! 

Je dois vous dire que vous devez tenir 

compte de ceci pendant votre vie terrestre: 

l’apparence est trompeuse. Lorsque vous 

voyez quelqu’un devant vous sur Terre – 

votre ami, votre ennemi, votre parent, un 

être cher – vous ne voyez qu’un aspect de 

cette personne. L'âme de cette personne est 

passée par de nombreuses incarnations, de 

nombreuses expériences, et vous ne savez 

pas vraiment à qui vous vous adressez. Avec 
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les gens qui vous entourent, si vous voyiez à 

qui vous vous adressez réellement, vous 

seriez choqués, humbles et étonnés et vous 

changeriez d’attitude envers beaucoup de 

gens. Vous aborderiez chaque personne en 

disant: “Je ne sais pas qui est cette personne 

; je ne peux pas la juger ; je ne peux pas être 

en colère contre elle ; je ne peux pas me 

sentir supérieur à elle parce que je ne sais 

pas qui elle est vraiment et ce qu’elle a 

accompli jusqu’à présent dans ses vies". Les 

apparences sont trompeuses – souvenez-

vous en s’il vous plait et cela vous aidera à 

transformer le monde physique. Les 

apparences sont trompeuses! 

Les apparences peuvent être modifiées 

dans les mondes spirituels. La seule 

apparence que vous ne pouvez pas changer 

est l’apparence de qui vous êtes vraiment... 

Cette apparence peut être lue par ceux qui 

sont plus avancés que vous et, à mesure que 

vous évoluez sur le chemin spirituel, vous 

serez également capable de lire les âmes des 

personnes qui vous entourent. Pourquoi 

auriez-vous besoin de lire les âmes des 

personnes qui vous entourent? Parce que 

c’est ainsi – Dieu est ouvert, Dieu est 

honnête ; Dieu n’a pas de secrets. N’est-ce 

pas là un concept étonnant? 

Dieu n’a pas de secrets! 

Ils sont tous là pour être découverts, 

mais ils doivent être découverts par le biais 

du chemin spirituel évolutif qui mène à lui. 

Dieu ne se cache pas – Dieu est à la vue de 

tous...et donc vos frères et sœurs sont à la 

vue de tous. La tromperie, les subterfuges et 

la dissimulation des secrets ne sont qu’un 

aspect du plan terrestre auquel vous vous 

êtes habitués. 

Donc, pour résumer, vous pouvez être 

qui vous avez été: vous aurez une forme 

physique (mais elle n’est pas réellement 

physique – c'est une projection et vous 

serez conscient qu’il s’agit d’une projection) 

; vous pouvez changer votre apparence 

comme vous changeriez un “costume” pour 

qu’il vous convienne à tout moment de votre 

existence spirituelle et votre apparence 

finira par changer – et continuera à changer. 

Votre forme physique vous enseigne que 

votre apparence change constamment. 

Malheureusement, ces aspects sont 

corrompus par les effets du Champ et les 

effets de la Chute, de sorte que vous ne 

voyez pas le changement physique, mais 

c’est toujours une représentation de ce qui 

vous arrivera dans les royaumes spirituels. 

Vous continuerez à changer et, en termes de 

temps terrestre, vous regarderez en arrière 

d’une année à l’autre dans les royaumes 

spirituels et vous vous reconnaitrez à peine, 

puise que vous aurez tellement changé tant 

dans la quantité de Lumière que vous 

émettez, dans la quantité de sons que vous 

émettez et dans la quantité d’amour que 

vous émettez. 

Je crois que j’en ai assez dit. C’est un 

sujet très profond, mais avant de conclure 
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cette séance, avez-vous des questions sur le 

sujet que j’ai abordé ce matin? 

Mark: Joseph, sur le plan terrestre, 

lorsque nous rencontrons quelqu’un pour la 

première fois et que nous avons un 

pressentiment et un instinct à propos de 

cette personne qui est contraire à son 

apparence, est-ce la véritable guidance sur 

laquelle nous nous accordons? 

Joseph: Oui. L’esprit humain est masqué 

et stratifié et lorsque vous rencontrez 

quelqu’un, c’est toujours au départ, d’âme à 

âme – il faut que ce soit ainsi parce que c’est 

ce que vous êtes. Ceux d’entre vous qui sont 

spirituellement doués et éclairés, qui ont une 

certaine mesure d’instinct spirituel qui n’a 

pas été totalement masqué par le Champ, 

sont conscients d’une explosion d'énergie 

lorsqu’ils rencontrent une autre personne. 

Cette poussée d'énergie (qui est, si l’on veut, 

une poignée de main psychique ou 

spirituelle) contient tous les détails et les 

tendances dominantes de cette personne à 

ce moment-là. C’est pourquoi il est toujours 

sage de suivre l’instinct que l’on a de la 

personne – non pas pour la condamner, non 

pas pour la juger, mais pour décider 

instantanément (basée sur cette 

information) si cette personne est en 

harmonie avec notre chemin ou si cette 

personne présente un blocage ou une 

diversion sur notre chemin dont nous 

n’avons pas besoin. 

 

Le problème avec les instincts spirituels, 

c’est que lorsqu’ils sont mêlés au physique, 

l’esprit physique commence à se sentir 

coupable. "Je ne devrais pas penser de cette 

manière. Je ne devrais pas regarder cette 

personne qui est douce, légère et gentille et 

décider qu’elle est différente”. Mais ce n’est 

pas ainsi que vous “pensez”: vous recevez 

des faits par l’intermédiaire de votre centre-

cœur, d’âme à âme ; vous lisez cette 

perception et cette information qui a de la 

valeur pour vous en tant qu'âme en voyage 

et en évolution car, si vous vivez votre vie 

en établissant des liens et en évitant des 

liens en fonction de l’information que vous 

recevez initialement d’âme à âme avec les 

personnes que vous rencontrez, vous vous 

épargnerez beaucoup d’ennuis. Vous vous 

épargnerez beaucoup d’ennuis parce que 

vous éviterez les circonstances ou ceux qui 

sont moins évolués spirituellement que 

vous, qui vous tireraient et chercheraient à 

créer un écran de fumée autour de votre 

travail spirituel et à vous ramener dans le 

Champ. De plus, vous ne devriez pas vous 

sentir coupable d’éviter certaines personnes 

parce qu’elles vous trouveront irritante à ce 

stade de votre évolution spirituelle et vous 

ne serez pas en mesure de vous connecter à 

elles... 

En d’autres termes, vous ne pourriez pas 

les élever à votre niveau avec toute votre 

force et tout votre temps, parce qu’elles ne 

sont pas encore prêtes pour cela. Vous 

devez permettre à celles qui ne sont pas 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

103 

 

aussi évoluées spirituellement d’être 

guidées par leurs guides qui travaillent à 

travers le Champ et par Dieu qui travaille en 

elles pour leur enseigner des leçons à travers 

les expériences du Champ. 

Par conséquent, utiliser toujours le 

contact d’âme à âme (cet élan initial qui vous 

dit tant de choses et contourne l’esprit 

physique) pour déterminer si vous devez ou 

non faire des associations avec certaines 

âmes. Chacun d’entre vous qui lisez ceci, si 

vous faites cela et si cette information vient 

de votre âme, vous vous épargneriez 

beaucoup de contrariétés, beaucoup de 

mécontentements, beaucoup de voies de 

garage et vous évoluerez beaucoup plus 

rapidement. Vous permettrez aux âmes que 

vous avez décidé de contourner (tout en leur 

donnant de l’amour et en leur souhaitant 

bonne chance) d’évoluer rapidement aussi, 

parce qu’elles ne seront pas distraites par 

quelqu’un envers qui elles ressentiront de 

l’animosité parce qu’elles ne peuvent pas se 

connecter à votre vibration.  

Cette réponse est-elle suffisante? 

Mark: C’est très clair, merci. 

Jane: C’est une question un peu triviale 

– si les gens dégagent une couleur et un son 

dans les royaumes spirituels, dégagent-ils 

aussi un parfum? 

Joseph: Il y a un parfum spirituel et une 

résonnance olfactive avec les niveaux 

spirituels. Vous le sentez parfois dans vos 

cercles lorsque vous dites: ”Il y a une odeur 

de quelque chose ici” ou “Il y a un doux 

parfum qu’ils ont apporté”. Parfois, c’est 

parce que l’esprit essaie de se connecter à 

une odeur qui a été importante dans sa vie 

pour s’identifier à quelqu’un dans ce cercle, 

mais parfois c’est parce que le doux parfum 

émane d’un guide ou d’un esprit élevé. Vous 

n’en percevez qu’une partie dans votre 

cercle (ou dans votre maison si vous le 

détectez psychiquement) parce que vous 

utilisez, dans une certaine mesure, une 

combinaison de vos sens spirituels et de vos 

sens physiques. 

Mais, oui, il y a un parfum dans chaque 

objet si vous souhaitez vous y adapter. Vous 

découvrirez également que votre sens du 

toucher est différent sur les niveaux 

spirituels et que vous pouvez vous fondre 

dans les objets et pas seulement les toucher 

à la surface comme vous le faites 

habituellement sur Terre (bien que sur Terre 

vous puissiez également psycho maîtriser les 

objets et lire leur histoire). Cette réponse 

est-elle suffisante? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: [s’adressant aux membres du 

cercle]: Je suis content de la façon dont les 

choses se passent. Je suis heureux de 

pouvoir transmettre des informations et je 

suis heureux de pouvoir parler aux gens. Je 

vous remercie tous et je vais vous “harceler” 

et repousser les limites de votre conscience 
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avec beaucoup de joie et avec l’amour de 

Dieu très bientôt. 
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Chapitre 9. Les Efforts 

pour Atteindre les 

Niveaux d’Entrée des 

Royaumes Supérieurs 

 

Joseph: Bonjour et salutations du côté 

supérieur de la vie ou, devrais-je dire, du 

côté plus éclairé de la vie (et par “éclairé”, 

j’entends le côté de la vie qui a plus de 

Lumière apparente dans son 

fonctionnement, dans ces transactions et 

dans sa façon de se conduire). Au cours de 

dernières semaines, nous avons observé la 

situation sur Terre avec beaucoup d’intérêt 

car, ici et là, il y a des poches de résistance 

au Champ – des poches ou des bulles de 

Lumière qui essaient de s’étendre. Mais pour 

milles bulles de Lumière existantes, seules 

une ou deux remontent à la surface. C’est 

parce que le Champ amortit tout ce qui le 

menace et aussi parce que, pour beaucoup 

de gens qui travaillent pour la Lumière, il y a 

un ennemi intérieur, de sorte qu’ils tombent 

au premier, au deuxième ou troisième 

obstacle parce qu’ils n’ont pas la conviction 

qui surmonte tous les rouages de l’esprit 

physique. Nous observons et nous prions, et 

nous ajoutons de la Lumière aux bulles de 

Lumière – en priant pour qu’une ou deux 

d’entre elles réussissent et déversent 

suffisamment d’énergie supérieure et 

d’atomes de Lumière dans le Champ pour 

qu’il y ait une différence...et pour qu’il y ait 

un terrain propice à la formation d’autres 

bulles ou poches de Lumière. 

Mais ce n’est pas la raison de ma 

présence ici aujourd’hui. Je voulais 

simplement préciser que le travail se 

poursuit en permanence à notre niveau pour 

faire en sorte que, d’une manière ou d’une 

autre, la Lumière pénètre dans la matrice de 

pensée qui est le Champ de la conscience 

humaine et le champ de l’activité humaine. 

Ce dont je veux parler aujourd’hui, c’est 

“l’effort” et de son objectif dans les 

royaumes supérieurs, et j’espère que les 

habitants de la Terre accorderont une 

attention particulière à cet aspect de 

l’évolution spirituelle. 

Il doit y avoir un objectif. 

Combien de fois entendez-vous les 

gens dire: “Je n’ai pas de but”? Certaines 

âmes viennent nous voir et nous disent: “Si 

j’avais su qu’il y avait une vie après la mort, 

j’aurais eu un but, mais je n’ai pas perçu de 

but dans ma vie et je l’ai donc 

supprimée”...pour découvrir qu’elles ne 

peuvent pas supprimer leur vie parce que ce 

n’est pas à elles de la supprimer ; elle ne 

s’éteint pas si le véhicule physique est 

séparé du corps spirituel. 

Nous regardons la Terre avec dédain à 

l’heure actuelle parce que si peu de gens 

semblent avoir un but...et ce n’est pas la 

faute de Dieu ou des gens qui entourent ces 

âmes - c’est leur faute parce qu’elles ne 
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s’efforcent pas d’atteindre un but. Elles 

disent: “Je ne veux pas faire ceci et je ne 

veux pas faire cela. Je n’ai pas de but – je 

veux simplement m’asseoir ici pour végéter 

et rester le même que j’ai toujours été. "Elles 

n’ont pas de but et ont créé ce manque de 

but. 

C’est tellement triste, car lorsqu'une 

âme revient au côté spirituel, l’une des 

premières choses qui l’incite à le faire est le 

désir ou le besoin d’un objectif, mais aussi la 

reconnaissance qu’il y a un but à l’existence 

de cette âme. Le but est d’étendre son 

existence, d’étendre son expérience et sa 

compréhension (non pas mentale mais 

spirituelle) afin qu’elle puisse prendre 

conscience d’autres plans d’existence: afin 

qu’elle puisse prendre conscience de 

niveaux de réalité plus fins: des niveaux 

d’illusion plus raffinés, en fait, qui ont autant 

de cohésion que le Champ de la conscience 

humaine en a à un niveau physique. 

L’âme qui renaît dans les royaumes 

spirituels (veuillez noter que je n’utilise pas 

le terme “meurt”) est immédiatement 

frappée par un désir, une fois que les 

détritus du monde physique ont été 

éliminés, que le champ aurique a été apaisé 

et qu’elle a pris conscience de son 

environnement. C’est le même désir que 

tous les habitants de la Terre ont, mais qu’ils 

ne reconnaissent pas. C’est le désir de 

devenir plus, le désir d’en savoir plus, le désir 

de comprendre plus, le désir d’expérimenter 

plus et le désir de grandir. Il y a souvent une 

analogie avec Dieu qui envoie ses enfants 

comme des “graines” et c’est une analogie 

merveilleuse, parfaite, parce que les graines 

ont besoins de grandir. Malheureusement, 

sur la Terre, le sol n’est pas fertile: le sol ne 

donne que l’illusion de la croissance. Il donne 

l’illusion de la croissance par la croissance du 

corps physique ; il donne l’illusion de la 

croissance par la matérialité qui est 

recherchée par le corps physique et l’esprit 

physique – mais ces choses sont de la Terre. 

C’est la spiritualité et les aspects spirituels 

de la “graine ”qui doivent être nourris...et ne 

le sont pas sur Terre en ce moment. 

Il y a donc un choc lorsqu’une âme 

arrive et réalise soudainement ce qu’elle a 

connu en tant qu’âme tout au long de son 

voyage sur le plan terrestre, à savoir qu’elle 

a besoin, qu’elle souhaite et qu’elle aspire à 

devenir plus que ce qu’elle est à ce moment 

précis de son existence. 

Le besoin entraîne toute sorte de 

problèmes pour les âmes qui sont sur la 

Terre. Il conduit à l’insatisfaction dans les 

relations parce qu’il y a toujours le 

sentiment, au fond de soi, qu’il devrait y 

avoir quelque chose de plus ; cela conduit à 

l’insatisfaction au niveau de l’emploi et à 

l’insatisfaction par rapport à la matérialité. 

On a le sentiment qu’il devrait toujours y 

avoir quelque chose de plus...mais ce 

“quelque chose de plus” ne peut venir que 

de l’intérieur et de la croissance spirituelle. 
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Ainsi, l’âme, libérée des limites du plan 

terrestre, se trouve dans une situation où 

elle doit demander à quelqu’un, “Comment 

puis-je grandir? C'est un lieu où il y a de 

beaux arbres, de beaux bâtiments et de 

belles personnes. C’est un endroit où je suis 

libéré des problèmes et des restrictions de 

ma vie terrestre et de mon corps physique. 

C’est tout cela pour moi et pourtant je suis 

“appelé” ailleurs – j'ai toujours un désir. 

Comment puis-je avoir un désir dans un 

endroit aussi beau?” 

Puis, l’esprit est sensibilisé, par la 

méditation et le contact avec le Dieu 

intérieur, ainsi que par le conseil de ceux qui 

sont “au courant”, pour ainsi dire. Il est 

expliqué à l’âme que ce qu’elle vit est son 

besoin d’être consciente comme Dieu est 

conscient, son besoin de voir les choses 

comme Dieu les voit, et que ce désir ardent 

de retourner à la maison est un joyau (et par 

“maison”, j’entends un retour à un point de 

conscience Divine où tout est vu à partir de 

ce point de conscience Divine). Ce n’est pas 

quelque chose de signé pour donner de 

l’inconfort à l’âme - c’est un appel 

téléphonique de Dieu qui dit: “Il y a plus pour 

toi! Reviens à moi! Reviens à la maison! 

Grandi! Expérimente! Apprends! Voyage! 

Change!” 

Ainsi, la première chose qui arrive à 

l’âme est qu’elle prend conscience que ce 

désir n’est pas quelque chose qui doit 

l’inquiéter comme l’a fait le désir déformé 

sur Terre. C’est quelque chose qu’il faut 

embrasser, c’est quelque chose qu’il faut 

chérir et c’est quelque chose qui donne à 

l’âme son identité parce que l’âme est 

consciente à partir de ce moment-là qu’elle 

fait partie de Dieu (alors que tant d'âmes sur 

Terre sont aveugles à ce fait – aveugles 

physiquement, aveugles mentalement et 

presque aveugles aussi au niveau de l’âme). 

L’âme découvre – par la méditation, la 

contemplation, le conseil d’autres esprits – 

qu'elle est en route vers Dieu et qu’elle est 

toujours en devenir. De même, Le Ciel (s’il a 

été imprégné d’un piège religieux) qu’elle 

attendait comme la fin du voyage 

existe...mais ce n’est que le début du 

voyage! Elle ne peut pas simplement 

s’asseoir et dire: “Maintenant je suis en paix. 

Maintenant je suis loin du travail pénible du 

plan terrestre. Maintenant je me peux me la 

couler douce. Maintenant je suis arrivé!” Elle 

est arrivée au point de départ ; elle est 

arrivée sur un plan qu’elle doit quitter pour 

satisfaire le désir et l’envie d’être plus que ce 

qu’elle n’est. 

A ce stade, supposons que nous avons 

affaire à une âme qui s’est libérée de la 

nécessité de revenir sur Terre...mais je dois 

ajouter quelques paragraphes pour 

expliquer quelques choses aux chères 

personnes qui liront ce livre ; le désir qui 

attire les gens vers Dieu et les encourage à 

progresser dans cette direction peut parfois 

être déformé. Lorsque les âmes arrivent, on 

leur explique qu’elles doivent méditer, 
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qu’elles doivent se comprendre elles-mêmes 

et comprendre le désir qu’elles 

ressentent...mais de nombreuses âmes 

pensent à tort que ce désir est un désir de 

retourner aux conditions du plan terrestre. 

Nous les conseillons, nous les aimons, nous 

les faisons méditer par des esprits évolués, 

mais elles décident quand même pour cette 

aspiration du plan terrestre – aux plaisirs 

perçus, à la matière physique et aux 

expériences du plan terrestre. 

Je vous le signale, à vous lecteurs, pour 

que vous puissiez contempler cette situation 

dans vos méditations et dans votre vie - afin 

que, lorsque vous arriverez à votre point de 

départ, vous sachiez que la nostalgie que 

vous ressentirez à partir de ce moment-là 

n’est pas une nostalgie pour le plan 

terrestre. 

Il s’agit d’une aspiration à devenir plus, à 

s’étendre...et non pas à se restreindre par le 

biais du libre arbitre et à se soustraire à 

l’expérience, à la création, à la joie en se 

replaçant dans un corps physique. Je ne 

saurais trop insister sur ce point! 

Contempler ce que je dis et je serais avec 

vous pendant vos méditations pour que 

vous compreniez le concept. Si vous vous 

languissez en ce moment, ce à quoi vous 

aspirez vraiment (que vous le considéreriez 

comme l’amour, le matériel, le statut ou 

l’absence de douleur), c’est en tant que 

“graine de Dieu”, de devenir plus semblable 

à Dieu et de revenir à Lui. 

Nous devons supposer que l’âme à 

laquelle nous avons affaire aujourd’hui a 

réalisé que le désir qu’elle ressent n’est pas 

un désir pour le plan terrestre ; c’est un désir 

de devenir plus. En conseil et en méditation, 

nous soulignons à cette âme que le voyage 

est important et que chaque point et chaque 

expérience du voyage est comme un fruit 

rare qui doit être expérimenté, goûté et 

embrassé à loisir, lentement et sans 

précipitation (il n’y a pas lieu de se presser – 

l'âme n’est plus sur le plan terrestre). Nous 

conseillons à l’âme d’avancer dans les 

différents niveaux d’évolution à son propre 

rythme, sans se presser, mais en faisant 

l’expérience des merveilles que Dieu a 

manifesté par l’intermédiaire de ses enfants 

sur les différents niveaux de purification et 

d’évolution qui attendent cette âme. 

Une fois de plus, nous devons nous 

écarter du sujet (et vous comprendrez 

maintenant pourquoi ce livre est un sujet 

complexe et si vaste à présenter aux 

habitants de la Terre) parce que les âmes 

sont, comme nous l’avons dit, à différents 

stades de connaissance spirituelle et 

d’évolution spirituelle. Beaucoup d'âmes 

renaissent dans les royaumes spirituels et se 

débarrassent très rapidement des pièges du 

plan terrestre et de la personnalité qu’elles 

viennent d’utiliser afin d’acquérir davantage 

de connaissances spirituelles. Elles 

découvrent alors qu’elles sont déjà à un 

certain stade d’évolution spirituelle qui peut 

les amener à dépasser le niveau auquel elles 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

109 

 

sont retournées. A ce moment-là il leur est 

permis (c’est à dire rendu possible par elles 

et par ceux de leur propre sphère) de se 

tourner à nouveau, vers la sphère avec 

laquelle elles s’harmonisent au niveau 

vibratoire et d’avancer à partir de ce point 

en tant que partie du groupe d'âmes dans 

lequel elles sont contenues. 

...Nous avons abordé une question 

secondaire et revenons maintenant à l’âme 

qui ne s’est pas déjà rendue, au cours de ses 

vies antérieures, dans une sphère 

d’existence plus élevée – une âme qui se 

trouve à l’un des niveaux d’entrée de la 

conscience supérieure de notre côté de la 

vie. 

Nous disons à l’âme: “ Tu dois avancer 

lentement,” et l’âme demande: “Comment 

avancer? J’ai atteint ce point et j’ai le désir 

de devenir plus, mais comment puis-je 

progresser?” Nous conseillons l’âme et lui 

disons: ” Sur ce niveau, sur tous les niveaux, 

rien ne reste statique”. Sur le plan terrestre, 

de nombreuses personnes craignent le 

travail et l’expérience du travail et pensent 

qu’elles ne devraient rien faire. Sur ce plan, 

vous découvrirez que vous voulez faire 

quelque chose parce que cela élargit votre 

vision de qui vous êtes, élargit votre 

expérience et nourrit votre besoin d’évoluer, 

ce qui finit par éliminer ce désir de votre 

âme. 

Nous demandons donc à l'âme: 

“Qu’aimeriez-vous faire?” 

“Aimeriez-vous, par exemple, conseiller 

d’autres âmes qui reviennent de la Terre? 

Aimeriez-vous, en vous asseyant 

simplement avec eux et en leur racontant 

votre expérience de passage et de ce qui 

vous est arrivé – en tant que personne 

ordinaire...aimeriez-vous les aider de cette 

manière? Aimeriez-vous les ouvrir aux 

nouvelles expériences qu’ils vivent en 

renaissant dans les royaumes spirituels? 

C’est quelque chose que vous pouvez faire 

et nous vous apprendrons à le faire.” 

 “Etiez-vous musicien sur Terre? Aimiez-

vous la musique? Auriez-vous aimé, au lieu 

d’écouter de la musique, pouvoir en jouer? 

Cette possibilité vous est offerte de ce côté-

ci – libéré d’un esprit physique qui vous dit 

que vous ne pouvez pas le faire. Bien sûr 

que si! Aimeriez-vous étudiez les bases et les 

progrès de la forme musicale et vous voir 

jouer là où vous êtes entouré de couleurs et 

de visions que vous avez créées grâce à 

votre musique? Vous pourriez vous engager 

dans cette voie.” 

“Voulez-vous vous impliquer dans la 

science spirituelle? Voulez-vous apprendre 

comment ce royaume est constitué et 

comprendre votre potentiel et le potentiel 

des autres dans ce royaume...parce que 

nous pouvons vous l’enseigner? Nous ne 

vous apprendrons rien que vous ne sachiez 

déjà, mais nous vous apprendrons à 

redécouvrir cette compréhension en vous.” 

“Aimeriez-vous peindre?” 
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“Aimeriez-vous chanter?” 

“Aimeriez-vous vous occuper de ceux 

qui se croient et se sente encore malade? 

Aimeriez-vous les faire revenir à une pleine 

santé consciente? Nous pouvons vous 

former et vous aider à comprendre 

comment y parvenir.” 

Aimeriez-vous travailler avec les 

animaux d’une manière merveilleuse et 

charmante, en étant capable de 

communiquer avec eux? Aimeriez-vous 

travailler avec les animaux qui ont été 

endommagés par leur expérience sur Terre? 

Aimeriez-vous rectifier certaines des erreurs 

de l’humanité en étant leur représentant 

dans le travail avec les animaux pour les 

amener à coopérer à nouveau pleinement 

avec les esprits de forme humaine? En 

d’autres termes, travailler avec eux et leur 

dire: “Je suis désolé. Je vous apporte de 

l’amour. J’aimerais être votre compagnon. 

J’aimerais être votre conseiller. J’aimerais 

apprendre de vous.” Aimeriez-vous travailler 

avec les animaux? 

Il y a tant de choses qu’une âme peut 

faire pour ne plus jamais connaitre l’état de 

stagnation. Nous leur assurons qu’elles le 

feront, mais elles insistent sur le fait qu’elles 

ne le feront pas et elles s’enferment dans 

l’immobilité (ce qui est merveilleux et c’est 

quelque chose, bien sûr, que nous vous 

avons appris à faire sur Terre). Mais 

éventuellement, elles se lassent de ce 

manque de perception, de ce manque de 

création et de ce manque d’expérience... et 

elles ont besoin et envie de faire quelque 

chose. Leur attitude à l’égard du travail se 

dissout lentement et l’âme découvre qu’il y 

a de la joie dans l’expérience (et c’est tout ce 

que le travail sur le plan terrestre est – de 

l’expérience, bien que, l’expérience soit 

corrompue à l’heure actuelle). Ce que nous 

disons à l’âme sur les niveaux d’entrée des 

royaumes spirituels supérieurs est: ”Si vous 

voulez grandir, vous devez faire des 

expériences.” 

Il n’y a pas d’autres manières! Oui, faites 

l’expérience du silence et du rien – ce sont 

des états d’être essentiels auxquels il faut 

accéder régulièrement – mais dans le cadre 

d’un programme qui comprend aussi des 

choses à faire. Interagissez avec les autres: 

interagissez avec vous-mêmes, réalisez 

votre potentiel, car en chantant, en jouant, 

en peignant, en créant, en guérissant, vous 

découvrez que vous êtes capable de toutes 

ces choses et en acceptant cette capacité en 

tant qu'âmes, vous élargissez votre 

conscience en vous libérant du Je ne peux 

pas”. 

Les niveaux d’entrée des royaumes 

spirituels sont ceux où les gens ont décidé 

de passer à autre chose et le but des niveaux 

d’entrée est la découverte de soi et du 

potentiel spirituel. Ils n’incluent pas la sphère 

de la guérison ou le niveau de préparation 

où les gens (contre leur meilleur jugement et 

le nôtre) choisissent de revenir sur Terre. 
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J’essaie de brosser un tableau pas trop 

abstrait de l’objectif des niveaux d’entrée et 

de ce voyage. Je peux remplir des blancs sur 

la façon dont ces niveaux apparaissent aux 

yeux, aux oreilles, au goût et au sens, mais 

c’est l’objectif de ces niveaux que je souhaite 

vous faire comprendre. 

Je dois évidemment parler de l’endroit 

où le désir vous mène, mais avant cela, je 

pense que je dois combler les lacunes 

concernant les niveaux d’entrée. Ensuite, 

dans d’autres chapitres, nous aborderons 

(en termes physiques ou terrestres) la 

question de savoir où va une âme (comme 

vous le savez elle ne “va” nulle part – elle va 

à l’intérieur, elle se développe de l’intérieur), 

mais ensuite, je voudrais parler du paysage 

changeant qui se produit à mesure que vous 

gravissez les marches de l’évolution 

spirituelle... 
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Chapitre 10. Paysages 

dans les Niveaux 

d’Entrée des 

Royaumes Supérieurs 

 

Joseph: Je suppose que je devrais 

terminer ce segment particulier (référence à 

la séance de communication commencée 

dans le chapitre précédent) en disant 

quelque chose à propos des niveaux 

d’entrée des royaumes spirituels supérieurs: 

ils sont comme le plan terrestre...et pourtant 

ils ne le sont pas. Ils sont comme un super 

plan terrestre. Ils sont comme le plan 

terrestre avec plus de netteté ou, pour 

utiliser une terminologie que Michael a 

récemment adoptée, en “haute définition” 

[référence aux progrès de la diffusion 

télévisuelle] - ils sont le plan terrestre 

perfectionné. Les âmes se retrouvent dans 

des paysages qui leurs sont très familiers et 

qui sont pourtant plus lumineux, plus 

propres et plus polis. Le ciel est plus bleu, les 

nuages plus blancs, l’architecture plus 

parfaite, les arbres plus symétriques (et par 

symétrie, je ne veux pas dire qu’ils sont 

équilibrés de chaque côté – je veux dire que 

le Dieu qui est en eux est plus apparent, 

donc plus de symétrie, de perfection et 

d’harmonie sont perçue dans leur forme) et 

il n’y a rien de choquant dans le paysage. 

Certaines zones sont liées à des groupes 

et à des nations particulières: il y a le 

paysage désertique et le paysage glaciaire, 

par exemple, et, là où les âmes apprennent à 

vivre plus facilement les unes avec les autres 

et si vous souhaitez vivre d’autres 

expériences, vous constaterez que ces 

paysages se mélangent et s’estompent. 

Vous pourriez donc vous retrouver...non pas 

dans un paysage qui s’emboite comme un 

puzzle avec une pièce représentant la glace, 

une autre le désert et une autre la ville...mais 

quelque part où il y a un délicieux mélange 

de ces éléments pour les âmes qui acceptent 

de plus en plus universellement toutes les 

nations et tous les états d’être sur la Terre 

(rappelez-vous qu’elles sont encore proches 

du plan terrestre en termes de perception). 

Il y a des paysages qui se “fondent "les uns 

dans les autres.  

Il y a aussi des architectures qui se 

mélangent... Il n’est pas rare de voir 

quelqu’un qui, par exemple, a vécu dans un 

igloo décider de vivre pour un temps dans 

un environnement urbain plus condensé où 

il y a aussi de la verdure, et donc cet igloo 

(parce que c’est la maison qu’il perçoit) sera 

déplacé et placé à côté de bâtiments dont 

on dirait sur Terre: ” Eh bien, ceci ne cadre 

pas avec cela”. Mais si! L’erreur n’est pas de 

notre côté, mais du vôtre – c'est vous qui 

faites de la ségrégation et qui dites: “Cette 

partie de la Terre est comme ceci et cette 

partie est comme cela et elles ne vont pas 

ensemble parce qu’elles sont opposées.” Pas 
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à notre niveau! À notre niveau, vous pouvez 

mélanger, mixer et harmoniser les différents 

aspects de la culture terrestre tels qu’ils sont 

perçus par les âmes qui conservent encore 

cette croyance et croient que c’est ainsi que 

le paysage devrait se présenter. 

Les niveaux d’entrée contiennent des 

paysages très détaillés mais qui ne sont pas 

durs – ils sont harmonieux et plus colorés 

que les couleurs que vous voyez sur Terre, 

qui sont brouillés par le Champ. Il y a des 

couleurs dans les niveaux d’entrée qui sont 

impossibles à décrire en termes terrestres – 

ce ne sont pas des couleurs que vous 

pourriez percevoir ici parce que les 

molécules du Champ ou l’effet 

d’amortissement du Champ rendent ces 

couleurs impossibles à voir sur Terre. Ainsi, 

mélangés aux paysages des niveaux 

d’entrée, vous avez différentes couleurs qui 

sont plus évocatrices de l'énergie divine qui 

les habite. 

Dans le paysage, vous voyez des 

animaux que vous qualifieriez de “sauvages”, 

mais ces animaux sont liés à des âmes – ces 

animaux ont décidé de cohabiter avec des 

âmes pendant un certain temps. Vous voyez 

des animaux sauvages et des animaux 

domestiques (comme vous les appelleriez) 

cohabiter avec des esprits en harmonie et 

sans violence ni peur de la part de l’esprit 

humain ou de l’esprit animal. 

Vous voyez des paysages grandioses 

qui, sur Terre, vous ferait peut-être peur ou 

seraient trop impressionnants pour être 

contemplés. Il y a des falaises vertigineuses, 

des chutes d’eau, des bassins d’eau en 

cascade et de vastes plaines. Il y a des 

montagnes qui, pour vous sur Terre, 

semblerait trop immenses pour être saisies, 

avec des dimensions trop grandes pour être 

comprises. Vous voyez des esprits venus de 

la Terre vivre dans des endroits qui vous 

terrifieraient sur Terre – vivre au bord de 

cascades, au bord de gouffres, vivre dans les 

hautes montagnes sans peur (parce qu’il n’y 

a rien à craindre) ...profiter de la majesté du 

paysage plutôt que de se concentrer sur la 

peur du mal du cadre humain, qui ne 

s’applique plus. 

Il y a des communautés et, au départ, 

ces communautés peuvent être des villes ou 

des zones de tentes, d’igloos ou de maisons 

individuelles – reflétant de nombreux goûts 

sur la Terre. Nous devons également parler 

du “temps” (tel que vous le percevez sur 

Terre) en relation avec les niveaux d’entrée 

de l’évolution spirituelle supérieure...ce qui 

constitue un autre chapitre. 

J’espère avoir donné un bref aperçu des 

premiers royaumes supérieurs. Je dois dire 

que les royaumes sont sensibles et, parce 

qu’ils sont créés par les âmes qui les habitent 

et maintenus ensemble par des âmes plus 

grandes, ils répondent aux souhaits de ceux 

qui y vivent. 

Il y a un rapport avec tout ce qui se 

trouve dans la sphère où se trouve l’âme: il 
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y a un rapport avec la maison, avec la 

végétation, le ciel, les nuages, l’herbe, avec 

les tables et les chaises. Cette expansion de 

la conscience s’accompagne d’une prise de 

conscience croissante du fait que tout est 

vivant, que tout peut être façonné par la 

pensée (qui est également vivante) et que 

tout doit être respecté. 

Tout ce qui est créé doit être respecté 

et doit faire l’objet d’une communication – si 

vous créez une chaise pour vous asseoir, 

lorsque vous décidez que vous n’avez plus 

besoin de cette chaise, vous devez 

demander à la chaise si elle souhaite 

retourner dans la Continuité. Vous l'avez 

créée et lui avez donné une forme (c’est en 

fait votre enfant) et vous devez donc lui dire: 

“Mon enfant, souhaites-tu rester une chaise 

ou es-tu d’accord de retourner dans la 

Continuité afin d’être recréée sous une 

autre forme? C’est quelque chose qui vous 

semblera sans doute prendre beaucoup de 

temps – faire naître quelque chose puis le 

renvoyer, en demandant d’abord s’il veut 

être renvoyé, mais non, c’est quelque chose 

qui peut être fait très, très rapidement. Il y a 

un respect pour tout ce qui est créé par les 

communautés et par les individus à ces 

niveaux. 

J’ai donné pas mal d’informations 

aujourd’hui et je pense que je dois me retirer 

pour examiner les autres aspects dont je 

dois parler – mais avant cela, comme 

toujours, souhaitez-vous me poser une 

question sur les sujets que nous avons 

abordés aujourd’hui? 

David: Joseph, les niveaux d’entrée ont-

ils été construits et conçus par des âmes à la 

suite de la Chute pour aider les gens à sortir 

du plan terrestre ou ont-ils toujours été là? 

Joseph: Il s’agit de gradations ou de 

“morceaux d’expérience” qui semblent 

appropriés aux âmes qui les traversent. En 

d’autres termes, chaque niveau est suffisant 

pour le stade d’expérience et d’évolution de 

l’âme. Si vous considérez votre propre vie 

sur Terre, lorsque vous étiez enfant et il 

semblait y avoir une division entre le fait 

d’être un enfant et le fait d’être un adulte. 

Ensuite, il y a une période où il y a 

suffisamment de choses à assimiler en tant 

que jeune adulte, suffisamment de choses à 

assimiler en tant que personne d'âge moyen, 

suffisamment de choses à assimiler en tant 

que personne âgée...en termes d’évolution 

des expériences. 

Ils sont là parce qu’ils sont le moyen le 

plus efficace de faire passer l’âme (par la 

purification et la reprogrammation 

intérieure) d’une position où elle est piégée 

à l’intérieur des effets de la Chute à une 

position permettant d’émerger à nouveau 

dans la Lumière Divine et dans l’identité 

originelle de cette âme. Ils sont là depuis la 

Chute. 

Avant la Chute, il était possible de se 

rendre assez facilement au niveau de 
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conscience de Dieu, même en étant dans un 

corps physique (bien que le physique ne fût 

pas ce qu’il est aujourd’hui) parce que l’on 

savait que le plan terrestre était une 

“expérience” - une expérience choisie afin 

de se définir de différentes manières et 

d’avoir des aventures spirituelles. 

Lorsqu’une âme revenait à la conscience de 

Dieu (dans le sens où elle abandonnait 

l’aventure pendant un certain temps), elle le 

faisait en toute connaissance de cause et 

pouvait donc se rétablir instantanément en 

termes d’expérience et de perception. 

À cause des effets de la Chute, les âmes 

sur Terre ne sont pas en mesure de le faire 

maintenant, et il y a donc un processus de 

purification en cours qui prépare l’âme par 

étapes à accepter de nouvelles informations 

et à se débarrasser (comme on se débarrasse 

d’une peau, puis d’une autre et encore une 

autre) des vibrations qui lui ont fait du mal 

depuis la Chute, en devenant une partie de 

sa conscience et une partie de sa croyance 

en la réalité. Ainsi, les niveaux spirituels au-

delà du plan terrestre existent pour 

dépouiller progressivement cette âme (par 

sa propre volonté) des perceptions altérées 

qu’elle a prise en compte et intégrées depuis 

l’époque de la Chute. Cela ne peut se faire 

qu’en douceur, sinon l’âme se retire du 

processus et choisit de retourner sur le plan 

terrestre. 

Le passage qui, au départ, aurait pris un 

clin d’œil, peut maintenant prendre des 

milliers d’années (selon vos termes), mais 

vous avez tout à fait raison de dire que ces 

constructions ou sphères sont des exemples 

de plus en plus raréfiés de l’aventure, et 

qu’elles deviennent de moins en moins 

terrestres et de plus en plus divines au fur et 

à mesure que l’âme progresse de niveau en 

niveau. Chaque niveau (et “niveau” n’est 

qu’un terme pour décrire une période 

d’expérience) contient un ensemble 

d’expérience destinée à purifier l’âme, à la 

ramener progressivement à ce qu’elle était 

et à remplir et satisfaire par étape se désir 

dont j’ai parlé au début de la communication 

d’aujourd’hui [Référence au chapitre 9]. Ce 

désir n’existait pas avant la Chute. Ce désir 

est un souvenir de l’époque de la Chute – un 

souvenir: “ Je ne devrais pas être ici. Il 

devrait y avoir plus que cela. Je devrais être 

plus que cela. Il me manque quelque chose. 

"Ce désir doit être satisfait et éliminé par 

segments et par morceaux. Les molécules 

spirituelles qui ont affecté la conscience de 

chaque âme doivent être séparées de cette 

âme très lentement et, en raison du libre 

arbitre, doivent être séparées de cette âme 

par l’âme elle-même. 

Les niveaux sont donc conçus pour 

permettre que cela se produise grâce aux 

expériences structurées qui viennent à l’âme 

pour lui rappeler qui elle est et de quoi elle 

fait partie, et qu’il existe un mode 

d’existence différent de celui dans lequel elle 

s’est enfermée il y a si longtemps. Cette 

réponse est-elle suffisante? 
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David: Oui, merci. 

Mark: Joseph, la “dualité” existe-t-elle 

dans les niveaux initiaux que vous avez 

décrits ou est-elle progressivement éliminée 

– et par dualité, j’entends la polarité dans la 

perspective, c’est à dire le bien et le mal, 

l’obscurité et la lumière? 

Joseph: Nous avons traité dans une 

certaine mesure l’Astral Inferieur et aussi les 

effets du Champ de conscience sur la Terre. 

La dualité est un effet de la Chute (nous 

discutons de beaucoup de choses graves ce 

matin, ce qui est bien). La dualité –cette 

division de la conscience – est un effet de la 

Chute, et si vous considérez que vous êtes 

chacun un ange, pourquoi auriez-vous une 

division de la conscience ; pourquoi auriez-

vous un côté masculin et un côté féminin ; 

pourquoi ne seriez-vous pas androgyne ; 

pourquoi ne seriez-vous pas un ; pourquoi 

ne seriez-vous pas entier? Parce que sur un 

niveau subconscient, la Chute a eu pour 

effet de diviser l’âme - non pas 

physiquement, en ce qui concerne les 

atomes spirituels – mais au niveau de la 

perception, ce qui est lié à l’aspiration dont 

j’ai parlé aujourd’hui. 

Ce désir est un symptôme de la Chute. 

L’âme ne peut pas oublier qui elle est au 

fond d’elle-même, mais elle a oublié ce 

qu’elle est ou qui elle est aux niveaux 

extérieurs, de sorte qu’il y a une division du 

désir. L’âme en son centre souhaite être 

avec Dieu (et ne peut être autrement) mais 

l’âme à ses “extrémités” (ou elle fait 

l’expérience du plan physique et des 

premiers niveaux spirituels) s’éloignent de ce 

que l’âme veut en son centre. Il y a toujours 

une poussée d'énergie intégrée dans chaque 

âme qui a commencé au moment de la 

Chute. Je suppose que l’analogie serait la 

radiation: les âmes à cette époque ont été 

affectées par “une radiation de désir 

collectif" qui s’est intégrée non pas à leur 

noyau mais au niveau entourant leur noyau. 

Il y a eu une fusion de l’intention avec 

l’intention originelle, de sorte qu’à partir de 

ce moment-là, il y a eu une apparente 

dualité. 

Cette apparente dualité doit être 

abordée afin que l’âme sur Terre puisse à 

nouveau percevoir en conscience à partir de 

son noyau. N’ai-je pas dit que vous utilisez 

le positif et le négatif pour créer parce que, 

lorsque le positif et le négatif sont en 

harmonie, vous pouvez alors créer en tant 

que l’âme que vous êtes vraiment. La 

séparation n’existe que dans la conscience, 

mais c’est une conscience profonde. C’est 

une conscience terrestre, mais elle entoure 

le cœur de l’âme. Elle fait croire à l’âme qu’il 

y a deux aspects en elle – il n’y a pas deux 

aspects en elle. Il y a un noyau qui est 

ombragé, coloré et teinté par la mémoire de 

la Chute qui a été acceptée à l’époque par 

les âmes sur Terre et qui, depuis lors a 

entaché la perception qu’a l’âme de ce 

qu’elle est et ce dont elle est capable. Est-ce 

que cela a un sens? 
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Mark: Oui, cela m’a permis de 

comprendre beaucoup de choses, merci. 

Joseph: La Chute est un sujet complexe 

et je dois vous dire avec beaucoup d’humour 

- si vous pensez que ce livre est complexe, 

attendez que nous commencions 

sérieusement sur la Chute. Parce que le livre 

sur la Chute va vraiment secouer votre 

vision de la façon dont les choses sont, de 

ce que vous êtes, de la façon dont l’univers 

fonctionne et de la façon dont tous les 

univers fonctionnent – de la façon dont 

l’univers Divin fonctionne. C’est un sujet 

complexe et nous l’aborderons dans le futur. 

Il suffit de dire que le positif et le négatif 

sont un effet de la Chute. Nous avons parlé 

du fait que Dieu utilise le positif et le négatif 

et que ces deux éléments sont contenus en 

Dieu (et ils le sont), mais ils sont utilisés à des 

fin différentes. C’est cette “erreur” de la 

Chute qui a conduit à la réintégration du 

positif et du négatif dans chaque âme au 

cours de son voyage à travers les différents 

niveaux (et je ne parle pas d’erreur au sens 

de “péché” avec la culpabilité qui y est 

attachée, mais d’erreur comme d’un “chemin 

manqué” ou d’un chemin parcouru qui a 

conduit à l’erreur).  

J'espère que cela a un sens. Ce n’est 

qu’un petit aperçu de ce qui s’est réellement 

passé, mais j’utilise Michael à outrance et, 

avec mes collègues, je veux que ce soit 

quelque chose qui soit étudié en profondeur 

une fois que nous aurons couvert le chemin 

de l’évolution spirituelle que l’âme humaine 

emprunte à travers les sphères de 

conscience et d’existence qui suivent celle-

ci, afin de se libérer des effets de la Chute. 

Ai-je répondu à cette question? J’ai 

l’impression que non... 

Mark: Vous m’avez permis de mieux 

comprendre, donc de ce point de vue, vous 

avez fait un excellent travail, merci. 

Joseph: Y a-t-il autre chose avant que je 

ne me retire? 

Jane: Le sentiment qui attire les gens 

vers la Terre est-il similaire à notre nostalgie, 

lorsque nous pensons à tort qu’une époque 

passée était meilleure qu’elle ne l’était en 

réalité? Est-ce cela qui pousse les gens à 

revenir? 

Joseph: Non. Les molécules qui sont 

intégrées à l’enveloppe de l’âme à la suite de 

la Chute ont une “vélocité”. Chaque pensée 

que vous émettez a une vélocité – elle finira 

par perdre sa cohésion ou pour la conserver 

en fonction de votre capacité à produire 

cette pensée. Au moment de la Chute, des 

millions d'âmes pensaient la même chose –

elles avaient à l’esprit un but qu’elles 

croyaient absolument vrai. Elles ont donc 

intégré en elles une croyance qui avait un 

mouvement ou une longévité, et cela a été 

la conscience dominante pendant un certain 

temps et a causé beaucoup de dégâts que 

nous essayons maintenant de réparer – que 

vous essayez maintenant de réparer. 
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Ce que je veux dire, c’est que votre désir 

d’évoluer et de retourner à Dieu à ce niveau 

est contenu ou intégré dans la dualité dont 

nous avons brièvement parlé. Il y a l’”autre 

côté de la médaille”, résultat des molécules 

qui vous sont attachées à cause de ce qui 

s’est passé dans la Chute. Il y a presque une 

volonté inconsciente de revenir à cet état de 

jeu ou à cet état d’être. C’est comme si l’âme 

avait deux esprits (ce qui, bien sûr, vous 

savez qu’elle a) - un esprit-cœur et un esprit-

tête. L’esprit-cœur dit: ”Je veux retourner à 

Dieu” et l’esprit-tête dit: “Je crois que mon 

Dieu est le plan terrestre à cause de ce que 

j’ai fait pendant la Chute. Ce que j’ai créé. Je 

suis aussi un Dieu (ce qui est correct) et je 

veux le plan terrestre”. 

Nous essayons en fait d’enseigner aux 

âmes à “perdre leur esprit-tête” - à perdre 

l’esprit physique qui les domine, et ce que 

nous disons doucement dans d’autres 

passages: “Essayez d’utiliser l’esprit-cœur, 

essayez de voir à partir de l’esprit-cœur”, est 

une chose très importante parce que dès 

que vous utilisez l’esprit-cœur, vous 

travaillez à partir du centre de votre âme et 

vous relâchez les liens de l’esprit physique 

qui vous ont retenus ici pendant si 

longtemps. Plus vous utilisez l’esprit-cœur, 

plus vous prenez des décisions basées sur 

votre modèle original en tant qu’aspect de 

Dieu et non pas sur votre décision 

d’incorporer dans votre conscience une 

vision biaisée du plan terrestre et d’y 

retourner. 

N’ai-je pas dit que les gens reviennent 

sur Terre pour essayer de redresser la 

situation? Ils reviennent parce qu’ils sentent 

qu’il y a “un travail inachevé”. L’écho de la 

Chute est l’ultime travail inachevé dans les 

profondeurs de l’esprit physique – un travail 

inachevé qui dit: “Revenez à moi! N’allez pas 

par là– venez par ici!” Nous essayons de 

couper, d’atténuer et de relâcher les 

tentacules de cette vision originelle, de ce 

désir originel, afin que vous puissiez 

découvrir votre véritable désir, qui est de 

retourner à Dieu et d’être ce que vous avez 

été et de faire à nouveau l’expérience de qui 

vous avez été. 

Ce n’est pas de la nostalgie, c’est de 

l’instinct. C’est comme le saumon qui 

remonte le courant pour frayer, ce qui tue le 

saumon – c'est une action qui tue le saumon. 

Des millions d'âmes fonctionnent selon un 

instinct spirituel faussé – elles sont tirées en 

arrière (comme le saumon qui se bat en 

amont) et se tournent à nouveau vers la 

Terre pour renaitre, puis recommencer le 

même schéma. Il s’agit d’un instinct spirituel, 

mais vous avez aussi un instinct de base de 

l’âme, qui est plus fort et devient dominant 

si vous pouvez vous débarrasser du piège de 

l’esprit physique. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui. 

Joseph: C’est un instinct spirituel – 

spirituel non pas dans le sens de l’harmonie 

mais dans le sens d’une empreinte, d’une 

"erreur” originelle ou d’un concept originel 
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auquel vous revenez sans cesse parce que 

vous avez l’impression, grâce à la domination 

de l’esprit physique, que c’est la bonne 

chose à faire...alors que ce n’est pas le cas. 
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Chapitre 11. Le Temps 

dans les Sphères 

Spirituelles 

 

Joseph: Tout d’abord bonjour de mon 

côté de la vie, que vous pourriez décrire 

comme un état optimiste de la vie – il y a un 

“rythme ”qui est au-dessus de la vibration du 

plan terrestre. Il nous est difficile de voir la 

souffrance à votre niveau de conscience 

alors qu’un mode de vie bien plus attrayant 

et agréable n’est qu’à un “battement de cils” 

de vous. Cependant, vous êtes immergés 

dans les effets du Champ et de la conscience 

qui fait partie de l’homme - et pourtant 

séparée de l’homme - donc tout ce que nous 

pouvons faire, c’est dire que cette vibration 

optimiste existe et que nous pouvons vous 

entourer d’énergies qui vous permettront de 

ressentir quelque chose de cette vibration 

optimiste. Puis, malheureusement, lorsque 

nous vous quittons, nous devons 

désintégrer et détruire la vibration que nous 

avons mise autour de vous et l’emporter 

pour que vous soyez à nouveau immergés 

dans la vibration du plan terrestre. C’est bien 

triste, mais nous n’avons pas le droit de faire 

autrement. Comme vous le savez, nous ne 

pouvons changer les choses qu’en 

changeant les consciences – mais pendant le 

temps que nous passons ici, nous vous 

donnons notre amour et nous souhaitons 

vous élever quelque peu dans votre 

véritable état de conscience. 

Ce matin, je voudrais parler du temps – 

non pas du temps en ce qui concerne la 

conscience terrestre, mais du temps tel qu’il 

existe dans les royaumes spirituels (ou tel 

qu’il n’existe pas dans les royaumes 

spirituels) et de ce que l’on peut faire avec le 

“temps” - tel que vous comprenez le concept 

– une fois que vous avez dépassé le niveau 

du plan terrestre. 

Le temps est une perception. Comme 

vous le comprenez à ce niveau, vous pouvez 

accélérer ou ralentir le temps dans votre 

conscience en fonction de la façon dont 

vous vivez une situation. Une situation qui 

vous apporte de la souffrance vous 

semblera durer éternellement ; une situation 

qui vous apporte de la joie et dans laquelle 

vous vous complaisez totalement vous 

semblera passer à toute vitesse, se sorte que 

vous serez contraint de la quittez plus tôt 

que vous ne le souhaiteriez. Vous 

fonctionnez sur le plan terrestre de la même 

manière que dans les niveaux spirituels de 

conscience, mais vous ne vous en rendez 

pas compte. Une fois que vous avez franchi 

la porte marquée (par erreur) “mort”, vous 

vous retrouvez dans une zone où vous 

pouvez ajuster la durée et la qualité de vos 

expériences. Vous découvrez également 

que vous pouvez faire plus d’une chose à la 

fois et que vous pouvez, pour ainsi dire, 

avoir des “dossiers de temps” auxquels vous 
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pouvez vous référer, que vous pouvez 

développer, conclure ou auxquels vous 

pouvez vous relier à nouveau selon vos 

souhaits. Tout cela doit vous sembler très 

étrange, alors laissez-moi essayer de vous 

donner des exemples de ce dont je parle. 

Par exemple, il se peut qu’un certain 

“matin” (il ne s’agit pas réellement d’un matin 

mais d’une période d’expérience), vous 

décidez que vous aimeriez rencontrer un 

ami – vous envoyer donc instantanément 

une demande, que votre ami reçoit 

instantanément et (pour les besoins de cette 

illustration) votre ami dit: “Oui, je veux être 

avec toi et nous passerons un certain temps 

(c’est à dire une certaine durée d’expérience) 

ensemble”. Alors, instantanément, vous et 

votre ami mettez en place grâce à vos 

capacités créatives, une matrice au sein de 

laquelle vous pouvez profiter de la 

compagnie de l’autre. Vous pouvez attirer 

votre ami dans la matrice de l’endroit où 

vous avez choisi de vivre (à toutes fins utiles, 

il vient chez vous) ou vous pouvez aller chez 

lui, ou vous pouvez décider de vous 

rencontrer dans un bois, ou dans une rue, ou 

dans une couleur, ou dans un souvenir passé 

qui vous est commun...et vous créez ces 

choses instantanément. Vous n’avez pas 

besoin de travailler consciemment pour les 

créer, vous y pensez simplement et elles 

sont là, autour de vous...et vous êtes 

ensemble en train de vous rencontrer. 

À un certain moment de cette réunion 

ou de l’évolution de l’expérience (le temps 

n’est rien d’autre que l’évolution d’une 

expérience), vous recevez spirituellement 

(vous diriez “psychiquement” de votre point 

de vue sur Terre) une demande d’assister à 

une autre réunion importante concernant du 

travail de guérison ou de contacter 

quelqu'un sur le plan terrestre. Maintenant, 

si vous étiez sur le plan terrestre dans cette 

situation, vous devriez reporter l’une ou 

l’autre des réunions – vous ne pourriez pas 

faire les deux choses en même temps...mais 

en termes spirituels, vous pouvez le faire. 

Ainsi, vous pouvez dire à l’ami avec lequel 

vous êtes assis: “J’ai juste besoin de mettre 

cette réunion en attente pendant que je 

m’occupe d’une autre situation”, et votre ami 

vous répondra: “ Vas-y, c’est très bien". Vous 

vous figez alors en tant que participant à 

cette expérience particulière de la réunion et 

vous faites un arrêt sur image de cette 

réunion. Vous alignez ensuite une partie de 

votre conscience sur l’autre réunion qui 

nécessite votre aide pour guérir ou 

contacter quelqu’un sur le plan terrestre et 

votre conscience entre alors dans 

l’expérience de cette deuxième réunion. 

La mesure dans laquelle vous vous 

investissez dans chaque rencontre dépend 

de vous, mais pour les besoins de cette 

illustration, nous disons que vous êtes “figé” 

ou retiré en conscience de la première 

rencontre et que vous participez à la 

deuxième rencontre, que vous faites ce que 
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vous avez à faire en ce qui concerne la 

guérison ou le contact avec la personne sur 

Terre par le biais de canaux spirituels et que 

cette rencontre est conclue. Vous vous 

attendriez, de votre point de vue, à ce que 

le temps se soit écoulé par rapport à la 

première rencontre, n’est-ce pas? ...Mais ce 

n’est pas le cas. Lorsque vous vous retirez 

de la deuxième rencontre, vous 

réintroduisez votre conscience dans 

l’expérience de votre première rencontre et 

la reprenez au point exact où vous l’aviez 

laissée, sans qu’aucun “temps” ne se soit 

écoulé. 

Du point de vue de la personne que 

vous rencontrez, au moment où vous avez 

figé la réunion, elle a le choix entre participer 

dans une certaine mesure à cette réunion 

(même si elle a été interrompue) ou se retirer 

et passer à autre chose – en recevant un 

appel de vote part pour reprendre cette 

réunion au moment où votre deuxième 

réunion se termine. Ensuite, vous revenez et 

recommencez à vivre l’expérience. Les deux 

choses se passent en même temps car il n’y 

a pas de temps – il n’y a qu’une progression 

de l’expérience. 

Ce qui pourrait aussi arriver, c’est qu’au 

moment où vous avez décidé d’entrer votre 

conscience dans la deuxième réunion, vous 

avez décidé de n’entrer qu’un certain degré 

de votre conscience dans la deuxième 

réunion, estimant qu’elle ne nécessitait que 

quatre-vingts pour cent de votre 

conscience. Si vous décidiez de faire cela, 

vous participeriez à cette deuxième réunion, 

mais vous dirigeriez également la première 

réunion, et les deux réunions impliquent 

votre présence. Vous investiriez dans les 

deux réunions le degré d’attention et 

conscience requis par chacune d’elle... et 

vous jouiriez des deux expériences en même 

temps. 

Il y a un certain protocole qui s’applique 

aux contacts avec les personnes des 

royaumes spirituels sur le plan terrestre 

parce que, étant en dehors du temps 

physique, nous devons vous contacter dans 

le cadre d’une progression linéaire de votre 

point de vue. Lorsque nous nous retirons de 

vous et cessons de communiquer 

ouvertement avec vous (comme je vais le 

faire aujourd’hui), nous devons figer notre 

moitié de la réunion afin que, lorsque nous 

vous contactons à nouveau, nous le fassions 

dans l’expansion de votre propre cadre 

temporel, de sorte que nous ne revenions 

pas vers vous plus tôt (de votre point de vue) 

ou beaucoup plus tard que la dernière fois 

que nous vous avons contacté. Nous devons 

travailler dans les paramètres de la 

conscience du plan terrestre afin de vous 

contacter de manière linéaire. Si nous ne le 

faisions pas, la communication serait 

impossible. Les mêmes circonstances 

s’appliquent que celles que je viens d’utiliser 

dans l’illustration de la participation à deux 

réunions en même temps. Nous devons figer 

notre participation à la communication avec 
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vous afin de pouvoir la reprendre dans votre 

cadre temporel lors de la prochaine réunion, 

sinon la communication ne pourrait pas 

prendre place. 

Cela ne signifie pas que vous, dans un 

corps terrestre, êtes différents de nous dans 

un corps spirituel, mais le processus et 

l’expérience sont différents. Vous, dans les 

limites du Champ et de la conscience 

humaine de masse, avez  solidifié la 

progression de l’expérience  en quelque 

chose que vous appelez “temps” et vous 

avez appliqué cette progression de 

l’expérience à votre monde physique et vous 

avez appliqué une matrice de destruction ou 

une ligne de temps à vous-mêmes de sorte 

que vos corps se décomposent  selon votre 

perception subconsciente de ce que vous 

pensez devoir leur arriver – alors que tout ce 

que vous faites en tant qu’esprit dans la 

matière est d’expérimenter une de ces 

“réunions” que vous avez expérimentées 

dans les royaumes spirituels. Vous vous êtes 

placés (faute d’un meilleur mot) dans une 

“rencontre” qui aura lieu pour la durée de 

votre vie physique mais, en faisant cela et en 

vous incarnant dans la matière, vous avez 

divorcé de la véritable signification du temps 

– qui est la progression de l’expérience. Le 

temps est l’évolution, l’acquisition et 

l’absorption de l’expérience par l’âme. Le 

temps dans les royaumes spirituels est 

complètement différent du temps sur le plan 

terrestre en ce qui concerne la perception, 

mais pas en ce qui concerne ce qu’il est au 

fond. 

Dans les royaumes spirituels, vous êtes 

capables (selon l’expression moderne) de 

faire plusieurs choses à la fois, mais vous le 

faites en participant pleinement aux 

différents aspects de votre expérience. Vous 

pouvez avoir autant ou peu d’expérience 

que vous le souhaitez en même temps, et 

vous pouvez être aussi impliqué ou non dans 

ces expériences que vous le souhaitez. En 

d’autres termes, vous pouvez être 

nonchalamment impliqué dans une 

conversation tout en étant conscient que 

vous entreprenez en même temps de 

grandes tâches spirituelles. Tout en étant 

conscient que, vous absorbez des 

connaissances en assistant à une conférence 

ou en parlant à des esprits hautement 

évolués au sujet de l’évolution de votre 

âme... et toutes ces choses se produisent 

avec votre participation consciente en 

même temps. 

La question se pose alors, n’est-ce pas, 

de savoir si vous faites l’expérience de 

toutes les parties de votre évolution sur le 

chemin du retour à Dieu en même temps, 

une fois que vous entrez dans les royaumes 

spirituels. C’est vrai dans une certaine 

mesure, mais ce qui vous empêche d’exister 

à plus d’un certain nombre de niveaux en 

même temps, c’est votre capacité à absorber 

l’expérience. En d’autres termes, parce que 

vous êtes Dieu, toutes les étapes de votre 
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évolution sont contenues en vous, mais elles 

ne peuvent se dérouler qu’à un certain 

rythme (tel que vous mesurez le temps et tel 

que nous le mesurons) qui dépend de votre 

absorption et la compréhension de certaines 

vérités et expériences. Ce que je dis, c’est 

que l’esprit qui existe dans les royaumes 

spirituels peut exister sur un certain nombre 

d’étapes d’évolution en même temps, mais il 

y a un plafond et un plancher au-delà 

desquels un esprit ne peut pas, à ce stade de 

son évolution, faire des expériences 

conscientes. Les étapes se développeront et 

le plafond et le plancher s’éloigneront au fur 

et à mesure que l’esprit absorbera plus 

d’expériences et comprendra mieux ce qu’il 

est. 

En tant que guides d’influence, nous 

existons sur plusieurs niveaux à la fois pour 

pouvoir vous contacter. Pour vous contacter 

à partir de nos sphères d’existence, nous 

devons revenir à nos stades antérieurs 

d’évolution spirituelle et physique afin de 

nous présenter à vous sous une forme que 

vous pouvez saisir dans les paramètres de 

votre existence physique. En d’autres 

termes, nous pouvons a un moment donné 

(comme moi en ce moment) exister dans 

notre plafond et notre plancher d’existence 

à un endroit où nous sommes à l’aise et 

heureux: nous pouvons discuter de choses 

entre nous (comme nous le faisons en ce 

moment pour nous assurer que nous vous 

apportons la meilleure représentation de la 

communication et le plus d’informations 

possible) mais en même temps que nous 

faisons l’expérience de notre niveau et de 

nos interconnexions, nous faisons 

également  l’expérience d’une expression 

antérieure de nous-mêmes dans le monde 

physique afin que vous puissiez donner un 

sens à la communication que nous vous 

apportons. En vos termes, c’est un peu 

comme si j’étais en train de m’extérioriser et 

d’être pleinement conscient de l’année 

2051, tout en communiquant avec vous et 

en étant pleinement conscient d’exister en 

l’an 1886. C’est déroutant, n’est-ce pas? Et 

la raison pour laquelle c’est déroutant est 

que votre conscience est piégée et limitée 

par les murs de votre expérience physique. 

Une fois que vous aurez fait la transition 

vers les royaumes spirituels, vous 

découvrirez très vite que vous pouvez 

expérimenter et apprécier les multiples 

expériences en même temps. 

Cela ne se produira pas instantanément 

pour les âmes qui ne sont pas déjà très 

évoluées. Cela se produit plus rapidement 

pour celles qui sont descendues dans la 

matière physique depuis des royaumes plus 

élevés, parce qu’elles retrouvent très vite 

leurs souvenirs et leur capacité à savoir qui 

elles sont vraiment. Pour celles qui évoluent 

lentement, pour celles qui visitent les 

niveaux d’entrée et décident ensuite de 

passer à autre chose, et c’est (pour les 

besoins de l’argumentation) la première fois 

qu’elles le font, elles ont d’abord une 

existence qui semble linéaire. Elles existent 
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au sein de communautés qu’elles 

construisent par la pensée (et parfois, dans 

les premiers temps, par l’expression d’un 

travail physique) ; elles existent au sein de 

communautés qui vivent dans des maisons, 

dans des rues et dans des villes parce que 

c’est ce à quoi elles sont habituées, mais au 

fur et à mesure qu’elles progressent et 

laissent ces choses derrière elles, alors cette 

volonté de vivre de manière linéaire se 

dissout et l’on découvre que l’on est libéré 

des limites de la vision des choses venant de 

l’ horloge terrestre et que l’on peut faire 

l’expérience d’une plus grande plénitude de 

l’être et faire diverses choses en même 

temps. 

Je dois faire attention à ne pas me 

pencher sur un domaine et me dire ensuite: 

“Voici une autre conférence” - parce qu’en 

expliquant, à l’instant même, comment les 

gens assemblent physiquement les choses, il 

y a une autre conférence et un autre 

chapitre, mais Joseph ne doit pas s’écarter 

du sujet parce qu’il s’agit du “temps”. Je dois 

me ressaisir et ne pas voir une autre version 

de moi-même pleinement impliqué à une 

date future de votre point de vue (mais de 

mon point de vue actuel), parlant des gens 

qui effectuent un travail physique pour créer 

des villes et des maisons à un niveau 

spirituel. 

Un autre “humour” moderne (si c’est le 

bon mot) est: Avez-vous vu ce que je viens 

de faire? ...parce que là je vous ai donné une 

illustration. Si j’avais voulu, à ce moment-là, 

j’aurais pu investir toute ma conscience pour 

vous donner un chapitre supplémentaire sur 

ce sujet spécifique. Mais ce chapitre vous 

aurait été donné, de mon point de vue, en 

même temps que je vous donne ce chapitre, 

mais, de votre point de vue, il aurait été reçu 

à un moment ou à un autre de votre futur. 

Le livre que je vous dicte maintenant existe 

déjà dans mon esprit en ce qui concerne la 

manière dont je vous donne l’information. Je 

sais exactement combien de points de 

référence sont nécessaires pour faire passer 

le livre, mais de mon point de vue, cela 

revient (pour une partie de ma conscience) à 

me lever un matin et de décider que je vais 

vous livrer un livre et de ne pas finir de parler 

tant que je n’ai pas terminé ce livre. Je l’ai 

segmenté, j’ai investi des parties de moi-

même dans ce livre (comme l’ont fait 

d’autres esprits), mais nous devons vous 

contacter de manière linéaire, de votre point 

de vue, sinon nous vous submergerions et 

vous embrouillerions, vous perdriez 

l’intrigue et nous perdrions le fil. 

Alors... le temps existe-il à notre niveau? 

Le “temps” n’existe que par rapport à la 

volonté de l’âme d’aller de l’avant. Dans les 

royaumes spirituels, il faut supprimer le mot 

“temps” et le remplacer par le mot 

“expérience”. Au fur et à mesure qu’un esprit 

évolue en absorbant davantage 

d’expériences, il peut s’étendre à travers les 

sphères qui le ramène à Dieu, et il y a un 

moment où cet esprit dira: “Il est temps pour 
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moi de passer à une sphère supérieure” - 

mais ce n’est pas, en fait, le “temps”, mais un 

point dans l’absorption de l’expérience qui 

pousse l’âme à vouloir passer à d’autres 

expériences. 

À ce moment-là, l’âme se déplace, avec 

l’aide des esprits qui l’entourent, dans un 

cadre de référence différent – dans des 

circonstances qui sont créées de l’intérieur 

(toujours), mais aussi de l’extérieur par la 

conscience d’autres esprits vivant dans cette 

sphère. Cette sphère ou ces nouvelles 

circonstances offrent à l’esprit la possibilité 

de grandir à nouveau dans l’expérience. 

Toutes les expériences que l’esprit a vécues 

avant ce point (bien qu’“avant” soit un terme 

terrestre... avant en termes d’ajouter de 

l’expérience à son âme) sont toujours 

présentes et peuvent encore être visitées. 

C’est ainsi que nous pouvons voyager entre 

les sphères auxquelles nous avons droit – 

ainsi, en pleine conscience depuis la sphère 

B, nous pouvons revisiter la sphère A et 

nous pouvons revisiter le plan terrestre 

depuis la sphère A parce que nous avons 

vécu des expériences dans ces sphères et 

que, par conséquent, elles font partie de 

nous. Nous voyageons facilement dans le 

“temps” et aussi dans la structure à travers 

différentes réalités parce que nous les avons 

déjà visitées. 

Les autres expériences qui nous 

attendent sont toujours là, attendant d’être 

accessibles par l’expérience qui nous y a 

conduit par les sphères supérieures. Il y a 

certains points que nous ne pouvons pas 

visiter en termes de “réalité” autour de nous 

mais, au fur et à mesure que nous 

progressons, nous pouvons accéder au 

sentiment de paix spirituelle ou de pouvoir 

de guérison. Nous ne pouvons accéder 

qu’aux sentiments parce que les vibrations 

de nos âmes diffèrent des vibrations de ces 

sphères et nous ne pouvons pas les visiter 

avant d’avoir absorbé suffisamment 

d’expérience pour pouvoir progresser vers la 

sphère C, et la sphère D, et la sphère E, et la 

sphère F etc. Nous sommes, en effet, placés 

dans une certaine “restriction” 

d’expérience... bien qu’il ne s’agisse pas 

d’une restriction car nous ajoutons 

constamment à cette expérience afin 

d’élargir la zone d’expérience et de visiter 

d’autres sphères, tout cela dans le temps de 

Dieu, tout cela dans l’amour de Dieu et tout 

cela dans l’expérience divine. 

Rien n’est jamais perdu ; aucune 

expérience n’est jamais perdue et j’ai 

impressionné Michael pendant quelques 

jours avec des souvenirs passés très vifs et 

lui, comme d’habitude, a pensé qu’il devait 

être en train de mourir parce qu’il accédait à 

son passé en Technicolor si vif, mais je l’ai 

impressionné avec ces souvenirs pour lui 

dire, dans le cadre de ce chapitre: “Regardez! 

Voilà ce que c’est. Toutes les choses que 

vous avez vécues sont toujours vivantes et 

vous avez toujours accès au temps spirituel.” 

Et c’est le cas – rien n’est jamais perdu. Les 
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gens sur Terre pensent: “Si seulement j’avais 

vécu cette expérience! J’aimerais pouvoir 

revenir à ce moment de ma vie” - et vous le 

pouvez. Vous ne pouvez pas le faire 

effectivement tant que vous êtes dans un 

corps physique, mais vous pouvez le faire 

lorsque vous montez l’escalier spirituel. 

Vous pouvez consacrer une partie de votre 

temps (si vous le souhaitez) et non pas 

seulement réviser ce que vous avez vécu 

dans le passé et dans vos vies antérieures, 

mais en fait, vous revenez à cette époque en 

pleine conscience de ce que vous étiez à ce 

moment-là, tout en prenant du recul et en 

revoyant cette époque en tant qu’esprit que 

vous êtes actuellement. 

J’insiste auprès des lecteurs de ce livre 

pour qu’ils sachent qu’une expérience 

merveilleuse les attend. Vous pourriez 

penser, d’après ce que je vous ai dit (en 

essayant d’insérer des concepts spirituels 

dans des concepts physiques), que le fait de 

pouvoir accéder à différents niveaux de 

conscience et d'expériences en même temps 

est très déroutant. Ce n’est pas le cas – c'est 

merveilleux! Imaginez ce que vous pouvez 

accomplir! Imaginez que vous puissiez, par 

exemple, me parler en même temps que 

vous lisez un grand livre spirituel ; en même 

temps que vous travaillez sur un grand 

concept spirituel ; en même temps que vous 

revisitez quelqu’un sur Terre ; en même 

temps que vous planifiez votre avenir 

spirituel ; en même temps que vous visitez 

votre propre passé pour revoir ce que vous 

avez fait et faire l’expérience de certaines 

choses que vous pensiez révolues;  en même 

temps que vous faites diverses autres 

choses – tout cela sans vous confondre et 

en vous apportant toutes les expériences. 

Sur Terre, vous vivez des expériences 

linéaires et il vous semble que vous ne 

pouvez avoir qu’un certain nombre 

d’expériences à la fois... vous pouvez parler 

à quelqu’un, être conscient de votre corps 

physique et penser à autre chose en même 

temps, mais c’est à peu près tout. Il n’y a pas 

de telles restrictions aux niveaux spirituels – 

vos seules restrictions sont de devoir vous 

adapter à un certain nombre de scenarios 

afin de pouvoir apprendre. Vous n’êtes 

limité que par votre capacité d’apprendre, 

d’observer et d’absorber, puis d’aller de 

l’avant à partir de ces expériences. Cela dit, 

je ne dois pas me mettre à parler du temps 

qu’il reste à la Terre. Je ne dois pas dire que 

le temps est compté parce que ce livre ne 

traite pas de cela et je vous renvoie aux 

autres livres si vous souhaitez en savoir plus 

à ce sujet [référence à Révélation et 

Illumination]. 

Je dois également dire, pour élever les 

vibrations des personnes sur le plan 

terrestre: si vous souhaitez passer l’éternité 

avec quelqu’un, vous pouvez le faire (si cette 

personne souhaite également passer 

l’éternité avec vous), mais en même temps, 

vous pouvez faire d’autres choses. Dans les 

mondes spirituels, vous pouvez également 
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choisir d’étudier un aspect de la Création – 

peut-être souhaitez-vous étudier un aspect 

de la vie animale et étudier un animal. Si 

vous voulez le faire, vous pouvez le faire 

constamment aussi longtemps que vous le 

souhaitez, même si vous passez à une 

sphère plus élevée, parce qu’une partie de 

votre conscience peut être impliquée dans 

ce projet particulier. Si vous souhaitez 

étudiez la musique, vous l’enseignez et vous 

faire enseigner tout ce qui concerne la 

musique, vous pouvez vous impliquer en 

pleine conscience dans ce domaine, mais 

aussi vous impliquer en pleine conscience 

dans d’autres choses et cela n’entravera pas 

votre progression. Vous avez tout le temps 

du monde parce que vous n’êtes plus dans 

le monde! 

Le moment approche où je devrai me 

retirer de cette phase de la livraison de ce 

livre, mais je veux que vous sachiez que, 

lorsque je le ferai, je ne me retirerai que de 

votre point de vue. De mon point de vue, je 

suis impliqué dans la prochaine étape de la 

communication ; cette communication 

existe déjà et je vous la livre déjà. Mais je 

dois travailler avec le plan terrestre de 

manière linéaire en ce qui concerne sa 

perception du temps, qui a lui-même été 

brouillé, encapsulé et cristallisé au moment 

de la Chute. À l’origine, votre expérience du 

plan terrestre en tant qu’esprits était très 

similaire à notre expérience actuelle dans les 

royaumes spirituels en ce qui concerne le 

passage du temps, qui était connu pour être 

l’accumulation de l’expérience. 

Je dirais à ceux qui lisent ce livre: ne 

regardez pas votre montre constamment, 

mais considérez chaque jour comme une 

accumulation d’expériences et, en ce qui 

concerne votre progression spirituelle, 

n’ayez jamais, au grand jamais, l’impression 

que le temps vous est compté. Le temps 

peut s’écouler physiquement (et, 

malheureusement c’est le cas), mais il ne 

s’épuise pas en ce qui concerne votre 

capacité à poursuivre les activités qui vous 

procure du plaisir et vous apporte 

l’illumination, et vous pouvez consacrer une 

quantité infinie de temps à ces expériences 

sans que celles-ci ne doivent absorber et 

exiger la totalité de votre conscience. 

Y a-t-il des questions sur le sujet que 

nous avons abordé aujourd’hui avant que je 

ne me retire de cette communication? 

Jane: Puis-je poser une question, 

Joseph? Si vous préparez déjà tous les 

chapitres et que vous savez tout ce que vous 

allez dire, comment répondez-vous à nos 

questions ...parce que je viens juste de 

penser à celle-ci? 

Joseph: Cela me facilite grandement la 

tâche de connaître les tendances des 

questions que vous allez poser, mais vous 

devez vous rappelez que dans ma 

conférence sur le “temps”, je n’ai pas parlé 

du libre arbitre et de la capacité de chaque 
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esprit à prendre des décisions pour lui-

même. Rappelez-vous que je vous contacte 

dans un milieu continu, en ce qui me 

concerne, mais que lorsque je vous 

rencontre à travers ce milieu continu, vous 

avez pris certaines décisions de votre libre 

arbitre depuis la dernière fois que je me suis 

connecté à vous. La moitié de l’équation 

croit au temps physique et l’autre moitié n’y 

croit pas, donc la préparation de mon côté 

est là, livrée et apportée, mais la préparation 

de votre côté dépend de ce que vous 

pensez, ressentez et exigez dans la matrice 

du temps physique en laquelle vous croyez. 

Vos questions ne dépendent donc pas de ma 

livraison ; ma livraison est là et vos questions 

dépendent de vous. Voyez-vous cela? 

Jane: Connaissez-vous à l’avance les 

questions que nous allons poser? 

Joseph: Nous savons à l’avance quelles 

questions vous êtes susceptibles de poser, 

mais nous n'avons pas le droit d’interférer 

avec votre perception de la manière dont 

vous vous connectez à nous. Par exemple, 

vous pourriez décider d’interrompre la 

communication à mi-chemin: la 

communication ne serait pas interrompue de 

mon point de vue, mais vous êtes libre 

d’interférer avec elle de votre point de vue. 

Ce qui se passerait simplement au point de 

communication suivant (de votre point de 

vue), c’est que je me reconnecterais avec 

vous exactement au même point que je me 

suis retiré de la connexion précédente (de 

mon point de vue). Nous sommes 

synchronisés en ce qui concerne la 

communication, mais nous ne pouvons pas 

être parfaitement synchronisés le reste du 

temps parce que vous mangez, dormez, 

prenez des décisions et faites des 

expériences dans l’illusion de manière 

linéaire du temps au niveau physique. Nous 

savons, grâce à vos âmes, que vous êtes 

susceptibles de demander certains types de 

questions mais, comme nous apprécions la 

relation entre les âmes à nos niveaux, nous 

aimons vous impliquer dans la recherche 

d’informations et cela fait émerger de vos 

âmes certains sujets que vous pouvez 

ensuite considérer. 

Vous devez également vous rappeler 

que, même si nous existons dans des 

sphères différentes de la vôtre, nous ne 

sommes pas supérieurs à vous, et nous 

n’exigerions donc pas que vous, en tant que 

marionnettes, nous fournissiez des 

questions auxquelles nous pouvons 

répondre sans que vous n’ayez à y réfléchir 

ou à les choisir. Oui, il y a certains sujets que 

vous ne manquerez pas de soulever (comme 

le ferait l’ensemble de la race humaine si on 

les plaçait devant nous un par un), mais vous 

avez votre libre arbitre. Nous apprécions la 

connexion et la communication avec vous et 

nous apprécions que vous examiniez vos 

propres âmes de l’intérieur en posant des 

questions, en apprenant et en ajoutant à 

l’expérience qui vous amènera en dehors du 

temps linéaire. Voyez-vous cela? 
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Jane: Oui. Je ne comprends pas tout à 

fait les mécanismes, mais je les comprendrai 

probablement quand j’aurai atteint votre 

niveau – si j’arrive à votre niveau. 

Joseph: La mécanique est extrêmement 

difficile à produire en termes terrestres. 

Nous devons vous donner la communication 

sous une forme qui sera écrite afin qu’elle 

soit encore plus éloignée de l’esprit ou de 

l'âme d’une personne. Nous avons affaire à 

des termes qui ne pénètrent pas, en tant que 

sentiments ou expériences, votre domaine 

physique, et nous devons donc traduire. Je 

ne suis pas seulement un communicateur, je 

suis aussi un traducteur de concepts connus, 

ressentis, expérimentés, vécus et respirés au 

niveau spirituel, en concepts qui en sont une 

approximation au niveau terrestre. Il n’est 

pas possible d’écrire la physique spirituelle 

de la communication. C’est quelque chose 

qui va agacer vos scientifiques et ils vont 

dire: “Je veux une équation ”mais une 

équation en elle-même est terrestre ou du 

royaume physique. Il existe des équations, 

mais ce sont des équations trans-

dimensionnelles ou multidimensionnelles, 

que l’esprit physique ne peut pas saisir, et 

encore moins traduire sous une forme lisible 

dans un livre. C’est comme si nous disions: 

“Pouvez-vous sentir cette couleur?”...Et 

nous le pouvons, mais vous ne le pouvez 

pas, c’est pourquoi nous devons formuler les 

choses en des termes que l’esprit physique 

peut accepter, mais que l’âme connaît. 

Voyez-vous cela? 

Jane: Oui. 

Joseph: Y a-t-il une autre question s’il 

vous plait? 

David: Joseph, il y a eu des moments 

dans le passé où Michael, Jane et moi étions 

ensemble et où le guide qui nous parlait 

nous a dit: “En ce moment même, vous êtes 

avec nous”. Par exemple, le Gentleman 

Persan a dit: “Vous êtes chez moi en train de 

boire un café avec moi”. Est-ce un exemple 

de ce dont vous avez parlé ce matin, à savoir 

que nous pouvons avoir des perceptions 

parallèles? 

Joseph: Oui, c’est vrai, et c’est aussi un 

exemple du fait que vous existez à l’intérieur 

d’un certain plafond et d’un certain plancher 

d’expérience. Vous ne pourriez pas, par 

exemple, rendre visite au Gentleman Persan 

et être conscient de cet aspect de votre 

conscience si vous n’avez pas été, avant 

cette incarnation, à ce niveau et si vous n’y 

avez pas accédé par l’absorption 

d’expériences. Ainsi, lorsque nous vous 

disons, “Vous êtes dans la maison du 

Gentleman Persan”, vous êtes dans sa 

maison et vous êtes également sur Terre. 

Vous faites plusieurs choses en même temps 

du point de vue de l’esprit qui n’existe pas 

réellement dans l’un ou l’autre de ces 

royaumes, mais qui choisit d’évoquer ces 

réalités afin de pouvoir en faire l’expérience. 

Cela répond-il à votre question? 

David: Oui, en effet. 
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Joseph: Avant de partir, je sais que vous 

vous réunirez à nouveau avant Noël, mais je 

sais aussi que Michael a décidé qu’il n’y 

aurait pas d’autres communications avant 

Noël en raison de la quantité de travail qui 

doit être accomplie et je l’honore. Je suis 

toujours prêt à apporter plus de 

communication, mais c’est une bonne idée 

de conserver vos énergies, en particulier à 

cette époque de l’année. Le Champ devient 

plus fort lorsqu’une partie de la Terre entre 

dans l’hiver parce que, à ce moment-là, les 

gens reçoivent davantage d’énergies qu’ils 

attendent du Champ – ils s’attendent à être 

déprimés, ils s’attendent à avoir froid et à 

être malheureux...et cela renforce le Champ. 

Je tiens donc à vous remercier pour les 

efforts que vous avez déployés au cours de 

cette année (comme vous le voyez) et, 

comme je le fais toujours, je dois partir sur 

une note optimiste et je tiens à vous dire que 

si vous pensez que cette année fut difficile, 

attendez de voir la prochaine, lorsque que 

nous aurons encore beaucoup à faire et que 

beaucoup plus d’informations seront 

diffusées. 

Rappelez-vous que, comme le livre est 

entier et que le livre est avec moi, le plan est 

entier et le plan existe en tant qu’entité et 

en tant que force. Il est si triste pour nous 

de devoir vous laisser dans le monde 

physique où vous ne pouvez pas voir où cela 

va, mais j’insiste sur le fait que cela va loin: 

que l'année prochaine, vous irez loin 

physiquement [référence aux 

manifestations de transes publiques en 

Irlande, dans le Cheshire et dans le 

Merseyside] et mentalement. Il y aura 

beaucoup plus de pression sur vous parce 

que, comme vous travaillez à diffuser 

l’information, le Champ verra votre Lumière 

et il y aura ceux qui essaieront de vous 

détourner pour vous faire dévier du chemin. 

Je vous donne un bulldozer pour que vous 

puissiez tous monter dessus et aller de 

l’avant tout au long de l’année malgré ce qui 

vous attend...mais il y a aussi des choses 

glorieuses à venir en termes de 

communication. 

Dieu vous bénisse, et nous 

communiquerons à nouveau avant Noel, 

mais pas pour vous apporter des 

informations pour le dernier livre de la 

“trilogie” - ou est-ce le mot “quinqualogie”? 

Je ne sais pas. [Allusion, avec humour, au fait 

que Joseph nous réserve peut-être d’autres 

livres de communication que nous ne 

connaissons pas encore.] 
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Chapitre 12. La Nature 

de Sphères 

 

Joseph: C’est un grand plaisir de 

communiquer à nouveau et je veux vous 

apporter un sentiment de joie ce matin, alors 

que nous commençons ce qui est pour vous 

une nouvelle année. En hiver, il y a une 

“retraite”, qui est naturel pour le corps 

physique – le corps physique souhaite 

ralentir et conserver son énergie, de sorte 

qu’à cette époque, de nombreuses 

personnes dans le monde luttent avec leur 

biologie et essaient de s’adapter à une 

journée de travail normal et à une 

contribution normale à la société, alors qu’en 

réalité, elles devraient se laisser aller à leurs 

instincts. Le fait d'aller à l’encontre de ces 

instincts a pour effet de déprimer les gens et 

de les faire descendre encore plus bas dans 

le “gouffre du désespoir”. Il est donc difficile 

pour les esprits de communiquer à cette 

époque de l’année - comme je l'ai expliqué 

lors de la dernière démonstration [référence 

à une démonstration de transe publique au 

mois de décembre]. 

Cependant, si nous apportons de la joie 

dans les débats et si nous anticipons toutes 

les bonnes choses qui vont se produire cette 

année, nous élevons les vibrations et nous 

permettons à la communication d’avoir lieu. 

Ma communication de ce matin commence 

sur une note positive, car mon message 

semble chargé de malheur. Malgré cela, la 

raison pour laquelle je communique 

maintenant et la raison de cette 

communication est la mise sous forme de ce 

livre, que nous espérons, nous prions pour 

et nous nous accrochons à cette vision des 

choses qui s’arrangent d’elles-mêmes et des 

gens qui, cette fois, se rallient à la façon de 

penser à Dieu, à notre façon de penser, à 

leur façon de penser spirituellement. Ainsi, 

quel que soit le résultat de vos efforts, il y a 

une grande joie et il devrait y avoir une 

grande joie dans tout ce que vous faites. 

Retour au livre! 

 Je souhaite aujourd’hui expliquer un 

peu la nature des royaumes spirituels. Tout, 

comme je l’ai dit dans Révélation [référence 

au premier livre de Joseph], est basé sur le 

concept du cercle – tout est circulaire, tout 

est contenu en Dieu et tout est une 

expression entre le point au centre du cercle 

et le bord du cercle. Toute expérience se 

déroule à l’intérieur de cette sphère...et il en 

est de même dans les royaumes spirituels. 

Vous parlez de sphères spirituelles et de 

sphères d’existence mais vous ne 

comprenez pas le terme. Chaque niveau 

d’appréciation consciente sur le plan 

spirituel est contenu dans une sphère et 

chaque sphère existe dans les mêmes 

dimensions que la sphère suivante. La 

différence est une différence de vibration et 

les sphères spirituelles qui s’éloignent du 

plan terrestre et s’échappent dans l’infinité 
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existent aussi dans les mêmes dimensions 

que la Terre et de ces environs. Toutes les 

étapes de l’évolution qui vous permettent 

d’échapper aux effets de la Chute se 

déroulent dans les mêmes dimensions que la 

sphère avec le point en son centre, qui est 

une expression divine. 

Par conséquent, si quelqu’un vous 

demande: “Où allez-vous lorsque vous 

quittez le plan terrestre?” Vous n’allez nulle 

part ailleurs. En fait, vous n’allez nulle part ; 

c’est simplement que vos vibrations, à la 

suite de vos efforts pendant que vous 

habitiez un corps physique, s’élèvent à un 

degré qui coïncide avec un niveau de 

“réalité” dans l’une des sphères spirituelles. 

Ainsi, en quittant le corps physique, vous 

gravitez automatiquement vers la sphère qui 

résonne à la même fréquence que la 

vibration que vous affichez, après vous être 

libéré de la matière physique. 

Si toutes les sphères existent dans le 

même cadre et les mêmes dimensions, alors 

le voyage entre les sphères devrait être 

possible...et, bien sûr, il l’est, mais il n’est 

totalement possible que dans un sens, et 

dans l’autre, il est limité en fonction de 

l’évolution de l’âme individuelle. Ce que je 

veux dire par là, c’est qu’il est possible pour 

une âme élevée de redescendre dans les 

sphères plus denses, dans des vibrations 

plus intenses pour qu’il ou elle puisse se 

manifester à l’intérieur d’autres sphères de 

“réalité”. Cependant, pour l’âme enfermée 

dans la matière et l’âme qui quitte la matière 

en mourant physiquement sur le plan 

terrestre, elles ne peuvent approcher que les 

sphères qui existent dans les harmonies de 

leur vibration. Je veux dire par là qu’une âme 

ne peut visiter que la sphère qui s’harmonise 

avec sa vibration d’âme et les sphères 

inferieurs à celle-ci. Cela explique en partie 

pourquoi les messagers spirituels peuvent 

vous rendre visite depuis les sphères 

supérieures...Les messagers peuvent venir 

des sphères les plus élevées, mais les étapes 

de l’évolution spirituelles ne peuvent être 

franchies que jusqu’à un certain point, car 

au-delà de ce point, les sphères d’existence 

ne sont pas encore ouvertes à l’âme, jusqu’à 

ce que celle-ci, par le biais de diverses 

expériences, ait élevé ses vibrations afin de 

pouvoir s’harmoniser avec ces sphères. 

J’essaie également d’expliquer la 

migration des âmes et la manière dont les 

âmes doivent faire l’expérience d’une 

purification à chaque niveau de réalité avant 

de pouvoir passer au niveau suivant. C’est la 

raison sous-jacente des sphères spirituelles 

– chaque sphère existe en tant que “station 

de purification graduelle” pour l’âme qui y vit 

et qui souhaite en sortir. Chaque sphère a 

un but spécifique en purifiant et en 

débarrassant l’âme des effets de la Chute 

afin qu’il y ait finalement une évasion des 

sphères qui coexistent dans les mêmes 

dimensions que la planète physique vers les 

sphères supérieures. 
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Les sphères de la spiritualité humaine 

existent à l’intérieur d’une sphère plus 

grande, et vous verrez toujours dans le 

microcosme ce qui se passe dans le monde 

plus grand. En d’autres termes, si vous 

regardez à travers un microscope, vous 

voyez le même schéma que lorsque vous 

regardez les étoiles, il est toujours basé sur 

une sphère. Dans d’autres régions de cet 

univers physique, le retour dans les grandes 

sphères de conscience est un concept facile 

– il s’agit simplement de choisir de ne plus 

exister physiquement et de revenir à une 

existence spirituelle dans une plus grande 

conscience. Cependant, en raison des effets 

de la Chute, cette région particulière (la 

Terre et l’espace qui l’entoure) existe comme 

une bulle supérieure et comme une sphère 

dans la sphère supérieure. 

Dans la vibration de la Terre existent les 

sphères spirituelles des mondes spirituels 

dont parlent ceux qui étudient la réalité 

spirituelle. Ce que j’essaie de vous faire 

comprendre aujourd’hui (et c’est un concept 

difficile à exprimer), c’est que les sphères 

spirituelles au-delà (c’est-à-dire “au-dessus” 

en termes de vibration) de la Terre ne sont 

pas tout. Elles ne sont pas l’Univers de la 

spiritualité, elles ne sont pas l’ensemble de la 

grande conscience, mais sont simplement 

une zone autour et à travers cette planète 

qui permet à l’évasion d’avoir lieu. Je tiens à 

vous dire que votre concept (si vous avez 

étudié la spiritualité et acceptez qu’il existe 

des domaines spirituels) doit changer parce 

que ces sphères ne s’appliquent qu’à ce 

voyage particulier du retour à Dieu, et qu’au-

delà de ces sphères existent des sphères 

plus grandes...et au-delà de ces sphères 

existent des sphères encore plus grandes! 

Vous ne devez pas vous enfermer 

(comme nous ne nous enfermons pas) dans 

l’image des mondes spirituels comme étant 

tout ce qu’il y a et comme étant le “Paradis”. 

Les mondes spirituels sont une progression 

vers une plus grande réalité, et cette 

progression pour les âmes individuelles peut 

prendre des milliers ou des millions d’années 

comme vous mesurez le temps, mais ils ne 

sont qu’une petite partie d’un voyage plus 

grand et infini. On suppose également qu’en 

progressant dans les mondes spirituels (tels 

que vous les comprenez, pensant qu’ils sont 

tout), vous progressez vers Dieu – et, oui, 

c’est le cas, mais seulement vers une petite 

partie de Dieu, car Dieu est tellement plus 

grand que les expériences que vous vivez 

lorsque vous traversez les sphères 

successives vers les sphères plus grandes. 

Vous pouvez donc comparer votre 

voyage de retour vers la grande sphère (où, 

même alors, vous n’aurez touché que de 

façon minimale le véritable impact de la 

conscience de Dieu) à la progression de 

l’enfant...à l’adulte...à la vieillesse...et ainsi de 

suite. Bien sûr, vous ne connaîtrez pas la 

vieillesse dans les sphères spirituelles, mais 

vous êtes néanmoins sur un chemin qui vous 

changera. Ce sera un voyage de croissance 
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et les expériences que vous ferez au début, 

lorsque vous quittez la vie physique, 

peuvent être comparée à celles d’un enfant, 

de sorte que, lorsque vous atteindrez les 

sphères supérieures, au-delà des sphères 

initiales, votre compréhension sera 

infiniment modifiée par les expériences que 

vous aurez vécues. Toutes ces expériences 

ont pour but de vous préparer à votre retour 

dans la grande conscience – non pas la perte 

de votre individualisation, comme vous 

l’entendez, mais la reconquête de votre 

concept d’être le Tout et d’être individuel – 

sans les effets de la Chute, qui cherchent à 

vous enfermer dans un personnage 

particulier. 

Vous grandissez, n’est-ce pas, sur Terre, 

de l’enfance à l'âge adulte, vous vous 

adaptez et prenez une personnalité, et vous 

êtes défini par ce que vous avez appris à 

croire comme étant vrai: vous êtes ceci, vous 

êtes ce nom, vous êtes cette unité familiale, 

vous êtes ce travail. L’une des fonctions des 

sphères spirituelles imbriquées est de vous 

sortir lentement de cette personnalité 

individuelle et de vous réinvestir dans la 

personnalité spirituelle qui a toujours été la 

vôtre, mais que vous avez oubliée et mise de 

côté. Beaucoup de gens croient que lorsque 

vous progressez vers les royaumes 

spirituels, vous serez ce que vous êtes ici. 

Strictement, oui, vous serez...mais 

seulement en tant que partie de la somme 

des personnalités que vous avez eues, et 

émergeant à travers ces personnalités 

viendra à nouveau la véritable personnalité 

spirituelle que vous êtes. Ainsi, du point de 

vue des sphères spirituelles, vous regardez 

votre personnalité actuelle et réalisez qu’elle 

n’est qu’une facette ou une occasion 

d’apprendre et rien de plus. Cela peut vous 

sembler inquiétant et effrayant, mais le 

changement est si graduel qu’il peut être 

comparé à ce changement entre l’enfance et 

l'âge adulte qui s’insinue en vous, qui est là 

avant que vous ne le sachiez et qui est si 

léger et si doux que vous ne vous rendez pas 

compte qu’un changement est en train de 

s’opérer. Vous n’êtes pas ce que vous 

semblez être aujourd’hui: votre nom est un 

point de référence sur Terre, votre 

personnalité est un aspect du vrai vous que 

vous utilisez dans la conscience physique 

dans un but...et ce but est d’échapper à la 

conscience physique. 

La vitesse à laquelle vous progressez 

dans les sphères spirituelles dépend de 

nombreux facteurs. Elle dépend d’abord de 

votre résistance. Beaucoup de gens sont 

réticents à aller de l’avant parce qu’ils ont 

peur du changement, et c’est un effet du 

Champ, qui leur dit: “Ne changez pas!” S’ils 

ont vécu toute leur vie uniquement sur le 

plan physique, il est très difficile pour eux de 

changer parce qu’ils sont habitués à ce que 

le Champ de conscience humaine dicte leur 

choix, même s’ils n’en ont pas conscience. 

De nombreuses personnes arrivent 

dans les mondes spirituels (comme nous 
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l’avons dit dans les chapitres précédents) et 

ne souhaitent pas changer: elles souhaitent 

retourner sur le terrain et rester telles 

qu’elles ont toujours été – et pour elles, le 

progrès est relativement lent. Il y a d’autres 

âmes qui ont étudié les possibilités 

spirituelles à l’intérieur et à l’extérieur 

d’elles-mêmes et qui sont impatientes de 

voir ce qu’il y a après. Pour ces âmes, le 

voyage est beaucoup plus facile et elles 

s’éloignent du plan physique initial 

beaucoup plus rapidement que les âmes qui 

souhaitent revenir et se faire à nouveau 

dicter leur conduite par le Champ. Il y a aussi 

les âmes qui, dès qu’elles quittent le plan 

physique, retrouvent la connaissance de ce 

qu’elles étaient avant de venir sur le plan 

terrestre. Pour elles, il s’agit simplement de 

se souvenir et de réintégrer leur 

personnalité en tant qu’âme avancée, puis 

d’être instantanément admise dans la sphère 

d’où elles viennent et où elles peuvent 

entrer à nouveau. 

Avez-vous des questions concernant ce 

concept? 

Jane: Puis-je poser une question sur les 

vibrations dans les différentes sphères? Sur 

Terre, la Chute s’est produite parce que 

nous avons accéléré la vibration de la 

matière physique, mais on nous dit ensuite 

que, pour communiquer avec le moi 

intérieur, nous devons ralentir afin de nous 

accorder à notre centre du cœur, et qu’en 

conséquence, l’âme s'accélère. Je suis 

confuse parce qu’il semble y avoir deux 

sortes de vitesse. Lorsque les gens s’élèvent 

dans les sphères spirituelles, les vibrations 

de leurs âmes s’accélèrent-elles ou s’agit-il 

d’une chose complètement différente? 

Joseph: Il ne faut pas confondre la 

vibration avec la vitesse au niveau physique. 

Si vous êtes assis dans votre voiture au 

niveau physique et que vous roulez sur 

l’autoroute à 160 km/h, vous allez vite, mais 

votre taux vibratoire n’est pas modifié. Votre 

vie est rapide, mais votre taux vibratoire est 

autre chose, c’est une autre signature de la 

vitesse (“vitesse” n’est pas le bon mot - 

“oscillation” ou ...”raffinement des longueurs 

d’onde” est plus approprié). Les vibrations 

supérieures existent sur des formes d’onde 

ondulant plus rapidement, mais l’expérience 

et la réalité au sein de ces formes d’ondes 

ondulant rapidement sont plus calmes que la 

réalité que vous percevez sur Terre. Il s’agit 

donc d’un concept de vitesse différent 

(j’aimerai trouver un autre mot que “vitesse”) 

; il s’agit d’une vibration plus rapide mais d’un 

mode de vie plus spirituel. Les deux sont 

différents: si vous vous dépêchez pendant 

votre journée - si vous répondez au 

téléphone et à la porte, si vous parlez aux 

gens et allez ici, là et partout, vous existez à 

la vitesse de la réalité physique mais vous ne 

modifiez pas vos vibrations spirituelles. 

Les vibrations spirituelles sont 

renforcées, évoluent et oscillent plus 

rapidement en raison de l’expérience que 
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vous apportez à la vibration de votre âme. 

Les expériences de votre âme ne sont pas 

affectées par la vitesse de la Terre mais par 

l’expérience de la Terre. Comment puis-je 

expliquer cela? 

...Les vibrations s’affinent 

spirituellement au fur et à mesure que vous 

progressez et que vous accédez aux plus 

grandes vibrations parce qu’elles sont liées 

au taux vibratoire de votre âme. La vitesse 

sur Terre n’a rien à voir avec l’affinement de 

vos vibrations ; c’est l’expérience qui 

détermine l’affinement des vibrations et non 

pas la vitesse. La vitesse est une illusion du 

plan terrestre et un diktat du Champ parce 

que la vitesse sur Terre vous empêche de 

contempler et d’améliorer ces vibrations. 

Vous devez aller vite et, en allant vite, vous 

ne pouvez pas penser à l’intérieur, vous ne 

pensez qu’à l’extérieur et c’est ce que veut 

le Champ. Le Champ ne veut pas que vous 

vous interrogiez, ne veut pas que vous vous 

immobilisiez et ne veut pas que vous alliez à 

l’intérieur de vous-même. Voyez-vous cela? 

Jane: Je peux comprendre cela 

maintenant, mais je veux juste poser une 

question sur la Chute où ils ont accéléré les 

éléments physiques de la vie et cela a rendu 

les choses agressives, agitées et plus lourdes 

d’une certaine manière – est-ce que cette 

accélération des éléments était différente? 

Joseph: Il s’agissait d’une accélération 

au niveau physique et d’une accélération de 

l’intention, et c’est l’intention qui a créé la 

barrière et rien à voir avec l'oscillation des 

vibrations qui déterminent le niveau de 

conscience de l’âme. Il s’agissait d’une Chute 

basée sur le changement de la matière 

physique et sur l’investissement dans la 

vitesse et l’illusion de la matière physique 

plutôt que sur l’investissement dans la 

“vitesse de Dieu”. C’était la vitesse de 

l’homme contre la “vitesse” de Dieu, et ainsi, 

lorsque les effets de l’expérience sont 

devenus apparents, il y a eu un 

investissement dans toutes les choses 

physiques et un abandon de toutes les 

choses spirituelles, ce qui a créé une barrière 

vibratoire émanant des âmes impliquées 

dans l’expérience. Il y a deux niveaux de 

conscience, comme nous l’avons toujours 

dit: il y a le niveau de conscience de la Terre 

qui est dicté par le Champ (en grande partie) 

et le niveau de conscience de l’âme qui est 

lié à l’oscillation des longueurs d’onde et non 

à la vitesse physique. Vous voyez? 

Jane: Oui, je comprends maintenant – 

nous avons accéléré la mauvaise chose. 

Joseph: Vous avez accéléré l’illusion et 

l’illusion est devenue un piège. L’illusion s’est 

refermée autour de vous et vous a expulsé 

de votre “Jardin d’Eden”, de votre paradis, 

de savoir que vous êtes physique et spirituel 

– expulsé de ce monde parfait, votre 

conscience d’être aussi une personne 

spirituelle, d’être aussi une âme et d’être 

aussi liée à Dieu. C’est la vitesse à laquelle 

vous avez tenté de faire évoluer la matière 
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physique autour de vous qui a créé la 

barrière et non les harmonies de votre âme. 

L’une est la vitesse, l’autre est l’harmonie et 

le raffinement. L’une est une course en 

avant au niveau physique et l’autre est une 

contemplation tranquille qui permet 

d’améliorer les vibrations et d’accéder à 

d’autres domaines de la réalité et de la 

créativité.  
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Chapitre 13. La Sphère 

de Contemplation 

 

Joseph: Qu’y a-t-il au-delà des plans que 

nous avons décrits jusqu’à présent? 

...Pour beaucoup d'âmes, il y a un 

moment où elles souhaitent aller de l’avant ; 

non pas de retourner sur la Terre, mais 

d’aller de l’avant... 

Qu’y a-t-il au-delà? 

La contemplation est l’une des choses 

qui se trouvent au-delà. C’est quelque chose 

que nous disons souvent: “Soyez silencieux. 

Contemplez. Pensez à partir de votre esprit-

cœur. Débarrassez-vous de l’expérience 

terrestre et allez à l’intérieur pour contacter 

ce que vous êtes réellement”, et il y a une 

grande opportunité de le faire une fois que 

vous avez quitté le plan terrestre. 

Il y a une sphère de contemplation, et 

c’est un endroit où les âmes vont 

simplement parce qu’elles veulent y être, et 

d’où elles reviennent simplement parce 

qu’elles veulent en revenir. C’est une sphère 

de paix et c’est l’une de nos grandes 

opportunités ou l’un de nos lieux importants 

de purification, car dans cette sphère il y a le 

calme. Dans cette sphère, le temps, tel que 

vous l’entendez, n’existe pas – il est 

immobile et séparé de cette sphère, de sorte 

que les esprits qui souhaitent se rendre dans 

cette sphère peuvent le faire en toute 

tranquillité, peuvent le faire à un moment 

donné de leur conscience, y passer un an ou 

un millier d’années, puis revenir dans la 

sphère d’où ils viennent au même point 

qu’ils l’ont quittée il y a si longtemps...vous 

voyez que le temps n’existe pas dans la 

sphère de la contemplation? 

Le but de la sphère de contemplation 

est précisément cela: examiner dans le 

calme, la paix, le confort et l’amour chaque 

aspect de l’existence de l’âme jusqu’à ce 

point, et l’examiner sans passion et le 

regarder lentement pour apprécier 

pleinement ce que chaque expérience de 

l’existence de l’âme a été pour. Rien n’est 

perdu, et dans la sphère de contemplation, il 

y a une grande joie lorsque vous regardez un 

aspect de votre vie passée immédiate (ou de 

vies antérieures) et que vous réalisez qu’il y 

a un sens absolu à chaque moment – ce 

moment merveilleux où vous pouvez dire: 

“C’est de cela qu’il s’agissait!” 

Vous pouvez voir ces aspects du monde 

physique par vous-même ou avec l’aide 

d’autres guides et d'âmes élevées. Vous 

pouvez les voir en enlevant les “lunettes 

noires”. Par exemple, si vous regardez un 

moment particulièrement difficile de votre 

vie terrestre, vous pouvez revoir ce moment 

mais voir les influences qui l’entouraient, 

voir les personnes qui vous conseillaient 

depuis de plus hautes sphères ;  voir les 

effets que vous aviez en terme d'énergie de 

Lumière sur les autres personnes et elles sur 
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vous, de voir les fils du karma et comment ils 

s’entrecroisaient ou se détachaient de vous 

à ce moment-là, et aussi de voir votre 

position dans le schéma de toute la vie 

physique et comment vos choix et actions à 

ce moment-là affectaient ceux de tous les 

autres, à la fois de manière positive et de 

manière négative. La sphère de 

contemplation est une merveilleuse étape, 

une merveilleuse étape de purification. 

C’est aussi un endroit où les esprits se 

rendent pour réfléchir à ce qu’ils vont faire 

et à leurs actions depuis qu’ils sont dans les 

sphères spirituelles, parce que, bien sûr, 

l’expérience et les effets de cette expérience 

vont bien au-delà du plan physique. 

Imaginez la joie de pouvoir aller dans un 

endroit et de réfléchir à votre décision sur 

ce que vous voulez faire ensuite aussi 

longtemps que vous voulez y réfléchir, 

d’être absolument sûr que c’est ce que vous 

voulez ou ne voulez pas faire, et de vous 

projeter en avant à travers vos propres 

pensées – de voir les effets que votre 

décision aura sur vous-même et sur les 

autres avant même que vous ne la preniez. 

La sphère de contemplation est un état 

d’esprit plutôt qu’un paysage. C’est un 

endroit que les âmes peuvent visiter tout en 

restant “corporellement” (ou en tant que 

corps énergétique) à l’intérieur de la sphère 

avec laquelle ils s’harmonisent. En d’autres 

termes, si vous souhaitez visiter la sphère de 

la contemplation, vous pouvez le faire en 

vous asseyant dans la pièce que vous avez 

créée à l’intérieur de la sphère qui vous 

convient, en devenant simplement 

silencieux et en envoyant un message à tous 

ceux qui vous contacteraient pour leur dire 

que vous allez maintenant entrer dans la 

sphère de la contemplation. Vous devenez 

alors immobile...et vous êtes là. Vous êtes là 

dans une atmosphère qui vous permet de 

voir et de contempler votre existence, en 

sachant toujours que, pendant que vous le 

faites, vous êtes imprégné de l'énergie 

divine et que Dieu est avec vous, vous 

aidant à voir les effets que votre conscience 

et votre existence ont eus sur vous-même et 

sur les autres, et vous aidant à prendre les 

décisions qui auront ensuite le meilleur effet 

sur vous-même, sur les autres autour de 

vous et sur les sphères inferieures qui vous 

ramènent au monde physique de la Terre. 

La sphère de la contemplation est au-

delà de toute description en termes 

physiques. C’est un état d’esprit spirituel ; il 

n’y a rien de physique et pourtant il existe. Il 

est difficile de vous transmettre ce matin le 

concept d’une sphère qui existe, qui est un 

lieu, et pourtant c’est un lieu de lecture et 

d’observation qui n’existe pas en tant que 

paysage, en tant qu’ensemble de bâtiments 

ou en tant qu’horizon. Il existe simplement 

en tant que sphère avec un but pour l’âme 

qui souhaite regarder en arrière et aller de 

l’avant. 
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C’est une sphère que les âmes qui font 

leurs premiers pas dans la spiritualité visitent 

de plus en plus, une fois que nous les avons 

convaincues qu’il n’y a rien à craindre en 

visitant cet endroit. Toujours, à cause du 

plan terrestre et du Champ, nous avons à 

lutter avec les nouveaux venus et ceux qui 

n’ont pas encore revisité et assumé leur 

identité spirituelle. Nous avons toujours du 

mal à convaincre les âmes que, si elles se 

rendent dans un endroit tel que la sphère de 

contemplation, elles ne se perdront pas, 

elles ne perdront pas leur conscience, elles 

ne perdront pas leur individualité, et qu’il ne 

s’agit pas d’une absorption ou d’un vide. Ce 

sens étroit de l’identité et de la peur de 

perdre cette identité sont un effet du 

Champ – il est dans l’intérêt du Champ de 

vous garder individualisé dans la pensée et 

dépendant du maintien de cette 

individualité. Cela pose un problème dans 

les sphères spirituelles primaires qui suivent 

le plan terrestre, car de nombreuses 

personnes ont beaucoup de mal à faire 

l’expérience d’une plus grande conscience. 

Elles ont peur d’une plus grande conscience 

; elles pensent qu’elle les effacera ; elles 

pensent qu’elles deviendront une brume et 

qu’elles disparaîtront – et ce n’est pas le cas. 

Une plus grande conscience est une 

conscience améliorée, et la conscience 

améliorée met en perspective la 

personnalité terrestre. Il arrive un moment 

dans le voyage d’une âme où celle-ci 

considère la personnalité terrestre pour ce 

qu’elle est et réalise qu’elle ne fait que de se 

dépouiller temporairement d’un “costume” 

et que sa conscience contient cette 

personnalité et bien plus encore – et c’est 

une chose joyeuse et non quelque chose 

dont il faut s’effrayer. 

Je pense avoir suffisamment parlé de 

cette sphère particulière. Il est difficile de 

diviser ce livre en chapitres et en sections 

parce que les sphères sont entrelacées et 

indépendantes, mais la sphère de la 

contemplation est, si vous voulez, un 

tremplin vers les sphères plus grandes que 

nous examinerons à d’autres occasions. 

C’est une sphère de purification, mais c’est 

aussi une grande sphère de réconfort. Elle 

guérit les blessures parce que les âmes qui 

sont assez courageuses pour la visiter 

découvrent qu’il n’y a rien à craindre et 

découvrent également que leurs périodes 

les plus sombres sur Terre ont servi à 

quelque chose, qu’elles étaient importantes, 

et que la croissance ou l’épanouissement de 

ces périodes les plus sombres peuvent alors 

être portée vers l’avant. Jusqu'à ce moment-

là – jusqu'à ce qu’elles aient visité cette 

sphère – elles ne peuvent pas le faire parce 

qu’il existe comme des blessures dans la 

psyché de l’âme. Les visites dans la sphère 

de la contemplation sont essentielles pour 

que les âmes puissent accepter ces 

blessures qui existent encore à l’intérieur 

d’elles-mêmes à cause des expériences 

négatives et douloureuses pendant leur 

séjour sur Terre. 
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La sphère de contemplation est une 

sphère de changement parce qu’elle 

renverse tout et que les défis de la vie sont 

perçus comme des opportunités de 

croissance les plus exquises qu’elles sont en 

fait ou ont été. 

Avez-vous des questions? 

David: Joseph, la sphère de 

contemplation est-elle une construction 

pour les plans spirituels initiaux après la vie 

physique ou est-elle utilisée par les plans 

supérieurs au-delà? 

Joseph: C’est une sphère qui a des 

niveaux d’entrée, un niveau intermédiaire et 

un niveau supérieur et les âmes (quelle que 

soit leur stature) ont un besoin intense et 

vital de contemplation. Au fur et à mesure 

que la vie progresse et que le processus de 

purification a lieu, la compréhension 

augmente, mais sans la précipitation que l’on 

connaît sur Terre – les âmes ne se 

précipitent pas pour s’enfuir, via les sphères, 

vers une plus grande conscience. Elles 

abordent leur évolution lentement parce 

qu’elles veulent bien faire les choses, parce 

qu’elles veulent prendre les bonnes 

décisions pour elles-mêmes et pour ceux qui 

les entourent, tant sur le plan terrestre que 

dans les sphères successives. À chaque 

étape lorsque de grands changements 

surviennent dans la vie, ce qui est toujours 

le cas (changement du point de vue, 

changement de capacité, changement de 

lieu, changement de mission, de travail et 

d’expression), ces âmes se retirent de la 

sphère dans laquelle elles vivent pour se 

réfugier dans une zone d’harmonie 

vibratoire au sein de la sphère de 

contemplation, et passent autant de “temps” 

ou d’expériences qu’elles souhaitent au sein 

de cette sphère afin de parvenir à une 

décision. 

Il y a aussi des moments sur Terre où 

certains guides disparaissent pendant un 

certain temps ou certains communicateurs 

spirituels ne sont plus présents et semblent 

être partis. Ils n’ont pas disparu, ils sont très 

souvent entrés dans la sphère de 

contemplation à un certain niveau pour 

comprendre les choses et communier avec 

eux-mêmes, leurs vrais désirs et leur Dieu. Si 

seulement, sur Terre, les gens entaient dans 

les niveaux inférieurs de la sphère de 

contemplation, ce qu’ils font bien sûr, car la 

porte ou la périphérie de la sphère de 

contemplation s’ouvre lors de la méditation. 

Si seulement il n’y avait pas cette 

précipitation sur le plan terrestre et que les 

décisions étaient prises après avoir médité 

sur elles et acquis la sagesse intérieure pour 

comprendre les effets de chaque décision 

sur l’âme individuelle qui veut prendre cette 

décision (ou non), les âmes autour de cette 

âme...et la Terre entière. Cela semble 

idéaliste mais il en a été ainsi (et il en est 

toujours ainsi sous la surface), et la sphère 

de contemplation peut être vue et une 

sphère personnelle de contemplation peut 

être mise en place par la méditation. 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

143 

 

Ainsi, oui, les âmes supérieures ou plus 

évoluées entrent dans la sphère de la 

contemplation – en fait, elles le font plus que 

les âmes des niveaux inférieurs parce qu’il y 

a plus à contempler! Les gloires de la 

Création et les merveilles du monde 

physique et de la spiritualité leur sont 

davantage révélées lorsqu'elles sortent de 

l’expérience du plan terrestre. Un vaste 

Univers ou une multitude d’univers 

d’opportunités! Tant de choses peuvent être 

accomplies, tant de choses peuvent être 

appréciées, tant de choses peuvent être 

expérimentées. 

Quelle direction prendre pour l’instant? 

Que vais-je faire? 

Est-ce que je veux aller plus loin que les 

gens que j’aime ou attendre qu’ils atteignent 

mon niveau...et que nous avancions 

ensemble? 

Est-ce que je veux concentrer mes 

capacités sur l’observation de la Création ou 

sur la Création elle-même? 

Est-ce que je souhaite faire à nouveau 

l’expérience du monde physique dans un 

autre domaine de la vie au niveau physique, 

mais pas sur la Terre, ou est-ce que je 

souhaite avancer dans l'énergie pure où je 

n’envisagerai d’avoir une forme humaine 

spirituelle que lorsque je reviendrai rendre 

visite aux personnes avec lesquelles je 

souhaite communiquer? 

...Autant de décisions, mais auxquelles 

on parvient en s’immobilisant et en entrant 

dans une période de contemplation. 

Y a-t-il une autre question? 

Jane: Joseph, puis-je poser une question 

sur la pensée dans les royaumes spirituels: 

les gens pensent-ils à la fois avec leur esprit 

physique et leur esprit de cœur et, si c’est le 

cas, à quoi utiliseraient-ils leurs différents 

esprits? 

Joseph: Voici un “secret” que nous 

allons maintenant partager avec tout le 

monde parce que le secret sera dans le 

livre...et c’est une nouvelle “goutte” de 

connaissance spirituelle dans le puzzle que 

nous vous donnons: à l’origine, lorsque vous 

avez été créés et que vous avez été projetés 

par la Divinité, vous étiez tous esprits de 

cœur. 

Tous esprits de cœur! 

La Chute a eu pour effet d’éloigner les 

deux domaines de l’esprit, d’éloigner le 

spirituel du matériel et de séparer votre 

conscience (comme moyen pour maintenir 

les effets de la Chute) de sorte que vous 

vous êtes approché, et vous abordez encore, 

le plan terrestre de deux points de vue (en 

réalité, la plupart du temps d’un seul point 

de vue – du point de vue de la tête et de 

l’esprit) Et vous direz: “N'avions-nous pas de 

tête auparavant?” Bien sûr que si, mais le 

siège vibratoire de la compréhension était le 

cœur – le cœur connecté à Dieu, le cœur 
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imprégnant et pénétrant la tête, de sorte 

qu’à l’origine, votre esprit physique, qui a été 

conçu par vous afin que vous puissiez 

opérer à un niveau matériel, était imprégné 

de l'énergie de l’esprit du cœur. Il n’y a pas 

de séparation et le siège de l’opération était 

votre cœur qui infusait l’esprit de la tête, de 

sorte que vous aviez le point de vue de la 

matérialité, mais le point de vue de la 

matérialité était totalement gouverné par 

l'esprit du cœur. 

Au moment de la Chute et après la 

Chute, les deux points de vue se sont 

séparés (car c’est tout ce que l’esprit-cœur 

et l’esprit physique sont – ce sont de point 

de vue de l’esprit) et le point de vue du 

mental physique s’est imprégné non pas de 

la connaissance de l’esprit-cœur mais des 

effets de la Chute et de l’influence 

dominante de la négativité du Champ. 

Lorsque vous retournez initialement 

dans les royaumes spirituels – et que vous 

vous rendez compte que, grâce à la 

progression, vous vous êtes débarrassé des 

effets de la Chute – vous avez encore les 

deux points de vue. Au fur et à mesure que 

vous progressez dans les sphères, ces deux 

points de vue s’intègrent à nouveau, de 

sorte qu’il n’y a plus que le point de vue de 

l’esprit-cœur. Au début, aux niveaux 

inférieurs, vous agirez du point de vue du 

cœur et du point de vue de l’esprit physique, 

comme vous en avez pris l’habitude. Mais 

avec l’encouragement, l’éducation et la 

connaissance qui vous sont apportés, les 

deux s’intègreront à nouveau, de sorte que 

vous penserez du point de vue du cœur 

plutôt que du point de vue de l’esprit 

physique. Cela répond-il à la question? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Encore une question s’il vous 

plait? 

Tony: Joseph, si nous pouvons 

expérimenter et accéder aux sphères de 

contemplation maintenant par la méditation, 

pouvons-nous apporter des problèmes 

individuels, des questions ou des points 

difficiles de notre vie dans cette sphère à 

intervalles réguliers et pouvons-nous y 

accéder à tout moment pour contempler ces 

points d’achoppement dans notre vie? 

Joseph: C’est exactement ce que vous 

pouvez faire et il est essentiel que vous le 

fassiez parce que votre point de vue change 

lorsque vous accédez à la plus grande 

intelligence ou à la plus grande vision de ce 

qui se passe dans votre vie. 

La clé, au niveau terrestre, pour accéder 

à une plus grande connaissance des aspects 

de votre vie est de considérer ces aspects de 

manière dépassionnée et de prendre du 

recul par rapport à eux dans votre 

méditation. Vous pouvez tout amener à 

votre Dieu et tout dans une sphère 

contemplative, mais rappelez-vous que 

lorsque vous méditer, vous apportez aussi 

initialement dans vos méditations un 
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attachement émotionnel aux domaines que 

vous avez l’intention d’examiner. Cet 

attachement émotionnel est un danger 

parce qu’il peut influencer la décision que 

vous prendrez en fin de compte à propos de 

ces domaines problématiques. 

Vous devez entrer en méditation et voir 

vos problèmes comme si vous étiez un 

observateur des problèmes de quelqu'un 

d’autre. Vous pouvez, par exemple, placer la 

zone problématique comme un “film” ou une 

série de scènes devant vous et, peut-être, 

vous asseoir sur un “rocher” pour les 

regarder de l’œil de votre esprit. En 

observant ces scènes et ces domaines 

problématiques et en étant attentif aux 

moments où vous comprendrez quelque 

chose à leur sujet ou les verrez d’une 

manière différente, une indication vous 

viendra et un éclair d’inspiration vous 

viendra à un moment donné. Vous verrez 

cette scène d’une manière complètement 

différente et vous vous direz: “C’est ça! Voilà 

ce qui manque. Voilà ce que je dois faire 

pour changer les choses. C’est de cela qu’il 

s’agit. C’est l’effet que cela a eu sur moi et je 

peux maintenant aller de l’avant et le traiter 

d’une manière différente. Je peux le laisser 

partir” Mais la clé de cette démarche est 

d’être aussi dépassionné que possible – de 

prendre du recul (littéralement) par rapport 

à l’événement, de le regarder et, si vous avez 

besoin d’aide pour le regarder, de le regarder 

avec un compagnon à vos côtés sur le plan 

spirituel. Idéalement, ce compagnon devrait 

être le Dieu intérieur, mais si vous vous 

sentez plus à l’aise avec un guide à vos côtés, 

demandez à être guidé et demandez à voir 

cette scène et ces circonstances avec un 

conseiller. 

...Et soyez patient. Si, au début, vous ne 

voyez rien de plus que ce que vous voyez 

habituellement en regardant ces scènes 

dans cette sphère contemplative, soyez 

patient et remerciez Dieu d’avoir l’occasion 

de regarder et d’aimer ces scènes un lundi, 

mais aussi un mardi, un mercredi... quel que 

soit le temps que cela prendra. Votre 

détachement par rapport à ces scènes et 

votre patience lorsque vous les regardez 

accélèreront votre prise de conscience de ce 

qui se passe réellement et de l’action à 

entreprendre. L’investissement d’émotions 

dans les domaines dramatiques de votre vie 

(domaines que vous désirez changer et 

contempler) ralenti le résultat parce que 

vous ne percevez pas l’image réelle. Pour 

recevoir une image fidèle, vous devez retirer 

vos émotions et regardez les domaines en 

tant qu’observateur, et alors tout sera 

révélé, comme il est dit. 

Il n’y a rien que vous deviez exclure de 

la contemplation. Vous êtes une âme et, en 

tant qu’âme, vous avez la réponse à chaque 

problème et à chaque difficulté que vous 

rencontrez dans la vie, mais seulement 

lorsque vous les contemplez – non pas en 

les investissant de pouvoir, mais en les 

regardant et en vous demandant ce que 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

146 

 

vous en pensez vraiment et ce que vous 

devriez faire dans ces circonstances – alors 

vous avez la réponse à tout. Si seulement les 

gens contemplaient, si seulement les gens 

méditaient, si seulement les gens s’arrêtaient 

lorsqu’ils se trouvent en difficulté et 

prenaient ces difficultés dans la conscience 

de Dieu, les examinaient et demandaient et 

pensaient tranquillement et calmement à ce 

qu’ils devraient faire. 

Chacun d’entre vous a tout le temps du 

monde et au-delà du monde et au-delà – 

tout le temps! 

Qui a-t-il de pressant? 
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Chapitre 14. Société 

des Esprits et 

Groupes d'Ames 

 

Joseph: Je souhaite ouvrir cette réunion 

en apportant de l'énergie à chacun d’entre 

vous afin d’élever les vibrations et de nous 

permette de discuter plus précisément du 

sujet que je souhaite vous présenter 

aujourd’hui. 

Je souhaite parler aujourd’hui de la 

société des esprits, car les personnes qui 

liront ce livre sont habituées à une société 

structurée et à faire partie intégrante de 

quelque chose qui, selon elles, fonctionne 

d’une certaine manière. Alors qu’elles 

peuvent prendre des décisions mineures 

concernant leur propre vie, les décisions 

majeures sont laissées aux gouvernements, 

aux corps de force et aux organisations et, 

pour beaucoup, la société fonctionne en 

dehors d’eux plutôt qu’en tant que partie 

d’elles. 

Comme on peut s’y attendre, les 

sphères spirituelles de la réalité doivent être 

structurées et il doit y avoir un mouvement 

à l’intérieur de ces sphères vers certains 

objectifs. Cependant, il est impossible de 

construire une société semblable à la Terre 

dans les sphères spirituelles, car cela 

signifierait que certains individus sont plus 

importants et ont plus de pouvoir que 

d’autres. Néanmoins, il doit y avoir une 

structure de groupe pour les objectifs dans 

les réalités spirituelles, et donc au lieu du 

mot “société”, j’aimerais utiliser le terme “ 

groupe d'âmes”. 

Chacune des personnes qui lisent ce 

livre appartient à un groupe d’âme - elles 

n’en sont pas conscientes pour la plupart, 

mais c’est néanmoins vrai. Elles font partie 

d’un groupe ou d’un nombre d'âmes qui se 

sont unies dans une ou plusieurs sphères 

spirituelles dans un but précis. 

Au fur et à mesure que l’âme 

individuelle progresse vers une plus grande 

Lumière et une plus grande connaissance de 

la Lumière, elle attire à elle d’autres âmes qui 

sont dans le même état d’esprit et qui 

partagent sa vision de la réalité, du but et de 

l’objectif. C’est un peu comme une boule de 

neige qui dévale une colline: il y a d’abord 

quelques flocons, puis, au fur et à mesure 

que la boule prend de la vitesse, elle 

rassemble autour d’elle de plus en plus de 

neige, jusqu’à ce qu’elle devienne un objet 

assez lourd avec lequel il faut compter. Il en 

va de même pour les âmes de groupe. À 

l’origine, il y a un individu (c’est à dire Dieu), 

puis cet individu s’est “brisé”, pour ainsi dire, 

en millions d’”étincelles” et ces étincelles ont 

commencé à chercher un sens à l’Univers 

physique dans lequel elles se trouvaient tout 

en sachant, à ce moment-là, qu’elles 

faisaient également partie d’un Univers 

spirituel – une partie du Tout, une partie du 
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Commencement...une partie du Tout qui n’a 

pas de fin ni de commencement – Dieu. 

Au fur et à mesure que les âmes 

individuelles (ou les âmes à qui l’on donne 

l’illusion de l’individualité) récupèrent, 

retracent et se souviennent de leur héritage, 

elles commencent à émettre des signaux 

spirituels à travers leur aura et leur être – 

une vibration de compréhension qui entre 

en résonnance avec des vibrations de 

compréhension similaire dans les domaines 

physiques et spirituels. Ces vibrations de 

compréhension et de positionnement dans 

la migration évolutive vers Dieu se 

cherchent et gravitent les unes vers les 

autres. 

Sur Terre, cela se produit à petite 

échelle, en ce sens que vous trouvez et 

cherchez des gens qui vous ressemblent et 

qui ont des points de vue similaires aux 

vôtres, mais vous vous y opposez toujours, 

parce que ce n’est pas dans l’intérêt du 

Champ, c’est le Champ lui-même. Ce n’est 

que lorsque les vibrations deviennent si 

fortes et si attirantes que le Champ ne peut 

plus interférer que la véritable amitié, les 

véritables alliances et la véritable unification 

des objectifs peuvent être trouvés sur la 

Terre. Mais une fois que vous êtes libéré de 

cette vibration restrictive, de ce champ de 

conscience restrictif, les harmonies de votre 

âme peuvent être vues, senties et ressenties 

très clairement par tous ceux qui vous 

entourent s’ils souhaitent se mettre à votre 

écoute. Il est donc beaucoup plus facile dans 

les royaumes spirituels de trouver des gens 

qui vous ressemblent. Ils apparaîtront 

devant vous ou vous apparaîtrez dans leur 

royaume et vous penserez: “Pourquoi suis-je 

soudainement avec cette personne?” 

Pourquoi suis-je soudainement avec ce 

groupe de personnes? C’est parce que vous 

êtes comme eux et que qui se ressemble 

s’assemble- vous avez une vibration et une 

harmonie similaire. 

Il y a très longtemps, après la Chute, 

lorsque les âmes ont commencé à émerger 

lentement de la “soupe” ou de l’épaisseur du 

Champ, par une ou deux, dans les royaumes 

de purification au-delà de la Terre, elles ont 

commencé à se retrouver les unes les 

autres. Autrefois, elles se connaissaient en 

tant que totalité, en tant qu’une partie d’une 

société complète et en tant que partie de 

l’unité de Dieu, mais elles ont perdu cela à 

cause des effets de la Chute. Lorsqu'elles 

ont émergé lentement dans les premiers 

royaumes spirituels, elles ont découvert que 

des âmes semblables les attendaient ou 

émergeaient en même temps qu’elles. Elles 

ont découvert qu’il importait peu que leurs 

personnalités terrestres individuelles aient 

été différentes, mais qu’il existait en elles 

une harmonie qui les reliait les unes aux 

autres. C’est l’origine, il y a longtemps, de ce 

que nous appelons aujourd’hui les “groupes 

d'âmes”. 
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Finalement, l’ensemble de la conscience 

terrestre exprimée par l’individualité (non 

pas le Champ mais la conscience terrestre 

des individus qui font partie de Dieu) se 

réunira en un seul groupe d'âmes qui 

émergera à nouveau dans la conscience de 

Dieu, mais pour le moment (bien que le 

terme “moment”, comme nous l’avons vu, 

soit mal choisi), les âmes qui émergent  du 

plan terrestre et décident d’y renoncer 

définitivement s’élèvent à un niveau de 

réalité qui leur convient et leur est 

confortable en raison de la vibration de leur 

âme. Elles découvrent alors (après avoir 

vécu cette réalité pendant un certain temps 

et s’y être habituée) qu’elles gravitent autour 

d'âmes qui leur ressemblent, et 

redécouvrent alors qu’elles font partie d’un 

groupe d’âme qui a un but. Les groupes 

d'âmes constituent la “société” des 

royaumes spirituels, mais pas une société 

comme celle que l’on trouve sur Terre – pas 

une société, par exemple, qui a besoin de 

sapeurs-pompiers, d’armées et de 

gouvernements, mais une société qui 

travaille pour atteindre un but. 

Certains groupes d'âmes se 

préoccupent d’élever les âmes sur Terre et 

de s’unir en conscience et dans un but de 

guérir certains groupes sur Terre ou d’élever 

la conscience des membres du groupe qui 

sont actuellement encore incarnées sur 

Terre. Elles s’assoient, deviennent 

silencieuses et se détachent de leur réalité 

spirituelle pendant parfois un jour (comme 

vous l’entendez) ou parfois pendant des 

années afin de contacter des âmes sur Terre 

et de leur transmettre, par l’intuition, un but 

spirituel élevé, des concepts, des idées et 

des idéaux qui, s’il sont correctement saisis 

par les âmes qui luttent sur Terre, 

permettront à l’humanité de faire des bonds 

en avant par des voies bienveillantes – des 

bonds en avant dans des technologies 

bienveillantes et des approches en 

médecine bienveillantes. Il faut un grand 

nombre d'âmes dans un groupe pour y 

parvenir car, pendant tout ce temps, elles 

luttent contre les effets du Champ et 

essaient de pénétrer l’obscurité, non 

seulement du Champ, mais aussi de l’esprit 

individuel. Chacun d’entre vous sur Terre est 

pollué dans une certaine mesure par le 

Champ et les concepts que vous pourriez 

accepter et auxquels vous pourriez vous 

ouvrir sans le Champ, dépassent votre 

imagination. C’est le Champ qui les atténue 

– ou plutôt, c’est la conscience individuelle 

polluée par le Champ qui les atténue. Mais 

certains groupes d’âmes se concentrent sur 

l’élévation de l’humanité par l’influence de 

l’individu ou l’influence de groupes. 

En effet, les membres individuels d’un 

groupe d'âmes peuvent choisir (après 

beaucoup de conseils et de préparation) 

d’être les diffuseurs de ces concepts 

pendant qu’ils sont sur Terre. En d’autres 

termes, ils choisissent de se réincarner pour 

de bonnes raisons, ce qui est extrêmement 

dangereux car le Champ peut les envelopper 
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et effacer leur objectif initial, mais ils sont 

généralement protégés dans une large 

mesure et une certaine mesure du concept 

peut être transmise pour le bien de 

l’humanité. Ainsi, certains groupes d'âmes se 

préoccupent de l’élévation de l’humanité en 

essayant d’élever ces âmes hors de l’illusion 

du Champ et de les placer sur les échelons 

des sphères spirituelles de l’évolution pour 

qu’elles s’éloignent à jamais des effets de la 

Chute. 

D’autres groupes d'âmes s’occupent du 

maintien des grandes réalités (j’entends par-

là les réalités créées par un certain nombre 

d'âmes, par opposition aux réalités créées 

par les âmes individuelles au sein de ces 

groupes) et ils sont responsables des 

changements dans la structure de ces 

réalités. Par exemple, dans les sphères 

spirituelles, il y a des lieux communs où les 

âmes peuvent se rassembler – parfois ils 

sont associés à des bâtiments, parfois ils 

sont ce que vous décririez comme des 

amphithéâtres ou des places, et ces 

bâtiments, lieux de rencontre et édifices 

sont maintenus par la volonté subconsciente 

d’un certain nombre d'âmes pour qu’ils 

restent en place. L’âme individuelle créé 

donc sa propre réalité, mais les âmes 

collectives sont également responsables, à 

un niveau de conscience moindre (on peut 

presque comparer cela à un processus 

automatique), du maintien de la réalité 

globale d’une sphère au sein de laquelle les 

individus peuvent faire l’expérience de leur 

propre réalité. 

Et comme nous sommes, comme vous, 

des créatures de changement, nous 

envisageons de temps à autre de modifier 

cette réalité. Il s’agit alors d’un “vote de 

groupe”. Pour ainsi dire, en demandant à 

toutes les âmes individuelles au sein du 

groupe d'âmes comment elles souhaitent 

changer cette réalité et si et quand elles 

désirent ce changement. Puis, le groupe 

d'âmes ayant reçu une réponse positive 

concernant le changement de certains 

aspects de sa sphère, se réunit dans un 

esprit de cœur créatif (bien qu’il ne soit pas 

nécessaire pour elles d’être physiquement 

réunies) pour construire quelque chose de 

différent. C’est une grande joie et ils 

façonnent les molécules, les atomes et les 

blocs de construction spirituels qui les 

entourent pour en faire ce qu’ils souhaitent 

voir et maintenir pendant un certain temps. 

 Cela se produit aussi au niveau 

inférieur...il y a des groupes d'âmes chargés 

de changer la réalité globale aux niveaux 

inférieurs de l’évolution spirituelle. Les âmes 

qui ne font pas partie du groupe d’âme 

chargé du changement sont invitées à 

participer, mais elles doivent, à un niveau 

subconscient, accepter les changements qui 

ont lieu, parce que le libre arbitre règne dans 

toutes les réalités, mais les mécanismes de 

changement et d’amélioration de cette 

réalité relèvent du groupe d'âmes. Si une 
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majorité d'âmes individuelles dit: “Nous ne 

voulons pas de changement! Nous aimons 

les choses telles qu’elles sont!”...alors les 

choses restent telles qu’elles sont, ce qui, je 

l’espère, explique pourquoi l’Astral Inferieur 

reste l’Astral Inferieur...Bien qu’il y ait des 

groupes d'âmes qui essaient de changer 

l’Astral Inferieur, leurs succès sont liés au 

changement des individus à l’intérieur de 

l’Astral Inferieur plutôt qu’au changement de 

paysage ou de réalité collective de l’Astral 

Inferieur. En d’autres termes, il y des âmes 

évoluées qui parlent aux âmes de l’Astral 

Inferieur pour les persuader de changer leur 

propre réalité, de s’élever et de sortir de 

l’Astral Inferieur. Cependant, ce désir 

écrasant de la majorité des âmes de l’Astral 

Inferieur est de la maintenir tel qu’il est (tout 

comme le Champ souhaite se maintenir tel 

qu’il est) et donc l’Astral Inferieur reste 

l’Astral Inferieur...jusqu’à ce que la majorité 

des âmes qui s’y trouvent souhaite le 

changer et l’élever vers une zone de réalité 

plus éclairée. 

Vous voyez que cela se passe aussi sur 

la Terre. Il n’y a pas de différence en termes 

de mécanique entre l’Astral Inferieur qui ne 

change pas et la Terre qui ne change pas. 

C’est pourquoi je dis dans toutes mes 

conférences (souvent à des oreilles de 

sourds) que la clé pour changer la réalité ou 

la structure de la Terre réside dans l’alerte, 

l’information et l’élévation d’un nombre 

suffisant d'âmes pour faire une différence. 

Vous pouvez, comme pour l’Astral Inferieur, 

élever un petit nombre d'âmes et élever une 

âme ici et là, mais ce n’est que lorsque 

suffisamment de Lumière aura été apportée 

au monde et à suffisamment d’individus que 

le monde commencera à changer à grande 

échelle. Je m’écarte du sujet, mais c’est un 

point important – le temps est venu pour les 

gens de ne pas être égoïste, mais d’avoir un 

esprit spirituel et communautaire...et s’ils ne 

sont pas prêts à sauver le monde, le monde 

restera tel qu’il est – jusqu'à ce qu’il soit “mis 

au lit” pendant un certain temps. 

La société des âmes de groupe a 

d’autres objectifs dans les royaumes 

spirituels que le contact avec le plan 

terrestre car, à mesure que les âmes 

s’élèvent loin du plan terrestre, elles 

retrouvent les joies de la création et de la 

connaissance spirituelle, et chaque instant 

de leur vie est un bonheur dans l’attente de 

nouvelles découvertes et dans la 

participation à la création. Plusieurs groupes 

d'âmes sont impliqués dans des activités qui, 

en apparence, n’ont rien à voir avec le plan 

terrestre et ils s’élèvent en s’impliquant dans 

la science spirituelle, dans la création et dans 

le raffinement de leurs moyens de création. 

Mais en faisant cela et en s’impliquant dans 

des projets spirituels édifiants, à un niveau 

subconscient (c’est à dire au niveau du lien 

qui nous relie tous à Dieu), à mesure qu’ils 

s’élèvent, ils élèvent aussi, même si c’est 

dans une faible mesure, mais c’est un fait 

absolu, les âmes qui n’ont pas encore atteint 

leur niveau, et aussi les âmes qui sont au-
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dessous d’eux...et les âmes au-dessous 

d’elles...et les âmes en dessous d’elles...(“en 

dessous” est un mot terrible – je ne trouve 

pas le terme pour ce que je veux dire et je 

m’en excuse). Ainsi, bien qu’ils ne participent 

pas activement et consciemment à 

l’élévation des âmes sur le plan terrestre, ils 

ne peuvent s’empêcher de le faire en 

s’élevant eux-mêmes à travers les projets 

qu’ils entreprennent parce qu’ils sont liés 

aux âmes encore incarnées sur le plan 

terrestre. Lorsqu’elles s’élèvent, toutes les 

autres âmes qui se trouvent en dessous 

d’elles s’élèvent également. 

Ensuite, il y a des groupes d'âmes sur les 

plans supérieurs de la réalité qui se 

préoccupent de “condenser” les 

informations spirituelles qu’ils ont 

découverts. Je dis “condenser” parce que 

s'ils essayaient de les distribuer sans les 

distiller aux âmes qui n’ont pas encore 

atteint leur position d’élévation, elles ne les 

enregistreraient pas. Ils condensent donc 

l’information en la dépouillant de certaines 

séquences, puis, en s’asseyant ensemble, ils 

la transmettent “vers le bas” aux âmes qui se 

trouvent en dessous d’eux, afin que ces 

âmes puissent saisir les prémices de 

nouveaux (pour elles) concepts, de nouvelles 

capacités spirituelles et de nouvelles 

connaissances spirituelles. 

Vous pouvez voir cela à l'œuvre dans la 

façon dont nous vous distribuons les 

connaissances et, au fil des années où j’ai 

travaillé avec vous, vos connaissances se 

sont accumulées au fur et à mesure que 

nous distillions et condensions les 

connaissances de notre niveau jusqu’à vous, 

par étapes, afin que vous puissiez accepter 

une partie de ces connaissances et vous 

élever un peu grâce à cela. Ensuite, nous 

vous transmettons d’autres connaissances, 

que vous ajoutez aux précédentes pour 

obtenir une image plus complète, de sorte 

qu’à chaque étape, vous dites: “Je 

comprends. Ce puzzle s’emboîte”. Et c’est ce 

que les groupes d'âmes élevés font aux 

âmes en dessous d’elles...et aux âmes en 

dessous d’elles...et aux âmes en dessous 

d’elles...à vous. Les groupes d'âmes et les 

âmes des différents niveaux de réalité 

apprennent et redécouvrent tout. 

Quand est-ce que cette connaissance 

atteint son accomplissement? 

Jamais! 

Il y a un moment où la connaissance 

relative aux âmes qui ont été affectées par 

la Chute est complète, mais à ce moment-là, 

l’âme entreprend un autre voyage (quelque 

chose dont je parlerai plus tard). Pour autant 

que nous le sachions, la découverte de 

connaissances et de capacités spirituelles 

est infinie, car les âmes engagées dans la 

quête de connaissances spirituelles sont en 

constante évolution, ajoutant à leurs 

propres connaissances et se développant de 

manière que davantage de connaissances 

puissent leur être transmises. En haut, 
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comme en bas – ce même processus de 

distillation du savoir descend vers les âmes 

supérieures, de sorte qu’elles (aussi hautes 

et aussi élevées qu’elles puissent apparaître) 

continuent également à découvrir de 

nouvelles choses, qu’elles transmettent le 

long de la chaîne. 

La société de groupe d'âmes est un 

vaste sujet, mais je voulais en aborder les 

mécanismes, les raisons et faire comprendre 

à de nombreux lecteurs habitués à voir le 

monde d’une certaine manière qu’il existe 

une société dans les sphères dont ils feront 

partie. Cette société ne leur sera pas 

étrangère, mais elle n’a bien sur rien à voir 

avec la société terrestre dans sa plus grande 

partie – elle ne peut pas l’être. Ils 

partageront la camaraderie et des activités, 

des poursuites et des passe-temps, mais la 

société est différente parce qu’elle n’est pas 

basée sur le contrôle et le pouvoir supposé 

par le contrôle. C’est une société fondée sur 

le bien de l’ensemble ; c’est une société qui 

exige que la majorité de ses membres soient 

d’accord pour que les choses changent ; 

c’est une société qui se consacre à la 

poursuite de la connaissance et de la 

compréhension spirituelle et à la distillation 

de la compréhension jusqu’aux âmes qui 

n’ont pas encore atteint ce niveau de 

compréhension. C’est une société 

totalement généreuse et c’est un modèle 

pour la société sur Terre. 

Si vous vous attendez, lors de votre 

passage, à faire partie d’une société qui ne 

s’occupera que de vous, vous vous trompez. 

Si vous vous attendez à ce que la société 

dans les royaumes spirituels soit basée sur 

l’acquisition de la richesse, du pouvoir ou de 

matériel, vous vous trompez totalement. 

Vous pouvez exister dans cette bulle de 

besoins aussi longtemps que vous le 

souhaitez, mais cela ne vous apportera pas 

la joie et les bienfaits en joignant la grande 

société spirituelle. Des gens viendront vous 

parler pour essayer de vous donner une plus 

grande vision de la façon dont vous devriez 

penser, mais vous vous trouverez finalement 

piégé par vos attentes d’une société 

spirituelle fonctionnant comme la société 

terrestre...jusqu’à ce que vous changiez 

votre point de vue. 

Je crois devoir dire (un de mes collègues 

me le rappelle) que la société spirituelle est 

basée sur la distribution de la connaissance 

de Dieu. Tout ce que nous vous apportons 

est une distribution de la connaissance de 

Dieu: la guérison est une distribution de la 

connaissance divine ; la compréhension est 

une distribution de la connaissance divine ; 

l’amour est une distribution de la 

connaissance divine. C’est Dieu qui dit: “ Je 

suis Tout – vous êtes Tout. Comprenez 

comme je comprends et vous ne serez 

jamais seul, ni malade, ni en colère, ni triste, 

ni déprimé, ni dans l’erreur, ni violent, car je 

ne suis rien de tout cela. Voici la 

connaissance de ce que Je Suis et de ce que 
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vous êtes. Travailler à vous éduquer pour 

l’accepter et les récompenses sont là pour 

vous et pour chaque âme.” 

Je vais diviser en deux cette information 

concernant les groupes d'âmes. La 

distribution de la connaissance divine 

d’aujourd’hui concerne la mécanique ou le 

fonctionnement du groupe d'âmes, mais je 

parlerai aussi, à une date ultérieure, de 

l’apparition de groupes d'âmes, l’expérience 

de la vie en tant que membre d’un groupe 

d’âme et aussi (ce qui est d’une importance 

vitale) l’expérience du passage, en tant que 

groupe d'âmes, d’un niveau de réalité à un 

niveau de réalité plus élevé et la manière 

dont cela fonctionne. 

C’est la partie que je préfère dans toutes 

les communications avec vous, que ce soit 

dans une salle publique ou dans cette 

maison... et j’invite vos questions. 

David: Joseph, j’allais poser une 

question sur la migration des âmes vers le 

haut, comme vous le dites, vous l’aborderez 

un autre jour. Un groupe d'âmes existe-t-il 

toujours dans une seule sphère ou est-elle 

dispersée entre différentes sphères? En 

d’autres termes, une partie du groupe 

d'âmes peut-il migrer vers le haut, puis 

entraîner le reste vers le haut, ou bien tout 

se fait-il d’un seul coup?  

Joseph: Le concept de sphères séparées 

devient plus éthéré, plus gazeux, plus...je ne 

veux pas dire “intégré”...les marches entre 

les sphères sont plus raides aux niveaux 

inférieurs et, à mesure que l’on s’élève, 

l’intégration des différents niveaux devient 

plus facile et les marches moins raides. 

C’est un sujet que je souhaite aborder 

en profondeur et je n’ai pas assez d'énergie 

pour rédiger un autre chapitre. Vous devez 

me le rappeler parce que très souvent, de 

mon point de vue, je parle d’un sujet et d’un 

autre et d’un autre encore et il y a tellement 

de sujets dont je voudrais parler que je ne 

peux pas tous les faire entrer en ligne de 

compte. Mais celui-ci est essentiel et fait 

partie de la discussion que nous aurons et 

des chapitres que nous publierons sur la vie 

des groupes d'âmes. 

Avec votre permission, je ne répondrai 

donc pas à cette question aujourd’hui, si ce 

n’est pour dire que, dans l’ensemble, les 

âmes de groupes s’étendent sur un certain 

nombre de sphères. J’expliquerai plus tard 

comment cela se produit. De plus, le voile 

qui sépare les différentes sphères 

s’amenuise, de sorte que les âmes peuvent 

opérer dans une plus grande gamme de 

vibrations, ce qui leur donne accès à un plus 

grand nombre de niveaux de réalité. Cela 

vous suffit-il? On en reparlera et il faut en 

parler. 

David: Très bien, merci. 

Joseph: Y a-t-il une autre question? 

Jane: Joseph, puis-je poser une question 

sur la Chute juste pour clarifier quelque 
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chose, parce que vous avez dit que la 

destruction est venue sur Terre deux fois et 

que vous ne voulez pas que cela arrive une 

troisième fois, mais dans le deuxième livre 

[Réf. À Illumination] vous avez dit que la 

Chute a eu lieu avant l’Atlantide. Lorsque 

vous étiez en Atlantide, est-ce que c’est à ce 

moment-là que la Chute s’est produite ou 

s’est-elle produite avant cela à l’origine? 

Joseph: C’est une vague qui se répète. 

Voici un autre élément de connaissance qui 

est d’une importance vitale- nous disons la 

Chute alors que nous devrions peut-être 

dire “les Chutes” parce que, intégré dans la 

structure de la réalité physique, se trouve le 

thème de la Chute, et ce thème de la Chute, 

qui est inhérent au Champ, est activé de 

temps en temps lorsque le temps arrive à un 

point où suffisamment d'âmes y ont adhéré. 

La Chute se répète – non seulement les 

cataclysmes se répètent mais la Chute se 

répète donc lorsque nous parlons de la 

Chute, vous avez raison de demander: 

“Quelle Chute?” 

...Une parmi d’autres, 

malheureusement, et lorsque vous entrez 

dans le plan terrestre, vous amener votre 

âme dans ce bourbier, mais vous ré- habitez 

et héritez également des fautes du Champ 

et des fautes du passé – encore cette 

phrase: “les péchés de nos pères”. Un 

combat entre les deux consciences – l'esprit 

du cœur et l’esprit physique – a lieu, mais 

l’esprit physique qui a accès au Champ (et 

vice versa) porte en lui les graines de sa 

propre destruction. Il est donc d’une 

importance vitale que nous enseignions aux 

gens une manière différente de purifier le 

Champ physique des effets de la Chute qui 

est comme un disque de gramophone qui se 

rejoue de temps en temps – une fois qu’elle 

a suffisamment de puissance et d'énergie. 

Il y a la Chute à l’époque où je faisais 

partie de la société d'Atlantide, mais il y a eu 

une autre Chute...et si, nous ne sommes pas 

prudents, il y aura une troisième Chute. 

Ce qui se passe, c’est que la Terre reste 

en sommeil pendant une longue période 

jusqu’à ce qu’elle puisse supporter 

l’expression de la vie ou de l’être que nous 

appelons l’âme humaine, mais dès que l’âme 

humaine revient sur le plan terrestre, elle 

revisite, à un niveau subconscient, ces 

vibrations qui ont causé sa destruction 

auparavant. Elle doit les éliminer de son 

système et cela fait partie de la mécanique 

de l’évolution spirituelle vers un niveau divin 

et la liberté. Ce qui a mal tourné doit être 

rectifié. Les âmes grandissent en tant que 

société, mais elles ne sont plus les âmes 

quelles étaient...elles ne sont plus les “êtres-

divins” qu’elles étaient. Elles doivent revenir 

dans un véhicule physique et, en habitant ce 

véhicule physique, elles héritent et sont 

immergées dans les effets de ce qui s’est 

passé auparavant au niveau physique. Ces 

effets peuvent être éliminés par l’absorption 

de la Lumière divine dans la matrice 
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physique, de sorte que celle-ci change ou, si 

ce n’est pas le cas, il y a donc un suivi 

aveugle de ces schémas, et le cycle se 

répète. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, et en Atlantide vous êtes allés 

beaucoup plus loin que nous cette fois-ci 

parce que vous aviez ce qui nous semble 

être une société idyllique. 

Joseph: Une société idyllique qui se 

rapportait à une partie du monde physique, 

mais pas à la totalité. La balance était pesée 

différemment à l’époque, de sorte que l’on 

avait une société idyllique sur une partie de 

la surface de la planète, mais qui ne 

représentait pas la totalité de la surface de 

la planète. C’était une époque joyeuse, car 

au moins nous (sans paraître arrogant) 

avions réussi. Au moins nous avions réussi 

pendant un certain temps et notre mission 

était donc, en tant que membre de cette 

société, de diffuser ces informations et ces 

connaissances au reste de la société. Le 

reste de la société était plus matérialiste que 

nous et a donc cherché à étouffer ce que 

nous faisions. Voyez-vous? 

Jane: Oui. 

Tony: Joseph, puis-je poser une 

question rapide? 

Joseph: Je fatigue beaucoup Michael – 

oui, je vous en prie Tony. 

Tony: Dans les groupes d'âmes des 

royaumes spirituels, sont-ils soumis à des 

vibrations négatives – comme nous avons le 

Champ qui peut peser lourdement sur nous 

d’une manière négative? Est-ce que tout est 

positif dans les groupes d'âmes des 

royaumes spirituels? 

Joseph: C’est positif mais tendu – et par 

“tendu” je veux dire que c’est comme si la 

Lumière était passé à travers un tamis avant 

qu’elle ne nous atteigne au point que nous 

puissions l’apprécier et exister en elle. Le 

Lumière divine “brûle ”est la seule analogie 

que je puisse donner. La Lumière de Dieu 

dans sa forme pure est trop importante pour 

que les âmes qui sont purifiées puissent 

l’accepter sans qu’elle soit atténuée et sans 

qu’elle soit filtrée et transmise. Si vous 

faisiez l’expérience de la Lumière divine ici 

(même au niveau où nous la comprenons), 

elle ne vous aveuglerait pas physiquement, 

mais elle vous empêcherait de fonctionner 

en tant qu’être physique, parce qu’elle est 

trop puissante pour habiter un corps 

physique. 

L’information et l’amour qui descendent 

sont tous positifs. Ce dont nous devons 

nous méfier, c’est du voyage de notre niveau 

vers le plan terrestre, car notre expérience 

du contact avec le plan terrestre est celle 

d’un contact avec la négativité et que nous 

adoptons, même à un degré infime, les 

schémas du monde matérialiste. Dans le 

microcosme, lorsque nous retournons dans 

la sphère d’où nous venons, nous devons 

subir un processus de purification et nous 

devons être “nettoyés” de cette négativité 
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car elle pèse lourd. Elle ne polluerait pas le 

reste du groupe mais, si elle ne nous était 

pas enlevée dans la mesure où nous l’avons 

absorbée (ce qui est inévitable en visitant le 

plan terrestre), elle nous empêcherait, à 

cause de sa lourdeur, de revenir au point de 

départ. Ce serait comme si nous étions partis 

en voyage et que nous n’avions pu faire que 

la moitié du chemin de retour. Nous sommes 

entourés d’aide, d’amour et de Lumière, de 

sorte que nous sommes bien protégés, mais 

nous devons néanmoins passer par une 

expérience de purification. La manière dont 

nous sommes nettoyés est que ceux qui 

nous entourent (et nous-mêmes) 

bombardent les molécules inferieures, les 

molécules physiques, les molécules de 

pensées du plan terrestre avec un niveau de 

Lumière plus élevé que ce qu’elles peuvent 

supporter, de sorte qu’elles cessent d’être 

sous leur forme négative. Elles sont 

“baptisée” et dissipées et, en même temps 

que cette dissipation, elles perdent leur 

identité en tant que molécules physiques. 

C’est pourquoi la Lumière de la source 

la plus élevée ne peut pas être acheminée 

vers le mécanisme physique ou le corps 

physique à cette intensité parce que l’âme 

perdrait son identité, perdrait son lien avec 

certaines perspectives qui lui permettent de 

décider qui elle est et elle fusionnerait avec 

la Divinité en tant que partie de cette 

Divinité mais pas avec la connaissance 

individuelle qu’elle a. Ainsi, afin de maintenir 

cette individualité nous ne pouvons 

apporter la Lumière sur ce plan qu’à une 

certaine fréquence. La merveilleuse Lumière 

dont vous faites l’expérience dans la 

guérison et la communication spirituelle 

n’est qu’une partie de l’histoire. Si elle était 

complète, elle vous submergerait et vous 

priverait des points de références qui vous 

permettent de déterminer qui vous êtes à ce 

moment précis. Voyez-vous cela? Cela 

répond-il à votre question? 

Tony: En effet, merci. 

Joseph: Je suis sur le point de partir 

rapidement. Je vous remercie et vous suis 

très reconnaissant de m’avoir donné 

l’occasion de transmettre mon savoir sous 

cette forme. Que Dieu vous bénisse et à la 

prochaine fois. 
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Chapitre 15. La Sphère 

des Guides 

 

Joseph: Je voudrais vous parler un peu 

des guides et vous présenter le domaine 

dans lequel les guides se connectent à leurs 

charges sur Terre. C’est une idée très 

complexe à faire passer parce que, dans les 

royaumes spirituels, il y a une zone qui est 

proche de la Terre, mais aussi proche de 

certains des royaumes évolutionnaires 

supérieurs, et les guides doivent se 

“projeter” dans cette zone afin de 

communiquer avec leurs protégés sur Terre. 

Il ne s’agit pas tant d’une sphère que 

d’un état d’esprit spirituel. Ce n’est pas une 

sphère où l’on voit des objets, des paysages, 

le ciel, des arbres et des buissons – c'est une 

sphère qui existe pour que la communication 

s’établisse entre l’intuition de la personne 

sur Terre qui est guidée, l’intuition et la 

volonté du guide qui s’est placé dans cette 

zone de guidage, et l’influence de la divinité 

et des êtres élevés au-dessus du guide, afin 

que l’information soit canalisée depuis les 

sphères supérieures, par l’intermédiaire du 

guide, vers la personne sur Terre. 

Les guides ont une vie! 

Il est amusant de voir l’image que les 

gens se font des guides, à savoir des 

personnes qui marchent constamment avec 

un esprit sur Terre et qui n’ont pas d’autres 

aspects de la vie. Ce n’est évidemment pas 

possible et ce n’est pas juste. Le guide 

consacre une partie, non pas de son temps, 

mais de sa conscience, à guider un certain 

nombre de personnes sur Terre...ou peut-

être une personne en particulier. Pour ce 

faire, il entre dans cette zone de l’être qui le 

sépare de sa sphère de conscience normale, 

de sorte qu’il devient un pur esprit spirituel 

et un conduit spirituel pour la transmission 

de suggestions et d’aide au nom de l’esprit 

sur Terre qu’il atteint... 

...ou tente d’atteindre. 

...En fait, ils atteignent toujours cet 

esprit. Toujours! Le conseil est toujours là. 

Malheureusement, dans la plupart des cas, 

les couches extérieures de l’esprit sur Terre 

et leur perception de la “réalité” empêchent 

ces conseils d’atteindre leur esprit physique, 

car leurs propres couches de préjugés et de 

réalité perçue arrêtent la transmission de 

l’aide...mais le conseil est toujours donné. 

Les gens sur Terre serrent le poing (s’ils 

croient aux guides et en Dieu) et disent: 

“Nous ne sommes pas guidés! On ne nous 

enseigne pas ou on ne nous montre pas ce 

qu’il faut faire”. Vous l'êtes toujours, 

toujours, toujours! Malheureusement, à 

cause de votre choix de revenir sur Terre et 

à cause des effets du Champ qui vous 

entourent, vous n’êtes pas conscient de ces 

conseils qui vous sont donnés en 

permanence. 
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Le conseil qui est donné est un 

jaillissement d'énergie dans l’essence de 

chaque guide qui se manifeste à travers la 

durée de la vie sur Terre, que le guide essaie 

d’influencer - ou plutôt qu’il influence (cette 

influence n’est pas toujours perçue comme 

étant là du point de vue de l’âme sur Terre). 

Cette poussée d'énergie est un état 

constant de l’esprit spirituel dans lequel le 

guide peut entrer et sortir. En d’autres 

termes, le guide met en place ou utilise une 

partie de sa conscience d’âme pour être un 

“guide” constant, mais il sort ensuite de cette 

conscience pour faire l’expérience de sa 

propre évolution et de sa propre perception 

de la réalité. Il a une vie en dehors des 

conseils qu’il donne à l’âme sur Terre mais, 

quand il le souhaite, il peut revenir dans 

cette non-sphère et reprendre son travail de 

guide au point exact où il l’a “quitté “du point 

de vue de l’âme qui reçoit ces conseils. 

Oh, comme il est difficile d’expliquer 

avec des mots ce qui se passe réellement 

dans ce domaine! Mais je dois essayer – ce 

livre concerne le fonctionnement des 

royaumes spirituels, alors je dois essayer. 

Lorsqu’un guide se trouve dans cette zone 

de non-projection de réalité, il est un 

véritable conduit et donne totalement sa 

force de vie dans le but d’aider l’âme ou les 

âmes auxquelles il est connecté. Ils ont leur 

propre conscience, oui, et dans les cas où ils 

peuvent parler à quelqu’un sur Terre qui est 

suffisamment medium ou psychique pour 

les voir, ils peuvent avoir une conversation 

avec eux, mais cette conversation et cette 

interaction de conscience n’est qu’une 

partie de ce qu’ils sont en train d’accomplir. 

Ils agissent comme un conduit pour 

l'énergie divine et pour les modifications 

subtiles du noyau de l’âme - des incitations 

qui modifient la perception du noyau de 

l’âme et qui proviennent d'âmes situées sur 

des sphères élevées au-dessus de la sphère 

du guide. L’évolution et les conseils ont lieu 

à plusieurs niveaux au sein de l’âme ; s’il n’en 

était pas ainsi, pour la plupart des âmes sur 

Terre, un guide n’aurait absolument aucune 

raison d’être, car ses conseils ne seraient pas 

perçus par les sens physiques de l’âme. Mais 

les conseils se font à plusieurs niveaux, et 

une âme existe sur plusieurs niveaux, 

comme vous pouvez le voir par ma mention 

de la zone des guides, qui permet à un guide 

d’avoir une vie séparée mais aussi, en fait, de 

guider en même temps. 

Pendant qu’une âme est sur Terre, les 

possibilités futures et l’épanouissement de 

cette âme sont également pris en compte et 

des informations concernant des aspects de 

cette âme, dont l’âme n’est même pas 

consciente lorsqu’elle est dans un corps 

terrestre (ou même lorsqu’elle se trouve 

dans les sphères  inferieures de l’évolution 

spirituelle), sont envoyées à cette âme pour 

en améliorer certains aspects afin qu’elle 

devienne l’expression arrondie et glorieuse 

de l'énergie divine qu’elle est...et qu’elle 

sera. Nous ne perdons pas le temps de cette 
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âme tant qu’elle est sur Terre, même si l’âme 

elle-même peut choisir de perdre son temps, 

car nous sommes constamment en train de 

lui parler et de la guider à de nombreux 

niveaux. 

C’est aussi la raison pour laquelle les 

conseils, de votre point de vue, semblent 

peu nombreux, parce que l’âme sur Terre ne 

cherche qu’un seul type de conseils – des 

conseils sur la façon de gérer une relation ou 

des payer une facture. Oui, nous pouvons 

dire quelque chose à propos de ce type de 

conseils et au moins essayer de montrer un 

chemin logique, mais il s’agit là d’une 

orientation superficielle et périphérique qui 

n’est pas d’une grande utilité. Ce sont les 

conseils plus subtils qui élargiront les 

capacités et les perceptions de cette âme 

une fois qu’elle retournera dans les 

royaumes spirituels. 

Pour conclure cette partie de mon 

exposé sur les guides dans les royaumes 

spirituels, je dois dire à ceux d’entre vous qui 

lisent ce livre: comprenez que les conseils 

venant des royaumes spirituels sont 

toujours là pour vous et qu’ils sont toujours 

envoyés, mais vous devez regarder en 

dessous et au-delà de vos attentes 

superficielles de ce que sont les guides. Tout 

conseil qui vous est envoyé concernant des 

considérations de surface pendant votre vie 

sur Terre n’a que peu de valeur pour vous – 

elle peut atténuer vos sentiments à l’égard 

de quelque chose, mais elle n’a que peu de 

valeur pour votre âme éternelle et infinie. 

Le véritable conseil dont vous avez 

besoin est un conseil spirituel – c'est 

pourquoi on les appelle “guides ou 

conseillers spirituels”. Vous avez besoin d’un 

guide spirituel qui modifie votre perception 

du plan terrestre et de votre vie terrestre, de 

sorte que le conseil initial que vous avez 

demandé devient soudain une chose stupide 

parce que vous savez de toute façon ce qu’il 

faut faire. L’accompagnement spirituel 

réunit votre conscience terrestre et votre 

conscience spirituelle, de sorte que vous 

commencez à réagir à tout du point de vue 

de ce que vous savez déjà spirituellement, 

mais qui est caché sous la surface... C’est ce 

genre de conseils qu’il faut demander et 

prier pour. Vous les recevez déjà, mais en 

priant, en les demandant et en les attendant, 

vous ouvrez votre conscience à ces conseils 

et, par conséquent, vous les percevez 

davantage et vous pouvez agir en 

conséquence pour changer votre vie et celle 

des autres autour de vous. 

J’ai une double réaction face à ces âmes 

qui s’attendent à ce que leur voiture soit 

garée par un guide! Une double réaction 

parce que si elles demandent une place de 

parc et y croient, elles en auront une...mais 

pas parce qu’un guide a dépensé une partie 

de son énergie vitale pour créer cette 

situation. Vous en obtiendrez une parce que 

vous l’avez créée: vous avez utilisé l'énergie 
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divine dans l’attente et la manifestation pour 

créer cette place de parking. Je suis donc 

heureux que cette manifestation ait eu lieu 

mais, d’un autre côté, je suis consterné que 

l’on attende des directives et des 

orientations à un niveau aussi bas. 

Avez-vous besoin d’une place de 

parking ou d’échapper au plan terrestre et 

de vivre dans la félicité comme le Dieu que 

vous êtes réellement? 

...Mon inquiétude est que tant de gens 

diront, “...J’ai besoin d’une place de parking”. 
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Chapitre 16. Le 

Potentiel Illimité et les 

Sphères Supérieures 

 

Joseph: Ce matin, je voudrais parler du 

potentiel, du potentiel illimité et du 

changement de la façon dont la race 

humaine considère la mort, parce que, du 

point de vue de la vie terrestre, la mort est 

un manque total de potentiel et est “la fin” – 

la mort est la fin du travail, la fin de 

l’expérience et la fin de la conscience. Bien 

sûr, dans ce livre, nous avons démontré qu’il 

n’en est rien, mais ceux d’entre vous qui 

lisent ce livre et qui examinent ce qui se 

passe après la mort physique devraient 

prendre en considération le potentiel et la 

nature de l’esprit, à mesure qu’il est purifié 

des effets et des souvenirs du plan terrestre, 

libéré dans des zones de conscience de plus 

en plus rare et rétablie dans son rôle de 

créateur. 

“Potentiel” est un autre mot pour travail 

ou expérience, et la vie spirituelle au-delà de 

la Terre n’est pas une vie de repos dans le 

sens où vous ne faites rien. Vous êtes 

capables de tout faire et le temps qu’il vous 

faut pour vous débarrasser des expériences 

de la Terre n’est qu’une petite partie de ce 

qui vous arrive en tant qu’être spirituel et 

enfant de Dieu. 

Au fur et à mesure que vous vous 

débarrassez des vibrations terrestres – les 

souvenirs de la Chute et de ce qui a mal 

tourné et les souvenirs de vos nombreuses 

vies à tenter de redresser la situation – vous 

prenez lentement conscience de votre 

véritable nature. Votre vraie nature est 

d’être un créateur et les sphères au-dessus 

du plan terrestre existent pour vous 

nettoyer lentement des vibrations limitatives 

du plan terrestre jusqu’à ce que vous 

deveniez libre. Ce que j’essaie d’expliquer, 

c’est que les royaumes spirituels qui mènent 

à cette libération des effets de la Chute 

existent pour deux raisons: la première est 

de vous libérer au point où vous n’avez plus 

besoin de retourner sur Terre et où vous 

pouvez donc rétablir votre vibration en tant 

qu’enfant de Dieu dans le grand Univers, et 

la seconde fonction est de vous rendre vos 

pouvoirs créatifs avant que vous quittiez ce 

nid particulier de vibrations et que vous vous 

échappiez dans l’Infini. Ainsi, les premières 

sphères existent pour vous aider à oublier 

votre vie terrestre et les sphères supérieures 

au-dessus d’elles existent pour vous 

rappeler votre héritage spirituel et ce dont 

vous êtes capables en termes de potentiel. 

Dieu est un potentiel – Dieu existe en tant 

que sphère – un champ ou une conscience 

de potentiel. Tout ce qui peut être imaginé 

est en Dieu et tout ce qui peut être imaginé 

est en vous et peut sortir de vous au fur et 

à mesure que vous progressez 

spirituellement. 
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Les aides qui vous entourent dans les 

sphères spirituelles sont là pour deux 

raisons. Tout d’abord, ils sont là pour vous 

éloigner du besoin de revenir sur le plan 

terrestre et pour vous aider à surmonter 

tout ce dont vous souhaitez vous 

débarrasser de votre personnalité au fur et 

à mesure que vous acquérez de plus grandes 

connaissances spirituelles. Ils sont aussi là 

pour vous encourager dans votre potentiel, 

pour vous montrer que tout ce que vous 

voulez faire, vous pouvez le faire, et pour 

vous apprendre à créer...ou à recréer – vous 

savez déjà comment créer, mais vous l’avez 

oublié consciemment. 

Comme nous l’avons déjà mentionné 

dans ce livre, vous vous allierez à certains 

groupes d’esprits au fur et à mesure que 

vous progresserez dans les sphères 

spirituelles. Vous graviterez autour de 

groupes d'âmes et ces groupes d'âmes (en 

plus d’avoir une société qui leur est propre 

et qui vous est propre et dont vous vous 

sentirez partie prenante) auront des tâches 

à entreprendre et des projets qu’ils auront 

décidé de mener à bien. Il s’agit soit de 

projets qui regardent en arrière vers la Terre 

pour tenter de faire une différence dans la 

conscience terrestre en apportant des 

concepts, la guérison, la Lumière ou d’autres 

aspects de la spiritualité qui aideront ce 

monde à sortir de son dilemme actuel, soit, 

alternativement, les groupes d'âmes 

peuvent choisir d’évoluer vers des sphères 

plus élevées et entreprendront des tâches 

pour mieux comprendre l’Univers physique 

et les Univers spirituels. Ils se retrouveront à 

travailler pour se connecter et s’intégrer à 

des groupes d’esprits d’autres planètes 

habitées dans l’Univers physique afin 

d’apporter un enseignement spirituel et une 

communication à ces peuples. Ou bien, au 

fur et à mesure qu’ils s’éloignent du plan 

terrestre et évoluent dans les sphères 

spirituelles de purification et 

d’enseignement spirituels, ils seront 

impliqués dans la Création elle-même. 

Ce que je veux dire par là, c’est que 

certains groupes se concentrent d’abord sur 

la construction du paysage dans leur zone de 

réalité et contribuent ensuite au paysage 

plus vaste d’une sphère habitée par un 

certain nombre de groupe d'âmes. En 

d’autres termes, la création s’étend du 

groupe d'âmes à une connexion avec 

d’autres groupes d'âmes afin qu’ils puissent 

influencer le plus grand paysage – c'est à 

dire le paysage partagé de tous les groupes 

d'âmes existant dans une certaine bande de 

vibrations. 

Ensuite, on explique à ces âmes pendant 

des millénaires, comme vous le 

comprendriez, comment elles peuvent créer 

la réalité physique, comment elles peuvent 

créer la réalité spirituelle et comment elles 

peuvent influencer la croissance d’une 

certaine sphère de la réalité en faisant don 

de leurs vibrations et de leurs souhaits à 

cette sphère de sorte que, en fait, elles 
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établissent une “société” qui a leur objectif à 

l’esprit, elles affectent donc le monde 

physique d’un point de vue spirituel. Je ne 

parle pas ici d’opérer comme le font les âmes 

de groupes lorsqu'elles communiquent avec 

le plan terrestre, de sorte qu’elles ne sont 

perçues que faiblement par l’intuition de 

l’âme lorsqu’elle habite un corps physique. 

Je parle de la zone de réalité physique où les 

habitants de certains mondes sont 

consciemment connectés à leurs groupes 

d'âmes et perçoivent donc ces groupes 

d'âmes comme faisant partie intégrale de 

leur existence... 

... Ceci est très difficile à expliquer en 

termes terrestres... 

Les âmes qui vivent sur certains autres 

mondes ne sont pas individuelles au sens où 

vous comprenez l’individualité. Elles ont un 

point de vue individuel en tant qu’enfant 

individuel de Dieu, certes, mais elles sont 

conscientes (parce qu’elles n’ont pas vécu 

les expériences de la Chute) qu’elles sont 

chacune une partie de l’autre, et elles font 

donc l’expérience d’une conscience de 

groupe ainsi que d’une conscience 

individuelle, comme le faisait les âmes sur 

Terre avant la Chute. Il est donc possible 

pour ces âmes de s’intégrer également à des 

groupes d'âmes non corporelles pour 

partager un certain ensemble de valeurs et 

d’expériences afin de libérer un plus grand 

potentiel au sein de groupe et au sein des 

âmes qui vivent dans un monde physique 

sur un certain monde. 

Le but initial des enfants de Dieu 

habitant la Terre était de réaliser leur 

potentiel – d'exposer leurs capacités dans 

un cadre physique tout en étant conscients 

d’être reliés aux domaines spirituels de la vie, 

à Dieu et aux forces angéliques. La Terre 

était un lieu où les possibilités étaient 

explorées et, malheureusement, les 

mauvaises possibilités furent embrassées. 

Mais, comme il en était à l’origine sur la 

Terre, il en est encore ainsi dans l’Univers 

physique sur certains autres mondes, et ces 

mondes sont liés aux intentions 

bienveillantes de potentiel et de création de 

groupe d'âmes. 

Au fur et à mesure que les âmes 

s’éloignent de l’univers limité ou “incomplet” 

du plan terrestre, elles prennent conscience 

de leur potentiel en tant qu’être vivant dans 

les Univers physiques et spirituels et dans 

l’Infini, et elles prennent conscience qu’elles 

sont en train de travailler à une plus grande 

communion avec Dieu qui leur permettra 

d’échapper complètement à la mémoire de 

l’histoire de la Terre. 

Les sphères les plus avancées ou les 

plus élevées – c'est-à-dire celles qui n’ont 

pas pour seul but de purifier les âmes de la 

Terre et qui sont pourtant contenues dans 

ce nid de vibrations qui mènent à nouveau à 

la conscience de Dieu – s'occupent donc de 

la création. Les sphères inferieures 
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s’occupent de la déconstruction des idées 

erronées et la déconstruction des liens, des 

restrictions et des entraves. Une fois que ces 

entraves sont brisées, l’âme individuelle 

cherche à créer et à apprendre à créer...en 

comprenant mieux ce qu’elle est. 

La manifestation extérieure de la 

croissance est la création – la manifestation 

intérieure de la croissance est la 

contemplation. 

Les âmes qui atteignent ces sphères 

supérieures passent plus de temps que les 

âmes en dessous d’elles (bien que cela ne 

soit qu’un terme relatif) dans la 

contemplation de leur connexion avec Dieu, 

et passent plus de temps à voir qui elles sont 

de l’intérieur et à découvrir que ce qu’elles 

sont à l’intérieur est tout...est tout et n’est 

“rien”. Il y a un potentiel infini dans chaque 

âme et ce potentiel infini a besoin d’être vu 

et compris comme la chose merveilleuse et 

belle qu’elle est. Cela se fait dans le silence, 

dans la paix et par l’observation du paysage 

de tout ce qui est possible et qui existe à 

l’intérieur. 

Nous disons aux âmes sur Terre, ”Passez 

du temps à méditer” et les âmes sur Terre 

s’insurgent: “Nous n’avons pas le temps de 

méditer! "Ce n’est pas important de méditer. 

Nous avons nos vies physiques à 

contempler”. Mais ce n’est qu’une fois que 

le paysage intérieur est compris, contemplé 

et visité régulièrement que le potentiel 

spirituel est compris. Les âmes des grandes 

sphères comprennent, grâce à beaucoup de 

temps passé en contemplation et en vision 

intérieure, que tout ce qu’elles croient être 

vraies, lorsqu’elles sont en contact avec le 

Dieu intérieur, crée ce qu’elles croient être 

vraies. 

Le potentiel plus la reconnaissance du 

Dieu intérieur égale l’activation du Dieu 

intérieur pour produire la forme. 

...Il en est de même sur Terre. J’explique 

un aspect des royaumes spirituels, mais ces 

aspects des royaumes spirituels est d’une 

importance vitale pour les âmes sur Terre: le 

potentiel plus la compréhension et la 

reconnaissance du Dieu intérieur activent le 

Dieu intérieur pour produire la forme. Les 

deux aspects sont liés et je vous mets en 

garde car, en vous expliquant comment 

fonctionnent les sphères supérieures, je 

veux vous dire que c’est ainsi que vous 

fonctionnez maintenant. 

Ce que l’âme sur Terre considère 

comme vrai en elle-même, elle l’active par 

l’intermédiaire du Dieu intérieur pour 

produire une forme et, malheureusement, le 

potentiel peut être négatif aussi bien que 

positif sur le plan terrestre. Vous êtes un 

être au potentiel infini et illimité et vous 

créez en ce moment même (tout autant que 

les âmes plus évoluées) parce que vous allez 

chaque jour à l’intérieur pour voir ce que 

vous croyez être vrai et que vous le mettez 

ensuite en forme autour de vous. Si les âmes 

sur Terre le comprenaient, l’acceptaient et 
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fonctionnaient selon ces règles, le monde 

changerait maintenant parce que les choix 

que les âmes sur Terre feraient, seraient des 

choix de paix, de bonté, de santé et 

d’évolution spirituelle. 

Vous devez donc considérer qu’en 

examinant les plus grandes sphères, que ce 

soit aujourd’hui que vous le compreniez ou 

dans un million d’années dans une sphère de 

compréhension plus élevée, vous devez 

accepter le fait que vous êtes un potentiel 

illimité et que vous créez et apportez tout ce 

que vous croyez être vrai. 

Pour certaines âmes sur Terre, cela 

semblera être une perspective effrayante 

mais, sous la direction protectrice de la 

compréhension et de la discipline, c’est une 

perspective merveilleuse. Ce que je vous dis, 

c’est que les sphères au-dessus de celle-ci 

sont créées par les âmes qui y vivent. La 

sphère où vous irez sera créée, oui, sur une 

plus grande échelle par les âmes du groupe 

qui l’habitent, mais sur une échelle 

individuelle, elle sera également créée par 

vous, de sorte qu’à mesure que vous 

progresserez dans les sphères, votre 

“réalité”, ou l’ameublement que vous 

choisirez de mettre autour de vous, 

dépendra de vous. 

Une âme de l’Astral Inferieur verra un 

ciel gris, des gens agressifs et des pensées 

noires parce que c’est ce que cette âme fait 

sortir d’elle-même, et ces pensées et cette 

réalité créative se lient à une réalité similaire 

pour créer l’Astral Inferieur. Tout ce qu’une 

âme de l’Astral Inferieur doit faire pour se 

libérer, c’est d’amener la Lumière de 

l’intérieur pour créer une vibration plus 

élevée que la vibration commune de l’Astral 

Inferieur. Elle se séparera alors de l’Astral 

Inferieur et se retrouvera dans une autre 

sphère, où il y aura une plus grande réalité 

autour d’elle, mais à l’intérieur de laquelle il 

y aura sa propre réalité individuelle, 

apportée en reconnaissant le Dieu intérieur 

pour faire naître la forme. 

Chaque âme, lorsqu’elle quitte le plan 

terrestre, est une bulle de potentiel infini. 

Chaque âme est faite à l’image de Dieu et 

chaque âme est capable de ce dont Dieu est 

capable, mais pour la plupart des âmes, la 

découverte de ce fait prend un certain 

temps. Le processus peut être aussi rapide 

ou aussi lent que l’âme le souhaite, car l’âme 

gouverne également la vitesse de sa propre 

évolution spirituelle en raison de sa 

croyance interne sur la vitesse à laquelle elle 

peut évoluer, qui est ensuite couplée au 

potentiel divin en elle-même, pour produire 

la vitesse à laquelle elle évolue. 

Chaque aspect de la vie de chaque âme 

est créé par cette âme de l’intérieur. 

Chaque aspect de la vie de chaque âme 

sur Terre est créé par cette âme de 

l’intérieur - les larmes, les rires, la douleur, la 

joie...chacun de ces concepts est d’abord 

créé de l’intérieur par une croyance et par 
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une activation du pouvoir créatif qui est le 

droit divin de chaque âme. 

Quel long processus! Quel long 

processus pour revenir dans la 

Lumière...parce que la plupart des âmes 

croient et choisissent que c’est un long 

processus: ”Je ne peux pas créer aujourd’hui. 

Je ne peux pas être une bulle d'énergie 

divine avec tous les aspects et tout le 

potentiel de Dieu aujourd’hui. Cela me 

prendra un certain temps”...et c’est ce qui se 

passe. 

N’oubliez pas qu’il y a aussi le processus 

de purification à traverser – la purification 

des effets de la Chute. La Chute était une 

situation issue du potentiel de l’âme par les 

souhaits de millions d'âmes qui ont déformé 

la réalité en créant une alternative à la façon 

dont Dieu fait les choses et à la façon dont 

Dieu crée. Mais parce que c’était par le biais 

du libre arbitre et que c’était ce qu’elles 

souhaitaient et ce en quoi elles croyaient 

sincèrement, cela a eu lieu et c’est construit 

autour de vous. Vous en souffrez encore et 

vous devez d’abord briser cette idée – vous 

devez faire émerger le potentiel du 

changement et détruire ce en quoi vous 

croyez si fermement avant de pouvoir 

découvrir votre potentiel dans le grand 

schéma des choses. 

Dans les livres précédents, j’ai parlé de 

la création d’une chaise à partir de rien et de 

sa destruction lorsque vous n’en avez plus 

besoin. En lisant ce livre, vous vous direz 

peut-être que créer une chaise par la pensée 

et la voir prendre forme devant vous est une 

chose merveilleuse...mais imaginez combien 

il est encore plus merveilleux de créer un 

paysage! 

...Imaginez combien il est encore plus 

merveilleux de créer un monde! 

...Imaginez combien il est encore plus 

merveilleux de créer un Univers! 

...Imaginez combien il est agréable de se 

relier à Dieu et de voir Ses pensées – de 

canaliser des pensées et des concepts qui 

vous ont été étrangers jusqu’à présent, et de 

créer d’une manière que vous ne pouvez pas 

encore concevoir ; et de toujours découvrir 

un nouveau potentiel, parce que c’est la 

nature de Dieu – d'examiner, de contempler 

et de créer un plus grand potentiel et de plus 

grandes opportunités d’existence, 

d’expérience et de Lumière...et toutes ces 

choses sont ouvertes à l’âme voyageuse 

après la mort physique. 

J’espère avoir décrit ce concept 

extrêmement difficile d’une manière que 

vous pouvez comprendre. Si vous voulez me 

poser des questions, je ferai de mon mieux 

pour éclairer les concepts les plus élevés. Au 

fur et à mesure que nous nous impliquons 

dans les sphères supérieures, même si je sais 

exactement ce que je veux dire, il m’est plus 

difficile de le dire. Lorsqu’il est traduit de 

mon point de vue, il perd sa “saveur” et sa 

multi-dimensionnalité parce qu’il est 
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enfermé dans votre dimensionnalité, qui ne 

peut pas contenir certains concepts. 

Certains concepts ne peuvent pas être 

exprimés par des mots – ils doivent être 

exprimés par des sentiments, des visions et 

des démonstrations – et je ne peux pas vous 

les donner par des mots. 

David: Joseph, d’après ce que vous 

dites, il est important que les gens réalisent 

que ces sphères de purification sont là et 

qu’ils peuvent commencer dès maintenant 

sur la Terre, n’est-ce pas? Ils peuvent aller à 

l’intérieur d’eux-mêmes et trouver ces murs 

qui font de l’ombre à la Lumière de l’intérieur 

et commencer à les enlever. 

Joseph: C’est le point extrêmement 

important de cette section particulière du 

livre et c’est pourquoi j’ai été tenté de parler 

du temps qu’il faut à certaines personnes 

pour entreprendre ce processus de 

purification. La durée est également un 

produit de la pensée erronée – il s’agit d’un 

potentiel solidifié par les effets de la Chute. 

Si les âmes sur Terre comprenaient 

vraiment les concepts spirituels que nous 

leur transmettons, les sphères de 

purification seraient superflues et les gens, à 

leur mort physique, se retrouveraient 

instantanément dans la conscience Divine, 

jouissant et entreprenant une existence très 

différente de celle qui les attend. Cela ne 

veut pas dire que l’expérience de se déplacer 

dans les sphères spirituelles est limitative ou 

triste, bien au contraire, car ce sont des lieux 

glorieux de découverte de soi, de Lumière et 

de joie. Mais elles sont un “pont” entre le 

point de “non-existence ”terrestre et le point 

de reprise de la conscience de Dieu dans la 

pensée consciente. 

 Le pont est là – les sphères 

purificatrices et les sphères supérieures sont 

là – parce que l’âme sur Terre comprend 

progressivement le concept du Dieu 

intérieur et du potentiel intérieur. Il n’en a 

pas toujours été ainsi! Avant que la matrice 

de la Terre ne soit modifiée et avant que le 

Champ ne soit modifié, la Terre a été visitée 

afin que les âmes puissent se rendre compte, 

contempler et voir les différents potentiels 

au sein du monde physique. Puis, 

lorsqu’elles sentaient qu’il était temps de 

quitter le monde physique, le quittaient tout 

simplement et redevenaient telles qu’elles 

étaient angéliquement avant leur visite sur la 

Terre. 

Vous avez tout à fait raison – si les âmes 

pouvaient absorber et embrasser les 

concepts que nous apportons pendant 

qu’elles sont sur Terre, elles changeraient 

instantanément la Terre ; elles se 

retrouveraient instantanément dans la 

grande mer de la conscience Divine au 

moment de la mort physique et celle-ci ne 

serait pas l’expérience traumatisante qu’elle 

est pour de nombreuses personnes 

aujourd’hui. Est-ce que cela a un sens? 

David: Oui, comme dans les sphères 

supérieures où nous sommes des créateurs 
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conscients, cela peut aussi commencer sur la 

Terre. 

Joseph: Oui, cela existe maintenant. Le 

problème majeur est que le potentiel Divin 

est inconsciemment exploité dans l’âme de 

l’individu sur une base quotidienne et, à 

cause des effets du Champ de conscience 

de l’humanité sur la Terre, les âmes 

exploitent inconsciemment les aspects 

négatifs du potentiel. 

Cet aspect négatif du potentiel existe 

également dans l’âme au niveau de Dieu, de 

sorte que chaque âme peut détruire tout 

concept dont elle n’a plus besoin. Pour la 

création, il faut un aspect positif et un aspect 

négatif, mais à cause des effets de la Chute, 

les aspects négatifs ont été déformé et sont 

devenu le “puit "d'où jaillit le monde 

physique, plutôt que le monde physique sur 

Terre soit un “rêve” dans lequel le positif et 

le négatif sont utilisés pour examiner 

différents scenarios. La Terre est coincée, 

puisant dans le côté négatif de la 

conscience, mais c’est le même mécanisme 

qui fonctionne. Dieu délivre tout ce que 

l’âme souhaite faire émerger du Dieu 

intérieur, et actuellement les âmes sur Terre, 

pour la plupart, font émerger des créations, 

des potentiels et des réalités basés sur 

l’aspect négatif du pouvoir créatif. 

Alors, oui, il est vital que les âmes 

comprennent qu’elles peuvent changer 

maintenant, qu’elles peuvent accélérer le 

processus maintenant, qu’elles peuvent 

changer la Terre maintenant...et en fait, elles 

peuvent nous rendre superflus dans le 

travail que nous faisons en ce moment, ce 

qui serait un plaisir pour nous parce qu’il y a 

d’autres choses que nous souhaitons faire. 

Mais nous faisons tous partie du contingent 

original d'âmes qui ont visité la Terre et donc 

nous attendons avec impatience le jour où 

nous pourrons tous échapper à “la pièce de 

théâtre qui a mal tourné", au potentiel qui a 

été mal utilisé et à la création qui nous a 

enfermés et qui enferme encore les âmes 

sur Terre. 

Jane: Joseph, puis-je poser une question 

sur la Chute concernant ce qui se serait 

passé si nous avions pris la décision de faire 

l’expérience inverse et de ralentir les 

éléments physiques constitutifs de la vie, ce 

qui aurait eu pour conséquence une trop 

grande positivité? A quoi aurait ressemblé la 

vie et aurions-nous encore été coupé de 

Dieu? 

Joseph: C’est quelque chose dont je 

parlerai dans le compte rendu de la Chute 

[Réf. Au livre sur la Chute] Il ne s’agit pas 

d’un excès d'énergie négative ou d’un excès 

d'énergie positive –c'était une façon de 

penser biaisée qui ne permettaient qu’aux 

potentiels des vibrations inferieures d’être 

tirés du côté négatif des choses. Il faudrait 

demander à Dieu quel serait le résultat d’un 

excès de positivité et, pour ce que j’en sais, 

il y a peut-être des régions où cette 
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expérience a eu lieu et dont les 

conséquences sont encore à l’étude. 

Le positif et le négatif sont des outils ; 

ce sont des aspects de la même chose, et 

c’est dans cette expérience particulière que 

nous avons été enfermés. Il se peut que les 

expériences n’aient pas lieu en dehors de 

cette zone de la réalité. Cela ne veut pas dire 

que nous ne pouvons pas utiliser le potentiel 

de manière positive pour ramener la Lumière 

et l’équilibre dans l’équation pendant que 

nous sommes ici, dans ce nid de sphères. 

D’autres potentiels existent au-delà de ce 

nid de sphères, mais nous ne pouvons 

rendre compte que de ce qui s’est 

réellement passé ici et non sur ce qui aurait 

pu se passer. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, je comprends. S’il s’agit d’une 

zone principalement négative qui est isolée 

des énergies divines, comment se fait-il qu’il 

y ait une quelconque positivité dans ce 

monde? Pourquoi les choses ne vont-elles 

pas mal ou ne se dégradent-elles pas 

immédiatement? 

Joseph: Parce que vous avez un 

mélange d'âmes qui visitent la Terre à tout 

moment. Chaque âme, dans sa vision du 

monde, est un mélange de positif et de 

négatif, et parce que chaque âme sait en 

elle-même inconsciemment qu’elle fait 

partie de Dieu, s’infiltrent chaque fois qu’il y 

a une bonne action, chaque fois qu’il y a de 

la compassion pour quelqu’un, chaque fois 

qu’il y a une tentative d’aide à un niveau 

physique. De plus, bien que le Champ 

fonctionne avec de l’énergie négative, 

chaque âme est toujours un utilisateur de 

positif et de négatif – ceci est intégré dans 

chaque âme. Vous ne pouvez pas détruire le 

positif ; vous ne pouvez pas le masquer avec 

des conséquences désastreuses – ces 

conséquences étant que le négatif continu à 

produire un scenario spécifique jusqu’à ce 

que les âmes s’équilibrent d’elles-mêmes. 

On ne peut pas détruire le positif à l’intérieur 

d’une âme. 

Je dois aussi vous dire que le positif et 

le négatif sont des aspects de chaque âme 

mais ne sont pas l’âme. L’âme n’est pas 

négative ; l’âme n’est pas positive. L’âme 

utilise ces outils et ces aspects de Dieu pour 

faire naître la réalité, mais ce sont des 

membres ou des appendices. Vous pourriez 

dire que les âmes sur Terre ont actuellement 

un bras en écharpe et travaillent avec l’autre 

bras, mais vous ne diriez pas (sachant, 

comme vous le faites, que vous êtes des 

êtres spirituels) que les bras sont l’âme. Le 

positif et le négatif ne sont pas l’âme - ce 

sont les membres, les outils ou les forces 

créatrices de l’âme. 

L’âme est au-delà du positif et du 

négatif, comme Dieu est au-delà du positif 

et du négatif, et Dieu a d’autres aspects de 

lui-même à révéler une fois que l’évasion des 

sphères est faite. Voyez-vous cela?   

Jane: Oui, merci. 
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Joseph: Nous avons parlé aujourd’hui de 

concepts très intéressants et chacun de ces 

concepts pourrait être défini dans une plus 

large mesure et occuperait à lui seul un livre 

assez important. J’essaie de vous donner 

une “vue d’ensemble” mais, comme nous 

revisitons ce livre au fur et à mesure que 

vous l’élaborez, s’il y a des aspects que vous 

souhaitez que j’aborde et que j’essaie 

d’expliquer, je vais tenter de le faire afin 

d’élaborer une vision cohérente des sphères 

spirituelles et de leur relation avec l’homme 

et avec Dieu. 

En ce moment, tout comme Michael a 

besoin de se reposer, j’ai moi aussi besoin de 

me reposer, parce que je transmets des 

informations concernant un certain “point 

de vue” de la réalité et que je traduis des 

abstractions en mots. C’est difficile sur Terre 

et cela le devient encore plus lorsque nous 

commençons à examiner les sphères 

supérieures, mais mon intention ce matin 

était double: 

Tout d’abord expliquer aux âmes qui 

lisent ce livre qu’elles sont pleines de 

potentiels et que ce potentiel est leur 

récompense. Vous parlez du Paradis: “Je vais 

au Paradis, je vais à ma récompense”. Le 

Paradis n’est pas un lieu, c’est la réalisation 

d’un potentiel. Bien que les sphères de 

purification situées au-dessus de celle-ci 

soient extrêmement légères, agréables, 

délicieuses et remplies d’amour, le “Paradis” 

arrive au moment où la Terre est 

abandonnée et où l’âme va de l’avant. Le 

Paradis est à l’intérieur, dans un potentiel 

infini, car chaque âme découvre qu’elle est 

tout et qu’elle est capable de tout créer et 

qu’elle est capable de créer bien plus de 

choses qu’elle ne l’avait imaginé jusqu’à 

présent. Je dis donc que, oui, le Paradis 

attend, mais qu’il attend par la construction, 

par l’application, par la réalisation du Dieu 

intérieur et par un plus grand alignement 

avec le Dieu intérieur. 

Je voulais également souligner 

aujourd’hui que les âmes sur Terre sont 

exactement les mêmes que nous et 

exactement les mêmes que les âmes “au-

dessus” de nous en termes de potentiel. Ce 

potentiel existe dans les âmes sur Terre – il 

s’agit simplement de changer d’avis et de 

point de vue et de faire naître, de l’intérieur, 

le monde que l’on veut pour soi et pour les 

autres sur la Terre. 
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Chapitre 17. La Sphère 

de Communication 

avec Dieu 

 

Joseph: Lorsque nous commençons à 

travailler avec vous, nous abaissons la 

“vitesse vibratoire” du plan terrestre jusqu’à 

un point de silence. Ce point de silence est 

si important ici sur Terre, mais il est 

particulièrement important dans les niveaux 

d’existence suivants, où nous enseignons 

aux esprits qui progressent à tout exclure de 

leur conscience pendant des périodes afin 

d’écouter le rythme de leur âme. C’est une 

telle erreur sur Terre en ce moment d’avoir 

cette cacophonie de différents sons et de 

sensations autour de vous tout le temps 

parce que, en approchant le silence et en 

devenant silencieux, vous laissez entrer 

cette partie de votre conscience qui sait où 

vous allez et ce que vous avez besoin de 

faire ensuite. 

Il y a un plan – bien que “plan ”soit, je 

suppose, le mauvais mot...il y a un “lieu de 

rassemblement en conscience” ou les esprits 

des différents niveaux d’existence peuvent 

se rendre à volonté pour devenir silencieux 

et partager. Le silence dont je parle n’est pas 

seulement un silence qui exclut le bruit, c’est 

un silence qui exclut la pensée de surface, 

les intentions de surface et toutes les 

constructions qui peuvent être autour de 

cette âme et qui masquent l’intention de la 

voix de cette âme. À n’importe quel moment, 

sur n’importe quel niveau élevé (parce que, 

bien sûr, au niveau de l’Astral inferieur, il y a 

trop de clameur pour que cela se produise, 

une âme peut choisir d’aller dans le royaume 

du silence, et s’est comme d’appuyer sur un 

interrupteur ou de passer d’un état d’être à 

un autre. 

Il est difficile d’expliquer ce qui se passe 

ensuite, mais une fois que cet état est 

atteint, toutes les constructions autour de 

l’âme disparaissent. L’environnement dans 

lequel elle s’est placée temporairement 

disparaît ; les conversations qu’elle a avec 

son propre esprit de cœur disparaissent...et 

elle devient simplement un récipient qui 

attend d’être rempli. 

Dans cet état, le rythme, la vibration et 

l’intention de Dieu peuvent filtrer dans 

l’âme. Dans cet état, l’âme elle-même peut 

dépasser les limites des constructions des 

royaumes spirituels pour atteindre une plus 

grande réalité. Dans cet état, le but de l’âme 

en tant qu’individu - et le but de cette âme 

en relation avec toutes les autres âmes et 

tous les autres éléments de la Création – 

peut être révélé, étape par étape. 

En outre, dans ce silence, l’âme peut se 

guérir elle-même, et l’une des premières 

choses que nous faisons lorsque nous nous 

occupons d'âmes qui ont été hospitalisées à 

leur arrivée (une fois que nous avons guéri 

les problèmes extérieurs apparents et les 

manifestations extérieures de la maladie 
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supposée), c’est de leur donner des 

instructions sur comment entrer dans le 

silence. Dans le silence, le flux de l'énergie 

divine élimine les perceptions de la maladie. 

Une âme qui s’est débarrassée des 

manifestations physiques de la maladie à 

laquelle elle croyait avant de quitter le plan 

terrestre peut être entrainée à entrer dans 

le silence pour se débarrasser de la croyance 

ou des circonstances au cœur de son âme 

qui ont manifesté la maladie en premier lieu. 

Au fur et à mesure que les âmes 

progressent dans les niveaux spirituels, la 

“commune du silence” est visitée plus 

facilement et plus souvent, mais avec des 

vues différentes à l’esprit parce que, à 

mesure que l’âme progresse, elle veut et a 

besoin du silence afin d’expérimenter la 

félicité de la communion avec Dieu. Elle 

entre dans le silence pour demander à Dieu 

des instructions – des instructions qui ne 

viennent pas des couches extérieures du 

véhicule abritant l’essence de Dieu, mais des 

instructions qui parlent directement du 

cœur de l’âme vers l’extérieur et qui, en 

conjonction avec le plan de Dieu pour sa 

Création en évolution, instruisent l’âme sur 

la meilleure chose à faire en toutes 

circonstances. 

Par exemple, une âme élevée peut 

s’adresser à Dieu et lui dire: ”Je souhaite 

m’occuper d’une situation sur Terre. Je 

souhaite injecter ma personne et mes 

souhaits dans une situation sur Terre pour la 

guérir. Dois-je le faire, mon Père, et 

comment dois-je le faire?” Cette âme entre 

dans le silence et écoute le rythme de Dieu. 

À ce moment de l’existence d’une âme, la 

voix de Dieu n’est pas entendue comme une 

voix mais comme une impulsion – une 

impulsion d'énergie qui s’harmonise avec le 

cœur de l’âme de cet esprit et qui instruit 

cette âme en alignant son cœur 

magnétiquement, pour ainsi dire, sur les 

souhaits de Dieu. C’est ce que signifie: 

“Demandez et vous recevrez". Il ne s’agit pas 

de “demander une maison et vous recevrez 

une maison” ou “demander une voiture et 

vous recevrez une voiture”, mais de 

demander en vous-même, dans le silence, 

d’être aligné avec Dieu, et vous recevrez 

cette connexion avec Dieu et les souhaits de 

Dieu se manifesteront dans votre âme et 

émaneront de vous pour vous aider et aider 

ceux qui vous entourent. 

De longues périodes de contemplation 

dans le silence font partie de l’existence 

d’une âme qui gravit l’échelle de l’évolution 

spirituelle menant à la liberté, loin des effets 

du Champ et des niveaux de purification qui 

sont nichés à l’intérieur et autour de la Terre 

et qui finissent par mener à la libération. 

De plus en plus de temps est passé en 

silence. 

Cela peut sembler, de votre point de 

vue, une chose très étrange: de passer une 

si grande partie de votre existence à 

écouter, mais “écouter” est un mot si petit 
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pour ce que j’essaie d’expliquer... Il s’agit de 

recevoir et accepter. Vous mangez de la 

nourriture à ce niveau et cela vous procure 

de la joie ; vous avez besoin de cette énergie 

et vous absorbez de la nourriture que vous 

appréciez, ou vous sentez que vous avez 

besoin de musique ou de stimulants – toutes 

ces choses vous procurent un sentiment de 

bien-être. Imaginez combien est plus grande 

l’expérience de se connecter à Dieu en tant 

que réceptacle et de sentir, en tant 

qu’individu, que vous recevez directement 

et simplement pour vous l’influence de la 

voix de Dieu, une voix qui dit: “ Je t’aime. Tu 

es Mon enfant et voici ce que j’ai en réserve 

pour toi, en accord avec tes souhaits”. Vous 

devez comprendre que c’est toujours en 

relation avec les souhaits de l’âme. L’âme, 

par sa volonté, est allée vers Dieu ; par 

conséquent, la liberté de l’âme est toujours 

en relation avec la volonté de l’âme. La 

volonté est à l’œuvre et, par son libre arbitre, 

l’âme a choisi de s’adresser à Dieu et de dire: 

“Nourrissez-moi! Dirigez-moi! Ne faites 

qu’un avec moi! Communiquez avec moi! 

Remplissez-moi! Il n’y a donc pas de 

corruption de la loi du libre arbitre qui opère 

dans l’Univers Divin. 

Je dois aussi vous dire que dans le 

silence, l’âme prend de plus en plus 

conscience de la communauté d'âmes qui 

l’entoure. L’âme prend conscience qu’elle 

est un vaisseau, dans un vaste hall d’autres 

vaisseaux, et que chaque vaisseau vibre au 

même rythme, que chaque vaisseau reçoit la 

communication de Dieu et que chaque 

vaisseau touche tous les autres. Chaque 

âme touche chacune des autres âmes et se 

trouve dans un état de bonheur, dû au 

partage de la conscience, au partage de 

l’objectif, au partage de la communauté et au 

partage de la connaissance que nous 

sommes un et pourtant séparés, et que Dieu 

traverse chacun d’entre nous et a un objectif 

pour chacun d’entre nous. 

Si seulement les âmes sur Terre 

réalisaient qu’elles ont un objectif – chacune 

d’entre elles a un objectif. Tant de 

problèmes sont causés sur Terre par des 

âmes qui réagissent violemment ou de 

manière obsessionnelle parce qu’elles ont 

l’impression de n’avoir aucun but dans la vie. 

De leur point de vue, elles sont nées dans 

cette existence, elles en sortent et il n’y a 

rien de plus. Il n’y a pas de but! Si seulement 

nous pouvions faire comprendre aux âmes 

d’aujourd’hui l’importance d’entrer dans le 

silence, même à votre niveau, car ce qui est 

en haut est en bas. Tout comme l’âme reçoit 

de Dieu des informations et des directives 

sur les niveaux supérieurs de la conscience, 

l’âme sur Terre en reçoit également. Oui, ces 

informations sont filtrées par les lourdes 

perceptions physiques et mentales de l’âme 

qui se trouve dans une région de matière 

lourde, mais néanmoins, cette instruction 

vient à l’âme ; cette paix parvient à l’âme ; ce 

sentiment d’unité et du but parvient à 

l’âme...Et l’âme commence à sortir du puit de 

ténèbres dans lequel nous pourrions décrire 
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votre existence – le puit de ténèbres dans 

lequel vous avez été plongés au moment de 

la Chute. 

Alors, où se trouve cette communauté 

d'âmes sur les plans spirituels? Où se trouve 

cette sphère spécifique de communication 

avec Dieu? 

Elle est partout! 

Une âme sur un des niveaux initiaux de 

conscience peut être enseignée à entrer 

dans le silence et une âme à l’un des 

nombreux niveaux élevés de conscience (qui 

fait partie d’un groupe d'âmes engagées 

dans des buts spécifiques pour faire avancer 

la cause de la Création ou pour faire avancer 

la cause de la Lumière sur Terre) entrera 

également dans le silence. L’expérience est 

universelle à travers toutes les sphères 

spirituelles. 

Sur Terre, également, lorsque vous 

entrer dans le silence, bien que vos sens 

physiques et mentaux le masquent, vous 

êtes en fait connecté à toutes les âmes qui, 

à ce moment-là, entrent dans le silence pour 

recevoir l'énergie Divine. Il ne s’agit donc pas 

d’un lieu comme vous l’entendez, mais d’un 

état, et cet état est universel. Chaque fois 

que vous entrez dans le silence sur Terre, 

vous rejoignez toutes les âmes qui font 

l’expérience de la félicité de la 

communication avec la pulsation Divine. 

En disant cela, je dois essayer de vous 

faire comprendre que, lorsque vous 

communiquez avec Dieu, vous n’entendrez 

pas nécessairement une voix. Dieu est un 

objectif, Dieu est un mouvement, et cet 

objectif et ce mouvement résonneront avec 

l’objectif et le mouvement de l’âme que vous 

êtes réellement. Il se peut que vous 

traduisiez cette pulsation par une voix, mais 

elle n’est pas ressentie comme telle par les 

âmes dans les royaumes spirituels. Elle est 

vécue comme une connaissance, car lorsque 

vous vous connectez à Dieu, vous savez ce 

qu’il faut faire ensuite ; vous savez quand 

bouger et quand rester immobile ; vous 

savez quand mettre les choses en œuvre 

individuellement ; vous savez quand mettre 

les choses en œuvre en tant que groupe, et 

vous savez quelles choses mettre en œuvre 

et à quel moment. Cette connaissance est 

l’objectif de Dieu qui se manifeste dans une 

âme parce que cette âme a choisi de 

s’harmoniser avec le Dieu intérieur. 

De nombreux livres parlent du paysage 

des royaumes spirituels, mais le paysage des 

royaumes spirituels est en constante 

évolution, et comme je l’ai expliqué plus haut 

dans ce livre, est créé par les âmes qui se 

trouvent dans ces royaumes. Ce que j’essaie 

d’exprimer, c’est la qualité abstraite de la vie 

dans les royaumes spirituels. Oui, il y a une 

cohérence – cohérence de paysage, 

cohérence de compagnons aussi longtemps 

que vous le voulez, mais dans cette 

cohérence de paysage et de personnalités, il 

y a aussi la capacité de transmuter ce 

paysage en ce que vous désirez qu’il soit, 
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seconde par seconde, mais aussi de visiter 

d’autres domaines de l’être, dont l’un que je 

viens de décrire – qui est la capacité de 

devenir consciemment un avec Dieu. 

Sur Terre, vous pouvez voyager vers 

différentes destinations, et vous allez vers 

ces différentes destinations pour 

expérimenter différents aspects de ce que la 

Terre a à offrir. Dans les mondes spirituels, 

vous vous rendez dans différentes régions 

de l’être pour faire l’expérience de ce que 

ces différentes régions ont à offrir, tout en 

voyageant à travers les manifestations 

extérieures des plans spirituels actuels. Vous 

êtes en train de faire plusieurs voyages à la 

fois, comme vous l'êtes maintenant si 

seulement vous le réalisiez, parce que sur 

Terre vous avez la capacité de voyager dans 

différentes régions, mais aussi de voyager à 

l’intérieur pour regarder les choses à partir 

d’un paysage mental ou d’un paysage du 

cœur en changement perpétuel. On vous 

enseigne à nouveau, si vous en chercher les 

signes sur Terre, comment l’avenir de votre 

voyage se manifestera, et on vous montre 

dans le microcosme comment les choses se 

passent dans les royaumes spirituels. 

Le royaume de l’unité, du silence, de la 

paix et de la tranquillité est l’un de ceux que 

j’ai tenté de décrire aujourd’hui pour vous 

parler de votre lien avec Dieu et de son 

importance, mais aussi pour illustrer, du 

mieux que je peux avec des mots, comment 

votre paysage dans les royaumes spirituels 

change et se modifie en fonction de l’endroit 

où vous voulez être. À l’intérieur des niveaux 

de conscience, il y a un niveau universel...il y 

a en fait plusieurs niveaux universels, selon 

votre objectif et votre intention, et l’un 

d’entre eux est la zone d’unité, la zone du 

silence, la zone de communication avec 

Dieu. 

Je dois également dire (j’hésite entre les 

deux thèmes aujourd’hui) que, pendant que 

vous êtes dans cette zone d’unité et de 

silence, vous serez en mesure 

d’expérimenter davantage le cœur de Dieu. 

En vous donnant à Dieu comme un 

réceptacle, vous prenez conscience de son 

intention pour vous et pour votre groupe et 

vos compagnons, mais vous prenez aussi 

conscience de l’immensité et de la grandeur 

de Dieu. Pendant un certain temps, votre 

esprit et vos perceptions sont élargis parce 

qu’ils sont liés à l’intention de Dieu. Ainsi, 

non seulement vous serez conscient des 

royaumes spirituels que vous avez visités 

jusqu’à présent, et non seulement vous 

serez conscient de votre unité avec toutes 

les âmes à travers la sphère du silence et de 

l’unité, mais vous serez également conscient 

d’autres sphères au-delà de votre 

perception immédiate parce que vous serez 

connecté à Dieu à tous les points de la 

conscience Divine. 

Dans le cadre de l’expérience de l’unité, 

avant de retourner dans vos sphères 

respectives, vous pouvez, si vous le 
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souhaitez et après avoir reçu avec succès les 

instructions de la Divinité et du cœur de 

Dieu, vous étendre le long de ces points de 

conscience pour entrer en contact avec 

d’autres points de la Création Divine. Vous 

pouvez, pendant un certain temps, au fur et 

à mesure que vous vous élevez dans 

l’évolution et la perception, voir au-delà du 

voile. Non pas le voile entre la Terre et les 

royaumes spirituels, mais le voile entre le 

royaume spirituel le plus élevé et l’Infini. 

L’Infini devient quelque chose que vous 

pouvez expérimenter à petites doses. Vous 

pouvez également expérimenter d’autres 

aspects de la Création physique, visiter 

d’autres constructions de la Création, voir 

d’autres civilisations et d’autres âmes et 

communiquer avec elles (si c’est votre 

souhait et si c’est le leur), parce qu'à 

l’intérieure de cette sphère de l’unité vous 

êtes connectés à toutes choses. 

L’expérience est heureuse dans la mesure 

où vous êtes un réceptacle pour les souhaits, 

la puissance et les énergies de Dieu, mais 

aussi parce que vous pouvez faire 

l’expérience de l’émerveillement et de 

l’infinie diversité de la Création Divine le 

long de votre ligne de communication avec 

Dieu. Puis, doucement, vous revenez au 

niveau de la Création où vous vous trouviez 

avant de joindre l’unité. 

J’ai voulu faire passer ces points avec un 

certain empressement ce matin, alors que 

Michael était dans de bonnes “conditions” 

pour les recevoir. Les énergies se retirent 

maintenant, malheureusement, mais j’ai 

encore tellement de choses à dire et il y a 

tant de domaines que je voudrais couvrir. 

L’un de mes exercices d’unité consiste à 

prier Dieu pour qu’il mette en place les 

“blocs de construction” ou les moyens qui 

vous permettront de le faire afin que, tout 

en étant installés comme nous le sommes 

actuellement (moi dans mon royaume 

particulier et vous sur le plan terrestre), nous 

puissions nous connecter, par le biais de 

l’unité, pour apporter autant d’informations 

que possible au bénéfice des âmes de la 

Terre. C’est une tâche gigantesque, mais je 

l’aborde avec beaucoup d’enthousiasme et 

beaucoup d’amour parce qu’il y a tant de 

choses qui peuvent être révélées et tant de 

choses qui n’ont pas été révélées 

auparavant parce que le plan terrestre a 

pollué la communication ou les 

communicateurs. 

Je me dois maintenant d’insister pour 

que vous posiez vos questions pendant qu’il 

reste encore de l'énergie pour y répondre. 

Tony: Joseph, vivons-nous une illusion 

en étant trop occupés dans nos vies – 

pensant, peut-être, que nous accomplissons 

notre but ici sur Terre mais en fait (d’après 

ce que vous dites) nous manquons peut-être 

ce but en étant trop occupés et en ne nous 

accordons pas avec le silence? 

Joseph: Quand vous grandissez, il y a 

des parents (pour la plupart) et ces parents 

vous guident, et c’est une bonne chose et 
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une sécurité de pouvoir aller voir ses parents 

et dire: “Je ne comprends pas cette situation 

– que dois-je faire?”...et le savoir du parent 

est transmis à l’enfant. En étant occupé, 

vous vous déconnectez de votre “Parent” 

céleste, de l’objectif et des conseils qu’il peut 

vous donner concernant votre vie. Par 

conséquent, en étant occupé, vous masquez 

votre véritable objectif. Il se peut que votre 

véritable objectif et l’objectif que vous 

poursuivez dans le cadre de votre activité 

soient la même chose...mais vous ne le savez 

pas. Vous devez donc vous connecter le plus 

souvent possible à l’unité, au silence et aux 

conseils du Parent afin qu’il puisse vous 

révéler doucement votre véritable but. 

Voyez-vous cela? 

C’est simple – une simple équation pour 

se reconnecter au Parent et dire: “Je ne sais 

pas tout, mais Vous le savez. Que voulez-

vous que je fasse?” - et s’il vous plait, réalisez 

que ce que Dieu veut que vous fassiez est 

aussi ce que vous, en tant qu’âme, voulez 

vraiment faire. 

Rappelez-vous que l’agitation du plan 

terrestre est un masque que les âmes ont 

mis autour d’elles à la suite de la Chute pour 

leur donner le but qu’elles n’avaient plus 

parce qu’elles s’étaient déconnectées du 

Parent. C'est pourquoi, afin de donner un 

sens à leur existence et de vivre sans le 

bouleversement total d’être déconnectées 

de Dieu (et rappelez-vous, c’est elles qui 

l’ont fait, et non pas Dieu) elles ont investi 

leur temps dans des activités conçues pour 

prendre la place du Dieu qu’elles avaient 

“perdu”. 

La société continue à faire cela: investir 

du temps dans des activités qui sont là pour 

prendre la place, dans la mémoire des races, 

d’un Dieu qu’elles ont l’impression d’avoir 

perdu. 

Une autre question, s’il vous plait! 

Mark: Joseph, serait-il juste de dire que 

la dépendance de la perception des cinq 

sens est en grande partie un piège pour les 

âmes et, pour nous aider et aider d’autres 

âmes, serait-il bien de les encourager à ne 

plus dépendre des cinq sens et à entrer dans 

le silence qui aiderait à libérer cet aspect 

d’eux-mêmes? 

Joseph: Les cinq sens sont si superficiels 

– les cinq sens sont les vrilles que vous 

étendez dans l’illusion que vous avez créée. 

Vous essayez de vous consoler et de vous 

propulser dans ce voyage en n’utilisant que 

les cinq sens les plus superficiels et les 

dispositifs perceptifs les plus périphériques. 

Il est toujours amusant de voir vos 

scientifiques, vos médecins et ceux qui sont 

totalement impliqués dans les cinq sens 

prétendre avec arrogance qu’ils ont donné 

un sens à ce qui est une illusion. Comment 

donner un sens à une illusion? Si vous 

regardez un programme à la télévision 

faites-vous partie de ce programme? 
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Seulement si vous vous projetez dans ce 

programme ...mais cela reste une illusion. 

Alors, oui, c’est d’une importance vitale 

et c’est quelque chose que les gens évitent, 

et vous verrez que les cultures avancées, les 

mediums et les communicateurs avec les 

royaumes spirituels disent qu’il faut aller 

dans le silence et apprendre à méditer. Bien 

sûr, le Champ ne veut pas que vous fassiez 

cela, il veut que vous soyez immergés dans 

les attractions et les distractions de l’illusion, 

mais c’est d’une importance vitale parce que 

cette unité vous guérit, vous motive, vous 

renforce et vous guide. 

Toutes les choses que vous attendez de 

l’illusion sont disponibles à l’intérieur et sont 

à votre disposition personnellement – non 

pas par le biais des directives d’un médecin, 

d’un politicien ou d’un scientifique, mais 

directement à vous, de sorte que vous 

sachiez exactement ce que vous devez faire. 

Les gens comptent beaucoup sur les figures 

de proue de l’illusion: sur le fait que 

quelqu’un puisse s’occuper de leur santé, de 

leurs finances, de leur destin ; quelqu'un qui 

puisse s’occuper de vous pendant votre 

retraite. Il est très rare que les âmes veuillent 

s’adresser à l’unité intérieure pour dire: “Je 

vais m’occuper de ces choses”. Il est plus 

facile, par le biais de sens, d’investir dans le 

Champ, dans l’illusion et dans le besoin. 

Ce dont chacun de vous a besoin, ce 

n’est pas l’illusion et les faux dieux de 

l’illusion, mais le Dieu intérieur. Un fois que 

vous avez trouvé le Dieu intérieur, vous 

n’avez besoin de rien – il vous suffit d’entrer 

en contact avec le Dieu intérieur. Le temps 

passé avec le Dieu intérieur changera et 

enrichira vos sens physiques de sorte que 

vous verrez la vérité derrière l’illusion. Dans 

votre approche du monde, vous verrez la 

vérité, dans vos relations avec les gens, vous 

verrez les schémas sous-jacents et les 

insécurités derrière les gens, parce que vos 

sens vous montreront le Dieu qui est en eux 

et comment le Dieu qui est en eux est 

déformé. 

Vous n’avez pas d’autres choix que 

d’utiliser vos sens physiquement pendant 

que vous êtes ici, mais vous avez le choix 

dans la manière dont ces sens physiques 

sont accordés. Il est possible d’accroître 

dans une plus grande mesure, la sensibilité 

de vos sens physiques en vous approchant 

du Dieu intérieur et en permettant à cette 

énergie d’inonder l’esprit physique, 

d’inonder le corps physique et d’accorder les 

sens physiques de manière à ce qu’ils 

fonctionnent différemment de ce qu’ils font 

pour la plupart des habitants de cette 

planète. Cette réponse est-elle suffisante? 

Mark: Vous nous avez beaucoup aidés, 

merci. 

Jane: Joseph, quand les gens 

apprennent à entrer dans le silence dans les 

royaumes spirituels, font-ils jamais l’erreur 

que nous faisons sur Terre quand nous 

commençons à méditer alors que cela vient 
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vraiment de notre tête et non de notre 

cœur? Les gens font-ils cette erreur ou sont-

ils formés pour ne pas la commettre? 

Joseph: Dans les royaumes spirituels, ils 

sont entraînés à penser à partir du cœur, 

c’est une évidence. Ils sont entraînés à 

projeter à partir du cœur ; ils sont entrainés 

à se rappeler qu’ils peuvent projeter à partir 

du cœur et qu’ils créent à partir du cœur. 

Ce n’est pas tant une question d’erreurs 

qu’une question de: “Aujourd’hui, je peux me 

connecter à Dieu” ou “Aujourd’hui, il y a trop 

d’interférences de mon propre esprit et de 

mes propres circonstances pour me 

permettre de le faire”...et, lentement, cette 

tendance est filtrée. 

Les problèmes sont plus importants sur 

Terre parce que les âmes doivent être 

enseignées à opérer à partir de l’esprit du 

cœur. Si elles méditent à partir de l’esprit 

physique, celui-ci (à moins qu’elles ne soient 

complètement protégées des effets du 

Champ) se concentre sur les aspects du 

Champ. C’est à ce moment-là qu’apparait 

une partie du non-sens sur Terre qui est 

exprimé au nom des royaumes spirituels. 

C’est à ce moment-là que les liens sont 

établis avec les âmes qui sont proches du 

plan terrestre et qui, si elles pouvaient se 

mettre sur la longueur d’onde de quelqu’un, 

sèmeraient la zizanie et le désordre partout 

où elles le pourraient...et elles le font très, 

très souvent. 

Il ne s’agit pas d’erreurs, mais de savoir 

où vous allez et d’où vous venez. Il s’agit de 

vous préparer correctement avant d’entrer 

dans le silence, de demander à l’amour 

omniprésent et au dessein de Dieu de vous 

entourer pendant votre temps de 

méditation, d’avoir la présence de l’esprit du 

cœur pour laisser tomber le processus de 

pensée auquel vous êtes habitué pendant 

vos moments de conscience et d’écouter le 

processus de pensée différent de l’esprit du 

cœur. 

C’est quelque chose qui ne s’acquiert 

qu’avec de la pratique et, encore une fois, la 

motivation est d’une importance vitale 

lorsque vous entrez dans le silence. Il ne sert 

à rien d’approcher Dieu si votre motivation 

est de manipuler les gens et les 

circonstances en fonction de votre position 

d’importance dans la Champ. Si vous faites 

cela, vous ne vous approchez pas de Dieu 

ou ne vous connectez pas à lui, vous vous 

approchez et vous vous connectez à ces 

poches de vibrations d’esprit semblable du 

Champ qui alimenteront vos désirs de le 

manipuler. Dans de telles circonstances, la 

communication que vous recevez 

éventuellement, qui vous dit que vous êtes 

un être si important, que votre message est 

si important et que les gens ne devraient 

venir qu’à vous, ces messages proviennent 

de l’illusion et non du Dieu intérieur. Le Dieu 

intérieur vous poussera simplement à être 

tout ce que vous pouvez être en Son nom et 

à vous exprimer selon les marches qu’Il met 
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devant vous pour que vous puissiez les 

monter et les escalader. 

L’objectif est donc important. Si vous 

vous approchez de l’unité, pourquoi voulez-

vous vous approcher de l’unité? Si vous 

voulez vous approcher de l’unité parce que 

vous souhaitez devenir un avec Dieu et 

l’objectif de Dieu, alors vous êtes protégé. Si 

vous souhaitez approcher l’unité du point de 

vue de l’ego afin de vous élever et de donner 

du pouvoir à vos désirs dans l’illusion, alors 

vous ne vous approchez pas de Dieu, mais 

vous vous approchez de poches d'énergie à 

l’intérieur de l’illusion qui vous permettront, 

dans une certaine mesure, de vous livrer à 

vos phantasmes – en d’autres termes, de 

vous éloigner encore plus de Dieu. 

Il est dangereux de s’approcher de Dieu 

d’un point de vue erroné. Le point de vue 

doit être le suivant: ” Père, guidez-moi à 

partir du cœur, protégez- moi à l’intérieur et 

à l’extérieur pendant mon temps d’unité 

avec vous et donnez- moi le sens spirituel 

pour filtrez tout ce qui entre dans ma tête et 

ma conscience et qui ne me semble pas 

approprié pour mon voyage”. Voyez-vous 

cela? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Je dois vous quitter à ce stade 

car la connexion s’en va. 
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Chapter 18. La 

Seconde Transition 

 

Joseph: Aujourd’hui je veux parler de 

notre destination. On pourrait imaginer 

qu’un livre sur la vie après la mort traite de 

l’endroit où l’on se rend immédiatement 

après la mort physique. Cependant, je 

voudrais parler aujourd’hui où nous allons 

finalement. 

L’un des principaux concepts de ce livre 

est que la vie après la mort n’est pas un 

“point d’arrivée”, n’est pas l’endroit où vous 

allez finalement, mais est un voyage à 

travers un certain nombre de sphères ou de 

dimensions qui existent pour vous purifier 

des effets du plan terrestre afin que vous 

puissiez revendiquer votre héritage en tant 

qu’être, l’être que vous étiez avant d’être 

pris au piège par les effets de la Chute. 

Pour nous, la vie n’est pas une constante 

mais un point de vue qui change et évolue 

constamment, et pour nous, les sphères que 

nous habitons ne sont que temporaires, 

quelle que soit la durée où nous y restons, 

parce qu’il y a un grand mouvement de la 

pensée terrestre loin de la pensée que nous 

avions en tant qu’être que nous étions avant 

d’être piégés. 

Nous pouvons vous sembler immobiles, 

immuables et installés, mais nous sommes 

tout sauf cela – nous sommes engagés dans 

des actes de création de plus en plus 

complexes et beaux et nous sommes 

également engagés dans un “voyage”. Il ne 

s’agit pas d’un voyage au sens où vous 

l’entendez - pour vous, un voyage signifie se 

rendre physiquement quelque part. Pour 

nous, il s’agit d’un voyage où les 

circonstances changent autour de nous et 

où nous changeons de point de vue – une 

expérience transitoire qui se déroule dans 

des sphères de purification et qui finit par 

nous emmener ailleurs. 

...Et il y a une fin à ce voyage à travers 

ces sphères de purification, en ce sens qu’il 

arrive un moment où la matière qui abrite 

l’âme devient d’une vibration égale à la 

vibration du côté supérieur de la Création et, 

ayant atteint cette vibration, l’âme à 

l’intérieur est alors libre de s’harmoniser 

avec, de fusionner et de retourner à la 

Création supérieure d’où elle est venue. 

J’ai examiné une grande partie de la 

littérature concernant la vie après la mort qui 

vous a été transmise au fil des ans par 

différentes sources de communication, et 

l’on parle ici et là “d’une seconde mort” - 

comme si vous deviez à nouveau passer par 

cette expérience pour sortir des sphères de 

la purification spirituelle. Je n’aime pas ou ne 

suis pas d’accord avec le terme “mort”. Sur 

Terre, la mort implique une perte de 

conscience, une perte d’individualité - et ce 

n’est pas le cas, comme vous le verrez 

éventuellement lorsque vous quitterez cette 
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zone. À la fin de votre voyage dans les 

sphères de purification, il y a un temps de 

transition, pas de mort. Ce n’est pas un 

absolu, ce n’est pas un événement 

marquant, mais plutôt un simple mouvement 

ou un changement, comme si vous étiez 

arrivés à un carrefour et aviez décidé de la 

route à prendre. Vous êtes toujours vous-

même, vous êtes toujours en voyage, mais 

vous avez simplement tourné à gauche, 

tourné à droite ou continué tout droit. 

 

Lorsque vous approchez la fin de la 

période de purification et que vous prenez 

conscience que vos vibrations s’harmonisent 

avec un ensemble différent de 

circonstances, vous êtes autorisés à 

déterminer combien de temps vous 

souhaitez rester dans les sphères de 

purification. En termes de temps terrestre, il 

peut s’agir d’années, de siècles, de 

millénaires...ou vous pouvez choisir de 

continuer dès que cette prise de conscience 

vibratoire vous parvient. À ce moment-là, 

c’est simplement un changement d’esprit 

spirituel qui vous fait avancer, rien de plus. 

Ce n’est pas comme si vous deviez mourir 

pour effectuer une seconde fois une 

transition majeure – vous décidez 

simplement que vous souhaitez être 

quelque part où vous n’êtes pas maintenant 

; quelque  

part qui vous appelle de l’intérieur ; quelque 

part qui est harmonieux selon ce que vous 

ressentez à ce moment-là. Puis, après avoir 

décidé à cent pour cent au sein de votre âme 

que vous souhaitiez aller de l'avant, vous 

êtes allés de l'avant. 

Le seul aspect de vous qui “meurt” - 

pour vous donner une allégorie –est le 

dernier vestige de votre humanité. Là 

encore, ce commentaire semble étrange, et 

vous voyez l’inutilité des mots lorsqu’il s’agit 

de décrire quelque chose provenant des 

royaumes supérieurs. Voici une chose à 

laquelle vous devez réfléchir: vous vous 

considérez comme des “êtres humains” et 

vous pensez que vous voyagez sous une 

forme humaine, et c’est vrai - votre 

constitution physique est celle d’un être 

humain. Mais en réalité, vous n’êtes pas un 

être humain, vous êtes un esprit qui habite 

une forme humaine. Parce que vous êtes 

habitués à cette forme humaine, et aussi 

parce que cette forme humaine vous a piégé 

dans une large mesure à cause des effets de 

la Chute, vous devez avancer à travers les 

sphères de purification dans une 

approximation de cette forme humaine, bien 

que cela devienne plus détaché au fur et à 

mesure que vous approchez la fin de votre 

voyage à travers les sphères. 

Lorsque vous allez de l’avant pour 

retrouver votre statut angélique, il est 

naturel que les derniers vestiges de cette 

“forme supposée” (forme supposée dans le 

sens où vous supposez que c’est ce que 

vous êtes) soient laissés derrière vous parce 
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que, en reconnaissant que vous vous 

harmonisez avec la force créatrice 

supérieure, vous prenez une autre forme. 

Vous prenez la forme que vous avez eue et 

que vous avez toujours eue, écrasée, 

restreinte et emprisonnée dans votre forme 

humaine...et c’est la forme angélique. 

Ce que je dis, c’est qu’un jour viendra où 

vous vous souviendrez totalement de qui 

vous êtes, où vous vous harmoniserez avec 

la Création dont vous êtes issu et où vous 

vous dépouillerez enfin de “l’humanité” au 

sens d’une forme humaine. 

Bien sûr, vous associez l’humanité sur 

Terre à un certain nombre de valeurs, mais 

ces valeurs sont spirituelles – elles n’ont rien 

à voir avec l’humanité - et vous emportez 

ces valeurs avec vous. Vous n’auriez pas pu 

monter aussi haut si vous n’aviez pas eu ces 

valeurs, si vous n’aviez pas pratiqué ces 

valeurs, si vous n’aviez pas cru à ces valeurs 

et si vous n’aviez pas été ces valeurs. Vous 

emportez avec vous vos valeurs spirituelles 

– ces aspects spirituels de l’humanité - mais 

vous laissez derrière vous le besoin d’être 

reconnu sous une forme humaine. 

Cela m’amène au point intéressant 

suivant: tout comme nous vous rendons 

visite pour vous transmettre nos 

connaissances spirituelles avancées 

(“avancées” dans le sens où nous avons 

approfondi nos connaissances spirituelles à 

travers nos épreuves et notre travail pour 

grimper à travers les sphères), sommes-nous 

visités par nos frères et sœurs qui sont 

rentrés à la maison? Les livres que j’ai 

étudiés, qui parlent d’une seconde mort, 

parlent aussi d’une “absence”, comme si les 

êtres spirituels atteignaient un certain point, 

passaient par une seconde mort et 

qu’ensuite leur influence n’était pas mise à la 

disposition de ceux qui restent. Pour 

reprendre une expression que j’affectionne 

particulièrement, c’est une absurdité! Nous 

sommes visités par ceux que nous aimons. 

Comment un Dieu aimant pourrait-il 

permettre la séparation entre ceux qui 

s’aiment? La séparation se produit sur Terre 

à cause de la barrière que la mort crée et ce 

mur de la mort est créé de votre côté et non 

du côté spirituel. Il fut un temps où la mort 

ou la transition était reconnue et comprise, 

et où la communication se faisait 

naturellement entre ceux qui étaient 

désincarnés et ceux qui étaient dans la 

matière physique, de sorte qu’il n’y avait pas 

le sentiment de deuil que vous éprouvez 

maintenant. 

Dieu ne cherche pas à séparer Ses 

enfants – il cherche à les unifier et, une fois 

que la deuxième transition a eu lieu, les 

esprits qui sont passés à la forme angélique 

peuvent bien sur revenir nous rendre visite. 

Ils nous transmettent également leurs 

connaissances depuis l’au-delà des sphères 

du plan terrestre et nous pouvons ensuite 

les distiller et vous les amener. 
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Lorsque ces frères qui sont rentrés chez 

eux communiquent avec nous, ils peuvent 

choisir la manière dont ils le font. Parfois, 

nous les percevons comme une lumière – 

une lumière que nous ressentons dans nos 

têtes, dans nos âmes et dans nos auras. 

Parfois, ils revisitent la forme qu’ils avaient 

et sont capables d’assembler cette forme à 

volonté, de sorte que nous les voyons 

comme nous les voyions avant qu’ils ne 

fassent cette seconde transition, mais d’une 

manière plus légère, plus éthérique. 

Je voudrais aborder le sujet de 

l’individualité et je sais que c’est quelque 

chose qui a contrarié Michael il y a de 

nombreuses années lorsqu’il a lu dans un 

récit sur la vie après la mort qu’au moment 

de la seconde mort, l’individualité est 

abandonnée pour fusionner avec la Divinité. 

D’un point de vue scientifique (ou aussi 

proche de la science terrestre que je puisse 

le dire), vous ne faites qu’un avec Dieu en ce 

moment et il n’y a pas de séparation, de 

sorte que vous n’avez rien à faire pour 

fusionner avec Dieu. Vous fusionnez déjà 

avec Dieu. C’est seulement votre esprit 

terrestre qui érige des barrières et vous fait 

supposer que vous êtes séparé et individuel. 

Et pourtant, vous avez et vous reflétez des 

qualités uniques de Dieu – vous êtes 

identifié par la manière dont vous utilisez les 

qualités de Dieu en vous et par la manière 

dont vous réagissez au Champ à un niveau 

extérieur. Vous êtes, à toutes fins utiles, un 

individu, mais en même temps, vous êtes un 

avec Dieu et vous fusionnez avec lui. C’est 

seulement votre perception et votre 

vibration que nous cherchons à changer afin 

que vous puissiez échapper à la prison du 

plan terrestre. 

Si vous êtes déjà un avec Dieu et que 

vous fusionnez avec lui, pourquoi, au 

moment de la seconde transition, auriez-

vous besoin de fusionner à nouveau avec 

Lui? Pourquoi, si vous avez existé comme 

une facette de Dieu et un plaisir pour Dieu 

en étant qui et ce que vous êtes, devriez-

vous y renoncer et être absorbé par 

l’Intelligence Universelle au prix de cette 

individualité qui contribue à l’unicité, à la 

saveur et à la structure des Univers et de la 

Création. 

Je tiens à vous rassurer qu’au moment 

de la seconde transition, vous conservez 

votre individualité...mais je dois vous dire 

qu’à ce moment-là, votre individualité n’est 

plus ce qu’elle était sur Terre. En lisant ce 

livre, vous serez associé à une personnalité: 

vous aurez un nom particulier, un travail 

particulier et un ensemble de circonstances 

particulières. Vous vous considérerez d’une 

certaine manière – comme un père ou une 

mère, un fils ou une fille, un époux ou une 

épouse, ou un travailleur, et toujours avec le 

nom qui vous a été donné – et vous vous 

regardez dans le miroir et vous vous 

identifiez avec cette personnalité 

particulière. Cela change presque au 

moment où vous entrez dans les sphères de 
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purification spirituelle car, à partir de ce 

moment, vous prenez conscience que vous 

êtes un être plus grand que cela, que vous 

êtes un être plus entier que cela ; et que 

vous avez eu des personnalités terrestres 

dans le passé qui sont des facettes de ce que 

vous êtes vraiment, tout comme vous êtes 

une facette de ce qu’est vraiment Dieu. 

Votre perception de l’individualité change 

donc tout au long de votre progression dans 

les sphères de purification spirituelle. 

La personne que vous découvrez être, 

lorsque vous effectuez cette seconde 

transition, est une personne très différente, 

en termes de compréhension de 

l’individualité, de la personne que vous étiez 

lorsque vous avez quitté le plan terrestre au 

moment de la transition terrestre. En fait, 

vous considérez l’individualité comme un 

non-sens...mais vous serez néanmoins 

individuel...Si je peux expliquer cela un peu 

mieux: vous reconnaîtrez que vous êtes un 

point de vue unique à travers lequel Dieu 

fait l’expérience de son univers, mais en 

même temps vous reconnaîtrez que vous 

êtes Dieu ; que vous faites partie du Tout ; 

qu’il n’y a pas de fusion nécessaire ; que la 

fusion a toujours existé. L’illusion de la 

séparation disparaitra tout en se maintenant 

afin que vous puissiez continuer à 

contribuer à la croissance de l’Intelligence 

Divine par votre apport. 

Encore une fois, il s’agit d’un élément 

qu’il est bon de renverser dans votre façon 

de penser. De nombreuses personnes sur 

Terre cherchent à obtenir l’intervention de 

Dieu. Elles cherchent une intervention dans 

leur vie quotidienne et elles cherchent à ce 

que leur vie quotidienne soit changée 

comme elles veulent qu’elle soit changée par 

l’intervention de Dieu. Elles considèrent que 

Dieu apporte quelque chose à leur existence 

et qu’il est un contributeur nécessaire, jour 

après jour, pour façonner les choses comme 

elles le souhaitent. Lorsque vous atteignez la 

deuxième transition, vous vous rendez 

compte que vous apportez quelque chose à 

Dieu et que c’est une joie et un don 

merveilleux que d’apporter quelque chose à 

Dieu. À ce stade, vous ne dites pas: “Dieu, 

faites ceci pour moi! Dieu, faites cela pour 

moi!” Vous dites: “Dieu, je vous apporte ceci. 

J’espère que c’est un aspect passionnant de 

vous-même que je vous livre comme je suis 

le seul à pouvoir le faire.” 

Au cours de la seconde transition qui 

vous éloigne des sphères de purification, 

vous devenez, en termes spirituels, 

beaucoup plus individuel que vous ne l’avez 

jamais été sur Terre, et pourtant, faisant 

beaucoup plus partie du Tout. Vous sortez 

dans la félicité et vous sortez dans des 

aventures que nous ne pouvons pas 

commenter parce que nous n’en avons 

qu’un petit aperçu, mais nous pouvons dire 

que l’aventure continue...et continue...et 

continue de façon merveilleuse, excitante, 

créative, harmonieuse, aimante et comblée 

de bonheur. 
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Cela bouscule bien sûr la vision du Ciel 

des religions conventionnelles, où le Ciel est 

un point d’arrêt. Le Paradis est un point de 

départ! La Paradis est une situation qui 

continue, à laquelle vous contribuez et que 

vous créez de millions et de millions de 

façons différentes. Au moment de la 

seconde transition, vos derniers fardeaux en 

matière de restriction sont abandonnés et 

vous existez dans un état joyeux de liberté, 

enfin libérés des effets de la situation 

d’enfermement à laquelle nous avons fait 

référence à maintes reprises, appelée la 

Chute. 

Je pense que cela résume ce que je 

voulais dire aujourd’hui mais, bien sûr, si je le 

peux, je répondrai à toutes les questions que 

vous voudrez bien me poser. 

Jane: Joseph, en ce qui concerne les 

personnes qui ont finalement échappé à la 

zone de purification et qui sont libres, je 

pensais qu’elles ne pouvaient pas être 

totalement libres tant que toute l’humanité 

n’était pas libérée des effets de la Chute? 

Joseph: Il y a, comme je l’ai dit, une 

communication avec ces êtres et ils 

reviennent pour nous enseigner, mais on ne 

peut pas enfermer une vibration de niveau 

supérieur dans une prison. L’effet des 

sphères de purification est de libérer 

progressivement de cette prison. Leur 

conscience est toujours disponible pour 

nous, ils sont toujours disponibles pour nous 

et ils se connectent à nous jusqu’à ce que 

chaque âme soit libérée des effets de la 

Chute, mais il arrive un moment où leurs 

vibrations se lient à tout. Ils restent nos aides 

et nos serviteurs et nous sommes 

connectés, parce que cette connexion et 

cette préoccupation pour le plan terrestre se 

poursuivent, mais ces individus sont mieux 

adaptés pour servir cette “cause” en tant 

que partie d’une intelligence supérieure. 

Une partie de leur conscience est toujours 

connectée et le sera jusqu’à ce que la 

dernière âme émerge dans la quête pour 

extraire les âmes du piège de la Terre. 

Je parlerai davantage des tendances 

angéliques et du mode de vie angélique, qui 

est si différent, même de notre mode de vie, 

qu’il est extrêmement difficile à exprimer 

(c’est pourquoi j’ai besoin de la connexion 

avec d’autres conseillers) ...Je parlerai de 

l’”être angélique” (par opposition aux êtres 

angéliques) dans le livre sur la chute. Est-ce 

que cela a un sens pour vous? 

Jane: Oui, je comprends. Je vous 

remercie. 

Joseph: Il n’y a pas d’abandon, au niveau 

de Dieu, des personnes qui sont piégées sur 

Terre ; il n’y a pas d’abandon dans les 

sphères de purification de ces esprits et il n’y 

a certainement pas d’abandon de la part de 

ceux qui sont passés à autre chose. En 

passant à autre chose, ils sont toujours avec 

nous, ils sont toujours connectés et ils font 

toujours partie de cette force, et il n’y a pas 

de meilleur moyen que d’être capable de 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

188 

 

servir la cause en apportant des concepts 

supérieurs qui infusent l’imbrication des 

sphères jusqu’au plan terrestre (bien qu’ils 

doivent être distillés parce que leur brillance 

ne serait pas absorbable pour les personnes 

dans des corps terrestres). Quel meilleur 

moyen que d’apporter une plus grande 

connaissance de la conscience supérieure 

pour libérer ceux qui sont sur Terre en 

mettant cette connaissance à leur 

disposition, en leur permettant de voir plus 

loin? 

 Une autre question, s’il vous plait! 

David: Joseph, vous avez parlé 

d’individualité mais, en montant dans ces 

sphères de purification, vous avez des 

groupes d'âmes qui, je suppose, 

s’amalgament et partagent leurs 

connaissances et ainsi de suite. Est-ce 

exact? 

Joseph: Je fais partie d’un groupe 

d’âmes et, oui, c’est exact. Par analogie, on 

pourrait voir un groupe d'âmes comme un 

cercle et ce cercle s’agrandit, bien sûr, au fur 

et à mesure de l’évolution à travers les 

sphères. En effet, ce qui se passe dans le 

groupe d'âmes se produit au moment de la 

deuxième transition, car les groupes d'âmes 

sont réunies par ce même principe de 

vibration attirant une vibration similaire. Et, 

oui, les individus se déplacent en tant que 

groupes d'âmes, de sorte que vous avez 

parfois des occasions mémorables et 

joyeuses lorsque le groupe au complet 

monte en grade. En fait c’est rarement 

l’individu qui monte, il monte au sein d’une 

partie de son groupe d'âmes. 

Un groupe d'âmes est un appel à une 

vibration similaire. Toute transition à travers 

les royaumes spirituels est un appel à une 

vibration similaire et est une harmonie de 

vibrations similaires. L’âme s’élève par 

l’expérience et la compréhension et, en 

s’élevant, émet un signal qui s’harmonise 

avec des signaux égaux et ramène ce signal 

à elle-même, en s’attirant vers ce signal. Les 

groupes d'âmes sont sélectionnés en 

fonction de leur signature vibratoire et de la 

volonté intérieure de faire partie d’un plus 

grand nombre d'âmes semblables. 

La transition éventuelle de la dernière 

sphère de purification vers l’au-delà est un 

appel à une vibration similaire, et c’est un 

appel à une vibration similaire qui peut être 

prise en compte facilement ou rapidement. 

Il faut parfois beaucoup de temps pour que 

les âmes se décident à abandonner les 

derniers vestiges de leur humanité. L’un des 

grands facteurs qui retiennent les âmes est 

la peur, et la peur doit être progressivement 

effacée et éliminée du système humain. 

L’une des grandes, grandes peurs que vous 

avez sur Terre est la peur de l’inconnu - et 

cette peur de l’inconnu est si profondément 

enracinée que, même à l’intérieur de nous, 

nous devons la filtrer pas à pas...pas à 

pas...pas à pas. La peur d’accident et 

d’incident est très vite étouffée lorsque vous 
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arrivez dans les sphères spirituelles de 

purification, car rien ne peut vous arriver 

une fois que vous avez dépassé l’Astral 

Inferieur, mais la peur de l’inconnu est 

toujours présente. À chaque étape, Dieu 

vous demande de faire un pas dans l’inconnu 

et de l’étreindre - alors il devient connu, il 

devient joyeux et il devient meilleur que ce 

que vous avez connu auparavant. 

Ainsi, même dans la sphère de 

purification spirituelle la plus élevée, il y a 

souvent cette peur de l’étape suivante – pas 

la peur au sens où vous l’entendez, mais une 

réticence à faire ce changement final. C’est 

pourquoi je dis que vous devez vous 

débarrasser des derniers vestiges de 

l’humanité à ce moment-là...et très souvent, 

la peur est la dernière à disparaître, 

remplacée par l’acceptance que ce qui se 

trouve au-delà de cette peur est meilleur et 

plus excitant pour vous. Il arrive toujours un 

moment où l’attraction de la vibration 

harmonieuse est plus forte que la peur et, à 

ce moment-là, la décision est prise et les 

individus de ce groupe vont de l’avant. 

Est-ce suffisant? 

David: Oui, c’est à quoi je voulais en 

venir, à savoir si c’est le groupe d'âmes qui 

fait la transition plutôt que l’individu? 

Joseph: Je dois parler de l’état d’esprit 

et de l’expérience des personnes qui liront 

ce livre, et c’est un choc pour certaines 

personnes d’être confrontées à la 

perspective d’un voyage continu plutôt qu’à 

un Paradis ; ou d’être confrontées à la 

perspective d’une vie continue plutôt qu’à 

l’oubli, sans parler de la perceptive qu’elles 

fusionneront en pensée, en objectif et en 

dévouement avec d’autres âmes et qu’elles 

continueront ensuite à avancer vers un 

autre plateau. Nous devons donc prendre 

l’exemple d’un individu donné ce matin 

comme une illustration plutôt que comme la 

réalité d’une âme unique s’approchant d’une 

porte un certain jour et décidant de la 

franchir. 

Y a-t-il autre chose? 

Mark: Joseph, en ce qui concerne les 

sphères de purification et les effets de piège 

résultant de la Chute, est-ce que les sphères 

ont toujours été en place pour l’évolution 

spirituelle et maintenant le but est encore 

plus significatif en termes de mission de 

sauvetage pour les âmes sur Terre? Cela a-

t-il changé d’une manière ou d’une autre, ou 

cela a-t-il toujours été le cas? 

Joseph: C’est une excellente question 

car, selon la plupart des ouvrages spirituels, 

l’accent est mis sur le fait que les sphères 

sont le chemin de l’évolution...et un chemin 

d’évolution confiné. Certains mentionnent 

sept niveaux d’évolution, d’autres d’autres 

nombres, et certains ouvrages que j’ai vus 

affirment que ces sphères sont imbriquées 

autour de la Terre (ce qu’elles sont en 

termes comparatifs) et que, lorsque vous 

atteignez le pinacle, c’est là que vous 
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résidez. Je voudrais vous suggérer que ces 

informations ont été faussées par le Champ 

et, encore une fois, qu’elles limitent ce dont 

l’âme se sent capable, sa vision de ce qu’elle 

devrait accomplir. 

Les sphères sont apparues à la suite de 

la Chute – avant la Chute, elles n’étaient pas 

nécessaires. Avant la Chute, l’héritage 

angélique de l’humanité était pleinement 

réalisé dans la conscience et les gens 

pouvaient visiter cette zone pour en faire 

l’expérience, mais aussi retourner à la plus 

grande conscience à volonté, sans mort et 

sans peur. Il n’y avait pas besoin d’un chemin 

d’évolution. Je renverserais le terme 

“évolution” et dirais plutôt “purification”. 

Après le premier grand cataclysme, cela s’est 

avéré nécessaire, car les âmes piégées sur 

Terre ne pouvaient pas être atteintes par un 

contact direct avec la Création supérieure, 

parce qu’elles étaient enfermées dans un 

champ de matière plus lourd que celui sur 

lequel la Création pouvait avoir un impact. 

Ce serait comme essayer de décrire une 

voiture à un insecte – les deux ne se 

connectent pas. Il a donc fallu mettre en 

place, au fil des millénaires, un mécanisme 

permettant de distiller la communication aux 

âmes de la Terre afin qu’elles entament leur 

quête pour voir au-delà du Champ dans 

lesquels elles sont piégées. Il s’agit là encore 

d’un sujet qui sera traité en détail dans les 

communications sur la Chute. 

Mais, pour répondre à votre question, 

les sphères spirituelles de l’évolution sont en 

réalité les sphères spirituelles de la 

purification et il est maintenant temps d’en 

faire prendre conscience aux gens...pendant 

qu’il est encore temps d’en faire prendre 

conscience. Avant le premier cataclysme, 

ces sphères n’existaient pas et n’étaient pas 

nécessaires. Elles sont un moyen de 

communication, un moyen de purification, 

un moyen de restauration. Vous pourriez les 

appeler “sphères de restauration” si vous le 

souhaitez - “purification” semble plus 

clinique. Elles restaurent l’héritage de 

chaque âme à travers une série 

d’événements qui changent la pensée, la 

perception, la perspective et le point de vue 

jusqu’à ce qu’elles émergent dans la “lumière 

du soleil”. 

Est-ce que cela a un sens? 

Mark: Oui en effet, merci. 

Y a-t-il une dernière question? 

Jane: Joseph, pourrais-je juste poser 

une question qui remonte à un chapitre 

précédent, où les gens sont informés qu’ils 

sont morts et qu'ils peuvent aller dans les 

royaumes spirituels, mais ils sont attirés à 

nouveau par la Terre parce qu’ils peuvent 

avoir un problème qu’ils n’ont pas résolu ou 

ils peuvent être attirés par la restauration 

rapide, les voitures rapides...ou quoi que ce 

soit d’autre. Ces personnes ont-elles leur 

mot à dire sur la vie qu’elles vont mener? 
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Auront-elles une vie faite de “fast-food” ou 

de voitures rapides, ou pourraient-elles 

naître orphelines du sida en Afrique? Qui 

choisit la vie d’un orphelin du sida en 

Afrique? 

Joseph: Toujours, comme nous l’avons 

expliqué, le choix est fait par l’âme de revenir 

sur Terre. Mais, parce que l’âme est liée à un 

certain nombre d'âmes, le choix est lié, par la 

ligne de restauration, de purification ou 

d’évolution, à un certain nombre d'âmes au-

dessus de cette âme qui veulent 

désespérément éclairer la conscience de 

cette âme sur le dilemme dans lequel elle se 

trouve. C’est pourquoi, sur demande, la 

permission est donnée à ceux qui sont en 

mesure, par leur expérience, d’organiser 

certains événements au cours de la vie d’une 

âme. L’autorisation leur est donnée de 

travailler, en conjonction avec les souhaits 

de cette âme, de la détourner vers des 

situations susceptibles (mais non garanties) 

de l’éclairer. 

L’âme dit: ”Je veux revenir!” Et l’âme naît 

alors à une autre époque. Le monde a 

changé depuis la dernière fois que l’âme l’a 

visité et elle essaiera donc de rechercher des 

expériences similaires à celles qui lui 

manquent. Encore une fois, le “fast-food” 

n’est qu’une illustration et le symbole d’un 

désir plus profond. Considérer le “fast-food”, 

la voiture rapide ou le cola comme quelque 

chose pour lesquels l’âme revient est un peu 

trompeur – ce sont les points finaux de ce 

que l’âme trouve gratifiant. Mais il existe à 

nouveau un désir pour certains types 

d’expériences, qui peut se manifester sous la 

forme d’un désir pour la nourriture, le cola, 

la voiture, le sexe ou autre chose. Mais c’est 

vraiment le désir qui se manifeste dans l’âme 

et c’est le désir d’une plus grande complexité 

et d’une gratification instantanée du Champ 

qui ramène l’âme. 

Une fois que cette âme a été ramenée, 

oui, elle trouvera ces choses sur le chemin 

de la nouvelle vie, mais c’est le souhait des 

âmes qui travaillent sur le chemin de vie de 

cette âme d’attirer cette âme dans des 

expériences où le désir de l’âme de 

retourner dans le Champ est réduit. Il s’agit 

d’un effort de collaboration et ce qui est 

étonnant, c’est qu’au fond de l’âme, il y a un 

désir d’échapper au Champ. Peu importe 

que l’âme se soit à nouveau engagée dans le 

monde physique – à ce point de connexion 

avec Dieu, il y a un désir d’être dégagée. 

C’est pourquoi il est permis et autorisé, pour 

ceux qui ont plus de connaissances, 

d’influencer cette vie dans des situations qui 

augmentent le désir de s’échapper et 

diminuent le désir de rester. Voyez-vous 

cela? 

Jane: Oui. Je me suis interrogée sur les 

personnes qui reviennent dans des vies 

terribles – comme les orphelins du sida ou 

les personnes dans les zones de guerre. 

Comment ont-ils choisi d’y revenir? 
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Joseph: Laissez-moi vous dire que 

chaque vie est une vie terrible! Chaque vie 

sur Terre est une vie terrible parce que ce 

n’est pas la vie que vous êtes censé vivre et 

nous devons examiner les fonctions des 

Seigneurs du Karma très longuement (plus 

longuement que je ne peux le faire 

aujourd’hui) pour comprendre le placement 

des âmes. 

A chaque moment de la vie, les âmes ont 

la possibilité de grandir. Pour certaines 

âmes, cette opportunité de grandir doit être 

plus explicite – elle doit être plus “secouée” 

et plus dramatique au niveau physique, 

sinon elle n’arrêterait jamais la répétition de 

la vie... après vie, après vie...après vie. En 

outre, à cause de la complexité de la relation 

avec tout le reste, il faut comprendre que les 

âmes qui semblent avoir des vies plus 

difficiles que d’autres âmes sont aussi des 

phares pour ces autres âmes qui doivent 

prendre conscience de cette vie pour se 

sortir de leur propre complaisance. 

Les âmes sont placées là où l’on 

considère qu’elles sont le mieux placées 

pour faire le plus de bien à elles-mêmes et 

aux autres. De nombreuses lignes ou 

vibrations traversent la vie d’une âme ; il y a 

un niveau intuitif ; il y a un niveau d’objectif 

; il y a un niveau d’expériences passées ; il y 

a un niveau de désir. Toutes ces choses 

doivent être projetées, examinées et tissées 

ensemble pour que l’âme qui s’est 

réincarnée et les âmes qu’elle touche tirent 

le plus grand bénéfice spirituel de cette vie. 

Rappelez-vous que le physique est une 

illusion. Le physique est une combinaison de 

deux choses – l'attraction du Champ et la 

quête invisible d’extraire les âmes du 

Champ. Lorsque vous regardez une âme 

dans la matière, vous regardez une âme qui 

est une représentation physique du Champ 

qui tire sur cette âme et cette âme qui 

cherche, au niveau central, à s’extraire du 

Champ. Vous regardez un projet dans la 

matière qui est conçu pour faire évoluer 

cette âme...mais aussi pour vous faire 

évoluer et faire évoluer les âmes qui 

touchent cette âme. Il s’agit d’une matrice 

complexe d'énergie et de probabilité et la vie 

sur Terre qui est vécue n’existe jamais que 

pour l’individu. 

Votre vie n’existe pas pour vous – elle 

existe pour vous à un certain niveau, mais 

elle existe aussi pour tous les autres. La vie 

de chacun sur Terre existe pour eux et aussi 

pour tous les autres. Il ne peut en être 

autrement – vous ne pouvez pas faire partie 

du Tout sans influencer le Tout et sans que 

le Tout ne vous influence. 

Ainsi, le positionnement d’une âme dans 

un certain type de vie est de permettre à 

cette âme de grandir loin du Champ mais 

aussi de permettre aux autres qui se 

connectent à cette âme de grandir aussi: 

grandir dans la compassion, grandir dans la 

compréhension et grandir dans le besoin de 
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changer les choses. Nous combattons 

toujours le Champ et, pour chaque âme qui 

revient, ce n’est pas notre souhait qu’elle 

revienne mais c’est notre souhait que la vie 

de cette âme ne soit pas gâchée, alors nous 

saisissons l’occasion (la plupart du temps 

sans que l’âme ne le sache à un niveau 

conscient) de changer autant que possible, 

pas seulement pour cette âme mais pour 

tout le monde. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Je suis toujours heureux quand 

je sens que nous avons fait un pas en avant 

et que nous avons changé les choses au 

cours d’une communication, et aujourd’hui 

j’ai particulièrement le sentiment que nous 

avons fait passer un certain nombre de 

concepts comme je le souhaitais – comme 

nous le souhaitions. Je vous remercie et je 

souhaite que vous sachiez que nous sommes 

impliqués dans vos vies (comment 

pourrions-nous être autrement qu’impliqués 

dans vos vies?) et que nous contribuons à 

rendre ces vies aussi tolérables que possible 

lorsque vous transmettez la communication 

que nous vous apportons. 
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Chapter 19. Les 

Besoins dans les 

Sphères Supérieures 

 

Joseph: Je commence par un 

bonjour...et c’est un bon matin! C’est 

toujours un bon matin – ce n’est pas la 

perception de ce matin par les individus qui 

en fait autre chose qu’un bon matin. 

Nous ne gaspillons aucune information 

et nous essayons parfois d’intégrer un 

message avant de le délivrer. Ce dont vous 

avez parlé [réf. Aux membres du cercle qui 

discutent de ce qu’ils veulent pour le 

déjeuner] est donc pertinent, car je 

commence ce matin en apportant une miche 

de pain. C’est un beau pain bien cuit – il a 

une odeur, une texture, et c’est quelque 

chose que chaque homme, femme et enfant 

du monde entier reconnaîtra comme 

quelque chose qu’il désire et qu’il veut. Si 

vous placez ce pain devant eux, ils le veulent 

– que leur structure physique en ait besoin 

ou non, ils sentent dans leur esprit qu’ils le 

veulent parce qu’il déclenche certains 

signaux en eux. 

Il en va de même, dans une mesure plus 

ou moins grande, pour un grand nombre de 

choses pour les gens. Les gens sont 

entourés de choses depuis leur naissance 

jusqu’à leur mort physique...des choses qu’ils 

ont l’impression qu’ils désirent et ont 

l’impression d’avoir besoin. Ils doivent avoir 

certains vêtements ; ils doivent posséder 

une certaine voiture ; ils doivent avoir des 

vacances ; ils doivent avoir un certain type 

de maison ; ils doivent avoir un certain type 

de nourriture ; ils doivent vivre dans un 

certain climat politique ; ils doivent vivre 

dans une certaine région du monde ; ils 

doivent voir que les autres partagent leurs 

valeurs de sorte qu’ils sont nourris de leurs 

propres valeurs, projetées sur les autres et 

projetées en retour sur eux-mêmes. C’est un 

monde de besoins et de désirs dans lequel 

vous vous trouvez du berceau à la tombe, 

avec des besoins satisfaits de nombreuses 

fois chaque jour afin que vous vous sentiez 

satisfaits pendant un court laps de 

temps...puis vous devez répondre à un autre 

besoin, un autre désir, et une autre 

“nécessité” jusqu’ au bout de la route, que 

vous devez avoir. 

Quel est le rapport avec la vie après la 

mort? 

Tout! 

Tout – parce que, dans une mesure plus 

ou moins grande, le besoin de choses est 

reporté par l'âme dans la prochaine étape de 

l’existence. L’âme arrive et sent qu’elle a 

encore besoin: elle a besoin de manger ; elle 

a besoin de dormir, elle a besoin du 

réconfort des autres, elle a besoin...elle a 

besoin...elle a besoin...elle a besoin! C’est un 

obstacle au développement de l’âme car 

l’âme, à n’importe quel moment de son 
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existence (même sur Terre), a toujours tout 

ce dont elle a besoin – parce qu’elle n’a 

besoin de rien. Elle fait partie du Divin et le 

Divin est un approvisionnement infini ; par 

conséquent, à n’importe quel stade de son 

existence, elle a tout. Le besoin d’avoir 

besoin est l’effet du Champ, et c’est un effet 

que vous devez transmuter lorsque vous 

arrivez dans des sphères de conscience 

supérieures. 

Lorsque les âmes arrivent dans les 

premiers royaumes, elles ont faim et, parce 

qu’elles ont faim, elles pensent à un type 

spécifique de nourriture...et cette nourriture 

apparaît devant elles. Elles la mangent et en 

ressentent les effets, le goût et la texture – 

et elles boivent, elles mangent et elles 

fument. Seriez-vous surpris que certaines 

âmes se droguent pendant un certain 

temps? Mais rien de tout cela n’est "réel”, 

tout comme les besoins ici sur Terre ne sont 

pas réels. La personne qui a mangé 

fréquemment, fumé fréquemment ou pris 

de drogues fréquemment peut manger, 

prendre ces drogues et se laisser aller à tous 

les besoins qu’elle désire, jusqu’à ce que 

vienne un certain moment où ces choses 

perdent leur substance et leur efficacité et 

où l’âme doit les regarder au-delà et s’en 

débarrasser. 

L’une des plus grandes leçons qu’une 

âme doit apprendre dans les premières 

sphères de conscience après la mort 

physique est qu’il n’y a pas de besoin et que 

tous les besoins sont satisfaits. C’est une 

chose difficile à expliquer car, en disant que 

chaque besoin est satisfait, vous supposez 

qu’il y a un besoin...et il n’y a pas de besoin. 

Si vous confrontez une âme dans les 

premières sphères de la conscience et que 

vous lui dites: “De quoi Dieu a-t-il besoin? 

De quoi le divin a-t-il besoin?” Cette âme 

finit par admettre que Dieu n’a besoin de 

rien. 

Comment pourrait-il en être autrement? 

Si Dieu est tout et que tout est contenu 

en lui, comment peut-il y avoir un besoin? 

Comment Dieu peut-il avoir un besoin? On 

pourrait dire que Dieu a besoin que ses 

enfants reviennent...mais ils sont revenus. Ils 

font déjà partie de Dieu – c'est seulement 

dans leur perception qu’il y a un besoin de 

retour. Dans la perception de Dieu, ils ne 

sont allé nulle part qui soit séparé de Lui 

parce qu’il n’y a pas de séparation d’avec Lui. 

Ainsi, à force d’essais et d’erreurs, l’âme 

qui évolue finit par découvrir qu’elle n’a pas 

besoin de nourriture – que la nourriture est 

une illusion. Elle n’a pas besoin de drogues – 

les drogues sont une illusion. Elle n’a besoin 

de rien de matériel car, les choses 

matérielles sont des illusions. Elle doit alors 

franchir le pas pour ne plus avoir besoin de 

la Terre, ce qui nous à une partie précédente 

du livre où nous parlions du désir des âmes 

de revenir sur le plan terrestre encore... et 

encore...et encore. Ce retour est dû au 

besoin que l’âme a généré pour elle-même: 
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“J’ai besoin d’expérimenter à nouveau ceci 

ou cela. J’ai besoin de régler les derniers 

détails. J’ai besoin de construire quelque 

chose de nouveau. J’ai besoin de goûter à 

cela. J’ai besoin de retrouver cette 

sensation. J’ai besoin de la Terre!” 

Vous n’avez besoin de rien, et une partie 

de l’expérience de la progression dans les 

royaumes de purification consiste à se 

débarrasser de ce besoin et à comprendre 

que l’âme n’a besoin de rien. 

En fait, l’âme a besoin de quelque chose: 

l’âme a besoin d’être. 

Mais ce n’est pas un besoin ; c’est un 

souvenir ; c’est une mémoire ; c’est un éveil. 

Vous parlez de  l’”éveil” sur Terre, mais vous 

ne comprenez pas ce terme. L'éveil signifie 

se souvenir et comprendre l’intégration que 

vous avez, le pouvoir remarquable du Divin 

qui coule à travers vous, ce pouvoir 

remarquable qui chasse instantanément 

toutes vos perceptions de besoin. Si vous 

êtes malade, vous percevez un besoin – un 

besoin d’être en bonne santé. Vous n’avez 

pas besoin d’être bien – vous ne pouvez pas 

être autrement. Ce que vous devez 

comprendre pour vous débarrasser de la 

maladie, c’est que la maladie n’existe pas. 

Tant de besoins! 

Il arrive un moment, dans les sphères de 

progression et de purification, où le besoin 

est reconnu comme quelque chose qui 

n’existe pas. À ce moment-là, le paysage 

autour de l’âme change radicalement parce 

que, jusqu’à ce moment-là, à un degré plus 

ou moins grand, l’âme crée autour d’elle des 

souvenirs de ce à quoi elle est habituée et 

de ce dont elle perçoit qu’elle a besoin. 

L’esprit spirituel a besoin d’un paysage 

familier lié à la Terre, et donc, au début, il a 

besoin de bâtiments et des accessoires de la 

vie terrestre. Au fur et à mesure que l’âme 

progresse, ces constructions se 

transforment en styles plus classique et 

intemporels, mais elles restent des 

constructions. Dans certaines des sphères 

initiales de l’être, il y a des bâtiments qui 

ressemblent beaucoup à ceux que vous 

voyez sur Terre en ce moment – ils sont 

contemporains de l’échelle du temps de 

l’âme qui est passée à autre chose. L’âme qui 

part aujourd’hui (si elle n’a pas beaucoup 

progressé spirituellement) se retrouve dans 

un environnement très semblable à celui 

qu’elle a laissé sur Terre, avec des bâtiments 

et des rues qui lui semblent familiers. 

Au fur et à mesure que l’âme progresse, 

le paysage et l’environnement s’affinent, les 

âmes choisissant un habitat pour elles-

mêmes parce qu’elles ont besoin d’un point 

de référence, mais ce n’est pas un besoin 

fondé sur la nécessité de se situer 

constamment dans une échelle de temps 

particulière. Mon collègue, le Gentleman 

Persan, s’est choisi une tour qui surplombe 

la frontière entre deux dimensions ou deux 

zones de la “réalité”. Ce n’est pas un besoin 

mais une familiarité qui lui permet de 
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projeter son essence sur l’Univers d’une 

manière particulière. Cette tour peut être là 

et disparaître à tout moment, en fonction de 

ce qu’il a envie de projeter à un moment 

donné (bien que le “temps”, comme nous 

l’avons longuement discuté, soir un terme 

relatif). 

Les âmes progressent, dans un premier 

temps, à travers une série de circonstances 

très semblables à celles qu’elles ont 

rencontrées sur la Terre, mais ensuite, à 

mesure que le désir pour les choses 

terrestres diminue, le paysage autour de 

cette âme (et de ces âmes à mesure qu’elles 

se regroupent) change. Nous en arrivons ici 

à une exploration du territoire qui ne peut 

être explorée efficacement avec des mots 

terrestres parce que le paysage devient plus 

créatif et plus sensible aux dictats de l’esprit 

spirituel. En d’autres termes, il est plus 

malléable et plus facile à façonner que les 

niveaux inférieurs, mais le paysage devient 

également plus imprégné de Dieu et plus 

conscient de son héritage Divin. Le paysage 

des sphères supérieures présente davantage 

le potentiel et l’infinie variété de formes que 

contient la Divinité. Le paysage reflète la 

puissance de Dieu dans une plus large 

mesure que les sphères inferieures – et 

certainement plus que le plan terrestre. Les 

caractéristiques du plan terrestre sont 

verrouillées par les effets du Champ et les 

effets de millions d'âmes qui s’attendent à se 

lever, matin après matin, et à regarder la 

même scène par la fenêtre.  Vous êtes 

enfermé dans une certaine présentation 

limitée du potentiel créé mais, à mesure que 

vous vous éloignez du plan terrestre et du 

besoin de voir les choses de cette manière, 

d’autres potentiels se révèlent autour de 

l’âme qui voyage. Par “potentiels”, j’entends 

les aspects de la créativité de Dieu et les 

aspects de ce que Dieu peut mettre en 

forme s’Il le souhaite et si les âmes qui 

traversent ces régions le souhaitent 

également. 

Les paysages que j’essaie de décrire (et 

j’inclus l'émergence de mon groupe d'âmes 

dans l’un de ces paysages) sont des endroits 

où la créativité, le potentiel et le désir de 

s’intégrer dans certains projets se fondent 

en un seul. Il y a un paysage changeant 

autour du groupe d'âmes, en fonction de ses 

désirs, projets, buts et intentions. 

À quoi ressemblent ces paysages? 

Indescriptibles en termes terrestres! 

Je peux vous dire que nous avons un 

spectre de couleurs très différent du vôtre – 

vastement accru. Je peux vous dire que nous 

pouvons ressentir l’énergie de l’atmosphère 

bien plus que vous ne le pouvez ; que nous 

sommes enthousiasmés par un sentiment de 

bien-être, de félicité, de force, de jeunesse 

et de capacité qui dépasse de loin tout ce 

que vous expérimentez lorsque vous êtes 

enfermés dans la chair sur Terre. 

En tant que groupe d'âmes, nous avons 

un paysage ancré – en d’autres termes, nous 
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avons un paysage qui est un point de 

référence à l’intérieur duquel nous pouvons 

communiquer et vivre, mais nous savons 

que, si nous sommes impliqués dans un 

projet ou si nous voulons expérimenter 

quelque chose d’autres (individuellement ou 

en tant que groupe d’âmes), alors nous 

devons laisser tomber ce paysage aussi 

longtemps que nous le souhaitons sans 

craindre de le perdre. 

Revenons à un autre aspect du besoin – 

vous avez besoin sur Terre parce que vous 

craignez qu’il y ait un manque, alors vous 

devez sans cesse compléter les choses: “J’ai 

de la nourriture maintenant, mais j’aurais 

besoin de nourriture demain ; j’ai de l’amour 

maintenant, mais j’aurais besoin d’amour 

demain” - et vous êtes toujours réticent à 

lâcher les constructions que vous avez mises 

en place autour de vous. Nous savons (et ce 

n’est pas de l’arrogance - j’essaie d’expliquer 

quelque chose) qu’il n’y a pas de manque, 

nous pouvons donc lâcher quelque chose et 

le ramener instantanément sans craindre 

qu’il ne se désintègre et sans utiliser une 

partie de notre énergie à maintenir ce 

besoin. 

Nous pouvons laisser le paysage ancré 

de notre groupe d'âmes pour expérimenter 

d’autres aspects de l’être. Parfois, nous 

existons dans un état sans forme afin de 

pouvoir mieux partager des concepts sans 

aucune barrière ni entrave de forme. Parfois, 

nous existons dans un état d’union créatif 

afin de pouvoir donner naissance à une 

nouvelle forme, et c’est un état de bonheur 

d’exister - de voir ses pensées et ses 

intentions se construire. Parfois, nous 

existons pour observer et nous nous 

retrouvons à observer et à nous intégrer à 

d’autres aspects de la Création universelle 

simplement pour en faire l’expérience - pour 

faire l’expérience de la vie sur d’autres 

planètes, pour faire l’expérience du paysage 

de l’espace, du paysage des planètes et des 

différentes options de l’Univers physique. 

Considérez-vous sur Terre et voyez à 

quel point vous êtes limités à ce stade de 

votre existence. Vous vivez dans une société 

de besoins qui vous empêche 

d’expérimenter pleinement la beauté de la 

Terre, et vous n’avez pas encore cherché à 

expérimenter la beauté d’autres mondes. La 

plupart du temps vous maintenez qu’il n’y a 

que vous dans l’Univers physique parce que 

vous avez besoin de la sécurité que procure 

le sentiment d’être les seuls êtres 

constructifs et intelligents dans cet Univers. 

Si vous envisagiez qu’il existe d’autres êtres, 

vous vous sentiriez en danger (plus en 

danger que vous ne l'êtes en ce moment) et 

vous êtes donc enfermés. Vous étudiez les 

autres planètes et l’espace obscurément, 

toujours sous l’angle du besoin: “J’ai besoin 

que l’Univers fonctionne d’une certaine 

manière et je ne regarderai pas au-delà". De 

notre point de vue (et rappelez-vous que ce 

n’est pas la fin pour nous parce que nous 

n’avons pas atteint la “fin”), nous pouvons 
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voir tant de choses et faire l’expérience de la 

Création de tant de façon...et c’est pour cela 

que nous existons en tant qu’êtres 

angéliques que nous sommes vraiment. 

Nous existons pour faire l’expérience de la 

Création – pour ne faire qu’un avec elle, 

pour la créer et pour en faire l’expérience. 

Voici le secret de "l'individualité” (qui 

n’existe pas en réalité): à savoir que l’on est 

Un, savoir que l’on participe à cette Création 

et savoir que l’on peut prendre du recul pour 

expérimenter ce que l’on est à distance. 

C’est tout ce qu’est l’individualité - rien de 

plus! 

Je dois ajouter à ce chapitre une petite 

section concernant la fin des choses parce 

qu'elle est liée au besoin et à ce que j’ai dit 

sur le fait de toujours vouloir et penser qu’il 

y aura éventuellement un manque et une fin 

à l’approvisionnement. Il n’y a pas de fin à 

l’approvisionnement et, aussi loin que nous 

puissions voir (et je fais un clin d’œil en 

disant cela parce que nous pouvons voir 

assez loin), il n’y a pas de fin. 

Il n’y a pas de fin! 

Il n’y a qu’une nouvelle expérience ; il n’y 

a qu’un passage d’une expérience à une 

autre. Comme vous le savez (ou j’espère que 

vous le saurez en lisant ce livre), votre vie ne 

s’achève pas lorsque vous atteignez le point 

de la mort physique. Vous ne cessez pas de 

vivre lorsque vous vous échappez des 

sphères purificatrices et que vous émergez 

dans l’Infini. 

La fin est un terme humain. Je souhaite 

que vous compreniez que la fin est un terme 

humain et qu’elle n’a pas de signification, au-

delà de votre vie physique. En fait, elle n’a 

aucune signification dans votre vie physique 

d’un point de vue spirituel. Il n’y a pas de fin 

ni de début. Le voyage que je décris dans ce 

livre n’est pas un voyage qui commence et 

se termine – c'est simplement une série 

d’expériences et ces expériences se 

poursuivent. Vous entrez dans des mondes 

qui n’ont pas de fin, et ils ne se “terminent “ 

qu’au sens où vous passez à travers eux dans 

une autre sphère, dans un autre monde et 

dans une autre matrice d'énergie. 

Il n’y a pas de fin! 

...Et je tenais à le dire parce que cela 

peut libérer certaines âmes de la nécessité 

de revenir sur Terre. Il n’y a pas de fin à vos 

efforts, il n’y a pas de fin à votre créativité, il 

n’y a pas de fin aux personnes que vous avez 

aimées. Vous ne pouvez pas retourner sur 

Terre simplement parce que vous craignez 

que les choses s’arrêtent si vous ne revenez 

pas, et je vous demande d’y réfléchir. Tout 

ce que vous avez envie de continuer et que 

le plan terrestre a à offrit peut-être poursuivi 

de manière bien plus importante et 

satisfaisante en dehors de la sphère de la 

Terre. Vous pouvez poursuivre votre 

créativité ; vous pouvez continuer à explorer 

les aspects de votre propre spiritualité et les 
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aspects de votre propre moi émotionnel et 

mental ; vous pouvez poursuivre votre 

voyage de découverte de soi, si vous le 

souhaitez, beaucoup plus facilement après 

avoir quitté le berceau physique de la Terre. 

Rien n’est jamais perdu – aucune 

pensée que vous avez eue n’est jamais 

perdue ; aucune personne que vous avez 

rencontrée n’est jamais perdue ; aucune 

situation que vous avez traversée n’est 

jamais perdue. Il vaut mieux, après un certain 

temps de repos, réfléchir à la véritable 

signification des situations qui vous sont 

arrivées sur Terre d’un point de vue spirituel 

plutôt que de retourner sur Terre et de vous 

plonger à nouveau dans une situation qui 

vous prive de votre mémoire et votre 

pouvoir spirituel. 

Nous approchons de la fin de ce livre. 

C’est un vaste sujet, mais je pense que nous 

aurons traité suffisamment d’informations 

pour que vous, lecteurs, puissiez-vous faire 

une idée de ce qui vous attend. Encore un 

chapitre et je refermerai ce livre, mais ce 

matin, avant de le faire, il y a bien sûr des 

questions...et je vous invite à les poser. 

Tony: Joseph, puis-je poser une 

question sur le besoin? Je veux faire le lien 

entre ce que vous avez dit et les étapes de 

ma propre vie où j’ai eu des besoins (en 

particulier dans de mauvaises directions), 

j’en ai fait l’expérience et j’ai ensuite renoncé 

à ce besoin. Je suis préoccupé par le fait que 

j’essaie maintenant de travailler très dur 

comme les pensées de Dieu le voudrai pour 

moi, mais est-ce que cela peut aussi être un 

besoin? Ai-je transféré le besoin dans un 

autre domaine? Est-il possible d’avoir des 

besoins spirituels au même titre que des 

besoins matériels? 

Joseph: Tout d’abord, vous devez 

comprendre que lorsque nous nous 

exprimons, nous avons parfois l’air très dur 

et très stricte, et c’est parce que nous vous 

aimons que et que nous devons vous aider 

autant que nous le pouvons dans le temps 

qui nous est imparti pour communiquer. 

Nous n’avons pas ...pitié de vous...”pitié” 

n’est pas le bon mot...nous sommes désolés 

et inquiets que vous soyez dans la matière 

physique. Nous sommes inquiets pour 

toutes les âmes dans la matière 

physique...Dans votre question vous avez 

souligné des problèmes de filtre de l’esprit 

physique, parce que l’esprit physique n’aime 

rien de mieux que de s’enfermer dans une 

boucle ou une spirale de pensées. 

Afin de travailler spirituellement au 

mieux de vos capacités chaque jour, tout ce 

que vous avez à faire, est de vous 

abandonner au Divin (qui est aussi vous) et 

d’exiger de ce Divin des instructions qui 

vous permettront de travailler chaque jour 

de manière optimale sur le plan spirituel. 

Vos objectifs sont connus de l’Univers 

et de vous – le vous intérieur. Par 

conséquent, il n’y a pas lieu de s’inquiéter 

au-delà de la journée que vous avez, et il n’y 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

201 

 

a pas lieu de s’inquiéter pour le jour que 

vous avez. Si votre intention est d’élever les 

âmes et de vous élever vous-même afin de 

pouvoir continuer à élever les âmes dans un 

cycle, il n’y a pas lieu de vous inquiéter. Vous 

faites ce que vous pouvez faire en fonctions 

des énergies que vous êtes capables d’attirer 

à vous et que nous sommes capables de 

mettre autour de vous. N’oubliez pas que 

vous travaillez à l’intérieur du Champ. 

Rappelez-vous que pour des centaines, des 

milliers et des millions d'âmes, la question 

que vous avez posée ne leur viendrait jamais 

à l’esprit et cela devrait répondre au fait que 

vous avez atteint un certain niveau de 

conscience de mémoire spirituelle. 

Nous ne demandons rien et tout. Dieu 

ne demande rien et tout et tout à la fois. En 

d’autres termes, Dieu n’attend pas de vous 

que vous vous poussiez à des limites 

incroyables en essayant de définir ce que 

vous devriez faire spirituellement. Nous 

demandons tout, cependant, parce que vous 

avez choisi une vie de sacrifice qui vous 

oblige à penser différemment, à aller à 

l’encontre de la foule et à mettre de côté 

certaines choses dont la Terre vous dira que 

vous avez besoin, afin de déterminer ce dont 

les autres ont besoin et de s’en occuper. 

En tant qu’ami (parce que je suis un ami, 

je l’espère, et un conseiller et un égal), je 

dirais: -s’il vous plaît, ne vous préoccupez 

pas trop de ce qu’il faut faire ensuite. S’il 

vous plaît, ne vous préoccupez pas trop du 

sentiment que vous échouez (surtout du 

sentiment que vous n’arrivez pas à faire ce 

que vous devriez faire ensuite) parce qu’en 

vous en préoccupant, rappeler vous que 

vous êtes un être créatif et que le mental, 

par conséquent, crée un sentiment d’échec 

supplémentaire et une perturbation 

supplémentaire dans la façon dont vous 

avez l’impression de progresser 

spirituellement. Il faut plutôt marcher main 

dans la main avec Dieu et, quel que soit la 

tâche qui vous est confiée au quotidien, 

acceptez que l'énergie divine circule à 

travers vous pour vous permettre de 

prendre les bonnes décisions. Acceptez qu’il 

y ait un plan pour vous, et que ce plan ne 

soit visible que si vous prenez du recul par 

rapport à lui après un certain temps, et pas 

maintenant. Acceptez que vous soyez un 

travailleur dans une situation de guerre et 

que vous devez mener le bon combat 

aujourd’hui...et aujourd’hui...et aujourd’hui, 

sans vous soucier du lendemain. 

Ne devenez pas trop analytique ou 

critique dans votre propre esprit ou vous 

vous paralyserez. Pour travailler 

efficacement pour Dieu et pour vous-même, 

oubliez-le-moi. Si vous vous écartez du 

chemin, vous serez pris de court et on vous 

dira que vous vous écartez du chemin, et les 

efforts dans lesquels vous mettez votre 

énergie ne porteront pas leurs fruits. Si vous 

ne vous écartez pas du chemin et que vous 

faites correctement ce que vous pensez 

devoir faire, ce chemin s’ouvrira. Rappelez-
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vous que vous avez été placés dans une 

communauté avec laquelle vous êtes assis 

aujourd’hui afin que d’autres informations 

puissent être données sans passion pour 

vous assurer que vous restez sur le bon 

chemin et que chaque membre de ce petit 

groupe reste également sur le bon chemin. 

Quelle longue réponse! Comprenez-vous 

cela? 

Tony: Oui, merci, je comprends. 

Joseph: Nous ne venons pas pour vous 

critiquer, mais pour nous étonner de votre 

constance. Je ne dois pas en dire trop, sinon 

je vous donnerais la grosse tête, mais nous 

venons vous remercier pour ce lien, car sans 

vous, nous n’avons pas de lien avec le plan 

terrestre, Nous ne venons donc pas pour 

critiquer ; nous venons pour souligner ce 

que vous savez déjà et nous devons le faire 

strictement sous la forme de 

communications que nous donnons à 

d’autres âmes pour les secouer de leur 

complaisance et de leur mentalité du monde. 

Mais nous venons avec amour, patience et 

reconnaissance – et l’amour, la patience et 

la reconnaissance sont ce que vous devriez 

aussi vous donner à vous-même en 

effectuant ce travail, et le travail progresse 

comme il le devrait. 

Ne compliquez pas les choses, car si 

vous les compliquez, vous projetez des 

complications autour de vous. C’est simple: 

“Je fais ce que Dieu veut que je fasse. Je suis 

instruit par Dieu. Je sais ce qu’il faut 

faire”...c’est tout. 

Y a-t-il une autre question, s’il vous 

plaît? 

Jane: Joseph, nous arrivons à la fin de la 

trilogie [Réf, à ce livre qui est le troisième de 

la série de Joseph] et je me demandais si 

vous pouviez résumer les conseils sur ce que 

nous pouvons faire sur Terre, et aussi 

lorsque nous atteignons les niveaux initiaux, 

pour améliorer notre développement 

spirituel? J’ai l’impression que les personnes 

qui se trouvent dans les sphères de 

purification peuvent mettre un million 

d’années à progresser ou le faire très 

rapidement. De même, notre 

développement sur Terre peut être très lent. 

Je me demandais donc si vous pouviez 

donner aux lecteurs un résumé de la 

meilleure façon de progresser sur Terre et 

dans les royaumes spirituels? 

Joseph: Ce que vous n’avez pas pour 

l’instant, c’est la lecture du livre que nous 

sommes en train de terminer et vous n’avez 

pas non plus le dernier chapitre du livre. Je 

préfèrerais que nous construisions l’image 

de la réalité au-delà de cette Terre 

progressivement au cours du livre. Vous 

devez comprendre que pendant de 

nombreuses années, vous n’avez pas 

compris ce dont nous parlons, mais pour 

beaucoup de gens, c’est comme si on 

essayait de leur décrire une saveur. Ces 

concepts sont nouveaux et nous sommes 
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conscients qu’il faut mettre autant 

d’informations que possible dans les 

communications, tout en adaptant cette 

communication au fait que les gens sont, 

pour la plupart, novices en la matière. Pour 

vous, avec des esprits réceptifs et l’évidence 

d’années de communication par un contact 

spirituel, vous êtes habituée à certains 

concepts et vous les avez assimilés. On 

pourrait dire que c’est comme d’essayer 

d’apprendre à conduire une voiture à un 

bébé; pour vous qui conduisez depuis des 

années, c’est une seconde nature, mais pour 

le bébé, c’est un paysage étranger. C’est 

donc progressivement que nous établirons 

la communication. 

Je n’ai pas encore tout à fait décidé du 

dernier chapitre et je n’ai pas encore décidé 

de la bifurcation à prendre après la livraison 

de ce livre. Pour moi, il est important de 

fournir le reste des informations sur la vie 

après la mort, mais il est également 

important de fournir des informations sur la 

Chute. Ces deux choses sont dans mon être 

en même temps et je peux passer d’un sujet 

à l’autre. Si seulement je pouvais utiliser 

Michael pour transmettre deux chaînes 

d’informations, ce que je peux faire 

spirituellement, car de nombreux courants 

d’informations peuvent être transmis 

simultanément, mais pas par un seul canal 

physique. 

Si je devais choisir, je serais ravi de livrer 

l’information prochaine sur la Chute. Je 

pense que c’est le moment! J’ai le sentiment 

que Michael souhaite s’impliquer dans ce 

domaine et je souhaite également utiliser le 

medium pendant qu’il est au sommet de sa 

forme. Cela ne veut pas dire qu’il ne reste 

pas beaucoup de temps – c'est le cas, 

relativement parlant, mais je préfère livrer 

l’information à un moment où c’est plus 

facile, avant que le plan terrestre ne finisse 

par former (même avec Michael) une couche 

de plus en plus difficile à pénétrer lorsque 

ses énergies terrestres commenceront à 

s’affaiblir. Mais cela ne s’est pas encore 

produit et ne se produira pas avant un 

certain temps... Je suppose donc que je me 

suis persuadé moi-même sur la Chute et 

j’espère que je vous ai persuadé aussi 

concernant la Chute. 

Si seulement nous pouvions manipuler 

votre Champ à l’échelle mondiale! Si 

seulement nous pouvions faire en sorte que 

tout aille bien, que tout soit facile et que 

vous puissiez vous assoir et transmettre ces 

informations, mais nous ne sommes 

autorisés à influencer que vos propres auras 

et vos propres parties du monde. Oui, nous 

pouvons vous amener des personnes qui 

partagent les mêmes idées parce qu’elles 

sont prêtes à établir cette connexion, mais 

nous ne pouvons pas influencer le monde 

entier, malheureusement, parce que c’est lié 

au libre arbitre et au Champ. 

Nous sommes parfois frustrés parce que 

cette information est prête à être délivrée 
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maintenant, mais je ne peux pas la délivrer 

aujourd’hui parce que vous n’avez pas les 

moyens de la délivrer aujourd’hui - 

financièrement, matériellement ou par le 

biais de Michael. Michael ne pourrait pas 

maintenir la communication pendant le 

temps qu’il me faudrait pour livrer le livre. S’il 

le pouvait, nous le livrerions maintenant. 

Nous nous battons donc, comme vous, 

contre les circonstances, mais comme vous, 

nous faisons de notre mieux et nous disons: 

“Oui, mon Dieu, c’est ce que vous voulez et 

c’est ce que nous ferons.”  

Une dernière question, s’il vous plaît! 

David: Joseph, de quelle partie de nous 

le besoin naît-il – est-ce du côté physique ou 

de l’intérieur de l’âme? 

Joseph: Et c’est la raison pour laquelle je 

veux ensuite écrire la Chute, parce que c’est 

une question très pertinente et qu’il faut y 

répondre longuement. 

En bref (et très brièvement et d’une 

manière incomplète) l’âme sur Terre a un 

besoin et ce besoin est de se rappeler qui 

elle est et d’être réunie avec Dieu et de 

rentrer à la maison – c'est le besoin de l’âme. 

Ce besoin est ensuite stratifié par les 

aspects du monde physique – par les 

champs mentaux, les champs physiques et 

les champs matériels – et est perverti et 

traduit en un besoin perçu de choses à ce 

niveau: l’argent qui me rendra heureux ; le 

sexe que me rendra heureux ; les bâtiments 

qui me rendront heureux ; le contrôle sur les 

autres qui me rendra heureux ; le besoin de 

s’enraciner et d’accumuler des choses qui 

seront miennes pour toujours (mais qui ne le 

seront manifestement pas) et qui me 

rendront heureux...Tous ces besoins 

reviennent au besoin fondamental d’être 

réuni avec Dieu et suppriment la barrière 

car, bien sûr, vous êtes unis à Dieu – c'est la 

barrière que vous avez construite depuis 

l’époque de la Chute qui vous fait croire que 

vous avez des besoins. 

C’est un besoin de l’âme qui n’en n’est 

pas un du tout. Il s’agit d’un désir ardent qui, 

si vous pouviez faire l’expérience du cœur 

de chaque âme sur Terre et le traduire, vous 

seriez submergé par un cri de réunification 

avec Dieu. C’est une chose triste et 

déchirante à entendre parce que, 

indépendamment de ce que l’âme fait 

physiquement ou mentalement, il y a ce cri 

venant de son cœur pour être réuni avec 

Dieu. Tout ce que l’âme fait sur Terre (que 

ce soit correctement, en accord avec Dieu, 

ou par erreur, causant ainsi du tort aux 

autres) est le résultat de ce besoin 

primordial. Il n’y a pas d’autres besoins! 

Vous n’avez pas d’autre besoins, et 

l’ironie est que vous n’avez pas non plus ce 

premier besoin parce que vous faites partie 

de Dieu. Votre véritable besoin est d’enlever 

les écailles, l’obscurité ou le voile. Vous nous 

décrivez comme étant au-delà du voile, 

comme si vous souleviez un voile et que le 
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monde des esprits apparaissait! C’est vous 

qui portez le voile, pas nous. C’est vous qui 

devez lever le voile! C’est pourquoi nous 

apportons la communication – afin que vous 

puissiez lever le voile, reconnaître qui vous 

êtes et rétablir l’harmonie, progresser à ce 

niveau et vous échapper de ce niveau...pour 

redevenir l’être créatif que vous étiez avant 

l’époque de la Chute. 

Je dois abandonner mon poste et le 

siège du conducteur afin de donner à 

Michael le temps de se rétablir. Dites-lui que 

tout va bien – je sais qu’il est inquiet. 
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Chapter 20. L’Amour - 

Une Vision Différente 

de la Vie Après la 

Mort 

 

Joseph: J’ai l’intention de terminer ce 

livre en donnant aux lecteurs une vision 

différente de la vie après la mort. Nous 

avons abordé de nombreux sujets dans les 

chapitres précédents et l’ensemble du 

processus peut sembler incroyablement 

compliqué, incroyablement profond et 

incroyablement varié quant aux mondes que 

l’on peut visiter à l’intérieur de soi et autour 

de soi. Les possibilités semblent infinies 

lorsque vous quittez votre corps terrestre, 

mais il y a un mot qui doit être réintroduit à 

la fin de ce livre dans tout ce que j’ai dit sur 

les royaumes spirituels...et ce mot est 

l’amour. 

Tout ce qui vous arrive lorsque vous 

franchissez le seuil des royaumes spirituels 

se produit par amour – par amour pour 

vous-mêmes, par amour des autres pour 

vous et par l’amour de Dieu pour vous et 

pour tout. En effet, tout ce qui vous arrive 

lorsque vous êtes dans la boue et la fange 

du Champ vous arrive par l’amour de Dieu 

et le désir de Dieu de vous sortir de ce 

bourbier de pensées dans lequel vous vous 

trouvez parce que vous avez choisi de vous 

y placer, encore et encore. 

Les choix qui s’offrent à vous du côté 

spirituel de la vie, comme sur Terre, vous 

sont présentés par amour et par “besoin” de 

retrouver votre statut et votre grandeur 

d’origine ; le besoin de vous débarrasser des 

illusions qui vous ont tourmentées pendant 

des millénaires et le besoin de restaurer vos 

mémoires célestes et spirituelles. Ce que 

vous considérez comme “le tout et la fin” – 

c'est à dire votre vie terrestre – et ce que 

vous pouvez considérer, si vous êtes 

spirituellement conscient, comme une autre 

forme d’expérience - c’est à dire dans les 

mondes spirituels – ne sont qu’une fraction 

de votre véritable perception. 

En ce moment, vous opérez 

mentalement, physiquement et 

spirituellement sur une bande d’ondes très 

étroite. Vous êtes capables d’opérer sur une 

bande d’ondes infiniment plus grande, mais 

vous avez choisi, par vos croyances et vos 

actions, dans le passé et par vos croyances 

maintenant, de ne voir que par une petite 

fente dans le monde extérieur, dans la 

réalité, dans la plus grande réalité...et parfois 

même cette fente vous est fermée. 

Votre passage dans la vie terrestre et 

votre passage dans la vie céleste ou 

spirituelle, telle que vous la concevez par 

rapport aux sphères dont nous avons parlé 

jusqu’à présent, a pour but de vous libérer. 

L’Amour et la liberté sont la même chose! 

Dieu ne vous a pas emprisonné, vous vous 

êtes emprisonné vous-même. Le premier 
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pas pour vous libérer de cette prison est de 

regarder la vie terrestre et de la voir pour ce 

qu’elle est et ce qu’elle était, une série 

d’événements qui ne vous présentent 

qu’une expérience abrutie, comprimée et 

restrictive. Une fois que vous êtes capables 

de voir cela, vous vous libérez de la vie 

terrestre et vous êtes libres de faire de 

grands pas dans l’évolution spirituelle dans 

le nid purificateur des sphères qui mènent à 

l’infini. 

Vous devez alors constamment 

chercher la liberté dans ces sphères – la 

liberté par rapport aux pensées et aux 

concepts auxquels vous vous accrochez, 

que vous croyez vrais et que vous emportez 

avec vous dans votre voyage en tant que 

“compagnons de route”. Le but ou la 

fonction des sphères situées au-delà de la 

Terre – entre la Terre et l’Infini - est de vous 

purifier et de vous rendre libre. Cette liberté 

commence lorsque vous tournez le dos à la 

vie terrestre. C’est le début et non la fin! 

Vous vous libérez de plus en plus grâce aux 

expériences qui vous parviennent au cours 

de votre voyage dans les sphères 

supérieures. 

Je veux que vous vous souveniez aussi 

que votre voyage ne se termine pas lorsque 

vous atteignez l’état le plus élevé que vous 

puissiez atteindre dans les sphères de 

purification, parce que cet état, lui aussi, est 

une fin ...et un commencement. La vie 

continue. En fait, elle commence dans toute 

sa gloire divine, son potentiel et son pouvoir 

créatif avec votre accomplissement d’“être” 

dans la sphère finale et votre décision de 

franchir cette porte vers l’Infini, et vers les 

glorieuses possibilités conceptuelles et la 

joie infinie de la créativité divine qui existent 

-delà du confinement de la Terre et des 

sphères spirituelles de purification. C’est un 

confinement qui s’atténue progressivement, 

bien sûr, mais c’est toujours un confinement 

et il est nécessaire. Il est nécessaire, comme 

vous le découvrirez lorsque nous 

discuterons des effets de la Chute sur votre 

capacité de perception, parce que la Chute 

a restreint la perception, l’ambition 

spirituelle, la créativité et le libre arbitre de 

l’âme. Tout cela vous a été enlevé et, parce 

que c’est ce qui vous reste, ce champ de 

perception étroit, vous croyez que c’est 

tout, vous croyez que c’est votre monde et 

beaucoup d’entre vous refusent de voir au-

delà de cette perception étroite. 

... Et moi, Joseph, quelle est ma place 

dans tout cela? Si l’Infini m’attire, pourquoi 

ai-je décidé de rester dans les sphères 

purificatrices de la spiritualité qui existent 

au-delà du plan terrestre? 

La réponse à cette question se trouve 

dans le mot “liberté”, comme je l’ai dit, car à 

mesure que nous progressons dans les 

sphères, nous faisons des choix, par liberté 

et en raison de notre vision spirituelle 

accrue. Nous voyons que, tout en étant dans 

les sphères élevées, nous résidons 
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également dans les sphères inferieures, car 

nous résidons en chacun de vous et vous 

résidez en chacun de nous. Au fur et à 

mesure que nous retrouvons notre liberté 

spirituelle, nous devenons plus conscients 

de notre “unité”, une unité qui signifie que 

chaque personne que vous rencontrez est 

vous et que cette unité de vous et d’eux est 

Divine. Pour certains d’entre nous, cela 

devient alors une question de conscience et 

une question de besoin de chacun – chaque 

aspect de moi, Joseph, et chaque aspect de 

vous – d'être libéré des effets de la Chute et 

des effets du Champ. En d’autres termes, 

nous nous emprisonnons par amour ; nous 

nous emprisonnant en disant: “Nous n’irons 

pas de l’avant tant que chaque personne ne 

sera pas libre”. 

Certains d’entre nous passent à autre 

chose, mais ils restent liés. Nous ne les 

percevons pas comme nous nous percevons 

les uns les autres parce qu’ils se trouvent à 

un niveau différent de conscience et de 

manifestation de la matière, mais le lien est 

toujours là. Et nous les encourageons. Nous 

leur disons: ” Allez-y! Soyez libres! Quittez 

ces sphères merveilleuses (parce qu’elles 

sont merveilleuses, belles, épanouissantes et 

qu’elles nous soutiennent) ; quittez les parce 

que nous savons que vous allez vers une 

plus grande gloire. Nous ferons des choix en 

votre nom et nous vous enverrons des 

messages pour vous informer de nos 

progrès dans l’élimination des racines des 

âmes sur Terre et dans les sphères 

inferieures, dans le cadre visant à rendre ces 

facettes Divines à Dieu et rendre à cette 

zone de la Création – la Terre et sa matière 

environnante – son concept d’origine.” 

Nous sommes ici depuis très longtemps 

– très longtemps, pour reprendre vos 

termes. Nous avons vu la civilisation 

terrestre s’élever et s’effondrer, et les 

mêmes erreurs être commises par les âmes 

qui s’incrustent et s’enferment plus 

profondément dans les concepts physiques 

de la matière. Et puis nous attendons. Nous 

devons faire preuve de patience. Nous 

attendons...et nous attendons...et nous 

attendons, jusqu’à ce que ces âmes puissent 

être réinstallées dans un cadre qui leur est 

familier et qu’elles puissent être 

progressivement approchées afin que leur 

concept de la matière puisse être modifié et 

qu’elles puissent s’élever lentement. 

C’est ce que nous voulons dire quand 

nous disons que c’est difficile pour vous, 

mais c’est encore plus difficile pour nous. 

Nous avons attendu longtemps, très 

longtemps, mais nous ne pouvons rien faire 

d’autre. Ce n’est pas comme si nous faisions 

quelque chose de noble ; nous faisons ce 

que nous devons faire pour avoir la paix, et 

nous faisons ce que nous devons faire parce 

que nous nous aimons et que nous vous 

aimons. Nous ne faisons pas de gradation 

dans cet amour – nous ne disons pas que 

nous aimons tel esprit à dix pourcents et tel 

autre à quatre-vingts pourcents du tout. 
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Nous ne pouvons pas faire cela parce que 

nous avons atteint un point où nous 

réalisons que l’amour est égal pour toutes 

les choses et qu’il doit être envoyé à toutes 

les choses de manière égale. Toutes les 

choses doivent être considérées comme 

égales, peu importe ce qu’elles ont 

provoqué dans le domaine de la matière 

lourde sur Terre. Cela n’a pas d’importance ; 

il n’y a pas de jugement de notre part, 

seulement un jugement de la part des âmes 

elles-mêmes lorsqu’elles tentent de 

retrouver la liberté. 

Pour nous, le voyage n’est pas terminé 

et ne le sera pas tant que nous n’aurons pas 

extirpé jusqu’à la dernière âme qui croit 

encore aux anciennes méthodes, qui croit 

encore à l’ancienne illusion et qui déverse 

encore de l'énergie dans l’ancienne illusion. 

L’ancienne illusion doit prendre fin et, si 

vous avez lu mes autres livres (et aussi si 

vous ne l’avez pas fait), il y a un 

avertissement: la civilisation arrive à un point 

où elle est sur le point de refaire la même 

erreur. 

Le but de ce livre est de vous ouvrir les 

yeux, les oreilles et le cœur à quelque chose 

de différent, à une meilleure façon de vous 

approcher et d’approcher les autres avant 

qu’il ne soit trop tard. En fait,  il n’est jamais 

trop tard dans le schéma infini des choses, , 

mais à moins qu’il n’y ait un changement, il 

sera trop tard, dans ce cas, pour empêcher 

les âmes qui sont piégées en ce moment sur 

Terre de s’engager encore plus 

profondément dans la dépendance du 

Champ et de se placer ainsi dans une zone 

de “non-conscience”, jusqu’à ce qu’elles 

puissent être réinstallées dans une vibration 

similaire à celle qu’elles auront quittée (une 

vibration nettoyée, mais similaire à celle 

qu’elles ont laissée, parce que leurs âmes ne 

pourraient pas supporter un niveau de 

vibration plus élevé). 

Il y a encore du temps... mais pas 

beaucoup! 

Il est encore temps d’examiner votre vie 

et celle des autres ; de demander à Dieu, le 

Père, de vous montrer un certain jour – pas 

un jour que vous dictez mais le jour qu’il 

dicte – de vous montrer les choses telles 

qu’elles sont réellement et d’ouvrir les yeux 

du matin au soir sur la réalité de la sphère 

dont vous êtes si dépendant. Au cours de 

cette journée, vous ferez l’expérience de la 

terreur et de l’horreur en voyant les effets 

du Champ de conscience de l’humanité sur 

les âmes vivant sur la Terre; les effets du 

Champ sur la Terre ; les effets du Champ sur 

vous ; les effets du Champ sur tout le 

monde: sur les enfants, sur les animaux, sur 

la planète elle-même. Demandez que l’on 

vous montre. 

Alors, quand vos yeux auront été 

ouverts, vous aborderez votre vie d’une 

manière différente et vous travaillerez pour 

le jour où la connaissance que je vous ai 

donné dans ce livre sera avec les gens dès 
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leur naissance ; quand le livre sera superflu ; 

quand vous saurez ce qui vous attend, 

saurez qui vous êtes et saurez comment 

réagir correctement avec les autres dans 

votre environnement pour restaurer pour 

vous-mêmes et pour les autres l’héritage 

spirituel qui est le vôtre. 

Vous avez “dormi” pendant des milliers 

d’années. Vous craignez l’avenir. Vous 

craignez la mort, mais la mort est une porte 

vers une vie plus grande. Les sphères qui 

existent au-delà du plan terrestre sont une 

autre porte vers une vie plus grande, une 

porte vers une vie qui est la vôtre, qui ne 

peut être détruite mais qui vous est 

inaccessible pour le moment à cause des 

choix que vous avez faits il y a si longtemps 

et que vous continuez à faire aujourd’hui. 

Si je peux vous enlever la peur de la vie 

après la mort, d’autres influences – d'autres 

membres de mon groupe et d’autres 

groupes dans ma sphère et dans les sphères 

au-delà – réussiront mieux à vous influencer 

par votre intuition, votre instinct et, dans 

certains cas, en vous apparaissant et en vous 

parlant, comme j’apparais et parle à ce petit 

groupe. 

Nous nous reverrons car j’ai encore des 

choses à dire. Je ne vais pas laisser passer 

cette occasion sans fournir toutes les 

informations que je peux sur ce qui ne va pas 

et sur la manière d’y remédier. Mon prochain 

recueil d’informations, dans un livre ou sous 

une autre forme, portera sur la Chute, dont 

j’ai parlé pendant des années à Michael et 

ses amis. Il expliquera en détail comment 

vous vous êtes placés à une telle distance de 

Dieu, ce qui s’est passé et comment cet 

événement survenu il y a des millénaires, sur 

une Terre très différente de celle que vous 

voyez aujourd’hui, vous tient encore sous 

son emprise. 

D’ici-là, réfléchissez à ce qui est écrit 

dans ce livre, non pas pour moi, mais pour 

vous et pour les frères et sœurs qui vous 

entourent. Que Dieu vous bénisse et vous 

garde dans vos efforts pour vous libérer de 

ce qui n’est qu’une infime partie de votre vie 

céleste, infinie et glorieuse. 

[S’adressant au cercle] C’est toujours 

avec un certain amusement (après ce que j’ai 

dit sur le fait que nous sommes liés) que 

vous pensiez que je n’entends pas ce que 

vous dites, que vos conversations sont 

privées, que lorsque vous dites quelque 

chose à propos de Joseph, Joseph ne capte 

pas cette information, et que lorsque vous 

plaisantez, je ne capte pas ces plaisanteries 

[référence à la plaisanterie de Jane à Michael 

la veille au soir, qu’elle imaginait que Joseph 

était un comptable]. Comment pourrais-je 

ne pas le faire? Dès que vous pensez à moi, 

vous êtes liés à moi ; vous avez “passé un 

appel” et je décroche le “téléphone” 

j’entends et je vois. 

Je sens qu’il y a assez d'énergie pour 

que Michael continue et je vais donc inviter 
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les gens à me poser des questions. Que 

voulez-vous me demander? 

Jane: Joseph, vous avez mentionné que 

si nous ne changeons pas, le monde se 

fermera à nouveau et que les âmes qui sont 

encore piégées tomberont dans un état 

d’inconscience pendant un certain temps. 

Lorsque cela s’est produit la dernière fois, les 

personnes à la limite ont-elles pu s’échapper 

dans les sphères de purification? J’entends 

par là les personnes à qui vous conseillez de 

ne pas revenir, mais qui choisissent quand 

même de revenir sur Terre. Dans ce cas, ces 

personnes sont-elles obligées d’aller dans les 

sphères de purification parce qu’elles n’ont 

nulle part ailleurs où aller? 

Joseph: Chaque fois que cela s’est 

produit, il y a eu le même résultat mais un 

ensemble différent de circonstances qui y 

ont conduit. C’est une bonne question, mais 

c’est une question à laquelle il faudra 

répondre dans le prochain livre. Il y a 

toujours un certain nombre d'âmes qui ont 

vu au-delà de l’illusion et ces âmes sont 

libres. 

Ce qu’il faut comprendre (et c’est une 

pilule difficile à avaler pour les lecteurs), c’est 

que les âmes se mettent volontairement en 

danger, dans le cataclysme, à la fin des 

choses et dans la stase. Si vous choisissez de 

ne pas en faire partie, alors vous n’en faites 

pas partie – et vous direz: “Et bien si les 

gratte-ciels s’effondraient et que les vagues 

frapperaient la Terre, les gens crieraient 

pour ne pas faire partie de cette situation!” 

Mais vous devez vous rappeler que les gens 

opèrent à plusieurs niveaux et que, 

inconsciemment, une âme n’est capable de 

percevoir qu’une vibration harmonieuse à 

elle-même. Elle choisit une gamme de 

vibrations avec laquelle elle se sent à l’aise. 

Elle choisit à tout moment une gamme de 

vibrations qui lui convient et, si cette gamme 

de vibrations ne s’étend pas à des mondes 

et à des perceptions plus vastes, l’âme ne 

peut échapper à sa propre création et à sa 

propre illusion. 

Ce que je veux dire, c’est que les âmes 

qui restent dans les effets d’un cataclysme 

ou d’une fin de civilisation n’ont pas d’autres 

choix que d’y rester parce qu’elles opèrent 

dans leur bande d’ondes de perception et 

qu’elles ne pourraient pas opérer ailleurs. 

C’est là tout l’intérêt de l’élévation de la 

conscience, qui consiste à leur faire prendre 

conscience d’une bande d’ondes plus large 

afin qu’elles échappent à ce piège et à cet 

emprisonnement, ce qui est inévitable si 

elles n’élargissent pas leurs sens spirituels. 

Toute âme ayant acquis un certain 

degré de liberté spirituelle sera en mesure 

d’échapper à l’attraction de la Terre. 

Cette âme devra toujours traverser les 

sphères de purification, mais elle sera à 

l’écart de l’état de non-conscience ou de la 

stase dans laquelle les autres âmes devront 

être placées, car faire autrement pour elles 

les placeraient dans une terreur constante: 
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où iraient-elles? Encore une fois, c’est le 

point que je soulève – où iraient-elles? Elles 

ne peuvent être qu’à l’intérieur de leur 

propre bande de perception et, si cette 

bande de perception se trouve dans un 

monde physique qui n’existe plus, où vont-

elles? Elles ne peuvent pas percevoir parce 

qu’il n’y a rien à percevoir! Elles ne sont pas 

capables de percevoir en dehors de cette 

“enveloppe” dans laquelle elles se sont 

placées et, s’il n’y a pas de monde physique 

qui correspond à cette enveloppe, elles 

doivent être retirées. Nous devons alors 

attendre qu’il y ait un niveau de monde 

physique qui puisse les accepter à nouveau, 

afin qu’elles puissent être réintroduites dans 

ce même vieux cycle avec l’espoir que cette 

fois-ci, nous pourrons les atteindre pour 

briser ce cycle. Voyez-vous cela? 

Jane: Oui. 

Joseph: Etes-vous sûr? 

Jane: Lorsqu’elles sont dans cet état de 

stase, n’est-ce pas un peu de répit pour le 

reste de la Création parce cela arrête le 

Champ et toute cette négativité et cette 

souffrance pendant un moment? 

Joseph: Ce n’est pas une bonne chose. 

Nos cœurs, nos esprits et nos âmes 

souffrent parce qu’une partie de nous est 

restreinte, une partie de nous ne fonctionne 

pas comme elle le devrait. Ces personnes, 

c’est nous! Ils sont en nous, nous sommes en 

eux et, comme je l’ai mentionné ce matin, 

c’est notre nature, en tant qu’esprits de 

changer. C’est ainsi que l’information et 

l’évolution vient à nous, par le biais du 

changement. Si une partie de nous est 

immuable, imaginez à quel point nous 

sommes frustrés et...Je...n’arrive pas trouver 

un mot dans le langage terrestre – il faudrait 

que vous fassiez l’expérience de ce que nous 

ressentons. Il est contraire à la nature de 

Dieu que les choses restent statiques, mais 

une partie de nous reste statique. 

Nous devons donc attendre et nous 

préparer pour le moment où nous pourrons 

réintroduire le mouvement dans la stase et 

c’est une grande frustration pour nous! C’est 

une grande frustration qui tourmente nos 

esprits – le fait que les personnes en stase 

devraient bouger et bougeraient si elles en 

avaient la perception, mais elles ne le font 

pas. Elles se sont placées dans une 

“impossibilité” - c’est un paradoxe et 

pourtant il existe. Cela, encore un fois, est lié 

à la Chute – il ne peut y avoir d’arrêt complet 

dans la nature, et pourtant, par deux fois, 

vous êtes arrivés à un arrêt complet et a une 

position où vous ne pouvez pas bouger, 

vous ne pouvez pas évoluer – non pas parce 

que Dieu vous a empêché d’évoluer ou 

parce que nous vous avons empêchés 

d’évoluer, mais parce que vous vous êtes 

empêchés vous-mêmes d’évoluer, parce que 

vous ne pouvez pas voir la réalité spirituelle 

telle qu’elle est, vous ne pouvez pas voir 

cette réalité du tout la plupart du temps, et 
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les aperçus que vous obtenez sont 

également déformés. Voyez-vous? 

Jane: Oui, merci. 

Joseph: Tony, y a-t-il une question? 

Tony: Peut-on opérer un demi-tour 

Joseph? Allons-nous éviter ce terrible arrêt? 

Pouvons-nous le faire? 

Joseph: Au fur et à mesure que nous 

avançons dans ces livres, il devient de plus 

en plus difficile de traduire mes concepts en 

concepts que vous, avec votre vision limitée, 

pouvez comprendre. Cela semble tellement 

pompeux, mais ce n’est pas ce que je veux 

dire – je dois traduire ces concepts. 

Vous ne pouvez pas vous détruire. Vous 

pouvez détruire la surface de la Terre et 

vous pouvez détruire vos corps physiques, 

mais vous ne pouvez pas vous détruire 

vous-mêmes parce que vous êtes 

indestructibles. Vous êtes des esprits ; vous 

êtes une partie de Dieu et cette partie de 

vous ne peut pas être détruite. Par 

conséquent, il doit y avoir un moment où ce 

point de vue, qui est plus grand que ce que 

vous avez l’impression d’être sur la Terre, 

s’éveille et se rappelle à vous. C’est tout ce 

que nous essayons de vous faire faire – vous 

souvenir. 

...Et à ce moment-là, l’humanité sortira 

des ténèbres. 

Ainsi, les informations que nous 

apportons (avec l’espoir, la prière et le 

travail) visent à faire disparaître la fin cette 

fois-ci ; à faire disparaître la fin, mais ces 

informations, si la fin devait survenir encore 

une fois, seront mises à disposition à 

nouveau...à nouveau...à nouveau... encore et 

encore...jusqu’à ce que la conscience de 

l’humanité s’élève. 

Le cataclysme ou la fin (quelle que soit 

la manière dont elle survient, discrètement 

ou avec fracas) ne nous concerne pas autant 

que la “perte de temps” ou la perte 

d’expérience de l’être qui se produit après ce 

cataclysme – la perte, encore une fois, de 

personnes qui doivent être maintenues dans 

un champ de leur propre création jusqu’à ce 

que nous puissions les atteindre à nouveau. 

Je n’ai pas répondu à votre question car, 

minute après minute, la réponse change. 

Il n’y a rien de plus puissant sur Terre 

qu’une âme qui a vu la Lumière, vu le côté 

lumineux et vu la vérité, parce que cette âme 

devient à la fois le vaisseau et le phare – un 

vaisseau pour l’information et un phare pour 

la Lumière qui est transmise dans l’obscurité 

du Champ. Le Champ est terrifié par la 

Lumière. Comme je l’ai déjà dit, le Champ est 

un enfant, contrairement à vos enfants, qui 

n’est pas terrifiés par l’obscurité, mais terrifié 

par la Lumière ; terrifié par la vérité ; terrifié 

à l’idée de lâcher prise et terrifié à l’idée de 

permettre à Dieu d’imprégner ses atomes et 

sa conscience. 
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Nous devons amener ici et là des âmes 

capables de transmettre cette Lumière et il 

est prévu (si le changement se produit et si 

la fin du monde physique doit être évitée 

pour le moment), et nous y travaillons, un 

moment où il y aura tellement d'âmes 

transmettant la Lumière qu’à un certain 

point, cette Lumière s’unifiera et fera 

effectivement exploser le Champ et 

éliminera les aspects négatifs du Champ. Le 

Champ restera conscient mais sera rempli de 

Lumière Divine et c’est ce que signifie 

l’”ascension”. C’est un terme qui m’agace 

parce qu’on en parle avec désinvolture, 

comme si, à trois heures de l’après-midi, Mr 

Jones s’élevait et que, le lendemain, 

quelqu’un sur un autre continent s’élevait et 

s’envolait physiquement vers le Ciel! Non! 

L’ascension se produit lorsqu’il y a 

suffisamment de Lumière dans le Champ 

pour modifier l’équilibre, et c’est ce à quoi 

nous travaillons. 

C’est donc une question à laquelle je ne 

peux pas répondre ; c’est une question à 

laquelle j’aimerais dire: “Oui, certainement, 

nous nous en sortons et la fin n’arrivera pas! 

Cependant, les choses peuvent changer en 

un instant et, comme nous l’avons déjà dit, 

chaque âme qui porte la Lumière empêche 

la fin de venir et, en fait, nous fait gagner du 

temps. Rappelez-vous qu’il n’y a pas que moi 

et mon groupe qui travaillons, mais qu’il y a 

aussi des groupes qui contactent des âmes 

partout dans le monde en ce moment, avec 

un but similaire, nuit et jour, et pendant que 

vous dormez, quelqu’un d’autre change 

d’avis en ce qui concerne la Lumière. 

J’aimerais pouvoir transmettre aux 

lecteurs l’urgence de la nécessité d’absorber 

et de transmettre la Lumière. On a 

l'impression – et c’est encore un effet du 

Champ – que tout ira bien, que cela 

n’arrivera jamais! 

Je suis désolé, mais ça ne sera pas le cas 

et cela se passera! 

Il y a urgence et nécessité d’une 

responsabilité personnelle. 

J’espère que nous ne nous retrouverons 

pas (nous tous dans cette salle et nous tous 

ici) en train de donner ces informations à un 

autre groupe de communicateurs. J’espère 

que la communication pourra se terminer ici, 

avec ce cycle, parce que si elle se termine 

avec ce cycle, c’est qu’elle est rentrée dans 

la conscience des âmes sur Terre...et que le 

changement a été fait.

En savoir plus sur: 

www.thejosephcommunications.co.uk 
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